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Martes, 24 de octubre de 2023
Cayey, Puerto Rico

Asiento de Misericordia
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a su esposa Ruth, y a todos los que lo acompañan; 
y también al reverendo José Hernández y todos los ministros, 
colaboradores, que se encuentran allí en esta reunión de hoy 
martes, 24 de octubre de este año 2023.
 Y también a todos los hermanos que estarán recibiendo 
allá en Honduras, a nuestro hermano Andrés Cruz Gallegos; y 
también en El Salvador donde estará él visitándolos; y también 
a los hermanos en donde el reverendo Jesús Barrolleta estará 
también teniendo una serie de actividades en esta semana; y en 
todos los lugares donde también estén reunidos hoy, y estarán 
reunidos también durante la semana.
 También en la semana (o sea, ya mañana), también allí en 
Concepción, tendrán la reunión general, ahí con el reverendo 
José Hernández, en donde se encuentra nuestro hermano 
Miguel. Luego también tendrá reunión nuestro hermano Miguel 
allá en la congregación que pastorea el reverendo Moisés 
Figueroa, ahí en Santiago; eso sería el día jueves. El viernes 
estará con nuestro hermano Sergio Aguilar, allá en Valparaíso.
 Y el sábado y domingo estará con nuestro hermano 
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Asiento de Misericordia 4

reverendo Patricio Lara, allá en La Florida, Santiago, Chile; 
donde pedimos a Dios que los bendiga a todos allá en Chile 
con la presencia del misionero Miguel Bermúdez Marín, y sea 
bendecido todo el pueblo de Dios allá en Chile, y crezcan en el 
conocimiento de Su Programa correspondiente a este tiempo 
final; y también en todos los lugares donde estarán teniendo 
reuniones durante esta semana.

Nos dice en el libro de Apocalipsis, capítulo 11, verso 3:

 3 Y daré a mis dos testigos que profeticen por mil 
doscientos sesenta días, vestidos de cilicio.
 4 Estos testigos son los dos olivos, y los dos candeleros 
que están en pie delante del Dios de la tierra.
 5 Si alguno quiere dañarlos, sale fuego de la boca de 
ellos, y devora a sus enemigos; y si alguno quiere hacerles 
daño, debe morir él de la misma manera.
 6 Estos tienen poder para cerrar el cielo, a fin de que 
no llueva en los días de su profecía; y tienen poder sobre 
las aguas para convertirlas en sangre, y para herir la 
tierra con toda plaga, cuantas veces quieran.

ASIENTO DE MISERICORDIA

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el libro de Los Sellos, en la 
página 237 dice:

 21. Hay siete Sellos que sellan este 
Libro. Ahora, después que estos siete Sellos 
son completados, hallamos en Apocalipsis 
capítulo 10, que hay siete truenos 
misteriosos que Juan iba a escribir, pero le Asiento de Misericordia4
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Asiento de Misericordia 5

fue prohibido escribirlos. En el tiempo de esos Truenos 
hallamos a Cristo o al Ángel Fuerte bajando con el arco 
iris sobre Su cabeza, y poniendo Sus pies sobre la tierra y 
el mar, y jurando que el tiempo se acabaría en ese tiempo.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Intercesión».

 22. Luego hallamos en la revelación de los Sellos que 
el Cordero había dejado Su Obra de Mediador como 
Intercesor, y había venido para reclamar Sus derechos 
—todo lo que había redimido por Su muerte.

[JBP] O sea que con la Venida de ese Ángel Fuerte de 
Apocalipsis 10 con el Libro en Su mano abierto, ya nos muestra 
que esa Obra de Mediador, de Intercesor, había cesado, había 
terminado.

Y al lado también allí escribe:
[WSS] «Los Truenos / fin del tiempo».

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos al libro de Citas; en la página 51, 
párrafo 441 dice [antigua revisión]:

 4411 - “[269] Mire aquí: ‘y las cuatro bestias y cada una 
de ellas tenía seis alas alrededor de él…’.
 270 ‘Y ellas volaban’, y etcétera, ‘y ellas tenían ojos 

1 [Cita 441: 61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, párrs. 
269-270]
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Asiento de Misericordia 6

afuera, adentro, y detrás’. Ello hablaba de la inteligencia 
de ellas. Ellas sabían lo que era, lo que es, y lo que vendrá; 
porque ellas estaban allí mismo al Asiento, tan cerca de él 
que ellas no eran humanas tan siquiera [WSS] «Apoc. 3» 
([JBP] escribe allí). (Guardias del Trono…)”.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ir a Apocalipsis 3, verso 1 en 
adelante, dice:

 1 Escribe al ángel de la iglesia en Sardis: El que tiene 
los siete espíritus de Dios, y las siete estrellas, dice esto:
 Yo conozco tus obras, que tienes nombre de que vives, 
y estás muerto.
 2 Sé vigilante, y afirma las otras cosas que están para 
morir; porque no he hallado tus obras perfectas delante 
de Dios.
 3 Acuérdate, pues, de lo que has recibido y oído; y 
guárdalo, y arrepiéntete. Pues si no velas, vendré sobre ti 
como ladrón, y no sabrás a qué hora vendré sobre ti.
 4 Pero tienes unas pocas personas en Sardis que no 
han manchado sus vestiduras; y andarán conmigo en 
vestiduras blancas, porque son dignas.
 5 El que venciere será vestido de vestiduras blancas; 
y no borraré su nombre del libro de la vida ([JBP] ‘será 
vestido de vestiduras blancas’, esas son: de teofanías, las 
teofanías), y confesaré su nombre delante de mi Padre, y 
delante de sus ángeles.
 6 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 
iglesias.

[JBP] Ahí en la Biblia, en “confesaré su 
nombre”, al lado dibuja una Estrella David. Asiento de Misericordia6
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí donde nos 
detuvimos, en el libro de Citas, página 51, párrafo 441, sigue 
diciendo:

 441 - “[270] (Guardias del Trono… 
no guardias del Templo, los guardias 
del Templo son los 144.000). Pero 
estos son los guardias del Asiento de 
Misericordia, los guardias del Trono. 
El Trono, allí mismo ([JBP] y dibuja una 
Estrella David, y escribe): [WSS] «Apoc. 
11:3» al lado de Dios, ‘Criaturas 
vivientes’, próxima cosa a Dios ([JBP] y arriba escribe): 
[WSS] «Asiento de Misericordia», paradas allí. La 
inteligencia de ellas, ellas sabían lo que era, lo que es, lo 
que vendrá. Ellas tenían ‘ojos afuera’, enseñaba que ellas 
podían ver lo que estaba por venir; ‘ojos adentro’, saben 
toda cosa hoy; y ‘ojos en la espalda’, los cuales sabían lo 
que era. Lo que era, lo que es, lo que vendrá, reflejando 
a través de las edades de la Iglesia ‘el que era, el que 
es, el que vendrá’: Jesucristo, el mismo ayer, hoy y para 
siempre”.

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos a la página 325 del libro de Los 
Sellos, en donde nos dice:
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 235. Si no hay altar de sacrificio en el Cielo, entonces 
¿dónde está colocado el sacrificio por el pecado, el 
Cordero? Tiene que haber un lugar donde está colocado 
el Cordero inmolado, donde está la Sangre. Ahora, el 
incienso era el perfume oloroso que quemaban; 
lo cual, la Biblia dice que son las oraciones de 
los santos. Si no hay sacrificio sobre el altar, 
entonces las oraciones no pueden ser recibidas 
[WSS] «Si no hay Sangre en el Altar, las 
oraciones no llegan». Solamente por medio de 
la Sangre sobre el altar del sacrificio, es posible 
que las oraciones lleguen a Dios.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 8:1-5».

[Dr. José B. Pérez] Y en Apocalipsis, capítulo 8, ahí vemos…, 
dice verso 1:

 1 Cuando abrió el séptimo sello, se hizo silencio en el 
cielo como por media hora.
 2 Y vi a los siete ángeles que estaban en pie ante Dios; 
y se les dieron siete trompetas.
 3 Otro ángel vino entonces y se paró ante el altar, con 
un incensario de oro; y se le dio mucho incienso para 
añadirlo a las oraciones de todos los santos, sobre el altar 
de oro que estaba delante del trono.
 4 Y de la mano del ángel subió a la presencia de Dios 
el humo del incienso con las oraciones de los santos.
 5 Y el ángel tomó el incensario, y lo llenó del fuego 
del altar, y lo arrojó a la tierra; y hubo truenos, y voces, Asiento de Misericordia8
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y relámpagos, y un 
terremoto.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 14:18, 11:3-7».

[Dr. José B. Pérez] Y en Apocalipsis, capítulo 14, verso 18, 
dice:

 18 Y salió del altar otro ángel, que tenía poder sobre 
el fuego, y llamó a gran voz al que tenía la hoz aguda, 
diciendo: Mete tu hoz aguda, y vendimia los racimos de la 
tierra, porque sus uvas están maduras.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes aquí lo que nos habla 
de esta página 325, en donde nos dice que las oraciones no 
llegan al Altar si no hay Sangre allí. Y miren, en esta página 273, 
en donde nos muestra allí nuestro hermano Branham… Vamos 
a leer desde la página 273, dice (arriba, dice) [Los Sellos]:

 220. Eso exactamente debe hacer 
también el Elías del día presente cuando 
viene a la iglesia de hoy, restaurarlos otra 
vez a la fe original. No puedo ver cómo 
lo van a evadir. Será para volverlos a la 
Palabra verdadera ([JBP] él escribe ahí): 
[WSS] «Restauración».
 221. Ahora, si usted quiere ver los 
cadáveres, veamos aquí en Apocalipsis 19 
después que la Palabra los ha matado.
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lo van a evadir. Será para volverlos a la 
Palabra verdadera ([JBP] él escribe ahí): 
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[JBP] Recuerden que Apocalipsis 11 es lo mismo que Apocalipsis 
19, como él nos lo escribió en varios lugares2. Y empieza a citar 
la Escritura:

 Y estaba vestido de una ropa teñida en sangre: y su 
nombre es llamado EL VERBO DE DIOS.
 Y los ejércitos que están en el cielo le seguían en 
caballos blancos, vestidos de lino finísimo, blanco y 
limpio.

 Y de su boca sale una espada aguda, para 
herir con ella las gentes (“de Su boca”. Como de 
la boca de Dios a la boca 
de Moisés): y él los regirá 
con vara de hierro ([JBP] 
escribe): [WSS] «vara de 
hierro» ([JBP] y escribe también al lado): [WSS] «de 
la boca de Dios a la boca de Moisés»; y él pisa 
el lagar del vino del furor, y de la ira del Dios 
Todopoderoso.

[Dr. José B. Pérez] Y recuerden el Salmo… ese Salmo 2; vamos 
a leerlo allí, lo que nos dice ese Salmo.

 Salmo 2:9
 9 Los quebrantarás con vara de hierro;
 Como vasija de alfarero los desmenuzarás.

[Dr. José B. Pérez] Que es lo que nos dice allí en Apocalipsis 
2, verso 26, donde nos dice:

2 [Estudio Bíblico #238, 2022/sep/16 (viernes), pág. 22 (f), pág. 86 
(T3)] [Estudio Bíblico #350, 2023/oct/13 (viernes): [WSS] «Apoc. 19 es 
Elías y Moisés».]
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 26 Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, yo 
le daré autoridad sobre las naciones,
 27 y las regirá con vara de hierro, y serán quebrantadas 
como vaso de alfarero; como yo también la he recibido de 
mi Padre;
 28 y le daré la estrella de la mañana ([JBP] o sea, le dará 
la Segunda Venida del Señor).
 29 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 
iglesias.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, continuando leyendo dice [Los 
Sellos] [PÁG. 273]:

 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES.

 Y vi un ángel (ahora, él 
viene hiriendo, y ¿a quién está 
hiriendo? A Jezabel y Achab el 
falso profeta) que estaba en el sol, 
y clamó con gran voz, diciendo 
a todas las aves que volaban 

por medio del cielo ([JBP] ahí dibuja una Piedra Angular y 
las edades; y arriba la circula, la Piedra Angular, y destellos): 
Venid, y congregaos a la cena del gran Dios.

Apocalipsis 19:13-17
 222. Él allí los entrega para que las bestias y las aves se 
los coman. Ahora, fíjense acá en el otro capítulo:
 … y le fue dada potestad sobre la cuarta parte de 
la tierra, para matar con espada, con hambre, con 
mortandad, y con las bestias de la tierra.

Apocalipsis 6:8 Asiento de Misericordia11
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 223. La iglesia jezabelina, su cuerpo será comido por 
las bestias de la Tierra ([JBP] y escribe): [WSS] «en lo 
espiritual». Igual como sucedió con Achab y Jezabel en 
lo natural, sucederá con ellos en lo espiritual —la iglesia 
([JBP] él por eso escribe): [WSS] «en lo espiritual». ¿Ven lo 
que quiero decir?

 224. Elías fue el profeta en los días de Achab y Jezabel, 
en lo natural. Y lo mismo está prometido que sucederá 
según ASÍ DICE EL SEÑOR en la Palabra, para con la 
Jezabel espiritual. Es el ministerio de Su Espíritu.

[JBP] Y escribe: [WSS] «forma espiritual».

 225. Aunque Elías en su día fue vindicado perfecta 
y profundamente, ÉL NO PUDO VOLVERLOS A LA 
PALABRA. ¿Correcto? Elías hizo todo lo que supo, les 
mostró señales y maravillas, y con todo eso, se rieron de 
él. Harán lo mismo con esta forma espiritual. Él no pudo 
tornarlos a la Palabra.
 226. Ahora, Iglesia, escuchen bien, ustedes que van a 
estar confundidos con esto…

[JBP] Ahora miren, él ahí en “EL CUARTO SELLO” habla que 
están confundidos con esto, que estarían confundidos con eso.
 Y en “PREGUNTAS Y RESPUESTAS”, en una de las Asiento de Misericordia12
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preguntas, allí también le dicen que están confundidos: “Algunos 
estamos confundidos con esto”.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a buscarlo aquí rapidito, esa parte 
donde él ahí nos habla, nos lee esa pregunta. Eso está en la 
408, la pregunta número 17 dice [Los Sellos] [PÁG. 408]:

 17. Hermano Branham, ¿es el séptimo ángel con el 
espíritu de Elías, el mismo Elías enviado a los 144.000 
judíos durante los tres años y medio de la tribulación 
después del rapto? Algunos estamos enredados con 
esta enseñanza.

[JBP] Vean, ahí ya él les estaba hablando, en ese mensaje de 
“EL CUARTO SELLO”, que iban las personas a confundirse: 
de ese ministerio de Elías en su cuarta manifestación con el 
ministerio de Elías en su quinta manifestación (que sería para 
los judíos). Él ahí contesta, dice:

 138. No. No es el mismo. Son dos hombres distintos. 
Eliseo, que vino en la forma o lugar de Elías, no fue 
Elías. Y cuando el espíritu de Elías vino sobre un hombre 
llamado Juan el Bautista, tampoco fue Elías. Y el hombre, 
el séptimo ángel, el mensajero enviado al final de la Edad 
de Laodicea, no será Elías literal; será más bien un gentil 
a su pueblo.
 139. Entonces, el espíritu de Elías viniendo en esta 
ocasión a esta gente, será un judío. Porque siempre uno es 
enviado a su propio pueblo. Esa es mi revelación.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «el 5to Elías = será un judío».

[Dr. José B. Pérez] Y aquí él les dice, a la iglesia allí [Los Sellos] 
[PÁG. 274]:

 226. Ahora, Iglesia, escuchen bien, ustedes que van a 
estar confundidos con esto: De los millones que hubo en la 
Tierra en los días de Elías cuando Achab y Jezabel estaban 
reinando, siendo ellos el tipo del antitipo de hoy, de entre 
ese mundo entero solamente había setecientos salvos por 
la predicación de Elías. ¿Correcto? Exactamente. Y Elías 
no conoció ni al primero; él creía que era el único salvo, 
hasta que Dios le abrió uno de los Sellos y le mostró los 
misterios del Libro y que tenía setecientos que nunca 
habían rendido culto a esos credos de ese día. ([JBP] 
Ahora, capten esta revelación tan grande aquí). Dios le abrió 
Su Libro a Elías, y le dijo: “Espérate un momento hijo. 
Yo tengo setecientos metidos por aquí y por allá, que 
tienen sus nombres escritos en el Libro desde antes de la 
fundación del mundo. Son míos”.

[JBP] Ahora, ahí, miren… ahí 
escribe: [WSS] «Juan vio».

 227. Dios le abrió un Sello. Por eso Juan estaba tan 
gozoso, como vimos la otra noche, él debió haber visto su 
nombre escrito.
 228. Elías había predicado, había hecho todo lo que 
sabía, y todavía se reían de él, y le decían toda clase de Asiento de Misericordia14
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blasfemia; le decían: “Tú eres la causa de todo este mal, tú 
eres espiritista, tú causaste que nos llegara todo este mal, 
tú eres culpable”. Jezabel hasta le intentó cortar la cabeza. 
Correcto. Todo mundo estaba en su contra.
 229. Entonces él dijo: “Señor, he hecho todo lo que me 
has mandado hacer, me he quedado exactamente en Tu 
Palabra; cuando Tú me dijiste algo yo era sin temor; yo 
me presenté ante el mismo rey y los demás, y les dije: 
“ASÍ DICE EL SEÑOR”; y todo lo que les he dicho ha 
sucedido. Y ahora aquí estoy, el único que ha quedado, y 
hasta me quieren matar a mí”.
 230. Dios dijo: “Voy a abrir uno 
de los Sellos [WSS] «4to Sello» y 
mostrarte algo ([JBP] y ahí Él mostró 
algo; y ahí él escribió algo, porque mostró algo ahí). Mira, yo 
todavía tengo setecientos que no han doblado la rodilla a 
esos credos, ni se han unido a esas denominaciones. Hay 
setecientos listos para el Rapto”. Él le dijo a Su profeta 
(al cual siempre revela Su Palabra por medio de las 
Escrituras): “Yo todavía tengo 
setecientos nombres preparados 
de esta generación [WSS] 
«pentecostal». Ellos no han doblado la rodilla (como 
diríamos en este día) a ninguna organización religiosa”.

[JBP] Hay un lugar donde él escribe de esos 7000 que no han 
doblado rodilla ante Baal, y coloca que son y es igual a los 
144.000 judíos3.

3 [Estudio Bíblico #222, 2022/jul/22-2 (viernes), pág. 16 (f), pág. 
22 (T3): [WSS] «7000 = 144.000».] [Estudio Bíblico #223, 2022/jul/24 
(domingo), pág. 18 (f), pág. 94 (T3): [WSS] «En la Tercera Etapa regresa 
por los 7000 de Elías = 144.000 hoy de los judíos / Apoc 7:2 y 14:1».]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean en la pregunta que le hacen 
referente a eso, vamos a buscarla aquí; lo cual está en la página 
412; la pregunta número 20 dice [Los Sellos]:

 20. ¿Quiso usted decir que fueron siete mil o 
setecientos los que no doblaron la rodilla a Baal?

[JBP] Y él contesta:

 159. Quise decir siete mil. Perdónenme. Y ustedes 
amigos, allá escuchando esta cinta, yo no quise decir 
así. Yo soy ministro del Evangelio y he predicado tantas 
veces sobre eso, yo sabía que fueron siete mil, pero dije 
setecientos. El problema fue porque no lo leí directamente 
de las Escrituras; eso me vino a la mente mientras estaba 
predicando, y dije setecientos en vez de siete mil. Yo 
cometo errores de esta clase todo el tiempo, porque soy un 
poco torpe. Perdónenme. No quise decirlo así.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo allí [Los Sellos] [PÁG. 
274]:

 [230]. “Ellos no han doblado la rodilla (como diríamos 
en este día) a ninguna organización religiosa”.
 231. ¿Ve usted lo que digo? Entonces TIENE QUE 
SER. ¡TIENE QUE SER! Y es de acuerdo con la Palabra. 
Cuando el hombre llega a la escena, será un profeta; 
tan cierto como estoy parado aquí en este púlpito. Él se 
quedará correctamente con la Palabra, no se desviará 
para complacer a nadie, ni a ningún credo, etc.; será una 
persona que le gusta el aire libre, el desierto, como fue 
Elías y Juan; odiará las mujeres inmorales y les dará duro. Asiento de Misericordia16
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Así hizo Elías y también Juan. Estará recto con la Palabra, 
estará en contra de las organizaciones. ¿Organizaciones?

[JBP] Y ahí cita la Escritura de Mateo, capítulo 3; dice:

 Y no penséis decir dentro de vosotros: a Abraham 
tenemos por padre: porque yo os digo, que puede Dios 
despertar hijos a Abraham aun de estas piedras.

Mateo 3:9

[Dr. José B. Pérez] Estaba buscando aquí (que también tengo 
el otro libro abierto), en esta página 274; y en donde dice en el 
párrafo [Los Sellos]:

 227. Dios le abrió un Sello. 
Por eso Juan estaba tan gozoso, 
como vimos la otra noche, él 
debió haber visto su nombre 
escrito.

[JBP] Ahí a mano izquierda, en el margen, escribe: [WSS] 
«Nombre / Libro», o sea, su nombre en el Libro; y dibuja una 
Piedra Angular y las edades (para que no se me pasara ese 
escrito ahí).
 Y también en el párrafo…, en el penúltimo párrafo dice:

 229. “… el único que ha quedado, y 
hasta me quieren matar a mí”.

[JBP] Ahí al lado escribe: [WSS] «Apoc. 
11:1-19, 7:1-17, 14:1-9, 10:1-11, 

17:1-18, 19:11-21; Rom. 11:1-12, 11:15-29». Asiento de Misericordia17
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«Nombre / Libro», o sea, su nombre en el Libro; y dibuja una 
Piedra Angular y las edades (para que no se me pasara ese 
escrito ahí).
 Y también en el párrafo…, en el penúltimo párrafo dice:

 229. “… el único que ha quedado, y 
hasta me quieren matar a mí”.

[JBP] Ahí al lado escribe: [WSS] «Apoc. 
11:1-19, 7:1-17, 14:1-9, 10:1-11, 

17:1-18, 19:11-21; Rom. 11:1-12, 11:15-29». 
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo en la página 275, 
dice…, donde nos detuvimos ahí en esa Escritura [Los Sellos]:

 232. Amigos, allí lo tienen, aquí está el Cuarto Sello 
abierto.

[JBP] Él escribe al lado: [WSS] «un Sello predicho».

Y escribe: [WSS] «el Cuarto Sello abierto».

 [232]. Los jinetes de los cuatro caballos son revelados, 
a mi mejor entendimiento. Todo esto es lo que sucedió en 
la Tierra; en el próximo Sello veremos lo que sucede en el 
Cielo, y las almas debajo del altar.
 233. Hemos visto todo en relación a estos cuatro Sellos. 
Mañana cambiamos la escena de la Tierra para ver dónde 
Juan miró para arriba y vio las almas debajo del altar, el 

altar del Sacrificio. Pasado mañana 
por la noche veremos el juicio que 
cae ([JBP] escribe): [WSS] «el juicio». 
Ahora, yo no sé lo que significan 

estos Sellos que nos quedan por delante, apenas los he Asiento de Misericordia18
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leído como lo han hecho ustedes 
también. El domingo por la noche 
nos toca ver el silencio que hubo por 
media hora ([JBP] y escribe): [WSS] 
«la ½ hora de silencio». Hay algo 
que sucedió en ese tiempo. Estoy 
bajo la expectativa de que Él lo 
revelará. Él lo hará, estoy confiado 
que lo hará.

[JBP] Escribe: [WSS] «Apoc. 19».

Y miren lo que sigue diciendo:

 234. Tuvimos que tocar distintas Escrituras, como 
Apocalipsis 19, para mostrar que la Venida de Cristo 
aniquilará al anticristo.

[JBP] Y él dibuja ahí una flechita señalando [WSS] «Apoc. 
19», y una flecha hacia el escrito de [WSS] «la ½ hora de 
silencio».
 Y él había dicho: [WMB] “Hay algo que sucedió en ese 
tiempo”. Vean, ¿qué sucede en ese tiempo de la media hora 
de silencio? La Venida del Señor. Y de las cosas que estarán 
ocurriendo será que aniquilará al anticristo con Su Venida, con 
esa Piedra no cortada de mano.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden que el anticristo es un 
hombre; es ese espíritu del enemigo, que viene encarnado, que 
viene ungiendo a un hombre. Lo cual nos dice en la página 146 
del libro de Los Sellos, abajo: Asiento de Misericordia19
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 [192]. Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y 
se encarna en un hombre, el Espíritu Santo sube y viene 
encarnado en un hombre.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, hemos visto en estas Escrituras cómo 
Dios nos está mostrando que con la Venida del Ángel Fuerte, la 
Venida de Apocalipsis, capítulo 10, con el Librito abierto en Su 
mano, ya el tiempo de intercesión, de redención, en el Cielo, 
bajo la Dispensación de la Gracia, termina.
 Y ya Dios entonces está mostrando allí, que bajo ese 
Propiciatorio…; en donde él nos habló en “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO 4, PARTE II”4, que viene un nuevo Propiciatorio; 
y en donde él nos mostró, aquí en el libro de Los Sellos, que 
donde hay misericordia es en los ministerios de Moisés y de 
Elías; en la página 369 del libro de Los Sellos, donde nos dice:

 194. Ahora fijémonos en los últimos dos versículos de 
Apocalipsis 6, o sea, lo que sucederá con los que hicieron 
mofa y se rieron de la predicación de la Palabra vindicada 
del Dios viviente. Esos profetas estarán allí y harán toda 
clase de milagros, oscurecerán el sol, y todas esas cosas 
a través de ese tiempo. Luego aquellos clamarán a las 
piedras y a los montes, que los escondan de la misma 
Palabra de la cual antes se habían burlado, porque ahora lo 
podían ver que venía. Decían: “Escondednos de la ira del 
Cordero”. Él es la Palabra. Ellos se habían burlado de la 
Palabra y ahora allí estaba la Palabra encarnada. Ellos se 
habían mofado grandemente de esos profetas, pero ahora 

4  Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 (domingo), págs. 23-24 (f), 
págs. 77-78 (T3) / Estudio Bíblico #328, 2023/jul/28 (viernes), pág. 46 
(f), pág. 154 (T5): 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párr. 
229 - [WSS] «Moisés y Elías». [WSS] «otro Propiciatorio viene».
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había venido la Palabra encarnada ([JBP] escribe): [WSS] 
«en el Ángel de Jesús, Moisés y Elías». ¿POR QUÉ NO 

SE ARREPINTIERON? No pudieron; ya era demasiado 
tarde. Y ellos conocían muy bien el castigo que les 
esperaba; habían oído todo eso.

[JBP] Ahora, recuerden que ellos, o sea, los que estarán 
encarando todas esas cosas, están escuchando y están oyendo; 
y por la forma en que hablan, e indirectamente, vamos a decir 
que debaten y todo, es porque escuchan.
 Y vean, sin darse cuenta ellos, están encarando esas cosas 
que están siendo habladas en este tiempo final, en donde Dios 
está en ese Propiciatorio, en ese Asiento de Misericordia, dando 
así misericordia por última vez. Y vean lo que ocurre…; y llegan 
entonces a una parte en donde ya…

[Dr. José B. Pérez] Estoy buscando aquí un lugar que es… 
Miren, aquí mismo en la página 276. Nos detuvimos en la 275; 
pero miren en la 276 abajo, ya ahí terminando dice [Los Sellos]:

 238. Hay gente allá todavía igual que ustedes. Pero es 
el sistema que mata. Es el espíritu anticristo que los hace 
llegar al punto donde no escucharán la Verdad.

[JBP] Vean. Y ahí él escribe: [WSS] «El espíritu del anticristo 
no los dejará oír la Verdad».
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[JBP] Y ya cuando lleguen a ese punto, a ese nivel, que ni 
siquiera estén escuchando… Porque vean ustedes, cuando 
uno sabe que aún escuchan (ya sea para burlarse, ya sea para 
criticar, ya sea para reírse, para mofarse, ya sea para lo que 
sea, pero están escuchando), vean, aún hay tiempo para ellos, 
porque todavía no ha ocurrido esto que les voy a leer.
 Vean, y por lo que Dios nos ha estado mostrando: mientras 
hay esa alerta de que lo que viene es tan duro, y mientras hay 
esa alerta para que, si no entienden, mejor que se callen; y si 
todavía hay esa alerta de que mejor sigan oyendo, escuchando 
entonces los mensajes, y se queden quietos; mientras siga Dios 
presionando sobre eso: hay oportunidad; porque Dios no desea 
que nadie se pierda, que nadie sea borrado del Libro de la Vida, 
que nadie tenga que pasar por la tribulación.
 Pero sabemos que hay personas que no tendrán esa 
oportunidad; pero habrá otras que sí, y por esas es que Dios 
todavía está haciendo ese llamado.
 Porque, miren, el grupo del hermano Branham va a entrar; 
y eso quiere decir que tienen que entrar por medio de ese 
Propiciatorio, y obtener así la misericordia de Dios, y obtener la 
Fe de Rapto.
 Si para el grupo de nuestro precioso hermano Branham, 
liderado por José (su hijo), hay oportunidad, ¡cuánto más para 
los que han estado en esta trayectoria, y han llegado hasta 
aquí?
 Quizás han sido engañados algunos por algunos líderes, 
otros están enredados; los mismos líderes enredados en ciertas 
cosas que no comprenden. Pero ¿todavía ver a Dios hablando 
misericordia en esta etapa en donde estamos? ¡Hermano, es 
momento de que usted reflexione y vea que Él está llamándolos a 
arrepentimiento!, y sea usted una persona que diga: “Fallé, Señor, 
perdóname”; y colocarse en la carretera, colocarse en marcha. Asiento de Misericordia22
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 Porque vean que la Novia allí, hubo unos, los de atrás, 
dice que estaban como saliéndose de paso, y él les llamó la 
atención5.
 Ahora, ¿no ven ustedes esto: que es el Espíritu de Dios 
llamándole la atención a los que pertenecen a la Novia?
 Ahora, antes que ocurra esto, miren esta parte aquí, en 
donde él dice, página 276 [Los Sellos]:

 238. Hay gente allá todavía igual que ustedes. Pero es 
el sistema que mata. Es el espíritu anticristo que los hace 
llegar al punto donde no escucharán la Verdad.

[JBP] Vean, llegarán hasta ese punto de no escuchar; porque 
mientras están escuchando…
 Recuerden, a esos… son los que nos dice allí, donde leímos 
en la 369: [WMB] “Ellos habían escuchado todas esas cosas”; 
pero llegará un momento en donde dejarán de escucharlas. 
Porque miren:

 [238]. Y recuerden cómo explicamos la otra noche el 
asunto de estar sellado: Si un hombre oía la trompeta 
del jubileo y rechazaba aceptar su libertad, entonces lo 
llevaban al poste, y con una lezna le horadaban la oreja. 
La oreja es por donde uno oye, y “la fe viene por el oír”. 
Luego, si él oye y rechaza su libertad, entonces tiene que 
servir a su amo denominacional el resto de su vida.

5 • [Estudio “La generación que recibirá la Fe de Rapto”, 2023/feb/18 
(sábado), págs. 16-18 (f), págs. 112-114 (T3): 65-1204 “El Rapto”, párrs. 
198-203] [Compilación, págs. 109-110]
• [Estudio “La Palabra ungida = La Novia, pequeños mesías”, 2023/
ago/19 (sábado), págs. 23-28 (f), págs. 179-184 (T3) / Estudio Bíblico 
#335, 2023/ago/20 (domingo), pág. 18 (f), pág. 214 (T3): 65-0429E 
“Escogiendo una Novia”, párrs. 198-213]
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[JBP] Ahora, vean que una vez que rechazan la libertad, y ya 
entonces… Como hacían allá, que no querían la libertad cuando 
era sonada esa trompeta, y querían quedarse ahí en esclavitud 
con ese amo: le horadaban la oreja con una lezna; y ahí nos 
está diciendo que es por la oreja, donde oímos, escuchamos.
 Y la fe, como viene por el oír, ya llegará un momento en 
donde ya no podrán oír; o sea, no podrán obtener la misericordia, 
no podrán obtener la Fe de Rapto.
 Mientras él está predicando, mientras él está hablando en 
este tiempo, diciendo y exhortando a los hermanos que permitan 
que el Espíritu Santo les guíe y les muestre; y que le oren a 
Dios que les abra el entendimiento, y que vean delante de sus 
ojos las promesas que Dios está haciendo y cumpliendo en este 
tiempo (como fue prometido por el precursor y el precursado); y 
que estén conscientes que nada de lo que ellos pensaban era; 
y que todas las interpretaciones de lo que ellos tenían en su 
mente y de lo que ellos pensaban que había dicho el mensajero 
en su Mensaje, no era así como ellos pensaban: Dios puede 
empezar a obrar en su vida, y abrirle el entendimiento, como 
se lo abrió a muchos hermanos que están gozosos con este 
avivamiento que Dios nos está dando en este tiempo, en esta 
preparación para el rapto.
 Si usted se humillara ante Dios, como dice allí: “Si Mi 
pueblo…”.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver dónde está. Eso está escrito 
en las Sagradas Escrituras, en la dedicación del templo allá. 
Vamos a ver dónde está esa porción, que es la Escritura que 
leímos el domingo. Dice:
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 Segunda de Crónicas 7:12
 12 Y apareció Jehová a Salomón de noche, y le dijo: 
Yo he oído tu oración, y he elegido para mí este lugar por 
casa de sacrificio.
 13 Si yo cerrare los cielos para que no haya lluvia, y si 
mandare a la langosta que consuma la tierra, o si enviare 
pestilencia a mi pueblo;
 14 si se humillare mi pueblo, sobre el cual mi nombre es 
invocado, y oraren, y buscaren mi rostro, y se convirtieren 
de sus malos caminos; entonces yo oiré desde los cielos, y 
perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra.

[JBP] Ahora, vean cómo las oraciones pueden entonces llegar 
a la presencia de Dios: por medio de ese nuevo Propiciatorio. 
Y humillándose ante Dios, Dios perdonará ese pecado de 
incredulidad.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que ellos allí, dice que habían 
oído todo eso. Página 369 [Los Sellos]:

 [194]. Ellos habían estado en cultos 
como este, y habían escuchado todas 
esas cosas. Ellos sabían que estaban 
encarando las mismas cosas que esos 
profetas habían predicho ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «misericordia por 
última vez». Pero lo habían rechazado; 
despreciaron la misericordia de Dios 
por última vez.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Elías y Moisés, el que recibe Su 
Mensaje recibe misericordia».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que el hermano Branham 
sabía que la Puerta de la Misericordia bajo la Dispensación de 
la Gracia estaba por cerrarse. En la página 329, allí, ya en la 
oración final de “EL QUINTO SELLO”, dice [Los Sellos]:

 254. Señor y Dios, hubo una gran cantidad de manos 
levantadas en esta noche. Estoy seguro que Tú eres el 
mismo Señor Jesús Quien obró la expiación hace muchos 
años. Y ahora al ver la apertura de estos Sellos y las cosas 
grandes que están sucediendo en estos últimos años; yo 
creo con todo mi corazón que la puerta de la misericordia 

está comenzando a cerrarse, y estás 
listo para viajar hacia acá para 
levantar a Tu pueblo. Mientras 
todavía hay lugar y la puerta está 
abierta…

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «La Puerta cerrándose».

En este otro libro de Los Sellos, en esa página 329, en: “levantar 
a Tu pueblo”, escribe: [WSS] «para Rapto».
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[JBP] Y vean, sigue diciendo, vamos a leer un poquito más ahí:

 [254]. Mientras todavía hay lugar y la puerta está 
abierta, como sucedió en los días de Noé; que estas almas 
preciosas que habitan en el cuerpo, en este tabernáculo 
terrestre, el cual algún día será deshecho, pero sus manos 
mortales fueron levantadas porque en sus corazones tienen 
convicción, y profesan que ellos creen y quieren aceptar Tu 
invitación en cuanto a la salvación; ahora en vista de este 
Libro sellado que nos ha sido abierto, Señor, en esta noche 
dales una vestidura de la 
justicia [WSS] «cuerpo 
teofánico» de Jesucristo 
y viste su alma ([JBP] y 
escribe): [WSS] «con la 
teofanía» para que puedan pararse ante Ti en aquel día 
que está a la mano.

[JBP] Vean que ahí, por la Palabra hablada de ese profeta…, 
vean, como lo fue con los hijos de la hermana Hattie Wright6.
 Pero aquí estamos hablando, ahora, en este momento, 
del pueblo que en este tiempo final ha recibido el Mensaje; y 
estamos hablando del pueblo del grupo del hermano Branham.
 Porque para nuestros familiares… A todos los creyentes en 
este tiempo final, Dios nos dará todos los que amamos y los 
que nos aman. O sea que nuestra herencia, parte de nuestra 
herencia, está compuesta también de nuestros familiares; y así 
como le fue dado a la hermana Hattie Wright sus hijos, también 
Él nos dará nuestros familiares.

6 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, 
párrs. 170-188 ([60-0417M] “Id, decid”)]
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 Pero estamos hablando aquí de este grupo, que es la familia 
espiritual, la cual es mayor que la terrenal. Y como los amamos, 
vean, Dios extiende Su amor a través de Su instrumento y les 
habla, y todavía los presiona.

[Dr. José B. Pérez] Fíjate que él dice en un lugar, en donde 
él habla de que si pudiera… Vamos a ver dónde es que se 
encuentra esa parte: en la 377 del libro de Los Sellos, donde 
nos dice [PÁG. 377]:

 237. Y aquí estamos completamente a las puertas. ¡Eso 
me hace temblar! Señor, ¿qué debo hacer? ¿Qué más 
puedo hacer?

[JBP] Ahora, vamos a leer un poquito antes, porque miren…; 
desde la 376 abajito, dice [PÁG. 376]:

 [236]. “Y enviará sus ángeles con gran voz de trompeta, 
y juntarán sus escogidos de los cuatro vientos, de un cabo 
del cielo hasta el otro”. ¿Así dice? Luego continuó con la 
parábola de la higuera. Allí se detuvo con el sexto Sello, 
no entró al séptimo. Habló del primer Sello, el segundo, 
tercero, cuarto, quinto y sexto, y allí se detuvo; de allí 
en adelante siguió con las parábolas. Dijo: “Estas cosas 
serán”. Les estaba dando respuesta a sus tres preguntas: 
“¿Cuándo serán estas cosas? ¿Qué señal habrá de Tu 
Venida? Y ¿qué señal habrá del fin del mundo?”. Y sucede 
que este Sexto Sello fue el fin del mundo.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David, y escribe: [WSS] «El 6to 
Sello = el fin del mundo».
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¿Qué es el fin del mundo? ¿Cuál es la señal del fin del mundo? 
Moisés y Elías, los ministerios de Moisés y Elías.

 [236]. Luego cuando el séptimo Ángel 
tocó la Trompeta, alzó las manos y juró 
por el que vive para siempre jamás, que 

el tiempo no será más. La Tierra estaba dando a luz a una 
Tierra nueva. Todo se termina allí.
 237. Y aquí estamos completamente a las puertas. ¡Eso 
me hace temblar! ([JBP] Debe hacer temblar a todos, a todo 
ser humano). Señor, ¿qué debo hacer? ¿Qué más puedo 
hacer? Luego al pensar en 
aquel lugar [WSS] «6ta 
dimensión»…

[JBP] O sea, al pensar en las bendiciones que Dios tiene. Si la 
persona parte, pues va allí a descansar; y si permanece vivo, 
esas teofanías vendrán y nos transformarán. O sea, todas esas 
bendiciones contenidas en aquel y aquellos que están siendo 
preparados para el rapto. Y dice:

 [237]. … y después de haber visto esas personas tan 
preciosas… Yo podía ver mi propio cuerpo allá sobre la 
cama, y dije: “¡Oh, Señor! No pueden pasar esto por alto, 
tienen que llegar aquí; yo debo forzarlos. Debería sacarlos 
de la congregación y forzarlos”. Pero hermano, uno no 
puede hacer eso. Las mismas Escrituras dicen:
 Ninguno puede venir a mí, si el Padre que me envió no 
le trajere; y yo le resucitaré en el día postrero.
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 Pero esta es la consolación:
 Todo lo que el Padre me da, vendrá a mí; y al que a mí 
viene, no le echo fuera.

Juan 6:37

[Dr. José B. Pérez] Todo el que venga en este tiempo final 
humillado ante Dios y arrepentido de todo corazón: Dios no lo 
echará fuera. Más bien será como ese hijo, ese hijo pródigo, 
vean, de la Escritura, donde nos dice… Eso está en San Lucas, 
Evangelio según San Lucas, capítulo 15; miren, desde el verso 
25 dice:

 25 Y su hijo mayor estaba en el campo; y cuando [vio]…

[JBP] Porque ya lo había recibido.

[JBP] Vean, el verso 23 dice:

 San Lucas 15:23
 23 Y traed el becerro gordo y matadlo, y comamos y 
hagamos fiesta;
 24 porque este mi hijo muerto era, y ha revivido; se 
había perdido, y es hallado. Y comenzaron a regocijarse.
 25 Y su hijo mayor estaba en el campo; y cuando vino, 
y llegó cerca de la casa, oyó la música y las danzas;
 26 y llamando a uno de los criados, le preguntó qué era 
aquello.
 27 Él le dijo: Tu hermano ha venido; y tu padre ha 
hecho matar el becerro gordo, por haberle recibido bueno 
y sano.
 28 Entonces se enojó, y no quería entrar. Salió por 
tanto su padre, y le rogaba que entrase. Asiento de Misericordia30
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 29 Mas él, respondiendo, dijo al padre: He aquí, tantos 
años te sirvo, no habiéndote desobedecido jamás, y nunca 
me has dado ni un cabrito para gozarme con mis amigos.
 30 Pero cuando vino este tu hijo, que ha consumido tus 
bienes con rameras, has hecho matar para él el becerro 
gordo.
 31 Él entonces le dijo: Hijo, tú siempre estás conmigo, 
y todas mis cosas son tuyas.
 32 Mas era necesario hacer fiesta y regocijarnos, 
porque este tu hermano era muerto, y ha revivido; se 
había perdido, y es hallado.

[JBP] Vean la misericordia de Dios por un hijo. Dice que cuando 
se le extravía una, dice: “¿No deja las 99 y va a buscar por todos 
los lugares esa oveja extraviada?”7.
 Vean, es lo que Dios nos ha estado mostrando en este 
tiempo final, y más en estos días. Nos ha mostrado que hay 
tiempo para esa oveja perdida, hay tiempo para ese grupo de 
nuestro hermano Branham. Lo cual, cuando ya ese grupo entre, 
ya ahí vendrán a tocar luego la Puerta; y no se podrá abrir.
 Porque Él abre y ninguno cierra: la Puerta de la Dispensación 
del Reino, la Puerta de la Edad de la Piedra Angular; pero 
también Él cerrará esa Puerta, y ninguno la podrá abrir8.
 Y vendrán a tocar a la Puerta; y la Puerta es Cristo, el 
Ungido, el Mesías, en Su Segunda Venida.
 Vendrán a tocar al velo de carne, a clamar, a gritar, a llorar 
por misericordia; como lo hizo aquella hermana, aquella joven 
de 22 años, que luego buscando al profeta para tocar la puerta 
para hallar misericordia a través del hermano Branham, no la 

7 San Mateo 18:12, San Lucas 15:4
8 Apocalipsis 3:7
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halló; ya no hubo tiempo9; y allí todavía estaba Él en el Trono 
de Intercesión, haciendo intercesión por todo pecador que lo 
recibía como su Salvador.
 Ahora, si allí no hubo oportunidad para esa persona, ¡cuánto 
más ahora que Él viene como León de la tribu de Judá, como 
Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo, y en 
y para juicio a las naciones!
 Pero para los hijos de Dios hay misericordia, ¡cuánto más 
en este tiempo!

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 328, vean allí; ya para ir 
terminando, vean, nos dice… Ahí nos habla de lo que ahí Él 
hizo en Su Primera Venida; pero quiero llegar a un punto aquí, 
miren [Los Sellos]:

 250. Si la persona o personas que desean eso están 
presentes y lo quieren aceptar sobre la base de su fe en la 
Sangre derramada, la cual Dios tuvo que derramar para 

9 Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730E “El Séxtuple propósito 
de la visita de Gabriel a Daniel”, pág. 94, párrs. 149-150 (LGCC): [WMB] 
149. Recuerdo a una mujer parándose en la puerta de esta iglesia una 
noche, se rio de mí y dijo: “Yo no permitiría que mi vaca tenga la clase 
de religión que él tiene”. En menos de una hora fui llamado al hospital. 
Una mujer hermosa, cerca de 22 años de edad, ella estaba gritando: 
“Tráiganme a ese predicador aquí”. Ella era de la fe católica. Cuando 
me acerqué, la anciana hermana dijo: “Usted llegó demasiado tarde, 
hermano Branham. Ella murió hace cinco minutos”. Yo dije: “¿Puedo 
verla?”. Dijo: “Ella gritó por usted sus últimas palabras: ‘Tráiganme 
a ese predicador’, hermano Branham”. Su esposo estaba allí, gritando: 
“¡Diga una oración por ella, diga una oración!”. Yo dije: “Eso es 
demasiado tarde ahora”.
• Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 46-47 (f), págs. 56-57 (T3) / Estudio Bíblico #351, 2023/
oct/15-2 (domingo), págs. 29-31 (f), págs. 145-147 (T3)

Asiento de Misericordia32

halló; ya no hubo tiempo9; y allí todavía estaba Él en el Trono 
de Intercesión, haciendo intercesión por todo pecador que lo 
recibía como su Salvador.
 Ahora, si allí no hubo oportunidad para esa persona, ¡cuánto 
más ahora que Él viene como León de la tribu de Judá, como 
Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo, y en 
y para juicio a las naciones!
 Pero para los hijos de Dios hay misericordia, ¡cuánto más 
en este tiempo!

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 328, vean allí; ya para ir 
terminando, vean, nos dice… Ahí nos habla de lo que ahí Él 
hizo en Su Primera Venida; pero quiero llegar a un punto aquí, 
miren [Los Sellos]:

 250. Si la persona o personas que desean eso están 
presentes y lo quieren aceptar sobre la base de su fe en la 
Sangre derramada, la cual Dios tuvo que derramar para 

9 Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730E “El Séxtuple propósito 
de la visita de Gabriel a Daniel”, pág. 94, párrs. 149-150 (LGCC): [WMB] 
149. Recuerdo a una mujer parándose en la puerta de esta iglesia una 
noche, se rio de mí y dijo: “Yo no permitiría que mi vaca tenga la clase 
de religión que él tiene”. En menos de una hora fui llamado al hospital. 
Una mujer hermosa, cerca de 22 años de edad, ella estaba gritando: 
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usted, y sufrió más que cualquier mortal, porque ningún 
ser mortal podría sufrir de esa manera, hasta llegar al 
punto donde Su propia agonía hizo separar el agua de Su 
sangre en las mismas venas. Antes de llegar al Calvario 
Su cuerpo sudó gotas de sangre porque su corazón estaba 
angustiado al ver lo que tenía por delante.

[JBP] Él sabía que iba a ser un camino muy duro, muy difícil; 
pero vean, dice:

 [250]. Pudo haber rechazado ese deber ([JBP] hermano, 
yo pude haber rechazado lo que Él me encomendó), pero 
voluntariamente lo hizo por usted y por mí.

[JBP] Y yo voluntariamente lo hago por usted. ¡¿Y cómo vas a 
rechazar?!
 Él dice allí:

 [250]. ¿Es posible que usted pueda rechazar tan sin igual 
amor?

[JBP] Vean, eso fue en Su Primera Venida, y también eso es 
en Su Segunda Venida; porque estamos en la Edad del Amor 
Divino, y será la Gran Victoria en el Amor Divino.
 Por lo tanto, el amor divino está siendo expresado también 
para todo aquel que reciba el Mensaje de Moisés y Elías; lo 
cual estaría recibiendo misericordia, la misericordia de Dios por 
última vez.
 ¡Pude haber rechazado, y no lo hice; sino que 
voluntariamente lo hice por usted!
 “ASIENTO DE MISERICORDIA”�
 Ese es el tema que hemos tenido en esta pequeña plática Asiento de Misericordia33
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en esta ocasión.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y continúen 
pasando una tarde feliz, llena de las bendiciones de Dios.
 Y que Dios bendiga a nuestro hermano Miguel Bermúdez 
Marín, lo mantenga sano, lo mantenga fuerte, y lo ayude en 
este tiempo final a seguir siendo de gran bendición para 
todo el pueblo de Dios. Y siga —Dios por medio de él— 
confirmando en la fe, en todos los lugares donde va; y también 
en las transmisiones que se hacen, en donde él tiene también 
participación, y también tiene actividades los sábados; y todos 
los días en donde ese ministerio de apóstol esté obrando: que 
Dios siga engrandeciendo ese ministerio en favor de la Iglesia 
del Señor.
 Cubramos siempre con nuestras oraciones al misionero 
Miguel Bermúdez Marín.
 Que Dios les bendiga grandemente a todos en este día de 
hoy martes, 24 de octubre de este año 2023.
 “ASIENTO DE MISERICORDIA”, ha sido el tema que 
tuvimos en esta ocasión.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Los que entran por la Puerta de la Dispensación del Reino
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Pero la parte más grande que está ocurriendo en esa media 
hora de silencio: la misericordia que Dios está teniendo, que 
está todavía en esta Tierra; es la misericordia y la forma, la 
manera en que Él está llevando a cabo esa misericordia.
 Porque una de las cosas que él está diciendo allí, en esa 
parte de que las oraciones fueron añadidas a las oraciones de 
los santos, una de las cosas que está él mostrando en esa parte 
de la media hora de silencio y la labor que está haciendo Moisés 
y Elías, Apocalipsis 19, que es Moisés y Elías; ahí te remonta 
a cuando él dijo que [WSS] “Dios iba a dejar el ministerio de 
Moisés y Elías para que no hubiera denominacionalismo”1. 
Por lo tanto, si va a dejar esos ministerios y no va a haber 
denominacionalismo, entonces no van a morir.
 Para que se cumpla la promesa que va a haber un pueblo 
que no va a ver muerte, pues por obligación tiene que dejar un 
ministerio en la Tierra; porque al dejar un ministerio en la Tierra, 

1 Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 
25 (f), pág. 93 (T1): 1978-06-11 “La Venida de la Piedra Angular”, pág. 32
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Dios no puede, por ninguna manera, derramar el juicio sobre la 
Tierra.
 Mira si es importante el ministerio que Dios tiene en esta 
Tierra, y el por qué si él no regresaba tenía que pasar por la gran 
tribulación el pueblo2. ¡Pues claro!, porque es donde empieza a 
obrar Dios a través de ese hombre ese ministerio.
 Sino que en el momento en donde tenía que abrirse esa 
Puerta y esa ventana a ese grupo, a ese pueblo del hermano 
Branham con la partida de Billy (que es la parte bien importante), 
ahí es que entonces se abre ese misterio de esa etapa de 
misericordia.
 Pero si te fijaste, se empezó con juicio; y juicio, y juicio, y 
juicio, y juicio… Es como… se dio todo, se dio todo a conocer, y 
como…, y Dios entonces dijo: “Okey, estamos aquí”.
 Exactamente lo mismo que pasó cuando él estuvo hablando 
- predicando Los Sellos. [WMB] “Él salió, Él está esto, está lo 
otro. Esto está en el futuro todavía”3.
 Se comenzó a predicar que “Él salió del Trono de Intercesión, 
que ya no hay Sangre allí, que no hay misericordia, que ya 
todo terminó”, y Dios viene entonces y dice: “Hay un nuevo 
Propiciatorio”4. Hay una misericordia por última vez”5. ¿Ve?
 Entonces entra en una etapa tan rápida, y hablando 
consecutivamente lo que Dios ya en plenitud hará más adelante, 

2 Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación 
de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11
3 Los Sellos, pág. 89, párr. 139
4 Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 (domingo), págs. 23-24 (f), págs. 
77-78 (T3) / Estudio Bíblico #328, 2023/jul/28 (viernes), pág. 46 (f), pág. 
154 (T5): 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párr. 229 - 
[WSS] «Moisés y Elías». [WSS] «otro Propiciatorio viene».
5 Estudio “Las profecías del Arcángel Gabriel y su cumplimiento”, 
2022/nov/03 (jueves), págs. 16-17 (f) (T1): [WSS] «misericordia por 
última vez».
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donde ya la Puerta estará cerrada. Y se vino hablando ahí, ahí, 
ahí, ahí, pero entonces viene Dios…, como es una Obra rápida, 
viene Dios y dice: “¡Eh!, espérate, todavía tengo un grupo aquí 
que no ha doblado rodilla ante Baal”, representado en ese grupo 
que hoy leímos6 que es el grupo del hermano Branham.
 Y hay un misterio grande ahí y una revelación tan grande 
ahí, porque él pensaba que estaba solo ahí arriba (Elías); y 
cuando pensaba que ya todo había terminado: “No, pérate. No 
estás solo. Todavía tengo un grupo aquí”.
 Entonces ¿ve?, cómo la predicación entonces, el Mensaje, 
viene y te empieza a mostrar dónde está la misericordia, dónde 
está esa etapa de brecha dentro de lo que se está hablando 
ahora en la Dispensación del Reino, para ya estar preparados 
para recibir el cuerpo eterno.
 Las brechas que han ocurrido en tiempos pasados estaban 
mostrando este tiempo que estamos viviendo ahora. Dentro de 
la Dispensación del Reino, en el comienzo, hay una brecha para 
entrar ¿a dónde? Al Reino Milenial, al glorioso Reino Milenial.
 Porque si hubo brechas entre dispensaciones antes, tiene 
que haber una brecha para…, y más aún, para un cambio de 
reino, que es el cambio ahora del reino de las tinieblas, de los 
gentiles, al Reino del Mesías.
 Pero cómo Dios viene ahora, y viene y cumple entonces lo 
mismo que pasó en el 63, lo mismo que pasó en el 74; y vuelve 
y lo repite ahora en una nueva dispensación, diciendo que todo 
eso son las cosas que van a suceder cuando esa Puerta de la 
Edad de la Piedra Angular… Cuando dijo: “Yo soy la Puerta”7, 
“He aquí una Puerta abierta en el Cielo”8, y todo eso. ¡Está 

6 Estudio “Asiento de Misericordia”, 2023/oct/24 (martes): Los Sellos, 
pág. 274, párr. 230 - [WSS] «pentecostal».
7 San Juan 10:9
8 Apocalipsis 4:1
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abierta!, porque dice: “la Puerta abierta”.
 Pero esto se está hablando y se habló cuando esa Puerta 
será cerrada.
 Ahora: ¡Chriii! Tira para atrás: “Okey, Yo estoy en la Puerta y 
llamo; estoy en la Puerta de la Edad de la Piedra Angular ¡Está 
abierta!”.
 Usted que me escucha: tiene oportunidad todavía.
 La Puerta no está cerrada, de la Dispensación del Reino, 
¿por qué? Porque falta el grupo que todavía en nuestro tiempo, 
que han venido en esta trayectoria, por testarudos no han 
entrado; está el grupo del hermano Branham, liderados por 
José; y están los 144.000, porque ellos tienen que entrar por 
esa Puerta, y tiene que estar abierta. Hasta que entren los 
144.000, esa Puerta no puede ser cerrada.
 Entonces ¿cuándo es que la misericordia de Dios se va a 
cerrar? Pues ya ahí está claro.
 ¿Y ven?, que la Dispensación del Reino, al cerrarse esa 
Puerta, ahí es donde las fatuas, cuando vengan a tocar, ya la 
Puerta está cerrada.
 Por eso es que para el mundo denominacional (que ya 
está ya finito por entrar), cuando empiece a venir toda esa 
muchedumbre, no va a ser para preparación de rapto. Y dentro 
de ese pueblo van a venir aquellos de nuestro grupo, van a venir 
aquellos del grupo del hermano Branham —los remanentes que 
no entraron cuando hubo la oportunidad—, a tocar a la Puerta.
 O sea que dentro aun, de ese mundo denominacional, van 
a estar representados también: el grupo de nuestro tiempo 
(algunos que van a estar por ahí), el grupo del hermano 
Branham, las fatuas (que eso es ese grupo grande, pero están 
considerados esos también), y los perdidos.
 O sea que ahora Dios está lidiando con todos los grupos, 
pero está agarrando de cada uno de esos grupos los que van a Los que entran por la Puerta de la...40
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hacer el rapto.
 Pero una vez que la Puerta se cierre: van a venir, otra vez se 
repite esos grupos nuevamente. De cada uno de esos grupos 
van a salir personas que se quedaron: de nuestro tiempo que 
no entraron, del grupo del hermano Branham que no entraron; 
y del mundo denominacional, que ahí van a estar todos los que 
vengan de ese grupo, los perdidos. ¿Ve? Pero ya el grupo de 
los 144.000, ya ese grupo entró.
 Por eso es que primero es con la Novia. Lo cual ahora está 
esa inclinación ya bastante pronunciada hacia el grupo del 
hermano Branham, porque es la Novia, es parte de la Novia. 
Luego los 144.000.
 La Novia que va a ser raptada, faltan algunos por llegar; 
tiene que anexarse de ese grupo que tiene que subir a la Piedra 
Angular para poder ser parte de la Novia; para entonces Dios 
tornarse a Israel.
 Lo que ahora se está hablando, luego de la partida de Billy, 
es algo grande, grande, grande; lo que se ha abierto ahora 
plenamente.
 Se vino hablando de juicio, y se mostró un ángulo de ese 
Propiciatorio; pero no se había abierto abiertamente como lo ha 
sido en estos días, en donde se abrió plenamente; porque si se 
decía esto primero, entonces: “Ah…”, el problema.
 ¿Ve cómo Dios hace las cosas? Él es Soberano y Él sabe 
cómo hacerlo.
 Y ahí pues se mostró muchas cosas; vamos a decir, se 
mostraron los colores, las personas.
 Pero cuando se muestra entonces lo que es, ahí Dios 
todavía busca esas personas que no han sido pasadas por 
la lanza (sus oídos), porque todavía están escuchando. Y si 
escuchan, es porque todavía hay un efecto que puede producir 
esa Palabra. Va a producir, esa Palabra, ese efectos a aquellos Los que entran por la Puerta de la...41
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 Pero cuando se muestra entonces lo que es, ahí Dios 
todavía busca esas personas que no han sido pasadas por 
la lanza (sus oídos), porque todavía están escuchando. Y si 
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que van a ser impactados todavía por esa Palabra, y van a ser 
despertados con ese avivamiento.
 Otros, aunque todavía están escuchando, al final van a ser 
pasados como lanza, el oído, como fue allá9; y ahí el espíritu…, 
que él escribió, son… que es el espíritu del maligno o algo así 
escribe él10, dice él; que es lo que los impide que escuchen, que 
reciban la Verdad. Ya ahí no hay manera; ya el que fue pasado 
por esa lanza, ya es difícil.
 Que si los hermanos llegan a entender cabalmente eso de 
lo que es el incensario y las oraciones, y cómo es que llegan a 
la presencia de Dios hoy… Porque sin Sangre allí arriba, no hay 
manera que las oraciones lleguen; eso él lo escribió allí: [WSS] 
«No llegan las oraciones si no hay Sangre allí»11.
 Y ahí es que entra esa Obra que está haciendo ahí, en el 
Séptimo Sello, en esa media hora de silencio.
 Sin esa labor estuviéramos todos por la gran tribulación, 
dice él. Por eso, si él no llega a regresar, y Dios traer ese Título 
y dejar esos ministerios…
 Mira, qué fácil es dejar… Esa parte de “dejar esos 
ministerios”: es darle la Estrella de la Mañana.

 Apocalipsis 2:26-28
 Al que venciere… le daré la estrella de la mañana.

9 Éxodo 21:5-6, Deuteronomio 15:16-17
10 Estudio “Asiento de Misericordia”, 2023/oct/24 (martes): Los Sellos, 
pág. 276, párr. 238 - [WSS] «El espíritu del anticristo no los dejará oír la 
Verdad».
11 Estudio “Asiento de Misericordia”, 2023/oct/24 (martes): Los Sellos, 
pág. 325, párr. 235 - [WSS] «Si no hay Sangre en el Altar, las oraciones 
no llegan».
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 Y la Estrella de la Mañana es la Venida del Señor. Y la Venida 
del Señor es Apocalipsis 11, que es lo mismo que Apocalipsis 
1912.
 ¡Pues claro que no vamos a pasar por la gran tribulación!, si 
está Dios en medio del pueblo obrando y trayéndole ese nuevo 
Propiciatorio; y a través de ese Propiciatorio tener misericordia 
con el pueblo.
 ¡Mira qué…! ¡Pero es tan grande!, y a la misma vez, todo lo 
opuesto: ¡es tan sencillo!, que eso es lo que muchos no ven.

12  Estudio Bíblico #238, 2022/sep/16 (viernes), pág. 22 (f), pág. 86 
(T3)] [Estudio Bíblico #350, 2023/oct/13 (viernes): [WSS] «Apoc. 19 es 
Elías y Moisés».
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Velad y orad
Dr. José Benjamín Pérez

 [Los Sellos] [PÁG. 328]
 [250]. Antes de llegar al Calvario Su cuerpo sudó gotas 
de sangre porque su corazón estaba angustiado al ver lo que 
tenía por delante ([JBP] o sea, Él sabía lo que le esperaba). 
Pudo haber rechazado ese deber…

[JBP] Conociendo lo que le esperaba, cualquiera coge miedo y 
dice: “¡Umf!”.
 Entonces ahí de seguro Él dijo: “Espérate, si no lo hago, 
me quedo Yo solo. Entonces ¿dónde está el compañerismo de 
Dios? No”. Ahí entonces él dice:

 [250]. … pero voluntariamente lo hizo por usted y por 
mí ([JBP] o sea que Él… Y después el hermano Branham se 
hace esa pregunta). ¿Es posible que usted pueda rechazar 
tan sin igual amor?

[JBP] Uno ahora, dos mil años después, aproximadamente, ve 
la Obra y quizás no le da ese valor tan importante que tuvo 
al hacer eso Él. Porque la decisión la tenía Él, estaba en Sus 
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manos.
 “Mas cuando el Espíritu lo dejó en el Getsemaní…”. Dice que 
[WMB] “el Espíritu de Dios lo dejó”1, dice el hermano Branham 
en una parte, que lo dejó; pero aún así dice que lo sustentaba 
un Ángel, lo fortalecía, en el Getsemaní.

 Lucas 22:39
 39 Y saliendo, se fue, como solía, al monte de los Olivos; 
y sus discípulos también le siguieron.
 40 Cuando llegó a aquel lugar, les dijo: Orad que no 
entréis en tentación.

[JBP] O sea, cuando se le está acercando la hora para Él llevar 
a cabo ese cumplimiento, la recomendación que Él da, y la 
exhortación que da allí a Sus discípulos es que se pongan a 
orar.
 Y Él lo había dicho ya también: “Orad en todo tiempo que 
seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas de 
que vendrán, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre”. Ahí 
en Lucas mismo, 21:36:

 San Lucas 21:36
 36 Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos 
por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, 
y de estar en pie delante del Hijo del Hombre.

[JBP] Y hay otro que habla de “velad y orad; lo que a vosotros 
digo…”2, algo así dice: “Orad” o “velad”. Mateo 26… Aquí lo 
habla más claro Él.

1 65-0418M “Ya salido el Sol”, párr. 241: [WMB] 241 El Espíritu lo 
había dejado en el Huerto de Getsemaní.
2 San Marcos 13:37
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 San Mateo 26:36
 36 Entonces llegó Jesús con ellos a un lugar que se 
llama Getsemaní,

[Dr. José B. Pérez] Vamos a terminar en Lucas.

 San Lucas 22:41
 41 Y él se apartó de ellos a distancia como de un tiro de 
piedra; y puesto de rodillas oró,
 42 diciendo: Padre, si quieres, pasa de mí esta copa; 
pero no se haga mi voluntad, sino la tuya.

[JBP] Él sabía lo que le esperaba.

 43 Y se le apareció un ángel del cielo para fortalecerle.

[JBP] ¿Ve? Ese Ángel es Gabriel.

[Dr. José B. Pérez] Porque en Daniel, capítulo 10, verso 18 
(es todo ese capítulo 10, pero estamos buscando donde dice 
“fortaleció”)…:

 Daniel 10:16
 16 Pero he aquí, uno con semejanza de hijo de hombre 
tocó mis labios. Entonces abrí mi boca y hablé.

[JBP] “Tocó mis labios”.

 Éxodo 23:20
 20 He aquí yo envío mi Ángel delante de ti para que te 
guarde en el camino, y te introduzca en el lugar que yo he 
preparado. Velad y orad49
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 21 Guárdate delante de él, y oye su voz; no le seas 
rebelde; porque ([JBP] no perdonaré) vuestra rebelión, 
porque mi nombre está en él.

[JBP] “Oye su voz”.
 Éxodo 23, verso 20; y también Deuteronomio, capítulo…
 Mira todas las Escrituras que van uniéndose ahí. Éxodo 
23:20, esa es la que citamos de memoria. Y Deuteronomio 18, 
verso 15:

 Deuteronomio 18:15
 15 Profeta de en medio de ti, de tus hermanos, como yo, 
te levantará Jehová tu Dios; a él oiréis;
 16 conforme a todo lo que pediste a Jehová tu Dios en 
Horeb el día de la asamblea, diciendo: No vuelva yo a oír 
la voz de Jehová mi Dios, ni vea yo más este gran fuego, 
para que no muera.
 17 Y Jehová me dijo: Han hablado bien en lo que han 
dicho.
 18 Profeta les levantaré de en medio de sus hermanos, 
como tú; y pondré mis palabras en su boca, y él les hablará 
todo lo que yo le mandare.

[JBP] Vean que ese profeta viene hablando las cosas que están 
contenidas en el Libro de la Verdad; y el único que tiene acceso 
a ese Libro es el Arcángel Gabriel.
 ¿Y dónde coloca las palabras del Libro de la profecía, el 
Libro de la Vida del Cordero? Las coloca en la boca del profeta 
que Dios tiene en ese tiempo.
 Y aquí vemos a ese Arcángel.
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 Daniel 10:16
 16 Pero he aquí, uno con semejanza de hijo de hombre 
tocó mis labios. Entonces abrí mi boca y hablé, y dije al 
que estaba delante de mí: Señor mío, con la visión me han 
sobrevenido dolores, y no me queda fuerza.

[JBP] Así se sentía Jesús; con todo lo que Él estaba viendo de 
lo que le esperaba, se quedó sin fuerza.

 17 ¿Cómo, pues, podrá el siervo de mi señor hablar 
con mi señor? Porque al instante me faltó la fuerza, y no 
me quedó aliento.
 18 Y aquel que tenía semejanza de hombre ([JBP] porque 
Gabriel es ‘Varón de Dios’3, ‘Hombre de Dios’) me tocó otra 
vez, y me fortaleció,

[Dr. José B. Pérez] “Fortaleza”, habla yo creo que en un Estudio 
(aquí me lo mandaron también), el 4 de febrero del 20224, del 
mensaje “EL MISTERIO DE LOS ARCÁNGELES MIGUEL Y 
GABRIEL”; y el hermano William allí dice:

EL MISTERIO DE LOS ARCÁNGELES
MIGUEL Y GABRIEL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de enero de 2003
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 54] Miguel: ‘Quién como Dios’.
 Gabriel: ‘Varón de Dios’, ‘Hombre de Dios’, ‘la fuerza 
de Dios’, ‘el poder de Dios’.

3 Estudio Bíblico #250, 2022/oct/28-2 (viernes), pág. 11 (f), pág. 41 
(T5): [WSS] «Gabriel = Varón de Dios, Hombre de Dios».
4 Estudio Bíblico #174, 2022/feb/04 (viernes), pág. 17 (f), pág. 19 (T)
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[JBP] Y leímos lo que significaba allí William, que… esa parte 
ahí que decía5: [WSS] «William = protector determinado 
por Dios».

[JBP] Mira, todo eso cómo se va uniendo ahí.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, mira quién le da fortaleza aquí a 
Daniel.

 Daniel 10:18
 18 Y aquel que tenía semejanza de hombre me tocó otra 
vez, y me fortaleció,
 19 y me dijo: Muy amado, no temas; la paz sea contigo; 
esfuérzate y aliéntate. Y mientras él me hablaba, recobré 
las fuerzas, y dije: Hable mi señor, porque me has 
fortalecido.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, aquí Jesús, cuando el Ángel… dice:

 San Lucas 22:43
 43 Y se le apareció un ángel del cielo para fortalecerle.

[JBP] Ese es Gabriel, siempre al ladito.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ya en esta no dice tantos detalles; 
pero en Mateo 26, verso 36:

 San Mateo 26:36
 36 Entonces llegó Jesús con ellos a un lugar que se 
llama Getsemaní, y dijo a sus discípulos: Sentaos aquí, 

5 Estudio Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), pág. 51 (f), pág. 
197 (T4)
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entre tanto que voy allí y oro.
 37 Y tomando a Pedro, y a los dos hijos de Zebedeo, 
comenzó a entristecerse y a angustiarse en gran manera.

[JBP] Vea que tomó a los mismos que estaban en el Monte de 
la Transfiguración: Jacobo y Juan y Pedro ahí.

 38 Entonces Jesús les dijo: Mi alma está muy triste, 
hasta la muerte; quedaos aquí, y velad conmigo.

[JBP] Él sabía que iba a morir ¿ve? “Mi alma está muy triste, 
hasta la muerte”. Ya lo venía diciendo Él en Su ministerio.

 39 Yendo un poco adelante, se postró sobre su rostro, 
orando y diciendo: Padre mío, si es posible, pase de mí 
esta copa; pero no sea como yo quiero, sino como tú.

[Dr. José B. Pérez] Hay un mensaje (que yo creo que lo vamos 
a colocar en estos días), donde habla de [WSS] “¿Por qué está 
Él hablando que va a morir?”, dice:

[Mensaje de estudio para el domingo, 29 de octubre, 2023]
EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO CONTENIDA 
EN LOS TRUENOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 30 de agosto de 2015
Monterrey, Nuevo León, México
 [WSS] [PÁG. 9] Muchos pensaron: “Si es el Mesías, 
¿cómo está hablando que va a morir, que lo van a matar?”. 
Los que no conocían el Programa de Dios podían pensar 
así; pero Jesucristo sabía ([JBP] ¿ve?), conocía, cuál era el 
Programa Divino para Su Primera Venida. Y por cuanto Él Velad y orad53

entre tanto que voy allí y oro.
 37 Y tomando a Pedro, y a los dos hijos de Zebedeo, 
comenzó a entristecerse y a angustiarse en gran manera.

[JBP] Vea que tomó a los mismos que estaban en el Monte de 
la Transfiguración: Jacobo y Juan y Pedro ahí.

 38 Entonces Jesús les dijo: Mi alma está muy triste, 
hasta la muerte; quedaos aquí, y velad conmigo.

[JBP] Él sabía que iba a morir ¿ve? “Mi alma está muy triste, 
hasta la muerte”. Ya lo venía diciendo Él en Su ministerio.

 39 Yendo un poco adelante, se postró sobre su rostro, 
orando y diciendo: Padre mío, si es posible, pase de mí 
esta copa; pero no sea como yo quiero, sino como tú.

[Dr. José B. Pérez] Hay un mensaje (que yo creo que lo vamos 
a colocar en estos días), donde habla de [WSS] “¿Por qué está 
Él hablando que va a morir?”, dice:

[Mensaje de estudio para el domingo, 29 de octubre, 2023]
EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO CONTENIDA 
EN LOS TRUENOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 30 de agosto de 2015
Monterrey, Nuevo León, México
 [WSS] [PÁG. 9] Muchos pensaron: “Si es el Mesías, 
¿cómo está hablando que va a morir, que lo van a matar?”. 
Los que no conocían el Programa de Dios podían pensar 
así; pero Jesucristo sabía ([JBP] ¿ve?), conocía, cuál era el 
Programa Divino para Su Primera Venida. Y por cuanto Él 
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conocía el Programa de Dios que tenía que ser cumplido 
en Él y a través de Él, nos dice en San Juan…
 [JBP] Y ahí lee San Juan 10:14.

 San Juan 10:10
 10 El ladrón no viene sino para hurtar y matar y 
destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la 
tengan en abundancia.

[JBP] O sea, Él sabía para qué había venido. Pero mira cómo 
Él ahí…:

 San Mateo 26:40
 40 Vino luego a sus discípulos, y los halló durmiendo, 
y dijo a Pedro: ¿Así que no habéis podido velar conmigo 
una hora?
 41 Velad y orad, para que no entréis en tentación; el 
espíritu a la verdad está dispuesto, pero la carne es débil.
 42 Otra vez fue, y oró por segunda vez, diciendo: Padre 
mío, si no puede pasar de mí esta copa sin que yo la beba, 
hágase tu voluntad ([JBP] si fuere posible que todo se cumpla 
sin tener que pasar por eso).
 43 Vino otra vez y los halló durmiendo, porque los ojos 
de ellos estaban cargados de sueño ([JBP] era de noche).
 44 Y dejándolos, se fue de nuevo, y oró por tercera vez, 
diciendo las mismas palabras.

[Dr. José B. Pérez] Y esas tres veces… O sea, la primera vez; 
dice:
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 San Mateo 26:38
 38 … Mi alma está muy triste, hasta la muerte; quedaos 
aquí, y velad conmigo.

 [JBP] Ahí vemos en el hermano Branham esa parte (verso 
38 del capítulo 26); y vean que no se cumplió en el hermano 
Branham.
 Luego, en el verso 42 del capítulo 26, dice:

 San Mateo 26:42
 42 Otra vez fue, y oró por segunda vez, diciendo: Padre 
mío, si no puede pasar de mí esta copa sin que yo la beba, 
hágase tu voluntad.
 43 Vino otra vez y los halló durmiendo,

 [JBP] Eso se cumplió en nuestro hermano William Soto 
Santiago, esa segunda vez. Pero vean, no se cumplió esa Obra 
por la cual…
 Allí, en Su Primera Venida, Él iba a hacer la Obra en la Cruz 
del Calvario. Vean, estaba mostrando allí el orden de Su Venida, 
lo cual fue mostrado en el Monte de la Transfiguración.
 Y eso en nuestro hermano William acá, esa segunda vez, no 
se cumplió la Obra de Reclamo en él; como tampoco se cumplió 
en nuestro hermano Branham.
 Y la Obra de Reclamo llevaría y lanzaría todo eso a 
Apocalipsis 11; porque vean que ese ministerio de Moisés y 
Elías tendrán un final allí, el cual fue como el de Jesús.

 43 Vino otra vez y los halló durmiendo,
 44 Y dejándolos,

[JBP] Porque ellos… Verso 43: Velad y orad55

 San Mateo 26:38
 38 … Mi alma está muy triste, hasta la muerte; quedaos 
aquí, y velad conmigo.

 [JBP] Ahí vemos en el hermano Branham esa parte (verso 
38 del capítulo 26); y vean que no se cumplió en el hermano 
Branham.
 Luego, en el verso 42 del capítulo 26, dice:

 San Mateo 26:42
 42 Otra vez fue, y oró por segunda vez, diciendo: Padre 
mío, si no puede pasar de mí esta copa sin que yo la beba, 
hágase tu voluntad.
 43 Vino otra vez y los halló durmiendo,

 [JBP] Eso se cumplió en nuestro hermano William Soto 
Santiago, esa segunda vez. Pero vean, no se cumplió esa Obra 
por la cual…
 Allí, en Su Primera Venida, Él iba a hacer la Obra en la Cruz 
del Calvario. Vean, estaba mostrando allí el orden de Su Venida, 
lo cual fue mostrado en el Monte de la Transfiguración.
 Y eso en nuestro hermano William acá, esa segunda vez, no 
se cumplió la Obra de Reclamo en él; como tampoco se cumplió 
en nuestro hermano Branham.
 Y la Obra de Reclamo llevaría y lanzaría todo eso a 
Apocalipsis 11; porque vean que ese ministerio de Moisés y 
Elías tendrán un final allí, el cual fue como el de Jesús.

 43 Vino otra vez y los halló durmiendo,
 44 Y dejándolos,

[JBP] Porque ellos… Verso 43:



Velad y orad 56

 43 Vino otra vez y los halló durmiendo, porque los ojos 
de ellos estaban cargados de sueño.
 44 Y dejándolos, se fue de nuevo, y oró por tercera vez, 
diciendo las mismas palabras.
 45 Entonces vino a sus discípulos y les dijo: Dormid ya, 
y descansad.

 [JBP] Vean, esa es la tercera ocasión: en la manifestación 
de Dios en este tiempo final, en donde eso se estará cumpliendo 
en el ministerio y en el instrumento que Él tiene en este tiempo 
final bajo una Gran Carpa Catedral.

 45 … He aquí ha llegado la hora, y el Hijo del Hombre 
es entregado en manos de pecadores.
 46 Levantaos, vamos; ved, se acerca el que me entrega.

[JBP] Va a llegar un momento en donde ya no va a ser necesario 
orar ni velar, porque ya, se llegaría el tiempo ya, en donde todo 
se tiene que cumplir, y ya no va a haber nada por el cual se 
pueda pedir para que eso no suceda.
 O sea que ya no va a haber una respuesta de Dios para que 
se interponga, para que no se cumpla en el momento que se 
tenga que cumplir, no se adelante, sino que sea en el momento 
justo. Y va a llegar el momento en donde ya no…: “No velen 
más, no oren más; porque ya ha llegado la hora”.
 Pero mira, esa parte ahí, donde el hermano Branham dice 
que Él pudo haber rechazado ese deber, pero hubiese quedado 
solo, no hubiese tenido…; o sea, hubiese sido un Reino de Él 
solo. Pero cuando Él ve toda la Obra por delante y ve todos 
esos hijos, Sus hermanos (pero en la parte de - como Padre, ve 
a Sus hijos), a través de toda la trayectoria de esa Dispensación 
de la Gracia, pues ahí toma fuerza; porque lo que da fortaleza Velad y orad56
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es la Palabra, las promesas, ¡eso es lo que fortalece!
 Y al ver las promesas dice: “No; aquí Yo voy a dar Mi vida”. 
¿No dice del amigo que da su vida por sus amigos?6.
 Entonces, cuando él dice: [WMB] “Voluntariamente lo 
hizo”…

 • Cuando se estaba en ese momento en donde ya se veía 
que ya él se estaba despidiendo, y luego yo incluso le decía: 
[JBP] “Pero ¿cómo es posible?, si falta…”.
 Yo, lo que me venía a la mente era Apocalipsis 11: [JBP] 
“Pero ¿cómo…? Tiene que cumplir esa Escritura en un velo 
de carne. No puede ser en un… no puede ser en un cuerpo 
glorificado, transformado; tiene que cumplirlo en un velo de 
carne”.
 Y ahí esa noche - esa mañana, porque fue una mañana 
cuando se estaba despidiendo, y yo: [JBP] “Pero es que no 
puede ser, no puedes irte”, decía yo.
 Y cuando ya él después en el hospital, ahí cuando hablamos 
de muchas cosas, y todo lo que él me mostró por la Biblia, por 
las Escrituras, y todo lo que pasó allí; ahí, vamos a decir que yo 
pude haber rechazado todo eso, cuando luego vi que las cosas 
que se iban a estar cumpliendo era en mí, y que no era que él 
iba a volver. Como todavía muchos han pensado.
 Y eso, pues uno no puede decir que nadie pensó eso. Yo 
creo que la mayoría pensaba así; porque el amor que le tenemos 
a nuestro precioso hermano William es algo tan grande, que lo 
mejor que uno puede desear a una persona que uno ame es 
que regrese y que esté con nosotros rápido.
 Pero en Su Programa no era para que se cumpliera así.
 Y cuando yo me di cuenta que ya al él irse, y no regresó a 

6  San Juan 15:13
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los tres días: [JBP] “No. Ya…”, ya dije: [JBP] “Ya”. Y ahí Dios me 
fue mostrando…
 Y primero fue un tiempo, vamos a decir, de justificación; 
luego viene la santificación; luego viene la llenura del Espíritu 
Santo, ¿ve?, todo ese proceso; en el cual, lo leímos el domingo, 
cómo va Dios usando un vaso que está…, lo comparó con un 
vaso sucio; y dice: [WMB] “La esposa no le va a dar agua ahí”7.
 Y cómo todo eso se cumplió en mi vida, así en ese tiempo. 
Hasta que ya después me di cuenta que Dios estaba haciendo 
una Obra en mí. Y yo decía: [JBP] “Bueno, Señor, entonces 
todo eso que me dijiste allí esa noche, que…, todo eso se va a 
cumplir en mí”.
 Pero yo bien podía decir: “Mira, no; no voy a hacer eso, no 
quiero eso (vamos a decir), ¡todo lo que me espera! ¿Por qué? 
O sea…”.
 Como dice lo que leímos8, que Moisés, todas las cosas que 
tenía; le podían tener todas las mujeres ahí en ese tiempo; le 
servían comida en la boca, vino en su boca, y le soplaban; y él 
deseó más bien servir a Dios que a los placeres y todo de la 
vida.
 Estar dispuesto a perder amistades, a perder amigos, estar 
dispuesto a que esos que amaba, y que amó siempre…
 Recuerdo de las personas que le hacían mucho daño al 
hermano William en ese tiempo, me dice: [WSS] “Benjie, yo 
amo a todas esas personas”. Y uno decía: ¡Pero si tanto daño 
que le hicieron!, y él aún expresarse que los ama, o los amó.
 Moisés sabía que…, mira, sus familiares Datán, Coré, 

7 Estudio Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), págs. 14-16 (f), 
págs. 160-162 (T4): 61-0217 “La marca de la bestia y el Sello de Dios, 
Parte 2”, párrs. 66-67
8 Estudio Bíblico #349, 2023/oct/08-2 (domingo), págs. 26-27 (f), 
págs. 140-141 (T2): 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párrs. 148-150
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Abiram, eran de toda esa línea. Y conscientes de que iba a 
tener, de las personas que compartía, iban a estar en contra de 
él.
 El hermano Branham también, cuando muestra lo de la 
interpretación de esas lenguas que hablaron allí ese día, que 
decía: [WMB] “Tú has escogido la senda angosta, el camino 
angosto. Una gran porción del Cielo te espera”9.
 O sea, escogió, no los placeres del mundo ni vanaglorias; 
sino que… lo duro, lo difícil.
 Y uno al ver todo lo que humanamente, o cualquier humano, 
dice: “No, yo no voy a meterme en eso. Me voy a echar en 
contra a la mayoría de las personas. No, yo mejor me quedo 
así”.
 Pero cuando es el Espíritu de Dios y la presencia de Dios 
la que está en esa escena y en ese Programa ahí que está 
bregando con el ser humano: ahí, ese sentir Dios lo coloca en el 
corazón para que cumpla ese instrumento aquello para lo cual 
Dios lo ha enviado.
 Y entonces, como ese Programa y el Programa Divino, tiene 
que comenzar haciéndose realidad en el mensajero, primero 
el mensajero tiene que aceptarlo. Si no acepta ese Programa 
Divino: echa a perder el resto.
 Mira, Moisés no aceptó el Programa Divino que Dios le dijo 
que le hablara a la roca. Si él hubiese aceptado el Programa 
Divino en él, no la hubiese herido. Cuando no lo aceptó, ¿qué 
hizo? Rompió el Programa10.

9 [Citas, pág. 54, párr. 464: 61-0402 “El verdadero sello de Pascua”, 
párrs. 150-151] [Compilación, pág. 331]
10 Estudio “El tiempo de la Adopción”, 2023/may/13 (sábado), pág. 12 
(f) (T3) / Estudio “El Programa de Reclamo”, 2023/sep/27 (miércoles), 
pág. 11 (f), pág. 173 (T5): 53-0328 “Israel y la Iglesia #4”, párr. 174 - 
[WSS] «Moisés y su temperamento rompió el Programa de Dios».
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 ¿Ve?, que empieza por el mensajero. Si el mensajero no lo 
hace, entonces echa a perder…
 Si Jesús no caía en tierra allí y moría, Él solo quedaba11, 
¿ve? Echaba a perder el Programa Divino.
 Y si el ministerio de Moisés y Elías no toma esa Palabra 
de promesa, esa Palabra de que tiene que cumplir todo lo que 
envuelve ese ministerio, entonces el pueblo de Dios no sería 
adoptado ni transformado.
 ¡Mira todo lo que se echa a perder! Lo que se perdería: 
nada más y nada menos que aquellos por los cuales Él redimió 
con Su Sangre preciosa; entonces la Obra de Reclamo sería un 
caos. En vano sería el Sacrificio de Cristo en la Cruz.
 Mira todo lo que conlleva el que esa persona no haya 
rechazado ese deber. Es más grande esa decisión ¡jaj!, que lo 
que las personas se imaginan. Y voluntariamente. Tampoco fue 
que Dios le impuso eso, sino que usó el libre albedrío (que Dios 
tiene también) para decir:
 — [JBP] “No� ¡Yo soy, entonces el que cumplirá eso! Y 
Señor, ¡yo lo acepto, yo lo recibo!”�
 ¿Y por qué?, porque tiene que tener un porqué:
 — [Jesucristo] “Ahh, Yo lo he hecho por usted� Yo lo 
hice por ti”� ¿Ve?
 Entonces ahí es que Dios se expresa, y vuelve otra vez 
nuevamente el ciclo de Edad de Piedra Angular; porque fue en 
Edad de la Piedra Angular donde Jesús ahí dio Su vida. Una 
Edad de Amor, porque es Piedra Angular.
 Y la Obra que Él está llevando a cabo, y estará llevando a 
cabo en este tiempo, es de Edad de Piedra Angular también.
 Por lo tanto, la victoria de allá fue la Victoria en el Amor 
Divino, y acá será la Victoria del Amor Divino también.

11  San Juan 12:24
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11  San Juan 12:24
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 ¿Por qué de Amor Divino? Porque un ser humano 
voluntariamente tomó ese deber por los hijos e hijas de Dios. 
Es expresado Dios EL AMOR, nuevamente, en medio de la raza 
humana.
 Por eso esa Obra de Reclamo es la Obra más grande 
(luego de la Obra del Sacrificio en la Cruz del Calvario), es la 
Obra más grande que Dios ha realizado en este planeta Tierra; 
y la está cumpliendo hoy en medio de la raza humana, porque 
la Iglesia está a punto de ser raptada. Por lo tanto, Él viene por 
Ella, y viene para cumplir Su deber.
 Pero Él le dice: “Ahí está, ahí está esto que tienes que hacer. 
¿Qué vas a hacer?”. Porque Dios no le impone nada a nadie. Y 
Él pudo con Su libre albedrío decir: “No. Yo no quiero eso”. Él 
pudo haber rechazado eso, Jesús allí.
 Yo pude haber rechazado, pero ¿de qué me valía? No me 
valía de nada. Igual a Jesús no le valía de nada haber rechazado; 
más bien el corto tiempo, que Él sabía que era duro, pero no era 
comparado con todo lo que iba a llevar a cabo esa Obra y esos 
efectos que iba a producir esa Obra.
 Y yo no miro lo que estoy pasando, o pasaré o tendré que 
pasar, sino más bien yo miro más adelante: cuerpos eternos 
y glorificados, veo Cena de las Bodas del Cordero, veo un 
establecimiento de un Reino de paz, de felicidad.
 Ahora, ¡¿dime tú si eso es algo [menor], [como para] uno 
no aceptar el Programa Divino para que se cumpla en uno?! No 
es comparado ese sufrimiento con todo lo que va a venir más 
adelante; no tiene ni siquiera la más pizca de comparación.
 Entonces ya uno mira las promesas, y uno dice: Hacia eso 
es que yo estoy mirando y enfocado, para que todo lo que se 
tenga que hacer para que sea una realidad: hijos e hijas de Dios 
tener sus cuerpos eternos y glorificados, ¡yo lo voy a hacer! No 
importa… (y ahí lo puedo decir): ¡No importa que me cueste la Velad y orad61
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vida!, sino que: ¡Aunque me va a costar la vida, yo lo voy a 
hacer!
 Y ahí está el libre albedrío otra vez funcionando en un ser 
humano.
 O sea que, no se preocupen, porque ya ¡Uno lo aceptó!
 Allá lo aceptó Jesús: uno�
 Acá lo he aceptado yo�
 Todo lo que conlleva esa promesa del cumplimiento de la 
Venida del Señor con Sus Ángeles, todo lo que falte por ese 
Séptimo Sello por ser cumplido: ¡Todo yo lo he aceptado! Todo 
lo que envuelve, lo que envolverá y lo que todavía Dios no me 
ha mostrado que eso envuelve; aun así yo seguiré diciendo: 
Hágase conmigo conforme a Tu Palabra, Señor.
 Y como yo sé que ese Arcángel está ahí y siempre me 
fortalece, no tengo lugar a duda que la victoria está asegurada; 
que la victoria en la cual cada uno de Sus hijos en este tiempo 
final obtendrá, pues la obtendremos; porque esta victoria ya fue 
profetizada.
 Estamos luchando en esta carrera, en esta batalla, con un 
enemigo ya destrozado, destruido. Como decimos y dijimos 
el domingo: No es que bajemos la guardia, sino que vamos a 
pasos firmes y a la segura, sin miedo; sino velando y orando, 
velando y orando.
 O sea, no orando y ahí… sin estar pendiente; sino que así 
como aquellos que bajaron al agua, y tenían la espada en una 
mano, y se llevaban el agua hacia la boca… Cuando él le decía 
allí: “No; todavía son muchos. Llévalos al agua a beber, a ver 
cómo lo hacen”12. Había un montón que se desjocicaron13, y no 
estaban velando.

12  Jueces 7:4-7
13  Jueces 7:6: “… y todo el resto del pueblo se dobló sobre sus rodillas 
para beber las aguas”.
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 Aquí se requiere: VELAD Y ORAD. Se requiere estar en 
acción.
 ¿Y dónde está la acción? Aquí en la Tierra, no en el Cielo.

[Dr. José B. Pérez] Bueno: “VELAD Y ORAD” sería el tema de 
estas cortas palabras; las cuales basamos allí en esa página 
328, que me llegó al corazón cuando las leí ayer, en donde él 
ahí dice [Los Sellos]:

 [250]. Pudo haber rechazado ese deber, pero 
voluntariamente lo hizo por usted y por mí. ¿Es posible 
que usted pueda rechazar tan sin igual amor?

[JBP] Esa pregunta debe hacérsela todo ser humano, y más 
los creyentes del Mensaje del hermano William; deben hacerse 
esa pregunta, y decir: “¿Cómo una persona puede tomar esa 
decisión, ese deber, y decir eso que está en las Sagradas 
Escrituras, y decir que en él se cumpla?”.
 Pues lo hago por el amor que le tengo; ¡es sencillo!
 Es:
 [250]. … por usted ([JBP] dice) y por mí.

[JBP] Ahora, todo eso es lo que Dios nos está mostrando ahora 
en este tiempo final; en donde Él nos manda a orar y a velar, 
para no entrar en tentación; no entrar en que cualquier 
espíritu de la quinta dimensión pueda desviarlos, pueda 
hacerlos tropezar, pueda meterle ideas en la cabeza. ¿Ven?
 “Velad y orad”, es y abarca todas esas esferas.
 “VELAD Y ORAD”�
 Vamos a dejarle ese tema para esta pequeña plática de hoy, 
miércoles 25 de octubre de este año 2023.
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Jueves, 26 de octubre de 2023
Cayey, Puerto Rico

El Juez en la Casa de Dios hoy
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, allá en Santiago, Chile, en la congregación que pastorea 
el reverendo Moisés Rodríguez, y todos los allí presentes de 
diferentes lugares de Chile y de demás países; y también los 
que están conectados a través del satélite Amazonas o internet, 
en esta ocasión de hoy jueves, 26 de octubre de este año 2023.
 Es realmente una bendición y privilegio poder enviar estas 
palabras de saludo a todos ustedes, y tener esta pequeña plática 
y compañerismo, en la cual estaremos hablando alrededor de 
esa Escritura de San Lucas, capítulo 7, verso 36 en adelante.
 Y vamos a ver así a la ligera aquí un poquito del tema que 
nuestro hermano Branham predicó referente a esa invitación que 
le hizo ese fariseo: Simón, y vamos a leer así algunas porciones 
de este mensaje “JESÚS CON LOS PIES SUCIOS”1, donde 
nos dice…
 Miren, en la página 3… Vamos a leer algunas partes aquí 
de este mensaje, en el cual el hermano Branham basa esa 
Escritura, y nos narra allí, a la forma que ya conocemos cómo el 

1 61-0429B “Uno de los hombres más viles de la ciudad”, párrs. 7-12, 
18-21, 23-24, 30-42, 44-47
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hermano Branham nos hablaba y nos narraba estas porciones 
de las Sagradas Escrituras, cómo Dios lo ungía para mostrarnos 
esta escena, diferentes escenas en la Biblia; y aquí lo vemos 
mostrando esta Escritura, en la cual hay mucha enseñanza allí.
 Miren, dice… voy a estar brincando así lugarcitos. En la 
página 3 dice:

 7 El sol debió haber descendido cuando llegó el 
mensajero. Había sido un gran día, y Jesús había estado 
orando por los enfermos y predicando ([JBP] o sea, el 
mensajero, el que envió Simón a donde Jesús para invitarlo). 
Y, ¡oh!, la gente se reunía solo para agarrarse de una 
palabra de lo que Él decía. Yo hubiera amado haber estado 
allí. Con frecuencia me he imaginado cómo hubiera sido 
cuando oyera abrir Sus brazos, y decir: “Venid a Mí todos 
los que están cargados y cansados”. Quizás nunca viviré 
para ver el día cuando ellos capten esa vibración, de 
escuchar cómo suena eso. Pero al no conocer el hebreo, 
yo no podría entenderlo. Pero espero oírlo a Él decir en 
aquel día: “Bien hecho, Mi buen y fiel siervo”.
 Y las multitudes estaban sin descansar, y muchos de 
ellos no habían recibido la oración. Y ellos se preguntaban 
dónde estaría el próximo día, porque no conocían a dónde 
lo llevaría el Espíritu al siguiente día. Y los discípulos 
estaban cansados, gastados de empujar a la gente para 
atrás, y decirles: “No empujen; solo sean reverentes, y 
nuestro Maestro vendrá a ustedes tan pronto como Él 
pueda”.
 8 Y este mensajero vino, y debió haber hablado, 
digamos que con Felipe. Y él debió haber dicho: “Tengo 
un mensaje para su Maestro. Me ha enviado un hombre de 
negocios y yo debo darle este mensaje a Él”. El Juez en la Casa de Dios hoy68
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 Y Felipe debió haber dicho algo así: “Nuestro Maestro 
está muy agotado, señor, porque ha estado ocupado todo 
el día. Hemos sido testigos, con nuestros ojos, de los 
grandes milagros y maravillas que Dios hizo a través de 
Él”.
 Pero el mensajero no estaba interesado en lo que eran 
los milagros, sino en lo que su maestro lo había enviado a 
decir. Finalmente Felipe, siendo un cristiano caballeroso, 
se abrió paso junto con el mensajero y llegó a la presencia 
del Maestro. Y le dijo: “Este joven tiene un mensaje de 
otra ciudad, en donde vive un gran hombre. Quiere hablar 
contigo acerca de su amo”.
 Yo puedo ver los ojos cansados y fatigados de nuestro 
Señor cuando Él se volteó y le dijo: “¿Qué es lo que tienes 
que decir?”.
 9 Yo he pensado frecuentemente: “¿Qué si yo hubiera 
sido ese mensajero?”.
 Pero él dijo: “Mi amo te ha dado un honor. Él va a 
tener una gran fiesta, y quiere que Tú seas su invitado 
especial en esta fiesta. Y nos gustaría que Tú nos prometas 
que estarás con nosotros tal y tal día. Quizás es un evento 
anual. Y de todos los hombres, Él te escogió a Ti para que 
fueras”.
 Usted sabe, yo creo que si yo hubiera estado parado 
allí tan cerca del Señor Jesús, yo me hubiera olvidado 
de todo lo que Simón me hubiera dicho para decir. La 
primera cosa que yo hubiera dicho, hubiera sido: “¡Señor, 
sé misericordioso conmigo, un pecador!”. Pero de esa 
manera muchos de nosotros nos volvemos. Sentimos 
que nuestros asuntos diarios y los llamados de nuestros 
trabajos es más importante que cualquier otra cosa. Y yo 
creo que si alguna vez estamos en la presencia de Dios, El Juez en la Casa de Dios hoy69
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nuestro prestigio terrenal, nuestros asociados terrenales, 
nuestro mensaje o nuestro trabajo debería ser lo último. 
Llevemos nuestra confesión a Él. ¡Oh!, yo hubiera amado 
haberme postrado a Sus pies, y haberle dicho: “Yo tengo 
un mensaje de mi amo, pero primero, también yo tengo un 
mensaje: ¡Sé misericordioso conmigo, oh, Dios; soy un 
pecador! Y sé que Tú eres el Hijo de Dios, y yo he anhelado 
esta oportunidad; y ahora estoy aquí arrodillado ante Tus 
pies; ¡sé misericordioso conmigo!”.
 10 Pero él, así como muchos de los jóvenes de hoy, 
tenía otras cosas en su mente. Él estaba cansado y quería 
dar el mensaje. Y sus piernas estaban sudorosas de haber 
corrido para llegar ahí, porque él no sabía a dónde 
estaría el Maestro el siguiente día. Así que él lo tenía a Él 
acorralado en un cierto lugar, para poder hablar con Él.
 Yo quiero que note la actitud que Jesús tomó hacia 
el hombre. No hay duda que Él miró con respeto a ese 
moderno adolescente de ese día, y supo que quizás él 
debería pedir perdón por sus pecados. Pero aunque fuera 
así, Él… con toda Su gran agenda… Él no tenía una 
agenda terrenal que yo sepa, sino solo hacer la voluntad 
de Dios en cada movimiento que Él hacía.

[JBP] O sea, cuando él dice: [WMB] “Pero dejó correr eso en Su 
gran Programa que tenía”, o sea, ahí nos muestra que Jesús 
no tenía un programa terrenal, sino que todo lo que el Padre le 
mostraba Él hacía2.
 Ahora, este muchacho sí tenía un programa terrenal, porque 
era llevarle ese recado, era el que se encargaba de mandar 
esos recados así; ese sí tenía un programa terrenal.

2 San Juan 5:19
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 [10] Él no tenía una agenda 
terrenal que yo sepa, sino solo 
hacer la voluntad de Dios en cada 
movimiento que Él hacía. No 
conociendo exactamente a dónde 
lo llevaría el Padre al siguiente día 
([JBP] vean, le mostraba día a día —Dios 
a Jesús—, el Padre, le mostraba a Jesús 
día a día lo que Él iba haciendo), pero 
Él estaba listo y deseoso de ir ([JBP] y 
ahí escribe): [WSS] «Jesús deseó ir». Y en toda Su agenda 
tan ocupada y con todo lo que Él tenía que hacer, aún Él 
volteó Sus ojos cansados hacia este mensajero. Y le dijo: 
“Ve, dile a tu amo que estaré allí”.

[JBP] Ahí es que escribe: [WSS] «Jesús deseó ir».

 11 Ahora, no hay duda en mi corazón, y creo que en 
muchos de nosotros hoy, que Jesús sabía qué le esperaba 
a Él cuando llegara allí, porque Él conocía los secretos de 
los corazones de los hombres. Y Él sabía que Simón tenía 
algo planeado, porque ¿cómo podía un hombre, [siendo] 
un fariseo, tener compañerismo y desear ver a Jesús, al 
cual odiaba? Los fariseos no querían nada con Jesús.

[JBP] Vean, el Espíritu Santo es el que discierne los pensamientos 
y las intenciones del corazón.
 Y vamos a desmenuzar quizás un poquito ciertas cosas, 
las cuales no se van a hablar abiertamente, pero… Miren… Y 
sabemos quién es el Espíritu Santo, y sabemos cómo el Espíritu 
Santo ha obrado en edades pasadas, en tiempos pasados, y 
cómo está obrando en este tiempo final. El Juez en la Casa de Dios hoy71
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 Pero vean que aquí dice que los fariseos no querían nada 
con Jesús.
 Ahora, más adelantito dice:

 [12] Y Jesús sabía, cuando este 
Simón fariseo lo invitó a Él a cenar en un 
banquete, que había algo mal en algún 
lado. Pero a pesar de todo eso, Él estuvo 
dispuesto a ir. Él siempre vendrá cuando es 
invitado… …a pesar de las circunstancias 
y de lo que Él sabe que sucederá. Usted 
invítelo, y Él estará allí. Sí, usted puede 
contar con eso ([JBP] y él escribe allí): [WSS] 
«Lo invitamos. Él quería ir».

[JBP] Y sigue diciendo:

 18 Y la cosa próxima que hacían, después que el lacayo 
lavaba los pies, él entonces agarraba el manto y tomaba 
un perfume, que a veces era muy costoso.

[JBP] Está hablando de esta persona que era…, antes había 
descrito que era el hombre peor pagado, y le llamaban “el 
lavador de pies”; dice que era un lacayo, ganaba más poco 
dinero que cualquiera de ellos; era el que lavaba los pies ahí 
cuando las personas entraban. Pero para no leer todo eso, más 
adelantito:

 18 Y la cosa próxima que hacían, después que el lacayo 
lavaba los pies, él entonces agarraba el manto y tomaba 
un perfume, que a veces era muy costoso. Y el invitado 
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manos, las lavaba totalmente, entonces lo ponía sobre su 
cuello, lavaba su cara y su barba, y entonces tomaba una 
toalla, y lo secaba; y a veces su cuello estaba quemado. Y 
este perfume era hecho de un incienso real muy caro (que 
la gente rica tenía). Ellos dicen que algo de eso era como 
el que trajo la reina de Sabá a Salomón. Y es muy raro, se 
encuentra arriba en las montañas. Lo hacen de un capullo 
de una rosa, y ese se convierte en una manzana. Y tienen 
que escalar muy arriba, y es muy raro hacer este perfume 
que la gente rica usaba para ungir a sus invitados cuando 
venían.
 19 Y entonces tomaban la toalla, y ellos limpiaban 
su rostro y su cuello, y entonces se sentía más fresco, y 
sus pies eran limpios; y descansaban. [Y entonces] él 
se sentía mejor para encontrarse con el amo de la casa. 
Entonces se iba al cuarto próximo, a donde estaba el 
amo de la casa. Y ahí se encontraba con ellos. Ahora, 
cuando el invitado entraba, miren, él no se sentiría listo 
para encontrarse con el amo de la casa si sus pies estaban 
sucios y su cuerpo apestaba y olía como los animales que 
cruzaban en los caminos, y sus pies todos adoloridos y 
polvorosos, y con su cuello quemado.
 Después que él era lavado y se le quitaba el mal olor, y 
era perfumado y limpiado, [entonces podía] encontrarse 
con el amo. Y entonces ponían sus manos y se palmeaban 
el uno al otro, de esta manera. Y cuando lo hacían, se 
saludaban cada uno con un beso en ambos lados del cuello, 
así (…) ([JBP] el hermano Branham hace una demostración. Y 
dice): (Perdónenme. Debería haber seguido con el resto de 
la demostración).
 20 Y después que él era lavado y perfumado, su cuello 
no tenía polvo en él, y no tenía el olor a estiércol, sino que El Juez en la Casa de Dios hoy73
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tenía puesto el perfume allí, y él se sentía fresco, así que 
aquel que lo había invitado se sentía agradado de besarle 
en el cuello.
 Y cuando él lo besaba, el beso era la bienvenida: 
“¡Entra! ¡Siéntete en todo como en casa!”, [eso era] 
cuando él lo besaba y le daba la bienvenida. “Entra. 
Todo es tuyo. Eres uno de nosotros ahora. Tus pies están 
lavados, y tú estás perfumado, y preparado, y ahora yo 
te he besado dándote la bienvenida. Ahora, solo entra 
a mi hogar, y ve al refrigerador, y toma algo de comer, 
recuéstate, haz lo que quieras. Tú estás en casa ahora, 
porque yo te he dado la bienvenida”.
 21 ¿Cómo lo pudo pasar por alto a Él ese lacayo 
lavador de pies? Yo desearía poder haber estado ahí. Yo 
hubiera estado atento esperándolo a Él. Hubiera tenido 
listo un tazón de agua especial para Él. Me hubiera 
gustado haberle encontrado a Él. No sé; algo debió haber 
pasado. [Porque] él no estuvo ahí; él lo pasó por alto.

[JBP] Porque ya estaba…, ya ahí Jesús había ido y había 
entrado. Antes él había hablado un poquito del significado de 
esa persona que estaba ahí en la puerta. Pero vean, ya Jesús 
adentro, tenía los pies sucios; pasó por la parte del frente, donde 
se supone que estuviera el lacayo, o sea, el lavador de pies, y 
algo pasó (!): no lo vio, o lo sacaron, o lo llamaron y lo quitaron, 
para que cuando Jesús entrara no le lavara los pies.
 Y dice, sigue diciendo:

 [21] Y nadie le besó; nadie le lavó; nadie 
lo preparó; nadie le dio la bienvenida. Pero 
Él vino de todas formas, porque fue invitado 
([JBP] y él escribe ahí): [WSS] «Invitado». El Juez en la Casa de Dios hoy74
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 Yo me pregunto, a veces cuando lo invitamos a Él: 
¿Pensamos acerca de esas cosas? Háganlo bienvenido 
a Él. No se avergüence de Él. Cuando Él venga a su 
corazón, adórelo. “Señor, ven a mi corazón”. Entonces 
cuando Él viene, ¿se avergüenza usted porque está 
parado en la presencia de alguien más? Cuando usted 
oye a alguien tomar Su Nombre precioso en vano, ¿está 
usted avergonzado de caminar y decir: “No haga eso; eso 
me lastima mucho, porque Él es mi Amo, y ustedes están 
tomando Su Nombre en vano”?

[JBP] Vean, cuando usted oye a alguien tomar el Nombre de la 
Primera Venida del Señor en vano, vean que él dice ahí que no 
se avergüence en decirle: “No haga eso (o sea, a la persona); 
eso me lastima mucho, porque Él es mi Amigo, porque Él es 
mi Amo (bueno, es mi Amo y es mi Amigo también), y ustedes 
están tomando Su Nombre en vano”.
 Y así es en Su Segunda Venida también. Porque el Nombre 
allá fue motivo de persecución, y todas esas cosas; decían: 
“Dejen ya de predicar en ese Nombre”3. Vean, y en Su Segunda 
Venida será de la misma manera, en el cumplimiento de lo que 
Él prometió que sería Su Venida.
 Sigue diciendo:

 [23] Y aquí estaba Él, sentado ahí en la esquina, y había 
dejado Su agenda tan ocupada. Y Él estuvo allí a tiempo. 
Jesús nunca falta a una cita. Él las cumple todas. Usted 
puede contar con eso. Cuando Él hace una cita, Él está 
ahí para cumplirla.
 Y aquí está otra cita que vamos a tener que cumplir, 
porque Él la preparó para todos nosotros. Y esa es en 
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el Juicio. Él va a estar ahí, y usted 
también. Todos tendremos que 
pararnos ahí.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Juicio».

 24 Pero aquí estaba Él en la esquina. Cuando pienso 
a veces en eso, solo hace sentir mi corazón muy raro. 
Pienso: “Jesús sentado en la esquina con pies sucios”. Así 
como el hombre francés lo llama a Él: “Jésus” [Yéziú], 
Jésus con pies sucios. Suena sacrílego, pero así estaba 
Él. Esa es la manera en que ellos lo dejaron allí. Ellos 
lo dejaron sentado en esa condición, con pies sucios. Se 
suponía ser un honorable Huésped, y ellos estaban tan 
ocupados con sus quehaceres, a tal grado que Jesús se 
sentó con pies sucios. Yo me pregunto si nosotros estamos 
tan interesados hoy en ver que nuestros grupos crezcan 
más que el otro, a tal grado que lo dejamos a Él sentado 
en la misma manera. Pero allí estaba Jesús con los pies 
sucios, sin ser bienvenido…
 En esa ciudad había una mujercita que ganaba su 
sustento en una forma muy mala; era una mujer de la 
luz roja, de la prostitución. Usted entiende.  Y quizás ella 
estaba un poco tarde esa mañana saliendo a la calle. Y 
contó sus pequeños denarios romanos que quizás había 
ahorrado para comprarse un mejor vestido algún día. 
Y la manera en que ella había ganado su dinero era de 
muy mala fama. Ella tenía un nombre malo entre la gente, 
sin embargo, pensemos que solo era una mujer joven 
que había sido arrojada a la calle; no porque ella fuera 
delincuente quizás, sino porque ella había tenido padres 
delincuentes. Ellos no la cuidaron. Esa es la razón de que El Juez en la Casa de Dios hoy76
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muchas de ellas están en las calles hoy 
en día: no es la delincuencia juvenil, 
sino de los padres.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «padres».

Más adelantito dice:

 30 Ella pensó ([JBP] o sea, estaba ya ahí contando su 
dinerito que había ganado esa noche): “¡Oh, mira eso, 
cómo es que el rico lo tiene todo!”. Al mirar alrededor 
ella pensó: “Bueno, te diré: por supuesto, ellos siempre 
invitan a los de su propia clase, y nosotros no tenemos 
ninguna oportunidad”.
 Pero después de un rato sus ojos se dirigieron hacia 
la esquina. Y allí estaba sentado una pequeña Persona 
que no notaban ([JBP] o sea, ella estaba mirando hacia allá, 
y miró de momento hacia una esquinita, y vio a alguien allí). 
Ella podía decir que Él tenía polvo sobre Él. “Bueno, 
¿cómo entró Él allí? Me pregunto: ¿quién es Él?”. Tenía 
Su cabeza agachada. Nadie le ponía atención a Él. [Así 
que] ella pensó: “Yo me preguntó: ¿cómo es que Él entró? 
Bueno, Él debe haberse colado sin ser invitado. Sus pies 
no están lavados; Su ser, Su cara, no está preparada. Y 
nadie le pone atención a Él. Yo me preguntó por qué”.
 31 Y mientras ella miraba, Él levantó Su cabeza. Y los 
ojos de ella se cruzaron con los de Él. Usted sabe que 
cuando eso sucede, algo acontece. Ella lo miró a Él en 
el rostro. Ella dijo: “Nunca he visto a alguien que se vea 
como Él. Me pregunto: ¿quién podrá ser Él?”. Y quizás 
ella le preguntó a alguien que estaba ahí parado: “¿Por 
qué está ese hombre sentado ahí?”. El Juez en la Casa de Dios hoy77
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en día: no es la delincuencia juvenil, 
sino de los padres.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «padres».
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 Bueno, aquí está uno de los miembros de la iglesia de 
Simón acercándose, así que él pudo haber dicho: “Oh, 
¿no entiendes tú? Nosotros vamos a divertirnos hoy con 
Él. Simón, nuestro amo, lo ha invitado aquí. ¿No sabes tú 
quién es Él?”.
 “No, yo me pregunto”.
 “Oh, ese es el profeta galileo llamado Jesús de 
Nazaret”.
 Y cuando ese Nombre golpeó el corazón de esa 
pequeña prostituta, ella dijo: “¿Jesús de Nazaret?”.
 “Sí”.
 32 Y ella miró de nuevo a la esquina, y ahí estaba Él 
sentado. Y ella dijo: “¡Oh, pensar que Él es invitado, 
y que Él no está preparado, ni tampoco Sus pies están 
lavados! Yo recuerdo que ellos me dijeron que una mujer 
fue llevada, arrastrada hasta la calle, [detenida] por 
prostitución, para ser apedreada así como yo lo sería, y Él 
le perdonó cada pecado. Si yo solo pudiera hacer algo por 
Él, quizás Él perdonaría mis pecados. Pero ¿qué puedo 
hacer? Ni aun puedo llegar a las puertas. Si yo tan solo 
pudiera llegar a Él, le pediría que me perdonara”. Así que 
ella pensó: “Él no está ungido, ni tampoco está lavado, ni 
[aun] ha sido bienvenido”. Si tan solo yo pudiera llamar 
Su atención, yo lo haría sentirse bienvenido. Si tan solo 
me hablara, yo lo haría sentirse bienvenido”.
 33 Así que ella se volteó, y salió a la calle, y llegó y 
subió los escalones crujientes que estaban por atrás. Ella 
pensó en algo. Ella metió la mano en su calceta que ella 
tenía encerrada con llave, y agarró esas piezas de plata 
romana. Y ella pensó ([JBP] porque las había tirado para 
contar, las agarró… Las había sacado de ahí para contarlas, y 
ahí las volvió a echar de nuevo en la cajita): “Oh, yo no puedo El Juez en la Casa de Dios hoy78
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hacer esto. Si yo fuera a comprar este ungüento, bueno, 
Él conocería exactamente cómo conseguí este dinero, 
porque ellos me dicen que Él es el Mesías, y yo lo creo. Y 
si Él es el Mesías, Él sabrá que yo soy el tipo incorrecto 
de persona”.
 Y ella tomó el dinero y comenzó a regresarlo a la caja 
([JBP] ahí está regresando en la caja), pero algo le dijo: “Esta 
es tu oportunidad. Nunca pudieras volver a tenerla”.
 Así que eso es una lección. Nunca deje perder la 
primera oportunidad que tenga para encontrarse con Él. 
No importa cuál sea el precio, cuánto tenga que confesar 
que usted está equivocado, hágalo ahora, porque eso va a 
ser conocido de todas formas en el [día del] Juicio.

[JBP] Ahora, vean que si usted tiene la oportunidad: hágalo 
ahora mejor; porque comoquiera que sea, todo eso va a ser 
conocido en el día del Juicio. Y recuerden que el juicio comienza 
por la Casa4; porque Él está como Juez, Él está como Juez en 
la Casa de Dios hoy.
 Así que es mejor que mientras tiene la oportunidad, y no ha 
cruzado la línea aún…; porque todo aquel que ya ha cruzado la 
línea, no hay vuelta atrás.
 Pero aquel que todavía tiene oportunidad, y que su nombre 
todavía no ha sido borrado, pues aproveche la oportunidad y 
arrepiéntase; porque de todas formas va a ser conocido eso 
en el Juicio; y puede usted confesar que en realidad ha estado 
equivocado. Hágalo mientras hay tiempo; si no es que ha 
cruzado la línea.
 Porque vean, sigue diciendo:

4  1 Pedro 4:17
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 [33] Ella tomó la plata que estaba ahorrando. Y dijo: 
“Pero esto es todo lo que tengo; pero qué diferencia hay, 
con tal de que yo pueda llegar a Él”.
 34 Y ella fue por la calle, y entró en la tienda de perfumes, 
y sale el [encargado]…, y por supuesto que él no quería 
ir a esa fiesta, porque pensó que perdería alguna venta. 
Usted sabe, él dijo como aquellos: “¿Qué ganancia hay 
si dejamos a José en el hoyo? ([JBP] Hablando de José, el 
hijo de Jacob, hablando de los hermanos que dijeron): Vamos 
a venderlo, y a ganar algún dinero con eso” ([JBP] y ya 
ustedes saben esa - la historia).

[JBP] Y sigue diciendo:

 [34] Ella tocó en el mostrador, y él salió, vio lo que 
era, y él comenzó a voltearse ([JBP] o sea, vio que era una 
prostituta), pero ella arrojó esos denarios romanos sobre 
la… Oh, seguro, dinero; cualquiera podría entrar ahora. 
Él no la quería en su negocio, hasta que descubrió que 
ella tenía dinero. Entonces cuando ella tenía dinero, oh, 
bueno, eso es diferente. ¿Ven ustedes? “¿Qué es lo que 
usted desea?” ([JBP] le dice ahí el dueño de la tienda).
 “Quiero lo mejor que tenga. No quiero solo un 
ungüento, o una caja de ungüento ordinario; sino quiero 
lo mejor que usted tenga en la tienda. Es para una ocasión 
especial”. Eso es lo que usted tiene que darle a Jesús. 
Tome su primera oportunidad para llegar a Él y darle lo 
mejor de usted. Dele su corazón, dele a Él todo lo que 
usted tiene, porque quizás Él no pase otra vez por este 
camino. Hagamos todo lo que podamos por Él mientras 
podemos.
 35 [Así que] ella agarró la caja de ungüento bajo su El Juez en la Casa de Dios hoy80
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brazo, y salió a la calle. Y llegó a la reja, y ahí estaba 
Jesús, aún sentado, con los pies sucios, nadie le ponía 
ninguna atención. Ella pensó: “¿Cómo puedo entrar?”. 
Solo unos cuantos minutos antes que se hubiera hecho el 
brindis, y los vinos costosos se tomaran, y todo lo demás. 
Ella debió haber visto que el que lavaba los pies se había 
ido, así que ella entró sigilosamente por la parte de atrás. 
Usted sabe, hay algo acerca de eso. Si usted alguna vez lo 
mira a Él, usted hará cualquier cosa para llegar a Él, a mí 
no me importa lo que sea. Si tiene que deslizarse por atrás 
de la carpa ([JBP] 
y ahí el hermano 
William lo subraya 
mucho) o lo que sea, pero usted hará algo por acercarse a 
Él. Si Él alguna vez le mira a los ojos, y usted puede ver 
Quién es Él…
 36 Y ella entró sigilosamente por la parte de atrás y 
rodeó a la multitud, procurando que nadie… Porque ella 
tenía un nombre malo. Bueno, Simón hubiera mandado que 
la arrojaran por encima de la barda. Pero no importaba. 
Ella estaba decidida… Ella iba a hacer un esfuerzo de 
todas formas. Algunas veces la iglesia pudiera pensar 
que si usted va entre este montón de “fanáticos”, que será 
sacado por la puerta. Bueno, ¿qué diferencia hace eso? 
Mientras usted llegue a Jesús, esa es la cosa principal.
 Ella vino y rodeó por el lado de la pared. Y aquí estaba Él 
sentado con Su cabeza agachada, y Su cabello polvoroso, 
y Su cara polvorienta, y Su barba toda polvorosa, Sus 
pies con estas viejas sandalias de caminar puestas, Sus 
miembros polvorosos y apestosos. Yo puedo verla a ella 
caer a Sus pies. Ella vino de la manera correcta; cayó a 
Sus pies. Ella lo miró, y se asustó. Y pensó: “¿Qué si Él El Juez en la Casa de Dios hoy81
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dice?: ‘¿Quién eres tú? ¿Qué estás tú haciendo aquí?’”. 
Pero yo solo puedo verle a Él estirar Sus pies hacia 
afuera; [porque] sabía que ella venía.
 Ella dijo: “Oh, si Él [me ve y] sabe que soy una 
prostituta… (Él de todas formas lo sabe. Sí). Pero me 
gustaría hacer algo por Él. Me gustaría mostrarle mi 
aprecio, porque yo creo que Él es Dios. Y quiero mostrarle 
algo, algún aprecio”. Y cuando ella lo miró, y Él también 
miró…
 37 Ella se dio cuenta que estaba a los pies de Jesús. Las 
grandes lágrimas comenzaron a caer por sus mejillas. Ella 
le acarició los pies. Porque estaba a los pies de su  Señor. 
Ella comenzó a acariciar Sus pies, y las grandes lágrimas 
de arrepentimiento comenzaron a caer, descendiendo 
sobre Sus pies. Ella estaba tan agradecida de estar a Sus 
pies.
 Y ella miró, y Sus pies se habían humedecido con sus 
lágrimas. Y ella estaba llorando con la cabeza agachada; 
y sus hermosos rizos debieron haber caído hacia abajo, 
alrededor, así. Ella no tenía una toalla, y probablemente 
sus ropas estaban tan sucias como para limpiar Sus 
pies, así que ella simplemente tuvo que usar su cabello 
y comenzó a lavar Sus pies, y a besarlos. Ella estaba 
agradecida.
 ¡Oh, nosotros deberíamos de sentirnos de la misma 
manera!, no con alguna “camisa almidonada”. Muchas 
de ustedes hermanas pentecostales hubieran tenido que 
pararse sobre su cabeza para hacer eso. Porque ellas se 
han cortado su cabello. Pero ella estaba lavando con su 
cabello Sus pies, y besándolos. Oh, ella estaba a los pies 
de su Señor, besando Sus pies.
 38 Después de un rato Simón se volteó y miró [y dijo]: El Juez en la Casa de Dios hoy82
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“¡Jum!” ¡Oh!, su rostro se enfureció. Y dijo: “¡Ahora, 
miren lo que está en mi casa! Yo invité a este fanático 
aquí… Y ahora vino una de Su misma clase. Hay pájaros 
del mismo plumaje”.

[JBP] Vean cómo comparaban a Jesús, y cómo le hablaban, y 
cómo se referían a Él: como una persona de mala fama, una 
persona que se pasaba con prostitutas, o una persona que… 
dice: “Comilón y bebedor de vinos, y amigo de publicanos y 
rameras”5. ¿Ve? Esa era la fama que tenía Jesús.
 Y de seguro cuando se presentaban delante de Jesús no 
decían ni una palabra de esas en la cara de Jesús; eran un 
chorro de hipócritas allí; y por dentro estaban podridos de todas 
esas cosas malas que pensaban en contra del Hijo de Dios, en 
contra del Verbo, de la Palabra hecha carne en aquel tiempo.

 [38] Ellos aún tienen esa misma idea. ¡Y estoy tan 
contento! Me gustaría tener lágrimas para lavar Sus… 
¡Qué hermosa agua!: lágrimas de arrepentimiento 
lavando los pies de Jesús, lágrimas cayendo por las 
mejillas de una mujer de mala fama, y lavando los pies 
de Jesús; el agua más dulce con los que alguna vez los 
pies de Él fueron lavados: lágrimas de arrepentimiento 
cayendo sobre los pies de Jesús. Ahí estaba sentada esta 
joven y hermosa joven mujer…
 [Así que] Simón volteó. Él susurró a su grupo, y dijo: 
“¿Ve? ¡Eso muestra qué tan profeta es Él! Si Él fuera un 
profeta, sabría qué tipo de mujer es la que le está lavando 
Sus pies”. [¡Oh, usted!]. ¡Viejo hipócrita! ¿Piensa que Él 
no lo sabía? Dijo: “Vea, les dije que no era un profeta” 

5  San Mateo 11:19, San Lucas 7:34
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5  San Mateo 11:19, San Lucas 7:34
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([JBP] dice hablando de Simón).

[JBP] Ahora vean, si dice: [WMB] “¡Viejo hipócrita! (ese fariseo). 
¿Piensa que Él no lo sabía?”.
 Miren, y así como les dije ahorita (hace unos minutos), 
como sabía las cosas que pensaban…; vamos a decir, allí, las 
cosas que pensaban de Jesús, ya Jesús las sabía, el Padre se 
las había mostrado.
 Y así también en este tiempo. Ya yo sabía muchas cosas 
que él me había mostrado, yo sabía cuán hipócritas eran. Y 
perdonen en las expresiones y quizás lo duro que se habla, pero 
es la pura verdad.
 Y como él decía: [WSS] “Mira, así están pensando aquel, 
aquel, aquel, aquel, aquel de ti”; ya uno llegaba y conocía todas 
esas cosas, conocía qué hablaban de uno a las espaldas, 
conocía quién no me quería; como él decía: [WSS] “Mira, no te 
quieren aquel, aquel, aquel, aquella, aquella, aquel. En tal país 
este, este, este; en este país, aquí en Puerto Rico: este, este, 
este”, así él me los mencionaba a toditos.
 [WSS] “Pero tienes”, me decía: [WSS] “Pero tienes que 
tratarlos con amor; regálale unas cositas por aquí y por allá; 
pero recuerda que ellos no te quieren; o que este, o fulano no te 
quiere. Pero no digas que yo te dije; así que yo seguiré que me 
digan para ver qué piensan de ti”.
 Y se pensaban que estaban haciendo la gran cosa 
comentándole, y diciendo las cosas que pensaban de mí, y las 
cosas que me señalaban y todas esas cosas; y él venía y me 
las decía: [WSS] “Mira, aquel habló así y así; así que cuídate 
de esta persona que no te tiene estima y te puede hacer mucho 
daño. Cuídate de este, de este”, así, me los enumeraba toditos.
 Y cómo todo eso ya, uno va viendo cómo se ha estado 
cumpliendo; y uno está viendo que todo lo que él me mostraba El Juez en la Casa de Dios hoy84
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de ciertas personas: era así.
 Pero no todo era de ese lado; porque recuerden, era el 
Tutor enseñando y mostrando todas esas cosas al alumno. Por 
otro lado decía: [WSS] “Mira, fulano, fulana, y aquel, esos sí te 
aman de corazón, esos puedes confiar en él, o en ella. Pero no 
confíes en este, ni en este, ni en este”.
 Y hasta muchas de las veces, cuando íbamos a tal país, a 
algún país, me dice: [WSS] “Recuerda que ahí hay personas 
que no quieren que tú estés. Así que yo voy a hacer esto, voy a 
hacer lo otro, les voy a decir estas cosas”.
 Y estoy hablando estas cosas, que nunca las habíamos 
hablado así, y…, pues porque ya esto ya pasó. Y para que 
sepan que sí yo sé, para que sepan que todo lo que le decían al 
hermano William en contra mía, todo eso él me lo decía.
 Y ahora es que yo veo: [JBP] “¡Con razón!, si cada uno de 
los que él me hablaba, no están aquí”. Pues es porque ya él me 
había alertado de todo eso; y miren el fruto. Así que las cosas 
hay que hablarlas como son.
 Y me dice: [WSS] “Yo las mantengo cerquita, porque si 
no, van a hacer daño y harían mucho daño a la Obra. Así que 
mientras podemos tenerlos cerca, mejor”.
 Ahora, vean que ya iba a llegar un momento en donde ya 
no se podía hacer nada, porque el Programa de Dios continúa, 
y llega a la parte y etapa en donde tiene que cumplirse lo que se 
va a cumplir.
 Es como cuando en el tiempo de Jesús: vean, estaba Judas 
con Él todo el tiempo, pero cuando llegó el momento, ya Él no 
podía meter más la mano por Judas. En el tiempo de Jesús 
tenía a Judas siempre cerca; y llegó el momento en donde ya lo 
dejó: “Ve; lo que vas a hacer ahora, hazlo”6, ¿ve?, lo mandó, y 

6  San Juan 13:27
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ya no lo tenía ahí cerca.
 Y así el hermano William me decía: [WSS] “Mira, yo tengo 
a estas personas, las mantengo cerquita, porque si no, harían 
mucho daño a la Obra y al Programa Divino”.
 Así que todas esas cosas estaban ocurriendo y las personas 
ni se daban cuenta. Pero todo eso me ayudó mucho para 
madurar en muchas cosas también.
 Y era el Tutor, era el Espíritu Santo, guiando en todo 
momento para la Obra que se está llevando a cabo ahora.
 Todo eso obró para bien, para madurar y poder cumplir Dios 
Su Programa conforme a como Él lo tiene.
 Ahora, sigue diciendo aquí:

 [38] ¡Oh, usted! ¡Viejo hipócrita! ¿Piensa que Él no lo 
sabía? Dijo: “Vea, les dije que no era un profeta”.
 Vea, ellos tenían sus propias ideas acerca de la religión, 
acerca de Dios, pero estaba alejada de la cosa real como 
a un millón de millas. Así es hoy: tenemos nuestros 
propios credos que hicimos, y nuestros pensamientos 
acerca de ello. “Mientras seamos metodistas, bautistas, 
presbiterianos o pentecostales, todo está bien”. Pero para 
mí, yo tomaré las lágrimas de arrepentimiento. Tomaré mi 
vida y todo lo que tengo, para ayudar a lavar ese nombre 
sucio de “fanático” alejándolo del genuino Señor Jesús, 
de ese verdadero Hijo de Dios que piensan que Él es hoy 
un fanático, o telépata, o alguna persona con disturbio 
mental.
 39 Déjenme derramar en mi vida no solo mis lágrimas, 
sino mi corazón, y todo lo que está en mí, que me pare 
firme y trate de vivir lo que es correcto por Su gracia, que 
nunca comprometa ese Evangelio hermoso, ese Espíritu 
Santo que me salvó. Llámelo usted como quiera, para mí El Juez en la Casa de Dios hoy86
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es [solo] Jesús. Y el mundo le deja sentarse a Él con los 
pies sucios, con un nombre sucio tal como “fanático”, 
“alguna persona de mente delincuente”, o algo así, “la 
única clase que Él tiene”. Eso es lo que ellos piensan.
 Simón con su rostro enrojecido [y dijo]: “¡Ahora, 
miren aquí!, tenemos este “fanático” aquí… Deberíamos 
tener un entretenimiento con Él. [Y así] probaría que Él 
no es un profeta. Él se llama a Sí mismo un profeta; [pero] 
es solo un telépata. Él solo está poseído por el diablo 
([JBP] vean cómo lo llamaban). Él es un adivino. ¡Y para ver 
que tengo razón! Ahí está Él sentado en la esquina, con 
alguien de Su propia clase. Y allí está esta mujer de mala 
fama, parada allí, lavándole Sus pies”. Y quizás al lacayo 
o lavador de pies se le prohibió lavar Sus pies, solo para 
que [así] ellos pudieran tener algún entretenimiento con 
Él.

[JBP] Vean, si lo hicieron a propósito, o sea, las cosas con 
intención, con mala intención…; porque vean, ¿para qué? 
Luego para juzgarlo, señalarlo, burlarse de Él.

 40 Muchos vienen a nuestro servicio solo para reírse, 
pensando que pueden hacer un show de Él. [Pero] Él 
conoce su corazón. Pecador, algún día te pararás ante Él.
 Recientemente se reunió aquí un grupo de gente en 
la parte de atrás, [eran] estudiantes [para] ministros. 
Y cada vez que yo comenzaba a predicar, ellos decían: 
“¡Aleluya!, ¡bendito el Señor!, ¡aleluya!”, no sabiendo 
que el mismo Dios al cual ellos hacen burla será su Juez 
algún día. El Juez en la Casa de Dios hoy87
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[JBP] Y hoy es ese día: Hoy está como Juez.
 “EL JUEZ EN LA CASA DE DIOS”�
 ¿O qué pensaban: que nunca iba a llegar este día? ¿O qué 
pensaban: que todavía podían seguir burlándose de la Palabra 
y seguir haciendo mofa de la Palabra?

 [40] … no sabiendo que el mismo Dios al cual ellos 
hacen burla será su Juez algún día.
 41 Pero ella continuó, no importándole lo que Simón 
decía. Ahora, Simón con su rostro enrojecido y aclarando 
su garganta, con su justa indignación, se levantó, y estaba 
listo para explotar. Llamó la atención de toda la gente así 
como él se volteó y se enderezó [y dijo]: “¡Jum!”. ([JBP] 
Y dice el hermano Branham): Fariseo santurrón, hipócrita, 
miembro de iglesia; ese es el más grande granuja que 
conozco, un viejo creyente conservador manufacturado. Él 
es peor que todas las prostitutas y todos los adolescentes 
malvados que hay en el país. Él alejará a la gente de Dios 
más que cualquier cosa, más que todos los bares que hay 
en la calle.

[JBP] Mira cómo él lo llama, a ese líder. Y en este tiempo, ese 
fariseo representa allí al ministro que hace eso; o sea, que se 
coloca en esa forma.
 Vamos a ver aquí, a buscar algo que había escrito anoche, 
miren, y voy a leerlo tal como lo había escrito ahí.
 Esto fue… estaba estudiando para el tema de mañana, y 
en la parte de atrás escribí… Podemos luego tener esto que yo 
escribí aquí (esto fui yo), esta parte aquí de este escrito; y lo voy 
a leer tal cual, porque vean, tiene que ver con esta… con esto 
de la bienvenida.
 Y allí, vean, cuando el hermano Branham dice: [WMB] El Juez en la Casa de Dios hoy88
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“Fariseo santurrón”, ahí uno puede colocar la palabra: “ministro 
santurrón, hipócrita”.
 Vamos a leerlo modernamente. Él dice: [WMB] “Fariseo 
santurrón…”, y leyéndolo modernamente sería: [JBP] “ministro 
santurrón, hipócrita, miembro de iglesia; ese es el más 
grande granuja que conozco, un viejo creyente conservador 
manufacturado. Él es peor que todas las prostitutas y todos los 
adolescentes malvados que hay en el país. Él alejará a la gente 
de Dios más que cualquier cosa, más que todos los bares que 
hay en la calle”.

[JBP] Vean, ese fue el que se paró allí. Pensaba que porque 
tenía esa posición…; y no le lavó los pies, no le dio la bienvenida, 
no le dio el beso, a Jesús.
 Ahora, esas personas, todos esos burladores, tanto a la 
Palabra, al Verbo hecho carne, como a los creyentes, a los 
hermanos, que han levantado infamia, que han levantado falso 
testimonio, que han hecho y han fabricado casos como lo fue 
allí Jezabel7; todos ellos, sus nombres son borrados; y los que 
no, y todavía siguen, serán borrados también.
 Y vean, el escrito, quizás un poco duro, pero es lo que Él 
colocó en mi pensamiento para escribir. Y dice así:
 [JBP] «Pero aquellos que no le den la bienvenida y 
lo combatan (ya sea de palabra o de hechos o de casos 
fabricados), blasfemen y hablen en contra del Verbo, la Palabra 
hecha carne:
 Que todo el juicio divino caiga sobre ellos, reciban la pena 
máxima, dé igual o mayor castigo que tiene Judas Iscariote y los 

7 Estudio “La Enseñanza para obtener la Fe de Rapto”, 2022/ago/15-
2 (lunes), págs. 15-16 (f) (T2) / Estudio “Dios en medio de Su pueblo”, 
2022/oct/25-2 (martes), págs. 28-29 (f), págs. 264-265 (T4): [WSS] «Un 
caso fabricado».
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líderes religiosos de la religión hebrea de aquel tiempo.
 Todo el peso de castigo y juicio divino caiga sobre los que 
crucifican la Palabra en este tiempo final.
 Y en la gran tribulación, la muerte huya de ellos cuando la 
busquen; sean los últimos que mueran en la gran tribulación, 
para que todo el tormento y angustia la reciban en su totalidad; 
y que ninguno sea dejado escrito en el Libro de la Vida.
 Y si dice que son borrados, Alguien mandará a borrarlos.
 Yo en esta hora proclamo el juicio divino sobre ellos, y que 
sus nombres sean borrados (de todos ellos) del Libro de la 
Vida».
 Y allí escribí: [JBP] «Segunda de Reyes 2:24 (dice): Así 
como Eliseo maldijo a aquellos muchachos. Y también en 
Marcos 11:15, donde Jesús maldijo a la higuera».

[JBP] Un profeta enojado y un Dios enojado; o un profeta con 
amor y hablando bendición: Dios honra es la Palabra de ese 
profeta.
 Y cuando habla bendiciones sobre los escogidos: Dios los 
bendice; pero cuando maldice a alguien, ¡también! Dios está 
obligado en Su Palabra, colocada en la boca de ese profeta, 
para cumplirla.
 ¿No salieron dos osas y se comieron a esos 42 muchachos?8 
Por la Palabra de Eliseo, que maldijo a esos muchachos, Dios 
honró la Palabra de Su profeta.
 Lo mismo ocurrió con Moisés: la Palabra estaba en la boca 
de Moisés. Cuando hablaba las plagas y los juicios: acontecía.
 Lo mismo con Jesús; vean, de una simple higuera… (lo cual 
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no dio los frutos.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que en este tiempo final el 
reino de los gentiles será quitado; porque ahí en Marcos, miren, 
en San Marcos, capítulo 11 (vamos a buscar esa Escritura), 
verso 12:

 12 Al día siguiente, cuando salieron de Betania, tuvo 
hambre.
 13 Y viendo de lejos una higuera que tenía hojas, fue 
a ver si tal vez hallaba en ella algo; pero cuando llegó a 
ella, nada halló sino hojas, pues no era tiempo de higos.
 14 Entonces Jesús dijo a la higuera: Nunca jamás coma 
nadie fruto de ti. Y lo oyeron sus discípulos.

[JBP] Ahora, vean que luego, más adelantito, luego que pasó 
todas esas Escrituras, todos esos versos ahí donde Él había 
volcado las mesas de los cambistas y todo eso ahí, dice, el 
verso 20:

 San Marcos 11:20
 20 Y pasando por la mañana, vieron que la higuera se 
había secado desde las raíces.
 21 Entonces Pedro, acordándose, le dijo: Maestro, 
mira, la higuera que maldijiste se ha secado.
 22 Respondiendo Jesús, les dijo: Tened fe en Dios.
 23 Porque de cierto os digo que cualquiera que dijere a 
este monte: Quítate y échate en el mar, y no dudare en su 
corazón, sino creyere que será 
hecho lo que dice, lo que diga 
le será hecho.

[JBP] Ahí dibuja él una Estrella de David.
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 Ahora vean, Él maldijo la higuera: que no diera fruto, y la 
higuera se secó.
 Por la Palabra hablada del Verbo hecho carne, la Palabra 
encarnada en este tiempo final, el cual está hablando toda 
bendición para los escogidos de Dios, dándoles la Fe de Rapto; 
también, por medio de esa Palabra hablada, será quitado el reino 
de las tinieblas, el reino de los gentiles, que está representado 
en ese monte, y será establecido el Reino del Mesías; por la 
Palabra creadora de Dios, por la Palabra siendo hablada.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí donde nos 
quedamos [“JESÚS CON LOS PIES SUCIOS”]:

 [41] Ahí está Él sentado. Y entonces ella se levanta y 
toma la caja de ungüento y trata de abrirla. Ella está 
nerviosa ahora, porque cuando mira hacia arriba, Él 
la está mirando directamente a ella. No se preocupe. 
Él también lo está mirando a usted. Lo está haciendo 
ahora mismo. Nosotros podemos solo sentir Su presencia 
penetrante. Ella estaba nerviosa. Ella trataba de quitar 
la tapa. Ella rompió la tapa y solo la derramó sobre Su 
cabello, y comenzó a ungirle. Oh, y esa multitud estaba 
mirando. “Sí, miren allá. Allá está Él. Nunca lo notamos 
antes. Él está sentado en la esquina, y tiene una prostituta 
alrededor de Él”.
 42 Yo puedo oír a Simón decir: “¿No se los dije? Allí 
está su profeta. Allí está Él. Vean, Él debería de saber con 
qué tipo de persona está asociado”.

[JBP] Más adelantito dice:
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 44 La mujer estaba asustada; ella pensó: “¡Oh!, ¿qué 
he hecho ahora?”. Quizás lo vemos a Él entonces… Si Él 
hubiera movido un dedo del pie, ella hubiera brincado 
y salido de ahí, así de rápido. Pero Él no lo hizo. Él se 
quedó perfectamente quieto y la miró a ella. Él solo estaba 
observando lo que ella estaba haciendo.
 Ahora, cuando vino el silencio, ella se preguntó: 
“¿Qué pasó ahora?”. Y ella miró hacia arriba. “¿Qué es 
lo que va a decir Él?”. Yo lo veo a Él levantarse, ponerse 
de pie. Ella está en el piso. Su hermoso cabello colgándole 
en su cara. Las lágrimas cayendo por las franjas de su 
cara. Sus grandes ojos estaban mirándole. “Oh, ¿me va 
a sacar? ¿Qué va a hacer Él por causa de este servicio? 
Oh, solo quiero hacerlo porque sé que Él perdonó una 
vez a una mujer como yo. Y yo sé que Él es Dios, y ¡si 
yo tan solo pudiera hacer algo! Y porque lo hice, ¡oh, 
tengo miedo de lo que va a pasar!” ([JBP] eso es hablando 
la muchacha).
 45 Él se levantó, miró alrededor. Y dijo: “Simón, tengo 
algo qué decirte. (¡Oh, aleluya!). Tú me invitaste aquí para 
ser tu Huésped. Y yo dejé Mis avivamientos para venir y 
ser tu Huésped. Dejé a aquellos que estaban llorando y 
pidiéndome que me quedara, para venir y ser tu Invitado, 
porque tú me invitaste. Dejé a aquellos que estaban 

hambrientos y sedientos, para 
venir aquí. Y estuve aquí a 
tiempo ([JBP] y escribe): [WSS] 
«a tiempo» (así como lo está Él 
en estos últimos días). Llegué 

aquí justo al tiempo correcto. Pero cuando llegué, nadie 
lavó Mis pies. No estaban dispuestos. Y entonces no 
hubo nadie quien ungiera Mi cabeza. No hubo nadie que El Juez en la Casa de Dios hoy94
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ungiera Mi cuello, y que limpiara Mi cara, para que así 
estuviera presentable ante la gente”.
 46 “Y, Simón, cuando entré por la puerta, tú no 
estabas parado allí para darme un beso de bienvenida. 
No estuviste parado allí, Simón. [Sino que] estabas muy 
interesado en el programa del nuevo edificio y de las cosas 
que estás haciendo. Estabas tan interesado en conseguir 
más miembros en tu asociación. Y no estuviste allí para 
besarme. Estuviste apenado de Mí ante esta multitud. Y 
no estuviste allí para darme la bienvenida, para besarme 
dentro de tu corazón, para hacerme sentir bienvenido”.

[JBP] Ahora miren, ¡pues claro!, si después que había manchado 
la imagen de Jesús, hablando cosas en contra de Jesús y 
burlándose, y diciendo cosas a Sus espaldas, ¡cómo ahora va 
a tenerlo allí?, y va a tener que juntarse: “Vamos a tener que 
recibirlo”. Va a tener que recibirlo, a Aquel del cual embarró con 
su boca, sus pensamientos y todas sus intenciones en contra 
de ese personaje.
 Era imposible él tragarse todo lo que había hablado en 
contra de Jesús, era imposible ser parte de ese avivamiento; 
porque había embarrado ya a Aquel que estaba trayendo el 
avivamiento; había ensuciado, con lo que hablaba en contra 
de Jesús, ya sea cierto o no sea cierto, ya sea que había… 
fabricado los casos, ya sea que había hablado… todo lo que 
hubiera hablado de Jesús. ¿Cómo iba a hacer ahora que iba a 
aceptarlo luego de decir tantas barbaridades de Jesús?
 Era difícil volver para atrás y tener que darle la cara a aquellos 
que hablaron en contra, que escucharon cuando él hablaba en 
contra de Jesús; era difícil venir después a justificarse, y decir: 
“No, es que yo no, no pensaba así, que Él era así; o eso era 
antes; o yo no, yo no quería decir eso”. Prefería mejor seguir El Juez en la Casa de Dios hoy95
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dándole la espalda y no darle la bienvenida a Jesús. Lo tenía 
sentado en una esquina allí. Y así es hoy también.
 Cómo todo se cumple y cómo es que todo se repite 
nuevamente. Cuando dice: [WMB] “Será paralelo en todo”9, en 
dondequiera que usted busque una Escritura en el cumplimiento 
de la Venida del Señor, usted va a ver la Segunda Venida siendo 
allí representada; porque se habló más de la Segunda Venida 
que de la Primera.
 Y en la Primera, todo lo que fue allí llevado a cabo en el 
ministerio de Jesús: está hablando y habló de Su Segunda 
Venida y cómo sería Su Segunda Venida; que sería en una forma 
tan y tan sencilla que los Simones, los fariseos, los ministros, 
que tenían cuello erguido, dice allí, y todas esas cosas, muchos 
de ellos no lo verían.
 Pero había también unos que lo verían, habrían unos que 
recibirían y le darían la bienvenida a Jesús; lo cual en este 
tiempo también, están representados en aquellos que le dieron 
la bienvenida a Jesús allá.
 Dice:

 [45] … (así como lo está Él en estos últimos días). 
Llegué aquí justo al tiempo correcto. Pero cuando llegué, 
nadie lavó Mis pies. No estaban dispuestos. Y entonces no 
hubo nadie quien ungiera Mi cabeza. No hubo nadie que 
ungiera Mi cuello, y que limpiara Mi cara, para que así 
estuviera presentable ante la gente”.
 46 “Y, Simón, cuando entré por la puerta, tú no 
estabas parado allí para darme un beso de bienvenida. 
No estuviste parado allí, Simón. [Sino que] estabas muy 
interesado en el programa del nuevo edificio y de las cosas 

9 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
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que estás haciendo. Estabas tan interesado en conseguir 
más miembros en tu asociación. Y no estuviste allí para 
besarme. Estuviste apenado de Mí ante esta multitud. Y 
no estuviste allí para darme la bienvenida, para besarme 
dentro de tu corazón, para hacerme sentir bienvenido 
([JBP] volví a leer nuevamente esos parrafitos). Pero desde 
que esta mujer entró (Él sabía quién era ella; ahora, 
¿qué acerca del profeta?), ella continuamente ha besado 
Mis pies. Ella no ha cesado, sino que ha estado besando, 
besando, besando Mis pies. Tú no me diste agua con qué 
lavar Mis pies, pero ella los lavó con sus lágrimas. Tú 
no me diste ningún ungüento, pero ella continuamente ha 
estado ungiéndome desde que he estado aquí. Y yo sé que 
ella es una mujer de la clase mala, pero Yo te digo…”. 
¡Oh, cómo Él agachó a Simón!, ¡cómo hizo que se bajara!

[JBP] O sea, lo bajó, lo puso al nivel de ella.

 47 Ahora Él se voltea a ella…

[JBP] Hagan esa… en la mente, cómo Él lo agachó; recuerden 
que ella estaba en el piso lavándole los pies a Jesús; y Él lo 
bajó ahí al nivel de ella, donde esos tres rostros estaban ahí 
mirándose el uno al otro.

 47 Ahora Él se voltea a ella, y Sus ojos destellan sobre 
ella. ¡Oh, déjenme escuchar esto! Que esto sea lo que Él me 
diga en aquel día. “Tú fuiste el que me invitaste. Ustedes, 
miembros de iglesias, me invitaron; pero no me dieron la 
bienvenida, no me lavaron Mis pies, no me dieron nada 
con qué limpiarme. No me dieron la oportunidad de hablar 
a través de ustedes ([JBP] no me dieron oportunidad de hablar El Juez en la Casa de Dios hoy97
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a través de ustedes), y las demás cosas para hacer. Ustedes 
no las hicieron, porque estaban avergonzados de Mí. Me 
dejaron sentar en la esquina con los pies sucios. Pero esta 
mujer lavó continuamente Mis pies con las lágrimas de sus 
ojos (esa hermosa agua cristalina de arrepentimiento), me 
los limpió con el cabello de su cabeza. Verdaderamente te 
digo que sus pecados, los cuales eran muchos, son todos 
perdonados a ella”.
 Eso es lo que quiero que Él me diga a mí: “Tus 
pecados, los cuales eran muchos, son todos perdonados”. 
Yo no quiero ser presumido, no quiero pertenecer a tal 
y tal, para que así ellos puedan decir: “Él perteneció a 
esto”. Yo solo quiero tomar mi vida y lavar Sus pies, con 
lo que me queda en ella. Quiero en ese día oírle decir 
a Él: “Tus pecados, los cuales eran muchos, son todos 
perdonados”.

[JBP] Eso es lo que todo hijo de Dios y todo escogido de Dios 
en este tiempo final desea oír.
 No desea oír lo que Jesús le dijo allí a Simón, le dijo: [WMB] 
“Fariseo santurrón”, o sea: [JBP] “ministro santurrón, hipócrita, 
miembro de iglesia; ese es el más grande granuja que conozco, 
un viejo creyente conservador manufacturado. Él es peor que 
todas las prostitutas y todos los adolescentes malvados que hay 
en el país. Él alejará a la gente de Dios más que cualquier cosa, 
más que todos los bares que hay en la calle”.

[JBP] No queremos escuchar eso. Más bien escuchar lo que 
Jesús le dijo a esa mujer:
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 [47] Yo solo quiero tomar mi vida y lavar Sus pies, con 
lo que me queda en ella. Quiero en ese día oírle decir 
a Él: “Tus pecados, los cuales eran muchos, son todos 
perdonados”.

[JBP] “EL JUEZ EN LA CASA DE DIOS HOY”. Ese ha sido 
nuestro tema para esta pequeña plática en esta ocasión. “EL 
JUEZ EN LA CASA DE DIOS”.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y continúen pasando 
un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios; y ya mañana en la 
actividad que tendremos del viernes, en donde nuestro hermano 
Miguel Bermúdez Marín estará allá en Valparaíso, Chile.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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— Introducción —
Dr. José Benjamín Pérez

Estamos en un tiempo muy importante, en donde Dios estaría 
derramando las bendiciones sobre Su pueblo, y estaría 
preparándolos con Su Palabra, la cual en todo tiempo Él ha 
enviado por medio del mensajero que Dios tiene en la Tierra, en 
medio de los seres humanos.
 Y este tiempo de preparación, el tiempo en donde no se 
sabría cómo sería y cómo se daría a conocer la Fe de Rapto…; 
lo cual, para que no hubiese nadie que se levantara para 
interrumpir e imitar el Programa Divino: Dios lo selló, lo guardó.
 Y en esa apertura de ese Sello tan misterioso (lo cual está 
contenido en Apocalipsis, capítulo 8): hubo ese silencio en 
el Cielo, y nadie daría a conocer ese misterio allí; porque lo 
conocieron cuando fue abierto, pero guardó todo el mundo allí… 
todos guardaron silencio. Y mientras se estuviera cumpliendo 
en medio del pueblo, de la Novia, ese Sello, no se movería nada 
en el Cielo, hasta que llegara a feliz cumplimiento, hasta que 
llegara el fin del Séptimo Sello en la Tierra.
 Y Dios en Su misericordia, en la cual está contenido ese 
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tiempo antes de comenzar la tribulación, es un ciclo que 
se repite. Lo cual estuve platicando un poquito con nuestro 
hermano Julio Ángel, en donde él recordaba el tiempo en 
donde se predicó “DIOS JUZGA EL CORAZÓN” [1976-12-26]; 
y hubo un momento en ese tiempo, en donde muchas personas 
pasaron al frente llorando, arrepentidos, pidiendo perdón.
 Y él recuerda que su papá, que Julio, le había dicho que el 
hermano William había comentado algo como…: [WSS] “Esto 
se repetirá nuevamente”, o [WSS] “eso que pasó allí en ese 
momento se repetirá nuevamente”.
 Y yo le decía hoy en la mañana que muchos ministros, 
hermanos, desde el mensaje de ayer1 (que fue un mensaje 
duro), han estado escribiendo y dejando audios y… por todos los 
medios, compungidos, arrepentidos, y buscando misericordia.
 Porque vean que el escogido de Dios no se perderá. Puede 
pasar por muchas pruebas y luchas, y puede Dios castigarlo de 
muchas maneras, ¡pero no se perderá!
 Y aun aquellos que están escritos solamente en el Libro 
de la Vida, en esa sección, si se arrepienten y Dios ve ese 
arrepentimiento sincero: no serán borrados.
 O sea que este tiempo es un tiempo muy pero que muy 
importante, en donde el que desea la vida eterna y desea las 
bendiciones de Dios, estará buscando esa misericordia y estará 
buscando arreglar las cosas con Dios.
 Él, en un escrito habíamos leído que [WMB] Dios no juega2. 
Y esto no es un juego. No se está jugando a ser el más religioso, 
ni se está jugando al que más sabe del Mensaje o de las 
Escrituras; ahí está poniendo en juego (la persona) es la vida 

1 Estudio “El Juez en la Casa de Dios hoy”, 2023/oct/26 (jueves)
2 [Estudio Bíblico #340, 2023/sep/08 (viernes), pág. 18 (f), pág. 52 
(T2): 62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párr. 318] [Compilación, 
pág. 219]
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eterna.
 Y todo lo que está ocurriendo en este tiempo final ya fue 
mostrado en ese tiempo, en esa década del 70, en la cual pasó 
algo parecido; y estaba eso representando que iba a venir una 
etapa al final, ya para comenzar la tribulación, antes de eso, 
una etapa en donde el pueblo tenía que santificarse, tenía que 
arreglarse, tenía que corregir lo que estaba mal.
 Y aun aquellos que hicieron cosas en contra de Su 
Programa, pero que se dieron cuenta a tiempo, antes que la 
Puerta de la Dispensación del Reino se cierre… Porque esa 
Puerta abierta en el Cielo algún día se cerrará, y los últimos que 
entran ahí son los 144.000; porque ya en el Reino Milenial no se 
estará hablando y predicando para que entren, sino que ya, los 
que van a formar parte de la Dispensación del Reino durante el 
Reino Milenial, estarán ahí.
 Y luego, lo que se abrirá será algo eterno, para nunca 
cerrarse; lo cual es la eternidad.
 Y ahí en el Juicio Final, después del Milenio, es que se va a 
saber quién entra a eternidad y quién no; lo cual, ya seguros son 
los escogidos y los 144.000. El resto de las vírgenes (fatuas), 
que están escritos en el Libro de la Vida y que para ese tiempo 
no han sido borrados, allí, si salen bien, entrarán a formar parte 
de la eternidad.
 O sea que el tiempo decisivo es hoy, el tiempo en donde la 
persona está en una balanza, aquellos que están escritos en el 
Libro de la Vida.
 Y desde ayer, o desde el mensaje “ASIENTO DE 
MISERICORDIA”3 para acá, Dios nos ha estado dando y 
nos está mostrando que hay bendiciones, que hay grandes 
promesas para nosotros; pero también nos está mostrando el 

3 2023/oct/24 (martes)
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juicio divino para aquellos que no reciban las bendiciones.
 Recuerden que Él dijo: “Pongo delante de ti la Vida y la 
muerte. Escoge, pues, la Vida, para que vivas”4. Y también las 
bendiciones sobre un monte y las maldiciones sobre el otro 
monte, también fueron colocadas5.
 Ahora, todo eso lo hablaremos en el Estudio de esta tarde, 
quizás toquemos algo.
 Pero vean cómo Dios nos está alertando para que sepan 
que hay bendiciones, pero tienen que también conocer, saber o 
(vamos a decir) recordarles, que también hay juicio; y que Dios 
no hace acepción de personas tampoco6.
 Así que, conscientes de este tiempo tan glorioso que estamos 
viviendo, caminemos con más temor, con más reverencia.
 Y recuerden que esto es individual, esto es la persona 
con Dios. Y así como Dios tiene libre albedrío7, tomen el libre 
albedrío para tomar la mejor decisión.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Hoy viernes 27 de octubre de este año 2023.

4 Deuteronomio 30:19
5 Deuteronomio 11:29, Josué 8:30–35
6 2 Crónicas 19:7, Romanos 2:11-12, Colosenses 3:25
7 2013-12-20-2 “La Voz de la Resurrección” [PÁG. 15]: [WSS] Es un 
asunto de creer para tener vida eterna, o de no creer para ser condenado. 
Y el ser humano tiene la responsabilidad de elegir, porque Dios le ha 
dado libre albedrío; así como Dios tiene libre albedrío, Dios le ha dado 
libre albedrío al ser humano; porque el ser humano fue creado por Dios 
a Su imagen y semejanza.
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ESTUDIO BÍBLICO #354
VIERNES, 27 DE OCTUBRE DE 2023

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes. Un saludo allá al 
misionero Miguel Bermúdez Marín, su esposa Ruth, y todos 
los hermanos que lo acompañan en Valparaíso, Chile, en la 
congregación allí que pastorea el reverendo Sergio Aguilar 
Dueñas, y todos los hermanos allí reunidos; y todos los que 
están conectados a través del satélite Amazonas o internet en 
esta ocasión de hoy viernes, 27 de octubre de este año 2023.
 Buscamos en nuestras Biblias en Deuteronomio, capítulo 
18, verso 15 en adelante, donde nos dice:

 Deuteronomio 18:15
 15 Profeta de en medio de ti, de tus hermanos, como yo, 
te levantará Jehová tu Dios; a él oiréis; 
 16 conforme a todo lo que pediste a Jehová tu Dios en 
Horeb el día de la asamblea, diciendo: No vuelva yo a oír 
la voz de Jehová mi Dios, ni vea yo más este gran fuego, 
para que no muera.
 17 Y Jehová me dijo: Han hablado bien en lo que han 
dicho.
 18 Profeta les levantaré de en medio de sus hermanos, 
como tú; y pondré mis palabras en su boca, y él les hablará 
todo lo que yo le mandare.
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 19 Mas a cualquiera que no oyere mis palabras que él 
hablare en mi nombre, yo le pediré cuenta.

OBEDECIENDO
LA VOZ DEL ENVIADO

EN CADA TIEMPO
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 15 de mayo de 2016
Cayey, Puerto Rico

Escritura: Éxodo 23:20-23

[Dr. José B. Pérez] Fue el mensaje que él predicó ese domingo. 
Ya el día viernes había dado la introducción, que fue el tema 
que estuvimos escuchando el viernes pasado. Y hoy estaremos 
viendo este mensaje bajo el mismo tema: “OBEDECIENDO LA 
VOZ DEL ENVIADO EN CADA TIEMPO”.

DIOS ESTÁ ENTRE SU PUEBLO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 10 de noviembre de 2002
Santiago de Chile, Chile
 El misterio de ese Nombre, que es el misterio del 
Nombre de Dios, estará…, Cristo lo escribirá sobre el 
Vencedor.
 Y el Vencedor para el Día Postrero será el Ángel del 
Señor Jesucristo; ahí estará el misterio del Nombre de 
Dios ([JBP] ¿En dónde está el misterio del Nombre de Dios? 
En el Ángel, en el Ángel del Señor Jesucristo), del Nombre de 
la Ciudad de nuestro Dios y del Nombre Nuevo del Señor 
Jesucristo, pues es Cristo el que dice que lo va a escribir 
sobre el Vencedor. Estudio Bíblico #354110
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 [JBP] Recuerden que el Nombre estaba en el Ángel del 
Pacto en el Antiguo Testamento; y en el Nuevo Testamento el 
Nombre está en el Ángel del Señor Jesucristo.
 [WSS] Por lo tanto, habrá un profeta mensajero que 
obtendrá la Gran Victoria en el Amor Divino en el Día 
Postrero; y entonces ese será el que será adoptado, y su 
grupo con él.
 
 [JBP] Vean, ninguno de los siete ángeles mensajeros fue 
adoptado, ni tampoco el grupo. Pero en este tiempo final, a 
través de ese profeta mensajero, el cual obtendrá la Gran 
Victoria en el Amor Divino, y su grupo, pues, por consiguiente, 
obtendrán la promesa de su adopción, de la transformación de 
sus cuerpos.
 Sigue diciendo:

 [WSS] (…) Y el Vencedor es el primero que recibe y 
come de ese Alimento, y lo comparte con todo el pueblo 
de Dios, en medio del cual Cristo en Espíritu Santo estará 
manifestado a través de Su Ángel Mensajero en este 
tiempo final…
 [JBP] Recuerden que cada mensajero en cada edad fue 
el Espíritu Santo a través de ese instrumento, fue el Ángel del 
Señor a través de ese instrumento; por consiguiente vienen a 
ser mensajeros de Dios, en el cual fue operado el ministerio 
correspondiente a esa edad en una porción.
 [WSS] … como estuvo manifestado a través de cada 
ángel mensajero en cada edad.
 [Apocalipsis 2:17] “… y le daré una piedrecita blanca, 
y en la piedrecita escrito un nombre nuevo, el cual ninguno 
conoce sino aquel que lo recibe”.
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[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades nos dice… (página 
359 en este libro) [PÁG. 353]:

 125. La Novia va donde está el Novio. Él nunca la 
dejará. Ella siempre estará a Su lado. Ella compartirá el 
Trono con Él. Ella será coronada con Su gloria y honor.
 126. “Y escribiré sobre él el Nombre de mi Dios, y el 
Nombre de la Ciudad de mi Dios”. Y ¿cuál es el Nombre 
de Dios? Pues Él fue Dios con nosotros, o más bien, 
Emmanuel, pero ese no fue el nombre que le pusieron. “Y 
llamarás Su Nombre Jesús”…

[JBP] Y acá en este, en la 355 en ese 
libro, él escribe: [WSS] «JHWH».
Y escribe también ahí abajito:
[WSS] «YHWH».

 [126]. … (Lucas 1:31). Jesús dijo: “Yo he venido en 
Nombre de Mi Padre, y no me recibís” (Juan 5:43). Por 
eso, el Nombre de Dios es Jesús, porque en ese Nombre 
vino Él. Él es SEÑOR JESUCRISTO. ¿Qué nombre toma 
una mujer cuando se casa con el hombre? Ella toma su 
nombre. Será Su Nombre que es dado a la Novia cuando 
Él la toma a Sí mismo.

[JBP] Y pasamos a la 356 (que acá sería la 360), dice [PÁG. 
354]:

 [127]. Pero aun con estas cosas, solamente podemos 
conocer una parte infinitamente pequeña hasta que llegue 
aquel gran día de la primera resurrección cuando todo esto 
llegue a ser una realidad. Estudio Bíblico #354112
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 128. “Y escribiré sobre él Mi Nombre Nuevo”. Mi 
Nombre Nuevo. Cuando TODO llegue a ser nuevo, 
entonces Él también tendrá un Nombre Nuevo; y ese 
Nombre también será el Nombre de la Novia. Lo que aquel 
Nombre es, nadie se atreve a conjeturar. Tendría que ser 
una revelación del Espíritu dada tan conclusivamente 
que nadie se atrevería a negarlo.

[JBP] Y ahí en ese libro, en la página 356, 
dibuja una Piedra Angular y las edades; 
y una flecha, desde donde dice: [WMB] 
“Tendría que ser una revelación”, desde 
esa oración sale una flecha hacia la Piedra 
Angular.

 [128]. Pero sin duda, Él dejará aquella revelación para 
el día en que Él desea mostrar el Nombre. Es suficiente 
conocer que este Nombre será mucho más maravilloso de 
lo que nosotros jamás podríamos imaginar.

[JBP] Ahí escribe: 
[WSS] «todo nuevo». 

Y también en la 356 de este libro 
también escribe: [WSS] «Nuevo 
Nombre YHWH».

[Dr. José B. Pérez] Y en la 232 (que sería la 230 en el libro rojo), 
dice [Las Edades] [PÁG. 230]:

 [195]. Y hoy día, cada uno de nosotros, los verdaderos 
creyentes, hemos tenido un cambio de nombre. Somos Estudio Bíblico #354113
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cristianos [WSS] «Nombre 
dispensación». Es un 
nombre que es común entre nosotros. Pero algún día 
tendremos otro cambio; ciertamente recibiremos un 
Nombre Nuevo [WSS] «en la adopción, el del Padre». 

Muy bien puede ser que ese nombre fue nuestro nombre 
original y verdadero, escrito en el Libro de la Vida del 
Cordero desde la fundación del mundo. Él conoce el 
nombre pero nosotros no. Algún día 
[WSS] «8vo Día», según Su buena 
voluntad, nosotros lo conoceremos 
también.

[JBP] Y ahí al lado escribe:
[WSS] «Todo hijo viene en el nombre de su padre».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí [“DIOS ESTÁ ENTRE SU PUEBLO”]:

 [WSS] Por lo tanto, no habrá conjeturas de sabios en 
teologías que pueda descubrir u obtener el conocimiento 
de ese Nombre; solamente lo conocerá aquel que lo recibe. 
Y el que lo recibe es el Vencedor, es aquel sobre el cual 
Cristo lo escribe.
 La Piedrecita blanca es Cristo en Su Segunda Venida. 
Él es la Piedra Angular, Él es la Piedra que los edificadores 
desecharon en Su Primera Venida cuando se hizo carne.
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LA PALABRA VIVIENTE
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 7 de mayo de 2005
Santiago de Chile, Chile

 ¿Cómo viene la revelación divina para saber la 
interpretación de la Palabra? Por medio de la Palabra 
viviente en el mensajero correspondiente a cada edad; así 
es como es revelada, abierta, la Palabra prometida para 
cada edad, para producir aquello para lo cual es enviada.

 [JBP] Por eso no se le puede añadir ni quitar a la Palabra en 
cada edad y en cada dispensación.
 Y en esta Dispensación del Reino, todo lo que está siendo 
hablado para que los escogidos obtengan esa Fe de Rapto, a 
esa Palabra no se le puede añadir ni quitar.
 Como Dios lo está dando, así es que los ministros (que 
han estado siendo fieles en el ministerio) la pasan al pueblo, 
para que produzca toda esa Enseñanza que está siendo dada 
a través del cumplimiento de la Visión de la Carpa, en una Gran 
Carpa Catedral; haga el efecto en aquellos escogidos, que 
están recibiendo esa Palabra que necesitan para obtener así la 
adopción, la transformación de sus cuerpos.
 Y dice el hermano William:

 [WSS] Y ahora, vamos a leer esto aquí, dice:
 [JBP] Y ahí cita la página 125 del libro de Citas; vamos a 
buscarlo para ir teniéndola, ir leyendo ahí también el escrito: 
página 125, párrafo 1110… Él lee una parte aquí solamente, 
vamos a leer esa parte; dice:
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 11101 - “[172] Podíamos volver a tomarlo y todo, pero 
tiene que ser revelado. Para revelar, Moisés tenía que 
llegar a ser Dios a la gente. (…)
 [175] Moisés era la viviente Palabra velada entonces. 
La gente vio aquella Columna de Fuego, dijo: ‘Ahora 
estamos satisfechos’. ¿Ven? ‘Que hable Moisés’. ¿Ven? 
‘No deje que hable Dios, por cuanto moriremos’. Moisés 
entró en aquella Columna de Fuego”.

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Moisés tenía que llegar a ser Dios».

Y ahí los escritos, ahí en la parte de arriba; pero acá también, 
ahí es donde él escribe:

[WSS] «para la 1ra disp. = Moisés».
[WSS] «para la 2da disp. = Jesús».
 Y escribe: [WSS] «habla Moisés».
 Y escribe también: [WSS] «La 3ra dispensación ¿  ?», y 
hay un signo de pregunta, no puso el nombre allí.
 Y escribe: [WSS] «adoptado».

1  [Cita 1110: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 172, 175]
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[JBP] Ahora, vean cómo en la tercera dispensación, que 
es la Dispensación del Reino (de las últimas tres pues es la 
Dispensación del Reino, que es la séptima), ahí estará llegando 
a adopción ese Vencedor, ese mensajero; y con él, el grupo; 
para así obtener la Gran Victoria en el Amor Divino.
 La Victoria en el Amor Divino se obtiene…, o sea, una 
victoria se obtiene en una batalla; o sea, en la guerra, en la 
guerra se obtiene una victoria. Por lo tanto, tiene que estar ese 
instrumento en la Tierra en esa victoria, la cual obtendrá por 
medio del amor divino. O sea es una victoria en el amor divino.
 Ahora vean, también él ahí dice [(RM) “LA PALABRA 
VIVIENTE”]:

 [WSS] Luego el párrafo 1111, de esta misma página 
125, dice [Citas]:
 11112 - “[188] … la Palabra prometida para esta edad 
también tiene que ser velada”.

[JBP] Eso está ahí abajito. Y ahí él escribe:
[WSS] «la Palabra de esta edad tiene que ser velada».

[JBP] Ahora, en este dibujo, algo muy importante, 
y es que coloca una flecha también… coloca una, 
dos, tres y cuatro flechas; y la cuarta la coloca en 
la Piedra Angular, en ese dibujo que dibuja con 
las siete edades y la brecha. Y coloca también, 
abajo de la Piedra Angular, una flecha hacia la 
parte de la brecha; y luego dos más abajo.

2  [Cita 1111: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 188-189]
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 Y ahí sigue diciendo…; él no la continúa leyendo, pero miren 
lo que sigue diciendo esa cita [Citas] [antigua revisión]:

 1111 - “[188] Noten, miembros de la iglesia que aman 
pecado y pecadores no pueden verla a causa del velo 
humano.
 189 Esa es la razón que no podían verle a Él”.

[JBP] Y ahí escribe: 
[WSS] «el velo impide vean la Palabra en carne».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LA PALABRA VIVIENTE”]:

 [WSS] ¿Y qué sucede? No pueden verla mucha gente 
por causa del velo humano donde se vela la Palabra. 
Siempre el velo es el motivo de tropiezo para mucha gente.
 Miren, aquí dice, en el párrafo 1113 dice…, dice, al 
final de ese párrafo dice [Citas]:
 11133 - “[221] Dios velado en un ser humano cegó a 
Israel (o sea, Dios velado en Jesús).
 Noten, cómo cada uno cegado. A uno cegará, al otro 
revelará la verdad. Cerrará los ojos de algunos y abrirá 
los ojos de otros”.

[JBP] Y en esa cita, ahí él escribe:
[WSS] «cegará a uno y abrirá los ojos a otros».

3  [Cita 1113: 64-0614M “Develando a Dios”, párr. 221]
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Y escribe: [WSS] «la Venida de Cristo», también.

Y ahí arriba, donde dice: [WMB] 
“La iglesia gentílica también ha 
sido cegada del velo”, y él escribe: 
[WSS] «el hombre, la carne».

[JBP] Porque Dios siempre usa un instrumento, un velo de 
carne. Y ese siempre es motivo de tropiezo.

Y abajo escribe: [WSS] «Por el velo: cegará a unos y abrirá 
los ojos a otros».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LA PALABRA VIVIENTE”]:

 [WSS] La Palabra velada y revelada a través del velo 
de carne en donde se vela: ciega a unos, cierra los ojos de 
unos, y abre los ojos de otros.
 Y ahora, página 168 dice, párrafo 1502…

 [JBP] Y vamos a buscar esa página para tenerla ahí también. 
Dice el hermano William (la cita y la lee):
 15024 - “134 Recuerde, ¿a quién viene la Palabra 
del Señor? A los profetas. No a los teólogos sino a los 

4  [Cita 1502: 65-1204 “El Rapto”, párrs. 134, 137] [Estudio Bíblico 
#316, 2023/jun/16 (viernes), págs. 9-10 (f) (T3)]
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#316, 2023/jun/16 (viernes), págs. 9-10 (f) (T3)]
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profetas. Él es un reflector de la Palabra de Dios. Él 
no puede decir (o sea, el profeta) nada en cuanto a sus 
propios pensamientos (o sea, no puede hablar de acuerdo 
a sus propias ideas), solamente puede hablar lo que Dios 
revela”.

[JBP] Y en esa cita, arriba escribe: [WSS] «un profeta es 
la Palabra de Dios encarnada para su edad». Y también 
escribe: [WSS] «el profeta = un reflector de la Palabra. La 
Palabra viene a ellos».

[Dr. José B. Pérez] Vamos a seguir aquí, dice en ese mismo 
párrafo, que él no leyó esa partecita ahí [Citas]:

 1502 - “[134] Aun allá con el profeta Balaam cuando 
estaba tratando de vender sus derechos como profeta, él 
dijo: ‘¿Cómo puede un profeta decir algo aparte de lo que 
Dios pone en su boca?’. Es algo que Dios hace y no se 
puede decir más nada. Y uno así es nacido. (…)
 137 Pero nadie juzga a un profeta porque él es 
absolutamente la Palabra de Dios 
([JBP] y escribe ahí): [WSS] «Verbo». 
Él es la Palabra en su debido tiempo, Dios reflejándose”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular 
y las edades. Y “Él es la Palabra en su 
debido…”, ahí una flecha hacia la Piedra 
Angular. Estudio Bíblico #354120
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Y escribe: [WSS] «Nadie juzga a un profeta».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo [(RM) “LA PALABRA 
VIVIENTE”]:

 [WSS] O sea, lo que Dios le revela es lo que habla un 
profeta. No puede ponerse a inventar, a tratar de inventar 
sus propias interpretaciones; tiene que venir directamente 
de parte de Dios la revelación divina.
 Y cuando habla esa Palabra revelada, ¿qué está 
hablando? ¿Qué está el pueblo escuchando? La Palabra 
viviente de Dios que se veló en ese mensajero, y luego a 
través de ese mensajero se reveló al pueblo.

LOS MISTERIOS ENCERRADOS
EN EL SÉPTIMO SELLO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de febrero de 1998
Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia
 [Las Edades, pág. 364]:
 “[26]. Juan preparó a los padres para que Jesús pudiera 
dar la bienvenida a los hijos al entrar al redil. Ahora, este 
profeta sobre el cual caerá el espíritu de Elías, preparará 
a los hijos para dar la bienvenida a Jesús”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] Pero hay personas que no saben lo que están 
buscando, ni lo que está prometido para venir.
 ¿Cómo le van a dar la bienvenida a Jesús si no saben Estudio Bíblico #354121
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cómo vendrá? Se requiere conocer el Mensaje del precursor 
y saber cómo él dijo que vendría: “Vendrá sobre un caballo 
blanco como la nieve; y será del occidente, porque del 
occidente vendrá un Jinete en un caballo blanco; y será 
completamente Emanuel, la Palabra de Dios encarnada en 
un hombre”5.
 Y los que tropiecen con ese velo de carne, pues no le 
estarán dando la bienvenida al que viene dentro de ese velo 
de carne. Y los que no tropiecen y lo reciban, y reciban su 
Mensaje: le estarán dando la bienvenida al que viene en 
ese velo de carne…
 [JBP] ¿Ven lo sencillo que es todo?

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, en el mensaje “EL PODEROSO 
DIOS DEVELADO ANTE NOSOTROS”6, nos dice en la página 
21 y parte de la 22, miren, dice:

 143 Y vemos aquí que Dios siempre ha tenido un cuerpo 
de carne en Su manifestación. Cuando Moisés lo vio, 
Él era un hombre, lucía como un hombre. Cuando Dios 
estaba tras el velo, [también] estaba cubierto de piel. Y 
Dios esta noche, en Su Iglesia, está velado en Su Iglesia 
tras un velo de carne. Él sigue siendo el mismo Dios esta 
noche. Lo sabemos ([JBP] y él escribe): [WSS] «Dios con un 
velo de carne».

5 Los Sellos, pág. 256, párr. 121 / Citas, pág. 11, párr. 1485
6 [64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, párrs. 143-
153] [Compilación, pág. 90]
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 144 Pero ahora, como siempre, el velo de 
carne es lo que hace tropezar a las tradiciones. 
Ellos no pueden creer que es Dios haciendo 
que la gente actúe de esta forma ([JBP] ahí 
escribe): [WSS] «Tropiezan en el velo de 
carne». ¿Lo ven? Es porque Dios está velado 
en Su Iglesia tras un velo de carne. Eso es 
correcto. Él está escondido del incrédulo, y 
revelado al creyente. ¡Sí, señor!

[JBP] O sea, vean, está escondido; por eso es que leímos allí: 
[WMB] “Cegará los ojos de unos, y abrirá los ojos de otros”. 
Unos no le estarán dando la bienvenida, pero otros sí le estarán 
dando la bienvenida. ¿Por qué? Porque a ellos les es revelado. 
¿A quiénes? A los escogidos, a los que serán transformados.
 O sea que una persona en este tiempo final, que será 
transformada y raptada: es una persona que le estará dando la 
bienvenida al Señor.

 [144] ¡Sí, señor!
 145 Ahora, cuando el velo de la tradición de los mayores 
es rasgado por la Palabra – (hoy por supuesto), entonces 
se revela claramente, lo vemos a 
Él, la Deidad velada tras un velo 
de carne nuevamente ([JBP] ahí 
escribe): [WSS] «Deidad velada». 
Hebreos 1 lo dice.
 146 Y también Génesis 18. Ustedes lo recuerdan. Dios 
fue un hombre, comiendo y hablando con Abraham, y dijo 
lo que Sara estaba haciendo en la tienda detrás de Él. Estudio Bíblico #354123
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 147 Y Jesús dijo: “Como 
fue en los días de Sodoma, así 
será en la Venida del Hijo del 
Hombre”. La Deidad velada en 
carne humana de nuevo ([JBP] 
ahí dibuja una Piedra Angular y las últimas cuatro edades).
 Ahora recuerden esto, Jesús no dijo: “Cuando el Hijo 
de Dios sea revelado”, en Lucas, capítulo 17, creo que 
alrededor de los versículos 20 y 21, o en algún lugar por 
allí; Él dijo: “Y cuando el Hijo del Hombre sea revelado”, 
el Hijo del Hombre de nuevo en la Iglesia, revelado entre 
seres humanos, no el Hijo de Dios, sino el Hijo del Hombre 
otra vez, regresando de nuevo a Su Iglesia en los últimos 
días. Sabemos que Él prometió eso en las promesas de 
Dios.
 148 Notamos otra cosa. En el Antiguo Testamento 
(tengo una Escritura aquí en Éxodo), que las viejas pieles 
de tejón… ¿qué hacían? Escondían la Gloria de Dios 
del pueblo – las pieles de tejón. La razón por la cual la 
gente no podía verla era porque las pieles les impedía la 
visión… La piel era… La Gloria de Dios estaba tras las 
pieles (velo).
 149 Y hoy la Gloria de Dios se esconde tras la piel de 
usted (eso es correcto), y las tradiciones no pueden ver 
eso. Su Palabra está dentro del velo.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La Gloria de Dios escondida por el velo».
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Y escribe: [WSS] «Apoc. 10:8-11, 11:3».

[JBP] Vean la Venida del Ángel Fuerte allí, y vean esos 
ministerios de Moisés y de Elías.

 150 ¿Qué había dentro de las pieles, de las antiguas 
pieles, cuya belleza no era para desearse?
 151 No había belleza en Él. Y cuando se hizo carne 
y moró entre nosotros, aún no había belleza en Él que 
pudiéramos desear.
 152 Y la misma cosa ocurre hoy. Nada hay en un hombre 
o mujer que pudiéramos desear, pero es lo que está detrás 
de eso. Eso es lo que es.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «es lo que está detrás del velo lo importante».

 [152] Usted dice: “Yo conozco a ese tipo, era un 
borrachón. Él acostumbraba hacer esto”. A mí no me 
importa lo que él acostumbraba hacer. ¿Qué se esconde 
detrás de ese velo de carne? Eso es lo que cuenta, lo que 
está detrás de eso. La gente está ciega; el velo de carne 
ciega a la gente. Ellos dicen: “Yo recuerdo la clase de 
mujer que era esa…”. Yo conozco lo que ella era antes, 
pero ¿qué de lo que es ahora? Estudio Bíblico #354125
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 153 Esa piel que antes cubría al animal tejón, ahora 
esconde o guarda la Gloria de Dios, la tiene morando 
detrás del velo. Antes cubría a un animal, pero ahora 
guarda o cubre a la Gloria de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LOS MISTERIOS ENCERRADOS EN EL SÉPTIMO 
SELLO”]:

 [WSS] … le estarán dando la bienvenida al Jinete 
del caballo blanco de Apocalipsis 19, que vendría en un 
hombre de este tiempo final.
 Y más claro (nosotros decimos allá en Puerto Rico) no 
canta un gallo. Eso no tiene que una u otra persona venir a 
interpretarlo, ya está interpretado…

[JBP] ¿Y cómo es que está interpretado? ¿Cómo es que va a 
venir ese Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19? Vendría 
en un hombre en este tiempo final. Y repetimos lo que él dijo allí: 
“Más claro no canta un gallo”.

[Mensaje de estudio del domingo, 6 de agosto, 2023]
LA DUALIDAD DEL SEGUNDO ADÁN:
EL GRAN MISTERIO DE CRISTO Y SU IGLESIA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 12 de agosto de 2010
San Luis Potosí, México
 [PÁG. 29] Dicen los discípulos: “Auméntanos la fe”; 
la fe viene por el oír, y por el oír la Palabra; y por el oír se 
va aumentando la fe. Estudio Bíblico #354126
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 Por lo tanto, aprovechen aumentando la fe. ¿Quieren 
que Dios les aumente la fe? Pues Palabra sobre Palabra, 
para que la fe se aumente; porque la fe es revelación, y así 
la fe va creciendo a medida que la revelación va viniendo.
 Así que las células de la fe se van multiplicando, y 
entonces tiene una fe mayor, crece la fe; así como por el 
alimento las células se multiplican, crecen, célula sobre 
célula. Si no comen, pues no hay células que se puedan 
multiplicar; las que tienen se mueren y se acabó la vida; 
pero si come, entonces se van multiplicando, creciendo las 
células, fortaleciendo las células, con el alimento.
 Aprovechen bien el tiempo para que así estemos 
preparados.
 Cuando este misterio de… que me tenían aquí: “LA 
DUALIDAD DEL SEGUNDO ADÁN: EL GRAN 
MISTERIO DE CRISTO Y SU IGLESIA”: ese 
misterio va a ser abierto bajo el Séptimo Sello; está ligado 
al Séptimo Sello, está ligado a todo el Programa de Dios 
correspondiente a este tiempo final.
 Por lo tanto, oren mucho por esas bendiciones que 
Dios ha prometido; y estén atentos escuchando la Palabra, 
para que cuando sea abierto el misterio, no tropiecen…
 [JBP] Miren desde cuándo él venía diciendo que estuvieran 
escudriñando, que estuvieran leyendo, que estuvieran 
escuchando el Mensaje, para que esa fe fuera creciendo, para 
que Dios les siga abriendo el entendimiento, para que cuando 
esa Palabra esté siendo cumplida en medio de la Iglesia: no 
tropiecen.
 [WSS] … porque siempre tropieza el que no está 
preparado.
 [JBP] Dice el hermano William ahí.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje “HACIENDO 
UN SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”7, en la 
página 9 nos dice el reverendo William Branham… página 8 
abajo, dice:

 29 Dios es soberano. Y podemos ver aquí lo que David 
hizo, en la Escritura leída de Primera de Crónicas 13. Y 
él tenía… sus intenciones eran buenas. Pero Dios no nos 
da méritos por buenas intenciones. Hay una sola forma 
de servir a Dios, y es haciendo Su voluntad a Su mandato. 
Y siendo que Dios es soberano, [por lo tanto] no existe 
nadie que le diga a Él qué hacer o cómo hacerlo.

[JBP] No se pueden poner a decir: “Este, ¡miren lo que está 
haciendo! No debe hacer eso, no debe hacer lo otro”.
 ¿Y quién es usted? ¿O acaso usted se cree que usted es 
Dios? O sea, no se puede brincar el orden establecido por Dios 
en Su Programa.
 Dios siempre ha tenido un instrumento, un profeta 
mensajero en medio del pueblo, en el cual, a través de él, Él 
obra y cumple lo que Él prometió; y como ese profeta habla, así 
es que las cosas se cumplen y se cumplirán más adelante. O 
sea, lo que él habla, toda esa Palabra Dios la respalda.

 [29] Él lo hace de la forma… Él sabe la manera correcta 
de proceder. Y eso me hace sentir bien. Y eso debiera 
hacernos a todos sentirnos bien, y estoy seguro de que 
lo hace. Porque [quizás], uno lo haría de esta manera, y 
otros de otra manera, y aquel otro de otra forma.
 30 Pero nuevamente hay algo grande, acerca de Dios, 
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[y es que] Él no nos deja a nosotros sin que sepamos cuál 
es la Verdad y cómo hacerlo.

[JBP] O sea, para que después no estén diciendo: “Yo no sabía. 
A mí no me dijeron nada. De eso nunca se habló. ¡¿Cómo 
van a decir tal cosa, si a mí no me dijo nada?!, o no hubo una 
enseñanza o una predicación sobre esto o sobre aquello”.
 No, Dios alerta al pueblo siempre.
 Antes de venir un juicio, Dios siempre alerta antes de 
caer el juicio divino, ya sea sobre personas, grupos, naciones, 
continentes. Siempre hay una advertencia; porque si no, miren, 
pasaría esto, miren:

 [30] Él no sería justo, si nos castigara por hacer algo que 
nosotros no sabríamos cómo debiera de ser hecho, y luego 
permitirnos tropezar con algo. Él no es esa clase de Dios.

[JBP] Vean cómo Dios nos advierte primero y nos dice cómo 
debemos hacer las cosas, cómo debiera ser hecho.

 [30] Él no es esa clase de Dios. Él es un Dios que habla 
una Palabra y espera que Sus hijos la crean. Y, por lo 
tanto, Él sabe lo que es mejor, y cuándo hacerlo, y cómo 
hacerlo. Nosotros tenemos ideas sobre el asunto, mas Él 
sabe.
 31 Luego entonces, si Él estableciera un sistema, de lo 
que Él se proponía a hacer, y no nos dijese qué era lo que 
iba a suceder y cómo era que iba a acontecer, entonces 
nosotros, cuando tropezásemos en ello, estaríamos—
estaríamos justificados en nuestro tropiezo; o en nuestro 
esfuerzo por hacer algo, cada cual estaría justificado. 
Pero hay una sola forma, y eso es Su Palabra. Estudio Bíblico #354129
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Si no dice lo que va a hacer, 
y cómo, y tropezamos; cuando Él (Dios) hace algo, 
estaríamos justificados». Y dibuja una Estrella de David.

[JBP] Vean cómo Él nos advierte primero, nos dice cómo hacer 
las cosas; y Él lo que espera es que Sus hijos lo crean; por eso 
es que Él advierte las cosas, Él advierte antes de enviar el juicio. 
Y los jamaquea y les dice: “¡Despierten!”, porque lo que va a 
venir ¡es algo terrible!
 Y no deseamos que esa persona, ese individuo, que va por 
el camino incorrecto, llegue a tomar el juicio divino.
 Para eso es la advertencia, para eso es que Él le llama a 
arrepentimiento, a humillarse y decir: “Mira, Señor, estuve mal. 
No hice esto o esto correcto, ¡perdóname! Yo quiero seguir en 
Tu camino, quiero recibir las bendiciones”. Eso es la actitud 
correcta.
 Pero no todos son así. Más bien cuando escuchan eso, 
lo primero que dicen es: “¡Mire! Ese hombre lo que tiene es 
odio en su corazón, ese hombre lo que quiere es que todos 
se pierdan”. Cuando en realidad es el Amor de Dios siendo 
expresado; porque si no, entonces mandaría el juicio divino.
 ¿Y cómo Dios va a juzgarlo a usted si no le advirtió? 
Entonces ahí se cumple la Palabra que entonces estaríamos 
justificados cuando tropecemos. Pero Dios es un Dios justo, y 
Dios advierte primero, antes de enviar el juicio divino.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “LA DUALIDAD DEL SEGUNDO ADÁN: EL 
GRAN MISTERIO DE CRISTO Y SU IGLESIA”]: Estudio Bíblico #354130
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 [WSS] [PÁG. 30]… porque siempre tropieza el que no 
está preparado.
 El que está preparado y su fe está bien fortalecida, bien 
aumentada, lo único que podrá decir: “Yo esperaba que 
eso fuera así”.

EL SÉPTIMO SELLO Y LA TERCERA ETAPA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 15 de marzo de 1998
(Segunda actividad)
Asunción, Paraguay
 [PÁG. 24] Algunas personas quizás tropiecen en la 
simplicidad, pero Cristo dijo8: “Mas bienaventurado el 
que no halle tropiezo en Mí”. Eso fue para la Primera 
Venida de Cristo y también para la Segunda Venida de 
Cristo, porque tropezaron allá con el velo de carne donde 
se estaba cumpliendo la Primera Venida de Cristo, o sea, 
la Venida del Ángel del Pacto.
 Y en el Día Postrero algunos tropezarán también con 
el velo de carne, el Ángel de Jesucristo, donde se estará 
cumpliendo la Venida del Ángel del Pacto, del Ángel que 
era muy diferente a los demás…

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO 
DE DIOS REVELADO”9, en la página 38 nos dice… página 37 
abajo; está citando la Escritura de Hebreos, capítulo 4, verso 
12; dice:

8 San Mateo 11:6, San Lucas 7:23
9 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 283-287, 
289-299, 255-256
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 [283] “Porque la Palabra de Dios es viva y eficaz, y más 
penetrante que toda espada de dos filos; [y que alcanza 
hasta partir el alma y aun el espíritu, y las coyunturas y 
tuétanos], y discierne los pensamientos y las intenciones 
del corazón”. Y Él fue esa Palabra. Y cuando esa Palabra 
tiene la preeminencia en 
un hombre, la misma cosa 
sucede de nuevo, ¡porque 
es la Palabra! ([JBP] Y escribe): [WSS] «la misma cosa 
sucede». ¡Amén! Ahora, ¿cómo va usted a tropezar con 
esto, de aquí en adelante, siendo que está tan claro? Bien.
 284 Por eso ellos están [tan] ciegos, igual como fue 
en los días cuando Cristo estuvo en la Tierra. ¡Oh, vaya! 
Allá tropezaron igual. Diciendo que Él era Beelzebú. 
Ellos vieron que Él sí podía hacer todas estas cosas, y 
sin embargo, decían que era nacido ilegítimamente, y que 
era un tipo raro. Decían: “Es que algún demonio lo ha 
poseído. Él es samaritano, y tiene demonios. Por eso hace 
estas cosas”.

 285 Jesús les dijo: “Yo los perdono por eso” (¿ven?), 
por llamar a la Palabra de Dios, a las obras de Dios, 
un espíritu maligno. Él dijo: “Los perdono por eso. 
Pero un día vendrá el Espíritu Santo, y una sola 
palabra hablada en contra de ese Espíritu nunca 
será perdonada, ni en este siglo ni en el venidero, 
o en aquel gran Día. Eso no será perdonado”. 
Entonces vemos ([JBP] y él escribe ahí): [WSS] «la 
blasfemia» que eso está claramente registrado en 
las Escrituras.
 286 Y cuando todos lleguen 

a comparecer en aquel gran Día 
[WSS] «8vo Día», no importará Estudio Bíblico #354132
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cuán grande o intelectual sea su denominación, o cuán 
sabios sean, eso será condenado; ¡así tiene que ser! 
[Porque] han blasfemado contra el Espíritu Santo, 
llamándolo toda clase de nombres que no convienen. Y la 
Iglesia de Dios siempre ha tenido que soportar tales cosas 
desde el principio.

[JBP] Ahora, ¿qué pensaban?, ¿que en este tiempo también se 
iban a salir con la suya blasfemando y hablando y diciendo toda 
clase de nombres en contra del Verbo, la Palabra, el Espíritu 
Santo encarnado?
 Este es el Octavo Día, y este es el día en que debemos de 
encarar todo esto.
 Pero Dios, recuerden, está dando esa advertencia.
 Vamos a ver cuántos acatan esa advertencia, cuántos en 
realidad con arrepentimiento vienen a los Pies de Cristo, vienen 
a los Pies humillándose, como lo hizo aquella mujer10.
 Vean que en este tiempo final Dios está dando esa 
advertencia; y eso debemos de tomarlo muy pero que muy en 
serio.
 Dios no está jugando. Esto no es un juego de quién tira allá 
y tira acá; no. Esto es la Palabra de Dios. Esto es el futuro de su 
vida. Y estoy hablándole a aquellos los cuales están escritos en 
el Libro de la Vida, porque esos son los que corren más riesgo 
de que sean borrados.
 Y recuerden que la Tercera Etapa, como es para los tres 
grupos, hay que estar identificando; y cuando no se identifica, 
ya se sabe para qué grupo se está hablando. Porque es para 
las vírgenes prudentes, para las fatuas, para los 144.000 y para 

10 Estudio “El Juez en la Casa de Dios hoy”, 2023/oct/26 (jueves): 
“JESÚS CON LOS PIES SUCIOS” [61-0429B “Uno de los hombres más 
viles de la ciudad”, párrs. 7-12, 18-21, 23-24, 30-42, 44-47]
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los perdidos.
 Todos los grupos son abarcados por la Enseñanza bajo 
Carpa, y a todos les impacta.
 Vean, cuando se habla una palabra enseguida salen grupos, 
o sea, personas (ya sea en diferentes medios), alabando y 
glorificando a Dios, glorificando Su Nombre, porque se ven 
identificados en aquella mujer; refiriéndome al mensaje que se 
predicó en estos días, el cual se leyó de ese mensaje: “JESÚS 
CON LOS PIES SUCIOS”.
 Y muchos todavía están glorificando a Dios; porque aún 
con toda la trayectoria que han tenido en su vida: cómo Dios 
ha tenido misericordia con ellos, y están allí identificados con 
esa mujer. Y glorifican a Dios por el avivamiento que Dios está 
dando.
 Pero hay otros que entonces se identifican con Simón, con 
el fariseo; porque ahí solamente hay dos personajes.
 Y ahí uno ve: Pero si se supone que estén glorificando 
a Dios también; si se supone que estén contentos y alegres, 
porque están viendo allí a esa mujer y se están identificando 
con esa mujer. ¿¡Cómo no se van a identificar con ella!? Pues 
si no se identifican con ella, ¿con quién se van a identificar? 
Pues con el fariseo, con Simón. Porque solamente había dos 
personas allí.
 Y ahí se está viendo claramente esa segregación. Y es duro 
decirlo, pero fue prometido que en el fin del siglo Dios enviaría 
Sus Segadores, Dios estaría enviando a los ministerios de 
Moisés y Elías para hacer esa separación, esa segregación.
 Y ahora el pueblo de Dios, la Novia, está viéndolo con sus 
propios ojos.
 No pueden quedarse callados para orar a Dios y pedirle 
guianza y que Dios los ilumine; y como no se identifican con ese 
grupo de esa mujer, se identifican entonces con Simón. Y es Estudio Bíblico #354134
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muy lamentable lo que van a recibir esas personas.
 Y se habla para que después no digan: “A mí no me dijeron 
nada”. Todo está siendo hablado, para que así, como dijo allí en 
ese mensaje “EL PODEROSO DIOS DEVELADO” (que leímos), 
después no puedan decir que Dios no lo avisó.
 Dios siempre avisa, para que cuando tropiecen, entonces…, 
si Dios no avisa, entonces tendrían que estar justificados.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo [“CRISTO ES EL 
MISTERIO DE DIOS REVELADO”]:

 287 Y aun Pablo, cuando estuvo ante el gobernador 
Félix, dijo: “[Esto empero te confieso que] conforme aquel 
camino que llaman herejía”, lo cual significa ‘locura’, 
“así sirvo al Dios de mis padres”. (…)
 [289] [“Creyendo todas las cosas que en la Ley y en 
los profetas están escritas”]. Le llamó así porque le fue 
revelado a él lo que era la gran Verdad de Cristo.
 Y hoy día, dicen que es una denominación.

[JBP] Miren cómo todo ya el hermano Branham lo estaba ya 
hablando de cómo sería en este tiempo final.

 290 Es Jesucristo, el nuevo nacimiento, revelado en 
usted, así Él tiene la preeminencia, y puede expresar Su 
Palabra. Y [entonces] cualquier cosa que Él ha prometido 
para estos últimos días, Él puede traerla a cumplimiento, 

a través de Su Cuerpo a medida que está 
obrando. ¡Amén! Eso es exactamente la 
Palabra de Dios hecha manifiesta.
 291 [Ahora noten], es igual que en los 
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de esta revelación de Jesucristo. ¿Lo creen así? [La 
congregación: “Amén”. –Ed.]. Las escuelas de teología 
nunca la hallarán; porque Jesús mismo así lo dijo… en 
San Mateo 11:25 al 27 ([JBP] y él escribe allí): [WSS] «la 
llave»: “Te alabo, ¡oh Padre, Señor del Cielo y de la 
Tierra!, que hayas escondido estas cosas de los sabios y 
de los entendidos, y las hayas revelado a los niños; [así, 
Padre, pues así agradó a Tus ojos. Todas las cosas me son 
entregadas de Mi Padre, y nadie conoce al Hijo sino el 
Padre, ni al Padre conoce alguno sino el Hijo, y aquel a 
quien el Hijo lo quiere revelar]”.
 292 Fíjense bien en los sabios de aquel día, esos judíos 
eran hombres de primera clase, y tenían sus organizaciones 
de saduceos, fariseos, herodianos, y cuantos más. Y a la luz 
de tan grandes [y hermosas] organizaciones, Jesús dijo: 
“Estáis ciegos; y sois guías de ciegos. Bien habló Isaías 
de vosotros, diciendo: ‘Tienen oídos y no oyen, y ojos, mas 
no ven’. Porque Isaías dijo eso en el Espíritu, y por eso 
el Dios del Cielo os ha cegado los ojos. Estáis haciendo 
[igual] como hizo Eva, aceptando el lado intelectual, y no 
sabéis nada del Espíritu de Dios. Entonces, ¿no caerán 
todos al hoyo, tanto el ciego como también el que le 
sigue?”. (…)
 293 ¡Y solo Dios tiene la llave! ([JBP] Y 
escribe): [WSS] «(la llave)». Él dijo lo mismo 
en la porción de la Escritura que acabamos 
de leer, cuando Él dijo: “¿Quién dicen los 
hombres que es el Hijo del Hombre?”.
 294 Entonces Pedro respondió: “Tú eres el Cristo, el 
Hijo del Dios viviente”.
 295 Y Jesús le dijo: “Bienaventurado eres, Simón, hijo 
de Jonás. Porque no te lo reveló carne ni sangre; ¡mas Estudio Bíblico #354136
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Mi Padre que está en los Cielos! Y sobre esta revelación, 
edificaré Mi Iglesia. Y las puertas del infierno no 
prevalecerán contra Ella”.
 296 Entonces, no hay ninguna escuela, ni teólogo, ni 
enseñanza bíblica entre las escuelas que tenga el menor 
conocimiento de esto. Y ellos no pueden conocerlo. Les es 
imposible conocerlo. Porque Dios lo ha escondido en la 
mente de los sabios y los maestros.
 297 Es una cosa personal, con cada individuo…

[JBP] Recuerden que el escogido de Dios es el que tiene esa 
percepción profética. Y ya uno conoce quiénes son los que 
tienen esa percepción profética: son los que le dan la bienvenida 
al Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19.

 [297] Es una cosa personal, con cada individuo … que 
Cristo les sea revelado.
 298 Ahora, si usted dice: “Él se ha revelado a mí”, pero 
si la Vida que Cristo produjo aquí en la Biblia, esa misma 
Vida no es producida en usted, entonces usted tiene una 
revelación equivocada.
 299 Si yo pongo la vida de la calabaza en un árbol 
de peras, el árbol de peras produciría calabazas; [¿por 
qué?] “Por sus frutos los conoceréis” ([JBP] y escribe): 
[WSS] «si se ha revelado a usted».

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, en la página 35 también allí nos 
habla una partecita allí, dice [“CRISTO ES EL MISTERIO DE 
DIOS REVELADO”]: Estudio Bíblico #354137
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 [255] Es por la revelación, ¡que Dios le ha dado a 
conocer Su Palabra! Él es la Palabra. Y la manera de 
saber que la Palabra es revelada, es que la Palabra vive 
y se expresa a través de usted.
 256 Las iglesias desde hace mucho se han olvidado 
de esa gran revelación. Correcto. Se han olvidado de la 
revelación de la Verdad.

[JBP] Y escribe: [WSS] «la Palabra revelada».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“EL SÉPTIMO SELLO Y LA TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] [PÁG. 24] … pero bienaventurado el que no 
halle tropiezo en él, en el velo de carne en el cual Dios 
estará cumpliendo Su propósito de este Día Postrero y en 
donde estará el Séptimo Sello manifestado, donde estará 
el Ángel del Pacto manifestado, donde estará el Ángel que 
era diferente a los demás manifestado en carne humana.

[JBP] Miren, aquí son palabras muy pero que muy importantes. 
Les está hablando, y yo las estoy repitiendo en este momento 
para que sepan lo que está detrás del velo, y no vayan a tropezar, 
no vayan a darse con y en contra de la Piedra.
 Lo voy a leer nuevamente para que estén conscientes Quién 
está detrás del velo.

 [WSS] … pero bienaventurado el que no halle 
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cumpliendo Su propósito de este Día Postrero y en donde 
estará el Séptimo Sello manifestado, donde estará el 
Ángel del Pacto manifestado, donde estará el Ángel que 
era diferente a los demás manifestado en carne humana. 
Y eso es la Venida de la Palabra en carne humana: será la 
Palabra encarnada en un hombre…

[JBP] Página 256 del libro de Los Sellos:

 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la tierra, 
Él vendrá sobre un Jinete en un caballo blanco como la 
nieve y será completamente Emanuel —la Palabra de 
Dios encarnada en un hombre.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“EL SÉPTIMO SELLO Y LA 
TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] [PÁG. 25] … y por medio de ese hombre la 
Tercera Etapa manifestada en el tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] En la página 117 del libro de Los Sellos, 
nos dice:

 79. Ahora, piense…

[JBP] Vamos a ver aquí… Un poquito más abajo, dice: [WMB] 
“Ahora, no tronaron en vano…”. Porque él viene hablando de… 
Le está diciendo a Juan: “Juan, no lo escribas. Yo revelaré esto 
cuando tengan necesidad de saberlo”. Dice, vamos a leerlo ahí, 
dice: Estudio Bíblico #354139
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 [79]. Hay algo allí. Pero me imagino que cuando 
esos misterios empiecen a manifestarse… Dios dijo: 
“Detengamos esto. Yo revelaré esto en aquel día. Juan, 
no escribas esto porque tropezarán 
con ello; déjalo pasar; pero Yo lo 
revelaré en aquel día [WSS] «8vo 
Día» cuando tengan necesidad de 
saberlo”.
 80. Ahora, no tronaron en vano; recuerden la gotita de 
tinta; todo tiene un propósito y una causa. Noten que el 
Creador pronunció estas cosas y Juan oyó esta Voz y fue 
a ver. Pero ahora el Cordero está mostrándole a Juan en 
forma simbólica lo que debe escribir para la Iglesia, lo 
que Él quiere que la Iglesia sepa. Por ejemplo le diría: 
“No digas completamente lo que esto es. No vayas a decir: 
‘Esto es así, esto es lo que está bajo el Séptimo Sello’. No 
lo digas así, porque si yo te digo esto, entonces todo el 
plan a través de las edades se echaría a perder. Esto más 
bien es un secreto”. Él simplemente quiere… Como por 
ejemplo Su Venida, Él dijo: “Ahora nadie sabrá cuándo 
vengo; simplemente vendré”. Eso es todo. No es negocio 
mío saber cuándo; solamente me toca estar preparado.

[JBP] Que fue lo mismo que él dijo allí en ese mensaje: [WSS] 
“para que cuando esté y sea abierto ese misterio (o sea, sea 
cumplido ese misterio del Séptimo Sello), no tropiecen”.
 O sea que lo que le corresponde al creyente es estar velando 
y estar preparado.

[Dr. José B. Pérez] En la página 475 también nos habla allí; 
arriba dice [Los Sellos]:
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 [174]. Estoy seguro que notaron al niño del hermano 
Collins que estaba por morir aquella noche, luego la 
muchachita con leucemia. El Reino de Dios está en 
camino [WSS] «Dispensación del Reino», y la cosa está 
cambiando más del negativo al positivo [WSS] «las 7 
edades con sus ángeles» ([JBP] y escribe): [WSS] «la 
Estrella de la Mañana» ([JBP] o sea, la Segunda Venida del 

Señor), así como ha sido. Ahora, eso no debiera ser tropiezo 
para ninguno. Es de la justificación a la santificación, de 
allí sigue al bautismo del Espíritu Santo y luego a oír esto 
[WSS] «la Venida del Señor, el 7mo Sello». Simplemente 
estamos llegando más cerca a Dios a cada paso.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL SÉPTIMO SELLO Y LA TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] [PÁG. 25] Ahora, ¿vieron ustedes cómo será 
que Dios estará obrando en este tiempo final? Por medio 
de la Palabra encarnada en un hombre. Por medio de la 
Palabra encarnada en un hombre vendrá la Tercera Etapa 
en sus diferentes fases, tanto para Su Iglesia-Novia como 
para las vírgenes insensatas y también para los perdidos.
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EL PODER DE TRANSFORMACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 19 de agosto de 2011
San Luis Potosí, México
 ¿Y cómo viene la Palabra? “No hará nada sin que antes 
revele Sus secretos a Sus siervos Sus profetas”11.
 Para cada tiempo Dios trae Su Palabra a un hombre. 
Ese hombre la recibe de parte de Dios, se hace carne en él; 
y él comienza a hablar esa Palabra y se hace carne en las 
personas que la escuchan; y comienza (¿qué?) la Obra de 
Dios.
 Esa es la Obra de Dios: comienza a materializarse todo 
lo que está siendo hablado. Y lo que había sido hablado 
para otros tiempos o en otros tiempos, pero que no fue 
cumplido en aquellos tiempos, entonces se cumple en ese 
tiempo; porque hay Palabra hablada. En otros tiempos fue 
Palabra hablada para…, digamos, para nuestro tiempo, 
desde el Génesis hasta el Apocalipsis.
 Por lo tanto, la Palabra que es hablada para ser 
cumplida en cierto tiempo, alrededor de esa Palabra se va 
a materializar lo que fue hablado.
 Y si fue hablado para ciertas personas que Dios le va 
a dar tal bendición, pues ellos primero van a escuchar esa 
Palabra, la van a creer, y van a conquistar esa promesa 
por fe, creyéndola; y así es como se hace carne en la 
persona la Palabra. Y luego, como se hizo carne, alrededor 
de esa Palabra que se hizo carne, se va a materializar el 
cumplimiento de esa promesa.
 [JBP] Lo que hablamos de esa cita del hermano Branham, que 
alrededor de la Palabra Abraham y Sara fueron rejuvenecidos.
 [WSS] Por lo tanto, vendrá a ser una obra de fe, una 

11  Amós 3:7
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obra de fe en la persona, en el pueblo de Dios. Y no 
solamente lo que pase en la persona, sino lo que pase en la 
Iglesia como Cuerpo Místico de creyentes.
 Toda la Obra de Dios será alrededor de la Palabra que 
ha sido hablada para Su Iglesia para esa etapa, para esa 
edad, para ese tiempo. Y cosas que Dios dijo que iba a 
hacer, que va a hacer o que van a ser vistas en la Iglesia, 
no es otra cosa sino la materialización de eso que Dios ha 
dicho que va a suceder.
 Todas esas cosas son el pensamiento divino hablado, 
expresado por el Espíritu Santo a través de los instrumentos 
que Él envía a Su pueblo.

[Dr. José B. Pérez] Y una de las cosas que estaría ocurriendo, 
en el cual fue profetizado que vendría en medio de la Iglesia —
tanto al individuo como al Cuerpo Místico de creyentes—, en la 
etapa de la Edad de la Piedra Angular, es los días de Ananías y 
Safira12 también.
 Vean, en el mensaje “DIOS JUZGA EL CORAZÓN”, que fue 
predicado allá en el 1976, el 26 de diciembre (entrando ya al 
1977), vean, ya fue un mensaje en el cual se estaba llegando a 
ese ciclo divino en donde luego de eso estaría Dios cumpliendo 
los juicios divinos.
 Recuerden que todo fue representado, tipificado, en 
ese tiempo. Lo cual luego vemos que no ocurrió en el 77, 
aparentemente. Y Dios abrió allí una etapa en la cual estaría 
llamando y juntando a los que serían parte, esas piedras vivas, 
del Lugar Santísimo; porque el Lugar Santísimo no estaba 
construido todavía.
 Por lo tanto, se abriría ese tiempo; porque vean, para ese 
tiempo ya el llamado de tomar el Libro se había hecho, pero no 

12  Citas, pág. 171, párr. 1539: 65-1212 “Comunión”, párr. 60
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aparecía nadie. Él no podía salir del Trono de Intercesión hasta 
que entrara el último escogido, o sea, hasta que entrara ese 
último perteneciente a la Edad de la Piedra Angular.
 Ahora, luego que se hace ese llamado y se recoge en todo 
ese tiempo todas esas personas: entonces, una vez llena, dice: 
“La sacan a la orilla, y ahí recogen lo bueno en cestas y lo malo 
echan fuera”13.
 O sea que luego de ese recogimiento viene una separación, 
una segregación, que es lo que ha estado ocurriendo en este 
tiempo final.
 Vean el ciclo cómo vuelve y se cumple, de ese tiempo allí 
del 74 al 77, el cual entró en esos tres años y medio allí.
 Y miren, en este mensaje, en la página 58 de este libro, 
que lo prepararon como un tomo, de “LA GLORIOSA 
RECOMPENSA”, voy a leer algunos, solamente algunos 
lugares nada más. Vean, dice:

DIOS JUZGA EL CORAZÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de diciembre de 1976
(Servicio de Carpa)
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, sabemos que el mismo Señor estará en esta 
Tierra, y literalmente también estarán el Arcángel Miguel 
y el Arcángel Gabriel también. Ellos estarán obrando 
desde su dimensión a través de esta dimensión. Bueno, 
también estarán los Ejércitos de ellos, también estarán los 
Ejércitos de ellos moviéndose y obrando en todo.
 Así que será una gran reunión de los Ejércitos celestiales 
para enfrentar ¿qué? Para enfrentar al diablo, que montará 

13  San Mateo 13:47-50
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el caballo amarillo y que vendrá para destruir al pueblo de 
Dios. Así que la batalla es recia. Pero nosotros sabemos 
el fin ya desde el principio. ¿De qué lado está usted? Eso 
es lo importante, eso es lo importante, del lado que usted 
esté.
 Así que es una batalla segura, aunque dura. Va a ser 
dura, la batalla va a rugir. Es la batalla más grande que 
jamás se ha peleado. Es la misma que se peleó en el Cielo, 
que se viene a pelear aquí en la Tierra en estos días finales. 
Es la más grande batalla jamás peleada, pero es la más 
grande victoria jamás alcanzada, porque es la Victoria del 
Amor Divino; y ahí está. ¿Ve?
 Con lo que hubo en las edades pasadas no se podía 
pelear sino una batalla parcial, pero acá en la Edad de la 
Piedra Angular es la Edad del Amor, del Amor Divino, y 
hay con qué pelear esa batalla. ¿Ve? Así que no va a haber 
necesidad de que usted se ponga los guantes con nadie.
 Esa batalla en el amor divino será peleada y será 
ganada. El diablo y cualquier cosa será conquistada con el 
amor divino. Es lo único que puede conquistar al diablo, 
es lo único que lo puede vencer, es lo único que puede 
vencer a los falsos ungidos, es lo único que puede vencer 
toda falsedad.

 [JBP] ¿Ven? Así que recuerden que el amor es correctivo. 
No sé si en el libro de Citas hay un extracto donde habla de eso; 
y hay un mensaje que él lo tiene marcado, donde él coloca que 
el amor es correctivo14.
 O sea que por el amor que Dios le tiene a Sus hijos muchas 

14 Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), pág. 71 (f), pág. 
275 (T1): 63-0707M “La acusación”, párr. 361 - [WSS] «El amor es 
correctivo».
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veces vienen azotes (vamos a decir) de diferentes formas, tanto 
espirituales como físicas, para enderezar a un hijo de Dios.
 Porque Dios nos ama, y Dios lo que desea es que nosotros 
obtengamos las bendiciones.

 [WSS] ¿Ve? Así que no hay por qué tener miedo.
 Solamente hay una cosa para hacer, y es: ¡Ajústese la 
correa!, que todos estos años hemos estado hablando de 
las cosas que Dios ha dicho en Su Palabra.
 Este año entrante estaremos viviendo en nuestra propia 
carne, experimentando lo que está ahí escrito y que nos 
ha sido dado a conocer, y hemos oído. ¿Ve? Ahora está 
llegando el tiempo para experimentarlo literalmente.
 ¿Cómo está usted?, ¿cómo se siente usted?, ¿se siente 
fuerte espiritualmente hablando?, ¿se siente lleno de vigor, 
lleno de fuerza? ¿Se siente como para decir?: “¡Todo lo 
puedo en Cristo que me fortalece!”.
 Si así se siente entonces esté preparado, esté listo, 
porque ya de un momento a otro suena la Trompeta. Y una 
trompeta ¿declara qué? Guerra, guerra espiritual. Suena 
una Trompeta, un Mensaje sale, y una guerra espiritual se 
desata.
 Ahí estamos ya, ahí estamos ya, la Trompeta está bien 
afinada; lo que tiene que salir por esa Trompeta ya se sabe 
bien: el Mensaje del Reino. ¿Ve?
 Así era en las edades pasadas: sonaba una Trompeta, un 
Mensaje salía, un mensajero lo proclamaba, y una batalla 
espiritual se desarrollaba. ¿Ve? Victoriosos los escogidos; 
aunque partían, pero pasaban a descansar.

[JBP] Y más adelantito, en la página 61 abajo, dice:

Estudio Bíblico #354146

veces vienen azotes (vamos a decir) de diferentes formas, tanto 
espirituales como físicas, para enderezar a un hijo de Dios.
 Porque Dios nos ama, y Dios lo que desea es que nosotros 
obtengamos las bendiciones.

 [WSS] ¿Ve? Así que no hay por qué tener miedo.
 Solamente hay una cosa para hacer, y es: ¡Ajústese la 
correa!, que todos estos años hemos estado hablando de 
las cosas que Dios ha dicho en Su Palabra.
 Este año entrante estaremos viviendo en nuestra propia 
carne, experimentando lo que está ahí escrito y que nos 
ha sido dado a conocer, y hemos oído. ¿Ve? Ahora está 
llegando el tiempo para experimentarlo literalmente.
 ¿Cómo está usted?, ¿cómo se siente usted?, ¿se siente 
fuerte espiritualmente hablando?, ¿se siente lleno de vigor, 
lleno de fuerza? ¿Se siente como para decir?: “¡Todo lo 
puedo en Cristo que me fortalece!”.
 Si así se siente entonces esté preparado, esté listo, 
porque ya de un momento a otro suena la Trompeta. Y una 
trompeta ¿declara qué? Guerra, guerra espiritual. Suena 
una Trompeta, un Mensaje sale, y una guerra espiritual se 
desata.
 Ahí estamos ya, ahí estamos ya, la Trompeta está bien 
afinada; lo que tiene que salir por esa Trompeta ya se sabe 
bien: el Mensaje del Reino. ¿Ve?
 Así era en las edades pasadas: sonaba una Trompeta, un 
Mensaje salía, un mensajero lo proclamaba, y una batalla 
espiritual se desarrollaba. ¿Ve? Victoriosos los escogidos; 
aunque partían, pero pasaban a descansar.

[JBP] Y más adelantito, en la página 61 abajo, dice:



Estudio Bíblico #354 147

 [WSS] (…) Lo de Ananías y Safira, eso será algo que 
va a pasar; es inevitable, porque está dicho ahí. Ahora, 
algún día yo les explicaré cómo va a pasar eso.
 ¿Cómo pasó lo de Ananías y Safira allá?, ¿cómo fue 
que vino la Palabra hablada para que pasara?, ¿quién 
fue? Bueno, él era tipo de Moisés y Elías. ¿Ve? Entonces, 
uno de los tres que subió allá arriba, uno estuvo en esa 
posición, y podía hablar la Palabra y traer juicio; y fíjese, 
era en el comienzo, ahora estamos en el final.
 Trajo juicio parcial, ahora será juicio mundial; pero 
que tiene que moverse conforme a como está prometido.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, en el libro de Los Sellos es que 
habla, en la página 161, vamos a leer esa parte; página 161, 
para dejarlo allí también ya marcado eso. En donde dice… (En 
este no es que estaba marcado, tengo que ver si es en el otro; 
pero aquí, vamos a leerlo para que lo tengan, donde dice):

 57. ¡No señor! Eso no es la verdad. Es una mentira. Yo 
no odio a las mujeres. No señor. Ellas son mis hermanas, si 
son hermanas. Pero la verdad es que el amor es correctivo; 
si no es correctivo, entonces no es amor. Si es amor sin 
corrección, entonces es amor phileo y no amor ágape. 
Correcto. Usted puede tener amor phileo para alguna 
dama hermosa, pero el amor ágape es algo muy diferente, 
porque es amor que sobrepasa todo y se une con Dios en 
un lugar donde se puede vivir eternamente. Ahora, puede 
ser que eso suene de una manera diferente a lo que quiero 
decir, pero confío que me entiendan bien.
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[JBP] Ahora vean cómo ahí nos dice que el amor es ¿qué? El 
amor es correctivo; el amor ágape, no el amor phileo, el amor 
ágape.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo aquí, donde nos 
detuvimos, dice [“DIOS JUZGA EL CORAZÓN”]:

 [WSS] … y fíjese, era en el comienzo, ahora estamos 
en el final.
 Trajo juicio parcial, ahora será juicio mundial; pero 
que tiene que moverse conforme a como está prometido. 
No es así sin son ni ton hacer las cosas; hay un orden, y es: 
la Palabra; y de ahí no puede uno salirse para que las cosas 
sean hechas.
 Habrá cosas que nos llenarán de regocijo, de alegría; 
pero habrá cosas también que nos llenarán de tristeza; 
pero ¡qué va a hacer usted!
 Mire…
 [JBP] Recuerden que el juicio comienza por la Casa de 
Dios.
 [WSS] Mire, cuando en aquel tiempo de la Iglesia 
judía, allá en el principio, muchas cosas hubo que llenaron 
de regocijo al pueblo; pero cuando sucedió lo de Ananías 
y Safira, llenó a todo el mundo de tristeza.
 ¿Usted cree que Ananías y Safira era, esa pareja, 
ese matrimonio, eran cualquier cosa? ¡No! Eran gente 
importante en medio de los hermanos, eran gente 
económicamente de una posición grande, eran gente que 
trabajaban en la Obra, eran personas muy amadas.
 Mire, fíjese, en la Escritura no nos habla de cualquier 
persona; nos habla de las personas que tuvieron una parte 
importante en la historia de la Palabra. Estudio Bíblico #354148
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 Igual que Datán y Coré: no eran cualquier cosa, eran 
gente grande. Judas no era cualquier cosa, era una persona 
grande. ¿Ve? Y también Ananías y Safira eran personas 
importantes en aquel tiempo.

[JBP] Y más adelantito dice:

 [WSS] (…) Ahora, no sé, se hayan perdido o no se 
hayan perdido Ananías y Safira, eso es asunto allá entre 
Dios y ellos; quién sabe si se perdieron o quién sabe si no 
se perdieron. Eran parte del grupo. ¿Ve?
 Ahora, vea que esto llenó de tristeza al pueblo, pero 
los llenó ¿de qué también? De temor, temor reverencial. 
Vieron la autoridad que había allí, vieron el liderato de 
Dios a través de un hombre; vieron las bendiciones de Dios, 
pero también vieron el juicio de Dios; y todo el mundo 
entonces comenzó a caminar (¿cómo?) más derecho; y eso 
es una bendición.
 
 [JBP] Y eso es lo que yo estoy tratando de evitar.
 Si ya se le está alertando, si ya se le está diciendo, ¿por 
qué tienen que llegar a esto? ¿Por qué tienen que llegar a esta 
situación, para que entonces vean que es Dios el que está en 
medio del pueblo?
 
 [WSS] ¿Qué es mejor: que no se haga nada y que 
algunos caminen torcidamente; o que aunque sea el juicio 
caiga sobre alguno para que sea de beneficio para los 
demás? ¿Ve?
 Ahora, usted dice: “Estuvo bien allá que pasara”. 
Bueno, y yo le pregunto: “¿Y qué de hoy, que nos está 
prometido que pasará lo mismo?”. Pero ¿cómo pasará?, Estudio Bíblico #354149

 Igual que Datán y Coré: no eran cualquier cosa, eran 
gente grande. Judas no era cualquier cosa, era una persona 
grande. ¿Ve? Y también Ananías y Safira eran personas 
importantes en aquel tiempo.

[JBP] Y más adelantito dice:

 [WSS] (…) Ahora, no sé, se hayan perdido o no se 
hayan perdido Ananías y Safira, eso es asunto allá entre 
Dios y ellos; quién sabe si se perdieron o quién sabe si no 
se perdieron. Eran parte del grupo. ¿Ve?
 Ahora, vea que esto llenó de tristeza al pueblo, pero 
los llenó ¿de qué también? De temor, temor reverencial. 
Vieron la autoridad que había allí, vieron el liderato de 
Dios a través de un hombre; vieron las bendiciones de Dios, 
pero también vieron el juicio de Dios; y todo el mundo 
entonces comenzó a caminar (¿cómo?) más derecho; y eso 
es una bendición.
 
 [JBP] Y eso es lo que yo estoy tratando de evitar.
 Si ya se le está alertando, si ya se le está diciendo, ¿por 
qué tienen que llegar a esto? ¿Por qué tienen que llegar a esta 
situación, para que entonces vean que es Dios el que está en 
medio del pueblo?
 
 [WSS] ¿Qué es mejor: que no se haga nada y que 
algunos caminen torcidamente; o que aunque sea el juicio 
caiga sobre alguno para que sea de beneficio para los 
demás? ¿Ve?
 Ahora, usted dice: “Estuvo bien allá que pasara”. 
Bueno, y yo le pregunto: “¿Y qué de hoy, que nos está 
prometido que pasará lo mismo?”. Pero ¿cómo pasará?, 



Estudio Bíblico #354 150

¿pasará en lo literal o pasará en lo espiritual? Eso es otra 
cosa. ¿Será con muerte espiritual o con muerte literal que 
vendrá eso? Porque dice que va a venir, y que cuando eso 
ocurra entonces ahí es el comienzo de algo importante.

 [JBP] Y les voy a decir algo en estos momentos: yo sé 
cómo va a venir: Se va a cumplir espiritualmente y físicamente 
también. De eso no cabe la menor duda.
 Cuando esté ocurriendo algo, yo les estaré mostrando que 
eso es parte de esto que les estoy hablando en el día de hoy, en 
esta tarde.

 [WSS] Bueno, cuando sabemos y oímos estas cosas 
realmente nos llenamos de temor; pero no de miedo…
 [JBP] Aquí no se está metiendo miedo a nadie; eso téngalo 
bien claro. Aquí se está hablando la realidad.
 [WSS] … pero no de miedo; de temor reverencial…
 [JBP] Y les estoy hablando ya varias cosas desde el lunes15; 
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 [WSS] … porque queremos que Él, cuando mire a 
nuestro corazón… Y Él mira nuestro corazón, y Él nos 
dice a través del Mensaje cómo Él nos está viendo.

 [JBP] Por eso es que en el mensaje de ayer…, unas palabras 
que yo ahorita en la mañana o a mediodía grabé; y quise dejarlas 
ahí, pero luego se subieron16; en donde ministros, hermanos, 

15 Estudio “La Obra de la Palabra creadora en la Tercera Etapa”, 2023/
oct/23 (lunes)
16 Estudio “Obedeciendo la Voz del Enviado en cada tiempo - 
Introducción”, 2023/oct/27 (viernes)
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hermanas, con un corazón quebrantado, y arrepentidos de 
corazón, diciéndome en audios, escritos: “Yo hice esto, yo hice 
lo otro, ¡perdóname! Yo quiero mi transformación, yo quiero 
obtener la Fe de Rapto, quiero seguir obteniendo la Fe de Rapto. 
Yo estoy brazo a brazo, estoy ahí. Yo quiero y me identifico, yo 
me identifico con esa mujer”, y muchas cosas.
 Ahora, todo eso, que fue lo que Julio Ángel me comentó, 
que recuerda que su papá le dijo que el hermano William había 
comentado: que esos días nuevamente volverían, en donde el 
pueblo estaría…, el pueblo que sería transformado y raptado.
 Y aun, porque (de ese grupo) de seguro hay algunos que 
quizás no entendían bien lo que estaba ocurriendo; pero luego 
lo entendieron, y están ahí brazo a brazo; si es un ministro, con 
su grupo; y si es un escogido del pueblo, pues está brazo a 
brazo con el ministro preparándose para su transformación.
 Y si es de la otra sección, del Libro de la Vida, y todavía 
no ha sido borrado, vean, vienen con el corazón arrepentido 
de corazón. O sea, Dios ve el corazón, porque Dios juzga el 
corazón; y ve que estuvieron mal, y Dios ve eso; y Dios se 
mueve a misericordia y los perdona.
 Toda cosa que han hecho y estarán haciendo de corazón, 
porque ven detrás del velo, ven a Dios obrar, y lo que desean 
y piden a Dios es misericordia: Dios le va a dar misericordia; 
y Dios le está dando misericordia, Dios está extendiendo la 
misericordia.

 [WSS] ¿Cómo Él le ha dicho a usted que se ve? Eso 
usted lo sabe. ¿Ve? Por lo tanto, entonces Él mira adentro, 
y le dice a usted cómo usted está, lo juzga; y también ha 
de condenar a muchos.
 Bueno, así es el juicio en este tiempo. La última plaga 
que cayó en Egipto antes de la salida ¿cuál fue? La muerte. Estudio Bíblico #354151
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La última plaga… “Discerniendo el Cuerpo del Señor”17, 
predicado en el 59, página 10 y 11, dice: “La última plaga 
es muerte espiritual”. ¿La última plaga que cae sobre 
quién?
 “[68] La última plaga que cae sobre la Iglesia es muerte 
espiritual”.
 Así que, vea usted que antes de venir muerte literal viene 
muerte espiritual. Muerte espiritual primero, y después la 
muerte literal, siendo destruido este mundo gentil y estos 
reinos gentiles; y luego entonces comenzaremos aquí en el 
Milenio.

[JBP] Y más adelantito dice:

 [WSS] (…) Bueno, Dios nos bendiga en esta mañana, 
Dios nos guarde, y nos ayude a nunca tropezar en nada.
 Ya les advertí: hemos visto muchas bendiciones, 
muchas cosas gloriosas, pero también cuando veamos 
la mano del Señor en juicio, no se escandalice; no se 
escandalice sino más bien tenga temor reverencial…

[JBP] No saque y no tire, como decimos acá: “No tire de la 
baqueta”. No se ponga a hablar, a escribir, a hacer cosas a lo 
loco; porque una persona que puede hablar así es como hizo 
la esposa de Job, que él dijo: “Has hablado como una fatua”18.
 O sea, hay que tener cuidado de la lengua, de lo que piense, 
de lo que escriba, y todas esas cosas, porque todo eso Dios lo 
ve; y Dios juzga el corazón.
 Mejor, como decimos acá: “Calladito te ves más bonito”. Y 
eso no es tomarlo en broma, sino lo estoy hablando en serio.

17 59-0812 “Discerniendo el Cuerpo del Señor”, párr. 68
18 Job 2:10
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 Tome las cosas de Dios en serio, porque luego no podrán 
ser justificados por causa [de] que han tropezado. Más bien 
tropiezan algunas personas porque no han estado preparados 
para darle la bienvenida al Jinete del caballo blanco.
 Pero aquellos que están preparados, aquellos que su fe 
ha estado siendo aumentada cada día más y más: le dan la 
bienvenida, y reciben así las bendiciones por las cuales Él ha 
venido.
 Él viene por Su Iglesia, Él viene a raptarla. Dice: [WMB] 
“Cuando esa persecución venga, no te asustes; hay una Luz 
(es la Columna de Fuego, que está en medio Su Iglesia) que la 
llevará, que la raptará. Ella no pasará por la tribulación”19. Eso 
es un extracto del libro de Citas.
 Ahora, sigue diciendo [“DIOS JUZGA EL CORAZÓN”]:

 [WSS] Ya les advertí: hemos visto muchas bendiciones, 
muchas cosas gloriosas, pero también cuando veamos 
la mano del Señor en juicio, no se escandalice; no se 
escandalice sino más bien tenga temor reverencial; y si no 
está derecho en esos días, enderécese entonces, para que 
no vaya Dios a traer algo que vaya a ser algo que a usted 
no le agrade; porque el juicio comienza por la Casa del 
Señor.

 [JBP] Los que se han escandalizado y se escandalizarán 
en estos días por estas cosas que Dios nos está trayendo, pues 
ya ahí se les ha advertido y se les vuelve a advertir. Y ya ahí 
está siendo expuesto todo lo que el hermano Branham allí iba a 
predicar: EL RASTRO DE LA SERPIENTE.
 Cómo todas esas cosas están siendo cumplidas y están 

19 [Citas, pág. 119, párr. 1054: 63-1229M “Hay un Hombre aquí que 
puede encender la Luz”, párr. 279] [Compilación, pág. 86]
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siendo materializadas en una forma en que no se imaginaba el 
pueblo que iba a suceder.

 [WSS] … porque el juicio comienza por la Casa del 
Señor.
 ¿Empezó así allá en el día de los apóstoles? Empezó 
allí. Y si el justo con dificultad se salva, ¿dónde aparecerá 
el infiel y el pecador?20, ¿dónde aparecerán entonces 
los gentiles, el mundo gentil, esta dispensación, esta 
generación gentil, de amorreos? Sí, porque esta es la 
generación gentil que está tipificada por los amorreos, 
está tipificada por los sodomitas y por los de Gomorra. 
Entonces ¿dónde aparecerán ellos? Ellos aparecerán 
(¿dónde?) en la destrucción.
 Así que el juicio les espera a ellos, pero a usted le 
espera las bendiciones; si es que se coloca de la forma 
correcta para recibir lo que Dios tenga. De no estar usted 
bien colocado, entonces ya usted sabe que comienza por 
nosotros el juicio. Así que, si comienza por nosotros, 
¡je!, ¿cómo será cuando salga fuera: para ellos, para los 
gentiles, para el mundo pecador?
 Así que de esto podríamos decir mucho, y muy difícil 
para decir; muy difícil para decir, ya que son cosas que al 
usted y yo saberlas… Usted las lee ahí y lee que Dios dijo 
a través del hermano Branham que surgirían esos casos, el 
caso de Ananías y Safira, y está loco porque llegue; pero al 
saber que Ananías y Safira eran parte del grupo, entonces 
usted se da cuenta entonces que habrá tristeza. ¿Ve? Pero 
será el comienzo. ¿El comienzo de qué? El comienzo de 
una nueva fase.

20  1 Pedro 4:18
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 Yo no sé si usted ha notado cómo ha estado pasando de 
una fase a otra.

[JBP] Ahora, vean que algo está ocurriendo en estos días, los 
cuales ahí nos está diciendo que una fase estaría por comenzar.
 Pero por cuanto el juicio empieza por la Casa, y tiene que 
estar el pueblo preparado para esa otra etapa, entonces Dios da 
la alerta, para que así no reciban los juicios divinos; más bien 
reciban las bendiciones, que son las que nosotros deseamos.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, en la página 356 
(en el rojo sería la 350), donde dice [PÁG. 350]:

 118. Jesús vendrá en medio de un tiempo de gran 
desorden y confusión, y juntamente con Su Venida hay 
una resurrección. Muchos saldrán del polvo para ir con 
los vivos quienes esperan Su regreso. Y estos recibirán 
coronas. ¿Por qué? Porque son Hijos de Dios. Son reyes 
juntamente con Él. Están reinando con Él. Eso significa 
la corona, reinando y gobernando con el Gran Rey. Esa 
es la promesa para todos los que sufren con Él aquí en 
la Tierra, todos aquellos que perseveraron pacientemente 
sabiendo que Dios, el Juez Justo, los recompensaría. Todo 
aquel que renunció a todo en favor de Él y sometió todo 
a Él, ellos se sentarán en Su Trono y compartirán de Su 
glorioso Reino.
 119. Oh, aquí tenemos una palabra necesaria para todos 
nosotros en este día: “Retén”, persevera, no te desanimes. 
Vestíos con toda la armadura de Dios, usemos todas las 
armas que Él nos ha dado, usemos todos los dones que 
están a nuestra disposición, y sigamos adelante con gozo, Estudio Bíblico #354155
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porque vamos a ser coronados por Aquel quien es Rey de 
Reyes y Señor de Señores.

[JBP] “OBEDECIENDO LA VOZ DEL ENVIADO EN CADA 
TIEMPO”�
 Nos ponemos en pie, y dejamos así con nosotros en este 
tema: “OBEDECIENDO LA VOZ DEL ENVIADO EN CADA 
TIEMPO”, a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.
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Sábado, 28 de octubre de 2023
Cayey, Puerto Rico

En la Etapa de la Palabra hablada
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los que en esta ocasión se encuentran 
allí con el misionero Miguel Bermúdez Marín y su esposa Ruth, 
y todos los que lo acompañan, en la congregación que pastorea 
el reverendo Patricio Lara allí en La Florida, Chile, en este 
desayuno que están teniendo hoy, sábado 28 de octubre de 
este año 2023.
 Es para mí un privilegio y una bendición poder enviar este 
saludito a todos ustedes allí, y pedirle a Dios Sus bendiciones 
sobre todos y cada uno de ustedes, y sobre todos los que 
estarán escuchando estas palabras; y también a los que están 
a través del satélite Amazonas o internet en esta ocasión.
 Estamos viviendo (como nos decía nuestro hermano Miguel 
ayer) en la etapa de la Palabra hablada. Cuando él habló esa 
frase, la anote, la escribí: “En la etapa de la Palabra hablada”; 
porque la Tercera Etapa es la Palabra siendo hablada.
 Y hemos estado viendo en estos días cómo Dios nos ha 
ido mostrando en qué y qué cosas tenemos que ir corrigiendo, 
además de las que ya hemos corregido. Vamos acercándonos a 
una etapa en que el pueblo tiene que estar completamente listo; 
y todo eso es posible por medio de la Palabra siendo hablada.

Sábado, 28 de octubre de 2023
Cayey, Puerto Rico

En la Etapa de la Palabra hablada
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los que en esta ocasión se encuentran 
allí con el misionero Miguel Bermúdez Marín y su esposa Ruth, 
y todos los que lo acompañan, en la congregación que pastorea 
el reverendo Patricio Lara allí en La Florida, Chile, en este 
desayuno que están teniendo hoy, sábado 28 de octubre de 
este año 2023.
 Es para mí un privilegio y una bendición poder enviar este 
saludito a todos ustedes allí, y pedirle a Dios Sus bendiciones 
sobre todos y cada uno de ustedes, y sobre todos los que 
estarán escuchando estas palabras; y también a los que están 
a través del satélite Amazonas o internet en esta ocasión.
 Estamos viviendo (como nos decía nuestro hermano Miguel 
ayer) en la etapa de la Palabra hablada. Cuando él habló esa 
frase, la anote, la escribí: “En la etapa de la Palabra hablada”; 
porque la Tercera Etapa es la Palabra siendo hablada.
 Y hemos estado viendo en estos días cómo Dios nos ha 
ido mostrando en qué y qué cosas tenemos que ir corrigiendo, 
además de las que ya hemos corregido. Vamos acercándonos a 
una etapa en que el pueblo tiene que estar completamente listo; 
y todo eso es posible por medio de la Palabra siendo hablada.
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 Y hemos visto que estamos en un tiempo paralelo al tiempo 
en donde nuestro hermano William allí nos habló ese mensaje 
que lo tituló: “DIOS JUZGA EL CORAZÓN” [1976-12-16]; eso 
fue en diciembre. Luego en enero nos predica el mensaje: “LA 
NATURALEZA DE LOS HIJOS DE DIOS”. Y vean que ese 
mensaje nos habla algo aquí que quiero compartir con ustedes, 
el cual nos dice:

LA NATURALEZA DE LOS HIJOS DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 9 de enero de 1977
Cayey, Puerto Rico 
 Ahora, entonces veamos la hora en que estamos, y 
entonces los problemas que usted vea que surjan, entonces 
los vamos a enfrentar; ya sea el suyo o el del hermano o 
el de la hermana, los vamos a enfrentar; para que el diablo 
no se dé gusto haciendo lo que le da la gana o abusando de 
nuestros amados hermanos. Vamos a hacerle frente en esta 
hora; porque la victoria es para los hijos de Dios, porque 
son los vencedores.
 Así que yo creo que usted ha estado madurando, y yo 
creo que va a madurar más.
 ¿Qué podría hacerle a usted apartarse del Mensaje de 
esta edad perfecta? ¿Qué podría hacer entonces en esta 
hora, que usted dejara de seguir escuchando lo que Dios 
tiene para usted?, ¿ángeles?, ¿persecución?, ¿muerte?, 
¿escándalos? No puede haber nada.
 Usted es una simiente predestinada. Y ya estamos 
llegando, ya estamos llegando al lugar de donde vinimos; 
por lo tanto, entonces hacia adelante hermanos en todo.
 Van a haber siempre cosas que si usted no está bien 
agarrado de la Palabra, usted se pondrá las manos en la En la Etapa de la Palabra hablada160
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cabeza ([JBP] o sea, cuando uno dice: “¡Ayayay!”, y se pone las 
manos en la cabeza); pero póngaselas en el corazón. ¿Ve 
usted?
 Así que en esta hora queremos ayudar, y el Señor 
quiere ayudar a todo Su pueblo, no importa la condición 
en que esté.

 [JBP] En esta hora yo también repito esas palabras; porque 
es la hora que nos estamos acercando a esa manifestación plena 
del poder de Dios, pero el pueblo tiene que estar preparado, 
tiene que estar listo. Y ¡gracias a Dios!, ¡gracias a Dios que nos 
da este tiempo!

 [WSS] Él está mirando la condición en que usted va a 
estar y cómo lo va a sacar de esta condición en que usted 
está.
 Yo creo que el Señor está moviéndose en una forma 
maravillosa, hablándonos en amor, pero en amor divino. 
Y como el amor divino - el amor es correctivo ([JBP] lo que 
hablamos ayer), pues no nos está ocultando las faltas que 
tenemos, nos las está dejando ver; pero nos está mostrando 
también la solución a ella.
 No nos está mostrando las faltas y diciéndonos que 
nos vamos para el infierno; nos está mostrando las faltas 
y nos está diciendo cómo resolverlas, y para dónde nos 
vamos. ¿Ve? Así que hacia adelante, amados hermanos.
 Cualquier hermano, también, que haya sido agarrado 
de la dimensión del diablo…; porque si el diablo agarra a 
alguien y lo hace actuar incorrectamente, pues ¿quién lo 
agarró? La quinta dimensión.
 Pero ¿saben ustedes una cosa? El Señor cuando se fue, 
Él dejó la llave del Reino de los Cielos. ¿Sabían ustedes En la Etapa de la Palabra hablada161
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eso? Pero ¿saben ustedes que cuando el Señor resucitó, Él 
tomó las llaves del infierno y de la muerte, y esas no las 
dejó aquí, sino que se las llevó, y cuando regresa, regresa 
con ellas?
 ([JBP] Vean, eso es algo muy importante).
 Por eso es que teniéndolas en Su Segunda Venida, 
entonces puede traer con Él ¿a quién?, a los que están en 
el sepulcro; porque puede abrir el sepulcro, porque tiene 
la llave para eso. ¿Ve?
 Entonces también tiene las llaves (¿de dónde?) del 
infierno. Cualquier escogido que sea agarrado por la 
quinta dimensión: Él puede sacarlo. Así como también 
puede echar a cualquier hijo del diablo para allá, también 
puede sacar, puede libertar, a cualquier escogido que sea 
agarrado (en cualquier ocasión) de la quinta dimensión.

 [JBP] Vean, a los escogidos Él les está mostrando por la 
Palabra lo que están haciendo mal, y no es para echarlos al 
infierno. Pero vean que al tener las llaves del infierno y de la 
muerte puede también, así como sacar a un escogido de allá, 
también puede echar a aquellos que no le dan la bienvenida y 
no le den la bienvenida en este tiempo final. Sigue diciendo:

 [WSS] Así que Él tiene las llaves del Reino de los 
Cielos, tiene las llaves del infierno y de la muerte; así que 
no hay problema. Por eso es que puede traer la resurrección; 
porque para resucitar a los muertos, pues tiene que tener 
las llaves del sepulcro…

 [JBP] Por eso es que Él dice que “los muertos oirán la 
Voz del Hijo de Dios y se levantarán”, y ahí él escribe, en esa 
Escritura de San Juan, capítulo 5, en esa parte ahí, donde dice En la Etapa de la Palabra hablada162
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eso, escribe: [WSS] «en carne»1; o sea, en carne humana 
hablará esa Palabra, porque tiene las llaves del sepulcro; tiene 
las llaves, y puede así traer a resurrección a los muertos. Dice:

 [WSS] … tiene que tener la llave de la muerte; y el 
Señor se las quitó al diablo, y las del infierno también, las 
de la quinta dimensión; así que no hay problema.
 Y las de la sexta, las tendrá, ¡je! Así que no hay 
problemas en esta hora en que nosotros vivimos.
 Así que la victoria es más grande de lo que todos 
nosotros nos podemos imaginar.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en este mensaje: “HEBREOS, 
CAPÍTULOS 5 y 6, PARTE I”2, nos dice, en la página 25 dice:

 118 Por el bautismo del Espíritu Santo, somos 
bautizados en ese Cuerpo, y somos libres del 
pecado. Dios ya no lo ve a usted más; Él 
solamente ve a Cristo. Y cuando usted está 
en ese Cuerpo, Dios no puede juzgar a ese 
Cuerpo, Él ya le juzgó. Él tomó nuestro juicio 
y nos invitó a que entráramos. Y por fe, a 
través de la gracia, ingresamos y aceptamos 
nuestro perdón. Y el Espíritu Santo nos trae a 
este compañerismo con Él.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David en ambos 
lados. Y también arriba había dibujado una Piedra Angular y las 
edades, y dos Estrellas de David también.

1 Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 (f), págs. 68-69, 71 (T3)
2 57-0908M “Hebreos, Capítulos Cinco y Seis, Parte 1”, párrs. 118-120
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 [118] “Y no andamos más tras las cosas del mundo, sino 
que andamos en el Espíritu”.
 Vivificados, la Palabra vino a nosotros. 
Él murió en mi lugar. Soy vivificado ([JBP] 
y ahí dibuja otra Estrella de David). Aquí estoy, 
quien estuvo una vez muerto en pecado y 
transgresiones, he sido vivificado. Todos mis deseos son 
para servirle a Él. Todo mi amor es para Él. Todo mi 
andar quiero que sea en Su Nombre, o por dondequiera 
que yo vaya, o cualquier cosa que haga, yo le glorifique a 
Él. Si estoy cazando, si estoy pescando, si estoy jugando 

pelota, si estoy… cualquier cosa que 
esté haciendo, yo debo ser “Cristo en 
mí” ([JBP] dibuja una Estrella de David allí 
también), en semejante vida que hará 

al hombre anhelar ser en esa manera; no chismeando, no 
calumniando y alborotando acerca de sus iglesias. ¿Lo 
capta usted? [La congregación dice: “Amén”. –Ed.]
 “Por un Espíritu somos bautizados 

en ese Cuerpo”. “Y cuando 
Yo vea la Sangre, pasaré 
de vosotros”.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David, y también una Pirámide 
y las edades.

 119 Escuche. Leamos solo un poquito más adelante; 
aquí por favor:
 “… nunca puede… hacer perfectos a los que se 
acercan”.
 “Porque…”. El versículo 2 del capítulo 10.
 “De otra manera cesarían de ofrecerse…”. En la Etapa de la Palabra hablada164
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 120 Si eso pudiera hacer a la persona 
perfecta… Y Dios requiere perfección. Si 
guardando las leyes y cumpliendo todos los 
mandamientos lo hicieran a uno perfecto, 
entonces no hay necesidad de tener algo 
más; usted está hecho ya perfecto. Porque 
una vez que usted es perfecto, usted es 
eterno; porque Dios es el Único que es 
Eterno, y Dios es el Único perfecto. Y la 
única manera que usted puede ser eterno 
es llegar a ser parte de Dios.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David. Y él escribe: [WSS] 
«el que es perfecto es eterno». Y también había dibujado una 
Pirámide, y adentro escribió: [WSS] «50», y al ladito: [WSS] 
«8», que es la Edad Eterna. Y abajo las edades, y: [WSS] 
«49», escribe ahí: [WSS] «49».  O sea que hasta el 49, coloca 
ese número hasta la séptima edad.

Ahora vean… Y al frente también él escribe allí: [WSS] 
«Cuando usted es perfecto, usted es eterno».

[Dr. José B. Pérez] Y miren lo que sigue diciendo aquí, en el 
mensaje que estamos leyendo, dice [“LA NATURALEZA DE 
LOS HIJOS DE DIOS”]:

 [WSS] Así que la victoria es más grande de lo que 
todos nosotros nos podemos imaginar.
 Así que no queremos echar a nadie para la quinta, y 
menos a los escogidos; más bien, al que sea agarrado en En la Etapa de la Palabra hablada165
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algo por la quinta, hacerle ver que fue agarrado por la 
quinta, y que lo reconozca, y mostrarle cómo salir de ahí. 
¿Ve? ¿Por qué? Porque la que nos tiene que tomar es la 
sexta, y ella viene para tomarnos.
 No podemos dejar que ningún escogido sea tomado 
de la quinta. El mundo sí está siendo tomado por la quinta 
dimensión; pero el pueblo escogido está siendo tomado 
por la sexta dimensión, la dimensión de la Palabra.

[JBP] ¿Ven por qué es por medio de la Palabra, la cual está 
haciendo esa Obra en cada escogido? Pero también es por 
medio de la Palabra que puede ser echado allí una persona que 
no le dé la bienvenida al Señor, y que no sea de los escogidos.
 Ahora, podrán decir: “Pero ¿y con qué autoridad él viene 
ahora a decir eso? ¿Quién es el que está hablando esas 
cosas?”.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “TEMOR 
REVERENCIAL” (que he estado leyendo en estos días), hay un 
parte que él cita la página 117 del libro de Los Sellos; y él ahí al 
final nos habla algo que quiero leer ese extracto, ese pedacito 
que él leyó, y seguir ahí con lo que él comentó y dijo de esa 
parte. Miren, Sellos, página 117, dice:

TEMOR REVERENCIAL
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 16 de julio de 1976
Sabana Seca, Toa Baja, Puerto Rico
 “79. Ahora, piensen, Juan escribió esto que tenemos, 
pero cuando empezó a escribir los otros siete truenos, le 
dijeron que no lo escribiera. Ahora, Juan tenía comisión 
de escribir todo lo que viera, pero cuando tronaron estos En la Etapa de la Palabra hablada166
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siete truenos de Apocalipsis 10, entonces le fue dicho: ‘No 
escribas nada de esto’. Estos son misterios que todavía no 
conocemos; pero la opinión mía es que serán revelados ya 
muy pronto, y esto impartirá fe y gracia a la Novia para ser 
raptada (ahí lo tiene) ([JBP] dice el hermano William. Y sigue 
leyendo). Hemos estudiado todo lo que sabemos, todas las 
dispensaciones, y hemos visto todas estas cosas; hemos 
visto los misterios de Dios, y hemos visto la gran reunión 
de la Novia en los últimos días; sin embargo hay algo 
allí todavía a lo cual no podemos llegar. Hay algo allí. 
Pero me imagino que cuando esos misterios empiecen a 
manifestarse… Dios dijo: ‘Detengamos esto. Yo revelaré 
esto en aquel día. Juan, no escribas esto porque tropezarán 
con ello; déjalo pasar; pero Yo lo revelaré en aquel día 
cuando tengan necesidad de saberlo’.
 80. Ahora, no tronaron en vano; recuerden la gotita de 
tinta; todo tiene un propósito y una causa. Noten que el 
Creador pronunció estas cosas…”.
 ([JBP] Y el hermano William allí hace el comentario, y dice):
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nuestras almas, directamente a nuestros corazones.
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y Juan oyó esta Voz y fue a ver. Pero ahora el Cordero 
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lo que es esto. No vayas a decir: ‘Esto es así, esto es lo 
que está bajo el Séptimo Sello’. No lo digas así, porque 
si yo te digo esto, entonces todo el plan a través de las 
edades se echaría a perder. Esto más bien es un secreto’. 
Él simplemente quiere… Como por ejemplo Su Venida, 
Él dijo: ‘Ahora nadie sabrá cuándo vengo; simplemente 
vendré’. Eso es todo. No es negocio mío saber cuándo; 
solamente me toca estar preparado. ¿Ve usted?”.
 ([JBP] Y dice el hermano William):
 Ahora, fíjese por qué no estaba abierto al público, por 
qué no permitió Dios que fuera escrito: porque echaría a 
perder todo el Plan de las edades.
 Así que vemos entonces que el Séptimo Sello tiene 
un propósito muy pero que muy especial; y ese propósito 
especial de parte de Dios para nosotros es que nos dará la 
fe para el rapto, nos preparará.

[JBP] Vean, el propósito de Dios por el cual hubo silencio en el 
Cielo como por media hora, y la causa por la que esos Truenos 
no fueron escritos, era porque si se llegaba a saber en ese 
tiempo: echaría todo el Plan a perder, todo el Plan de las edades.
 Ahora miren el propósito tan pero que tan especial, el cual 
viene de parte de Dios, el cual viene de parte de la Voz del 
Creador: es darnos la Fe para Rapto: [WSS] “Nos preparará 
para esa Fe de Rapto”.
 Y eso es lo que está Dios haciendo: preparándonos en 
este tiempo final para obtener esa Fe de Rapto. Y la estamos 
obteniendo, estamos obteniendo todo lo que necesitamos para 
irnos en el rapto.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo 
en este mensaje: “DIOS ES IDENTIFICADO POR SUS 
CARACTERÍSTICAS”3, en la página 23 abajo, él dice:

 144 Padre celestial, somos solo hombres y mujeres 
sentados aquí esta noche. Pero estamos, como decimos, 
palpando a Dios cuando palpamos la Palabra.

[JBP] Porque Dios es Palabra: “El Verbo era con Dios, y aquel 
Verbo era Dios. Y aquel Verbo fue hecho carne”4. Vean, es el 
Creador.

 [144] Y, Padre, yo estaría temeroso de decir algo que 
no estuviera aquí. Estaría temeroso de tratar de poner 
mi propia interpretación a Ella, porque puede estar 
equivocada. Y Tú dijiste: “Al que le quitare una Palabra 
de Ella, o le añadiere una palabra a Ella, su parte será 
quitada del Libro de la Vida”. Entonces ¿para qué serviría 
mi vida…?

[JBP] Dice el hermano Branham allí.

 Y eso lo repito yo en esta ocasión: Si yo sé que eso es 
así, ¿para qué entonces serviría mi vida?, si estoy añadiendo o 
quitando. Pero como es la Voz del Creador, esto es ¡ASÍ DICE 
EL SEÑOR!
 Y sigue diciendo el hermano Branham:

 [144] Entonces ¿para qué serviría mi vida, Señor, si hago 
una cosa maligna como esa? Por eso yo solo la hablo así 

3 64-0311 “Dios es identificado por Sus características”, párrs. 144-146
4 San Juan 1:1, 1:14
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como está.
 145 Y, Padre, Tú prometiste que la identificarías. Yo 
creo que te levantaste de los muertos, dos mil años atrás, 
y aún vives en esta noche, llamando a un pueblo sencillo, 
igual como siempre lo has hecho, uno aquí y otro allá; 
ningún grupo, ninguna organización, no las grandes cosas 
que el hombre ha hecho. Pero Tú dijiste que tomarás un 
pueblo de entre los gentiles, un pueblo: “Dos estarán en 
el campo; dejaré a uno, me llevaré al otro. Estarán dos en 
una cama; dejaré a uno, me llevaré al otro”, un pueblo 
aquí y allá, por causa de Tu Nombre, la Novia.
 146 Creo que Tu carácter te identifica.

[JBP] Él escribe al frente ahí:
[WSS] «el carácter de Dios lo identifica».

 Ahora vean esta parte aquí tan importante, de lo que es la 
Palabra en la Tercera Etapa. Y ¿quién es esa Palabra?, ¿quién 
es esa Voz? Es la Voz del Creador.

[Dr. José B. Pérez] Y ya para terminar aquí esta parte del 
mensaje que estamos leyendo, de “LA NATURALEZA DE LOS 
HIJOS DE DIOS”, ahí dice:

 [WSS] No podemos dejar que ningún escogido sea 
tomado de la quinta. El mundo sí está siendo tomado por 
la quinta dimensión; pero el pueblo escogido está siendo 
tomado por la sexta dimensión, la dimensión de la Palabra.
 Por eso es que la Palabra se está apoderando de nosotros En la Etapa de la Palabra hablada170
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y se está encarnando en nosotros. ¿Qué es eso? La sexta 
dimensión. Y entonces la llave de la sexta dimensión, 
la revelación de la Palabra, la llave, pues imagínese, 
entonces tiene que estar para que esa Palabra se encarne 
en nosotros.

[JBP] Tiene que estar esa llave de la sexta dimensión, tiene 
que estar esa llave de la dimensión de la Palabra en medio del 
pueblo, para que nos acerque más y nos recoja para ir al lugar 
de donde hemos venido.
 “LA ETAPA…”, o “EN LA ETAPA DE LA PALABRA 
HABLADA”�
 Fue el tema así que habló el hermano Miguel ayer, en esa 
frase; y la podemos colocar en estas palabras para esta ocasión:
 “EN LA ETAPA DE LA PALABRA HABLADA”�
 Y a todos ustedes que me están escuchando en esta 
ocasión: que Dios les bendiga y les guarde.
 Y yo creo, hermano Miguel, que estas palabras se pueden 
colocar en la reunión que tendrás más adelantito, allá con 
los ministros y todos los hermanos, y todos los que estarán 
conectados; así que estas mismas palabras las pueden colocar 
en esa actividad que tendrán luego.
 Y reitero mis saludos a todos los hermanos allá, a nuestro 
hermano reverendo Patricio Lara, su esposa Selvy, sus hijos, 
toda la familia; y todos los hermanos que hacen posible todas 
estas hermosas actividades allí; en las cuales, cuando me ha 
tocado estar allí, la he pasado muy pero que muy bien, con 
tanto amor que ellos hacen y preparan, tanto las hermanas de 
la cocina, como los que hacen el aseo, preparan las mesas, 
preparan los arreglos; en fin, todos los que hacen que sea 
posible esta hermosa actividad que tienen allí, y también la 
próxima. En la Etapa de la Palabra hablada171
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 Y en todos los lugares también: todas las hermanas que de 
todo corazón y con amor preparan todo, y lo han hecho mientras 
nuestro hermano William estaba acá, y ahora también lo siguen 
haciendo con nuestro hermano Miguel: que Dios los bendiga 
grandemente, y las bendiga también grandemente a todas, y les 
recompense espiritualmente y materialmente también.
 Que Dios les bendiga grandemente a todos.
 Y estén orando, como nos habló nuestro hermano Miguel 
ayer, y hemos visto en las noticias: lo que le sucedió a esa zona 
ahí de Acapulco, y todos esos lugares allí en su alrededor. Y en 
lo que puedan ayudar, también estaremos brazo a brazo con los 
hermanos allá en Acapulco y sus alrededores.
 Que Dios los bendiga grandemente, y sean restaurados y 
recuperado todo. Lo importante es que están vivos y están bien, 
y todo lo demás son añadiduras. Pero estaremos brazo a brazo 
con ellos ayudándolos.
 Y recordando que llegará un momento muy pero que muy 
difícil, en donde la única escapatoria será irnos de este planeta 
Tierra en el rapto; y para eso es la Voz del Creador, la Voz de la 
Palabra siendo hablada, la Voz en esta gloriosa etapa: “EN LA 
ETAPA DE LA PALABRA HABLADA”.
 “EN LA ETAPA DE LA PALABRA HABLADA”�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
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ESTUDIO BÍBLICO #355
DOMINGO, 29 DE OCTUBRE DE 2023

[Dr. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín. Muy buenos días a todos los presentes y también a 
todos los que están conectados a través del satélite Amazonas 
o internet en los diferentes países, allá en la congregación que 
pastorea el reverendo Patricio Lara en Santiago, Chile, y todos 
los hermanos allí reunidos en esta ocasión junto al misionero 
Miguel Bermúdez Marín, ya cerrando esa gira ahí en Chile.
 La cual ha sido de gran bendición esos días allí en Chile 
con la presencia del misionero Miguel Bermúdez Marín, y todo 
lo que ha sido hablado en estos días; lo cual, vean ustedes, 
fue, vamos a decir, en lo último allá de la América, esa parte 
ahí de donde pastorea el reverendo José Hernández, esa 
zona allá. Y algo ocurrió en estos días, lo cual Él me estuvo 
mostrando, de una etapa que está por comenzar.
 Y miren, comenzó ahí al final, donde fueron habladas 
muchas cosas, las cuales, para los escogidos de Dios son de 
suma importancia, porque tenemos y deseamos estar listos; 
queremos recibir las bendiciones de Dios. Por lo tanto, algo 
grande ocurrió en estos días. Y miren dónde ocurrió: en el sur, 
allá en esa zona.
 Y hoy ya está cerrando nuestro hermano Miguel ese viaje 
allí en Chile. Y ha sido una gran bendición la presencia del 
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misionero Miguel Bermúdez Marín allá en Chile, llevando este 
glorioso Mensaje, el cual está siendo de bendición para todos 
los escogidos de Dios, y él va confirmando en la fe de todo lo 
que Dios nos está dando en estos días finales.
 Así que pedimos a Dios que siga bendiciendo al misionero 
Miguel Bermúdez Marín: que Dios lo siga ayudando, 
guardando; lo mantenga sano, lo mantenga fuerte; y siga Dios 
cumpliendo el motivo y el propósito en su vida en bendición y 
beneficio para la Iglesia-Novia en este tiempo final.
 Y a todos los hermanos también que están conectados, 
y los aquí presentes: que Dios nos ayude a estar listos para 
recibir las bendiciones.
 No deseamos recibir el juicio divino. Deseamos recibir las 
bendiciones. Porque la finalidad de Dios es vernos como Él, 
darnos el cuerpo eterno y glorificado; esa es la finalidad de 
Dios; no hay otra, sino ser como Él. 
 También acá nos visitan varios hermanos: nuestro 
hermano, doctor Camilo Montoya y su hija Valeria, es un 
privilegio y una bendición tenerles acá. Y también de Virginia, 
esa área del norte, también nos visitan. Y también de Texas, 
que Dios les bendiga. Y de Guatemala también nos visitan: 
Isaac, que Dios lo bendiga, y su familia, y demás hermanos de 
Guatemala.
 Y todos, sean muy bienvenidos en esta mañana en este 
lugar, y salgan aquí con la bendición de Dios; y todos los de 
aquí de Puerto Rico también, y todos los que están conectados 
a través del satélite Amazonas o de internet.
 Hoy domingo 29 de octubre de este año 2023, que 
estaremos estudiando el tema:
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que Dios les bendiga. Y de Guatemala también nos visitan: 
Isaac, que Dios lo bendiga, y su familia, y demás hermanos de 
Guatemala.
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EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO
CONTENIDA EN LOS TRUENOS

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 30 de agosto de 2015
Monterrey, Nuevo León, México

Escritura: Apocalipsis 10:1-11

[Dr. José B. Pérez] Y leemos una porción del libro del profeta 
Ezequiel:

 Ezequiel 3:1
 1 Me dijo: Hijo de hombre, come lo que hallas; come 
este rollo, y ve y habla a la casa de Israel. 

[JBP] Ahí arriba él escribe varias Escrituras:
[WSS] «Apoc. 10:1-11, 11:1-19, 19:11-21, 2:26-28, 3:21».

 2 Y abrí mi boca, y me hizo comer aquel rollo.
 3 Y me dijo: Hijo de hombre, alimenta tu vientre, y 
llena tus entrañas de este rollo que yo te doy. Y lo comí, y 
fue en mi boca dulce como miel.
 4 Luego me dijo: Hijo de hombre, ve y entra a la casa 
de Israel, y habla a ellos con mis palabras.
 5 Porque no eres enviado a pueblo de habla profunda 
ni de lengua difícil, sino a la casa de Israel.
 6 No a muchos pueblos de habla profunda ni de lengua 
difícil, cuyas palabras no entiendas; y si a ellos te enviara, 
ellos te oyeran. Estudio Bíblico #355177
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 7 Mas la casa de Israel no te querrá oír, porque no me 
quiere oír a mí; 

[JBP] Ahí recuerden: Zacarías 7, donde nos habla… Vamos a 
seguir un poquito más adelante y luego vamos allí.

 7 porque toda la casa de Israel es dura de frente y 
obstinada de corazón.
 8 He aquí yo he hecho tu rostro fuerte contra los rostros 
de ellos, y tu frente fuerte contra sus frentes.
 9 Como diamante, más fuerte que 
pedernal he hecho tu frente ([JBP] ahí dibuja 
una Estrella de David); no los temas, ni 
tengas miedo delante de ellos, porque son 
casa rebelde.
 10 Y me dijo: Hijo de hombre, toma en tu corazón todas 
mis palabras que yo te hablaré, y 
oye con tus oídos.
 11 Y ve y entra a los cautivos, a 
los hijos de tu pueblo, y háblales y 
diles: Así ha dicho Jehová el Señor; escuchen, o dejen de 
escuchar.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 1:10-11, 1:12-18, 10:1-11».

 12 Y me levantó el Espíritu, y oí detrás de mí una voz 
de gran estruendo, que decía: Bendita sea la gloria de 
Jehová desde su lugar.
 13 Oí también el sonido de las alas de los seres vivientes 
que se juntaban la una con la otra, y el sonido de las 
ruedas delante de ellos, y sonido de gran estruendo.
 14 Me levantó, pues, el Espíritu, y me tomó; y fui en Estudio Bíblico #355178
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amargura, en la indignación de mi espíritu, pero la mano 
de Jehová era fuerte sobre mí.
 15 Y vine a los cautivos en Tel-abib, que moraban junto 
al río Quebar, y me senté donde ellos estaban sentados, y 
allí permanecí siete días atónito entre ellos.
 16 Y aconteció que al cabo de los siete días vino a mí 
palabra de Jehová, diciendo:

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular 
y las edades.

 17 Hijo de hombre, yo te he puesto por atalaya a la 
casa de Israel; oirás, pues, tú la palabra de mi boca, y los 
amonestarás de mi parte.
 18 Cuando yo dijere al impío: De cierto morirás; y tú 
no le amonestares ni le hablares, para que el impío sea 
apercibido de su mal camino a fin de que viva, el impío 
morirá por su maldad, pero su sangre demandaré de tu 
mano.
 19 Pero si tú amonestares al impío, y él no se convirtiere 
de su impiedad y de su mal camino, él morirá por su 
maldad, pero tú habrás librado tu alma.
 20 Si el justo se apartare de su justicia e hiciere maldad, 
y pusiere yo tropiezo delante de él, él morirá, porque tú 
no le amonestaste; en su pecado morirá, y sus justicias 
que había hecho no vendrán en memoria; pero su sangre 
demandaré de tu mano.
 21 Pero si al justo amonestares para que no peque, y 
no pecare, de cierto vivirá, porque fue amonestado; y tú 
habrás librado tu alma.
 22 Vino allí la mano de Jehová sobre mí, y me dijo: 
Levántate, y sal al campo, y allí hablaré contigo. Estudio Bíblico #355179
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 23 Y me levanté y salí al campo; y he aquí que allí 
estaba la gloria de Jehová, como la gloria que había visto 
junto al río Quebar; y me postré sobre mi rostro.
 24 Entonces entró el Espíritu en mí y me afirmó sobre 
mis pies, y me habló, y me dijo: Entra, y enciérrate dentro 
de tu casa.
 25 Y tú, oh hijo de hombre, he aquí que pondrán sobre 
ti cuerdas, y con ellas te ligarán, y no saldrás entre ellos.
 26 Y haré que se pegue tu lengua a tu paladar, y estarás 
mudo, y no serás a ellos varón que reprende; porque son 
casa rebelde.
 27 Mas cuando yo te hubiere hablado, abriré tu boca, y 
les dirás: Así ha dicho Jehová el 
Señor: El que oye, oiga; y el que 
no quiera oír, no oiga; porque 
casa rebelde son.

[JBP] Y allí escribe: [WSS] «Apoc. 10:8-11, 11:3-7».

Y esta Escritura, vamos a decir que define lo que ha estado 
pasando en medio de la Iglesia.

EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO
CONTENIDA EN LOS TRUENOS

[Dr. José B. Pérez] Allí donde citamos esa Escritura de Zacarías, 
capítulo 7, vean, donde nos dice verso 11:

 11 Pero no quisieron escuchar, antes volvieron la 
espalda, y taparon sus oídos para no oír; Estudio Bíblico #355180
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 12 y pusieron su corazón como 
diamante, para no oír la ley ni 
las palabras que Jehová de los 
ejércitos enviaba por su Espíritu, 
por medio de los profetas 
primeros; vino, por tanto, gran 

enojo de parte de Jehová de los ejércitos.

[JBP] Y allí él escribe:
[WSS] «Apoc. 1:10, 4:1, 22:6, 22:16, 7:2, 11:3-7».

[JBP] Vean cómo Dios hablaba en el Antiguo Testamento 
por medio de los profetas. Era el Espíritu de Dios en ellos 
hablándoles; porque es la forma en que Dios siempre le ha 
hablado a Su pueblo.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje que él predicó ese 
viernes antes de este mensaje que vamos a escuchar y ver (lo 
cual es el mismo tema, porque era la introducción al tema que 
él predicaría el próximo domingo); y este mensaje lo predicó en 
Santa Cruz, Bolivia, el viernes 28 de agosto de 2015; y lo tituló 
pues como es el título del mensaje de ese próximo domingo, 
que fue ya en Monterrey (o sea, ya él viajó), dice:

EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO CONTENIDA
EN LOS TRUENOS
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 28 de agosto de 2015
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
 Este Ángel de Apocalipsis, capítulo 10, es Cristo 
viniendo con el Librito abierto en Su mano. El Librito Estudio Bíblico #355181

 12 y pusieron su corazón como 
diamante, para no oír la ley ni 
las palabras que Jehová de los 
ejércitos enviaba por su Espíritu, 
por medio de los profetas 
primeros; vino, por tanto, gran 

enojo de parte de Jehová de los ejércitos.

[JBP] Y allí él escribe:
[WSS] «Apoc. 1:10, 4:1, 22:6, 22:16, 7:2, 11:3-7».

[JBP] Vean cómo Dios hablaba en el Antiguo Testamento 
por medio de los profetas. Era el Espíritu de Dios en ellos 
hablándoles; porque es la forma en que Dios siempre le ha 
hablado a Su pueblo.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje que él predicó ese 
viernes antes de este mensaje que vamos a escuchar y ver (lo 
cual es el mismo tema, porque era la introducción al tema que 
él predicaría el próximo domingo); y este mensaje lo predicó en 
Santa Cruz, Bolivia, el viernes 28 de agosto de 2015; y lo tituló 
pues como es el título del mensaje de ese próximo domingo, 
que fue ya en Monterrey (o sea, ya él viajó), dice:

EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO CONTENIDA
EN LOS TRUENOS
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 28 de agosto de 2015
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
 Este Ángel de Apocalipsis, capítulo 10, es Cristo 
viniendo con el Librito abierto en Su mano. El Librito 



Estudio Bíblico #355 182

es el Título de Propiedad de los Cielos y de la Tierra, el 
Título de Propiedad de la vida eterna; es el Libro de la 
Vida, donde están escritos los nombres de todos los que 
Dios vio y pensó desde antes de la fundación del mundo 
para ser los miembros de Su Iglesia. Allí están escritos los 
nombres de todos los creyentes en Cristo que Él redimiría 
con Su muerte en la Cruz del Calvario.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos nos dice, en la 
página 82:

 110. Ahora ¿qué hizo? Ha estado intercediendo hasta 
que Su Sangre ha hecho expiación por cada persona, y 
ahora el Cordero conoce lo que está escrito en el Libro. 
Él conoció desde antes de la fundación del mundo que sus 
nombres estaban escritos allí, y Él ha estado allá haciendo 
la Obra de Intercesor hasta que todos los que están escritos 
en el Libro hayan sido redimidos, 
y en eso la Obra esté completa y 
Él sale.

[JBP] Y escribe: [WSS] «último», 
a la derecha. Y escribe: [WSS] 
«futuro».

Y ahí a la izquierda dibuja una 
Piedra Angular; y una línea hasta 
arriba, donde arriba escribe:

[WSS] «cuando entre el último del [en el] Libro de 
Redención, es completado el Libro».

Estudio Bíblico #355182

es el Título de Propiedad de los Cielos y de la Tierra, el 
Título de Propiedad de la vida eterna; es el Libro de la 
Vida, donde están escritos los nombres de todos los que 
Dios vio y pensó desde antes de la fundación del mundo 
para ser los miembros de Su Iglesia. Allí están escritos los 
nombres de todos los creyentes en Cristo que Él redimiría 
con Su muerte en la Cruz del Calvario.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos nos dice, en la 
página 82:

 110. Ahora ¿qué hizo? Ha estado intercediendo hasta 
que Su Sangre ha hecho expiación por cada persona, y 
ahora el Cordero conoce lo que está escrito en el Libro. 
Él conoció desde antes de la fundación del mundo que sus 
nombres estaban escritos allí, y Él ha estado allá haciendo 
la Obra de Intercesor hasta que todos los que están escritos 
en el Libro hayan sido redimidos, 
y en eso la Obra esté completa y 
Él sale.

[JBP] Y escribe: [WSS] «último», 
a la derecha. Y escribe: [WSS] 
«futuro».

Y ahí a la izquierda dibuja una 
Piedra Angular; y una línea hasta 
arriba, donde arriba escribe:

[WSS] «cuando entre el último del [en el] Libro de 
Redención, es completado el Libro».



Estudio Bíblico #355 183

[JBP] Sigue diciendo:

 [110]. Él ha terminado Su Obra del Redentor Semejante. 
La obra del pariente fue 
de dar testimonio ante 
los ancianos [WSS] «los 24» ([JBP] o sea, los 24 ancianos, y 
ahí escribe): [WSS] «Apoc. 5:1-10»; y ustedes se acuerdan 
de nuestro estudio cómo sucedió con Booz que se quitó 
el zapato y las otras cosas que hizo. Todo esto ya Él lo ha 

hecho, ahora viene para llevarse Su 
Novia; viene como Rey buscando Su 
Reina ([JBP] y 

escribe): [WSS] «Rey» [WSS] «ya Él 
lo ha hecho» ([JBP] también escribe). ¡Amén!
 111. En este Libro está el secreto de todas estas cosas 
y envuelto en siete sellos. ¡Oh hermano! Los siete sellos, 
esperando Su Venida ([JBP] y 
escribe ahí): [WSS] «futuro» ([JBP] 
o futura).

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo acá en el mensaje 
[“EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO CONTENIDA EN LOS 
TRUENOS —Introducción—”]:

 [WSS] Ese Título de Propiedad estuvo en las manos de 
Adán, el cual podía vivir eternamente mientras no pecara; 
pero al pecar Eva y también Adán, perdieron el derecho 
a la vida eterna y les fue quitado el Título de Propiedad. 
Regresó el Título de Propiedad a las manos del dueño 
original, que es Dios. Estudio Bíblico #355183
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[Dr. José B. Pérez] Aquí mismo en el libro de Los Sellos, en la 
página 69 abajo, nos dice… (Vamos a abrir este también, que 
ahí hay algo, el cual contiene un escrito allí). Dice:

 62. El título de propiedad que se había perdido ahora 
está en las manos del dueño original, Dios Todopoderoso. 
Cuando Adam perdió el título de la Tierra y de la vida 
eterna, las manos inmundas de Satanás no lo pudieron 
tomar, entonces volvió a su dueño original, Dios mismo. 
Vamos a ver estas cosas en seguida, porque allí está Él sobre 

el Trono con el título en la mano. Eso hace 
sentirme religioso. El título de propiedad 
de la vida eterna ([JBP] escribe): [WSS] 
«Título Propiedad, 
abstracto, de la 
vida eterna», el 
título de la vida 
eterna, cuando 
Adam lo canjeó 
por la sabiduría, lo 
cual anhelaba más que la fe, entonces volvió 
directamente a las manos del Dueño, Dios 
Todopoderoso.

[JBP] Acá escribe: [WSS] «El Título de 
Propiedad regresó a Dios».
«Apoc. 10:1-11, 5:1-12, 11:3-19, 2:7, 2:26-
27, 3:12, 3:21».

[JBP] Esas son las Escrituras de Apocalipsis que él escribe allí.
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 [62]. ¡Qué cosa tan tremenda!
 63. Ahora, ¿qué está sucediendo? El título está en las 
manos de Dios, esperando ser reclamado por medio de 
la redención. Él hizo un camino para la redención, una 
manera de volver, y algún día el Redentor lo tomará de 
nuevo. Ahora, ¿ve usted hacia dónde vamos? Fíjese bien 
en Este que está sobre el Trono. Ahora bien, está esperando 
el reclamo por la redención, su propia redención. ¿Qué es 
este Libro de la Redención, este título de propiedad? Es 
un título que ha sido examinado hasta su origen ([JBP] y 
allí él escribe): [WSS] «este Título de Propiedad ha sido 
examinado hasta su origen». Es como el ejemplo que 

dimos esta mañana de la gotita de tinta. Cuando la tinta 
cayó en el cloro, volvió hasta su origen. Y cuando el pecado 

ha sido confesado y ha caído en 
la Sangre del Señor Jesucristo, 
¡oh, hermano! Le es dado un 
título abstracto directamente al 
Creador, y usted llega a ser un 
hijo de Dios.

[JBP] Ahí al lado izquierdo escribe:
[WSS] «Título abstracto, Espíritu Santo».
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 [63]. El título de propiedad está en las manos del 
Todopoderoso. Su redención significa una posesión 
legítima y completa a todo lo que fue perdido por Adam y 
Eva. ¡Oh hermano! ¿Qué deberá hacer eso para un cristiano 
renacido? Su posesión legal al título de propiedad de vida 
eterna, significa que usted posee todo lo que Adam y Eva 
perdieron. Hermanos, ¿qué de esto?

[JBP] Vean, todo lo que Adán y Eva perdió allá en la caída, 
vuelve nuevamente Dios a restaurarlo en este tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] Y miren lo que sigue diciendo allí nuestro 
hermano William, un poquito más adelante. Dice [“EL MISTERIO 
DE LA FE DE RAPTO CONTENIDA EN LOS TRUENOS —
Introducción—”]:

 [WSS] (…) La Iglesia tiene un número que la 
conforma, los cuales son los que reciben a Cristo como 
Salvador; y cuando entre hasta el último, entonces Cristo 
habrá terminado Su Obra de Intercesión, saldrá del Trono 
de Intercesión, y entonces será el Rey.

 [JBP] No puede ser el Rey mientras está en el Trono de 
Intercesión haciendo intercesión hasta por el último escogido. 
Eso ocurre luego que entra ese último escrito allí y echado en el 
Cloro, o sea, la Sangre del Señor. Y ahí es donde Él viene como 
Rey, dice:
 [WSS] … entonces será el Rey.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “CRISTO ES EL 
MISTERIO DE DIOS REVELADO”1, en la página 27 abajo:

1 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 197-201
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 [197] Cuando Dios dice algo, tiene que suceder. Por 
cuanto lo ha hablado por un profeta vindicado y eso tiene 
que acontecer, y eso entonces es la Palabra de Dios.
 198 Y la Palabra viene solamente a los profetas. Ahora, 
la palabra profeta significa ‘revelador de la Divina 
Palabra escrita’ ([JBP] y él escribe abajo): [WSS] «profeta = 
revelador de la Palabra escrita», es el mismo significado 

que tiene la palabra “vidente”, o uno que predice. Y el 
vidente, el cual usted sabe que predice, es 
divinamente vindicado por cuanto lo que 
predice llega a suceder. [La Biblia dice]: “Si 
hay uno entre vosotros que se cree profeta o 
espiritual, y les dice que cierta cosa sucederá; 
si eso no sucede, entonces no lo oigáis más; 
pero si llega a suceder, entonces Yo estoy con 
él, y mejor es que le temáis porque Yo estoy 
con él”. Exactamente. Esa es la vindicación 
([JBP] y ahí él escribe): [WSS] «el vidente: tiene 
que suceder lo que predice», así se sabe si es 

la Verdad o no.
 199 Dios está hablando de nuevo por medio de Su 
Palabra, a Su pueblo, por medio de personas. Vean, Dios 
únicamente habla por medio del hombre. [Él dijo en Juan, 
capítulo 15]: “Yo soy la Vid, y vosotros los pámpanos”. 
La Vid no produce el fruto, sino las ramas, ellas son las 
que producen el fruto de la Vid. Y noten que siempre ha 
sido así.
 200 Entonces volviendo a José, vemos que ningún 
hombre podía llegar ante Faraón sin que primero viera 
a José: “Ninguno puede llegar al Padre, si no es por el 
Hijo”. Y cuando José salía del trono tocaban la trompeta; Estudio Bíblico #355187
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y en eso toda rodilla se doblaba, porque venía 
José.
 201 ¡Gloria! Algún día toda rodilla se doblará, 
y toda lengua confesará, cuando Él salga del 
Trono de Su Padre para venir ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «José = Rey, León». Toda persona dará 
testimonio que Él es el Hijo de Dios. Pero en ese 
momento ya será demasiado tarde; más vale que 
usted lo haga ahora mismo.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo allí nuestro hermano William 
[“EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO CONTENIDA EN LOS 
TRUENOS —Introducción—”]:

 [WSS] … saldrá del Trono de Intercesión, y entonces 
será el Rey. Será también el Juez, el cual toma el Libro 
que está en la diestra de Dios y lo abre en el Cielo; y luego 
lo trae a la Tierra en Apocalipsis, capítulo 10, para darle la 
fe para la transformación y rapto a todos los hijos e hijas 
de Dios que están en el Cuerpo Místico de Cristo, en Su 
Iglesia, en el Día Postrero…

[JBP] ¿Cuándo es que le da la fe para transformación y rapto 
a los escogidos de Dios que están en la Iglesia en este tiempo 
final? Cuando Él sale del Trono de Intercesión, toma el Libro, 
el Título de Propiedad, lo trae a la Tierra, lo entrega a un 
hombre para que se lo coma, y ese hombre habla; y ahí, en esa 
Enseñanza, le está dando a conocer la Fe de Rapto.
 Recuerden que todo lo que habló el hermano Branham, él 
siempre decía: [WMB] “Esto está en el futuro, esto todavía no ha 
ocurrido”2.

2 Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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 Y cuando dice en: [WMB] “No aquí abajo en las edades”3, o 
sea, no en el tiempo en donde Él está en ese momento.
 Estaba como Intercesor haciendo intercesión allí en el Trono 
de Misericordia en el Cielo hasta por el último escogido. Y no 
podía llevar a cabo esa Obra de Reclamo hasta que el último 
entrara. O sea que no se podía estar dando la Fe de Rapto 
porque esa obra es la Obra como Reclamador, es la Obra como 
Rey, como León; no como Cordero.

[Dr. José B. Pérez] Vean, ¿cuándo es que ocurre? Cuando Él 
[“EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO CONTENIDA EN LOS 
TRUENOS —Introducción—”]:

 [WSS] … toma el Libro (…) lo abre en el Cielo; y 
luego lo trae a la Tierra en Apocalipsis, capítulo 10, para 
darle la fe para la transformación y rapto a todos los 
hijos e hijas de Dios que están en el Cuerpo Místico de 
Cristo, en Su Iglesia, en el Día Postrero; y los creyentes 
que murieron en el pasado, y algunos de los nuestros 
que han partido, serán resucitados en cuerpos eternos y 
glorificados y jóvenes para toda la eternidad. Ellos vienen 
para reunirse con nosotros; cuando los veamos, seremos 
transformados.
 Por consiguiente, se requiere tener la fe para ser 
transformados y raptados, o sea, arrebatados con Cristo 
para ir a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Cristo, el Ángel Fuerte que desciende del Cielo con el 
Librito abierto en Su mano, pone un pie, su pie derecho 
sobre el mar y el izquierdo sobre la tierra, y clama como 
cuando un león ruge, y siete truenos emiten sus voces.

3 Estudio Bíblico #340, 2023/sep/08 (viernes), págs. 8-9 (f), págs. 42-
43 (T2): [WSS] «No ángeles aquí». [WSS] «es ACÁ».
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 Cuando hace esto, es hablándole a Su Iglesia con Voz 
de Trueno, con Voz de León, ya no con Voz de Cordero; 
porque ya habrá completado Su Iglesia y viene para darle 
la fe para ser transformados todos los creyentes en Cristo.

[JBP] O sea que en Su manifestación final nos está hablando 
como León, no como Cordero. En las manifestaciones que tuvo 
antes estuvo hablándonos como Cordero, mientras estuvo allí 
haciendo intercesión. Pero hoy nos está hablando como León: 
Ya hoy es la realidad, ya hoy es lo que fue reflejado, tipificado, 
en las edades pasadas.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 83 
(abajo de la 83, pasando a la 84), dice:

 118. Ahora Él 
tiene el 
acta del título [WSS] «el Librito de los 7 Sellos» de 
la redención en la mano. La mediación ha cesado. 
Recuerde, por todo este tiempo ha 
estado en la mano de Dios, pero 
ahora está en la mano del Cordero.

[JBP] Ahí escribe:
[WSS] «Apoc. 10:1-11, 19:11-21, 8:1-5».

Y en el lado izquierdo 
escribe: [WSS] «futuro».

 “La mediación ha cesado”, ahí en el lado también escribe: 
[WSS] «la Intercesión terminó».
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[JBP] Pero vean, todo eso es en el futuro. Dios está revelando 
ahí, por medio del hermano Branham, lo que sería cuando Él 
tome el Título de Propiedad; es cuando ya la intercesión ha 
terminado.
 Y ese es el misterio grande que hay; lo cual, Dios nos está 
mostrando la realidad de eso que fue una revelación tan grande 
que Dios le dio al reverendo William Branham, y luego todo lo 
que nos trajo nuestro hermano William, de cómo sería después 
de Él terminar esa Obra de Intercesión en el Cielo.
 Y gracias a Dios que después del 77, Él, luego de ese 
llamado que hubo para que alguien se presentara y tomara el 
Libro, no se presentó.
 ¡Gracias a Dios por eso! Porque ¿dónde hubieran estado 
todos los que de ese tiempo para acá nacieron en el camino; 
más también los de ese tiempo que habían nacido antes y que 
no habían recibido al Señor? ¡Gracias a Dios que Él permaneció 
allí haciendo intercesión!
 Y todo lo que fue revelado y traído por medio de estos dos 
poderosos profetas, vean, ahora está siendo cumplido. O sea, 
la realidad de lo que ellos revelaron allí, que sería después que 
Él saliera del Trono de Intercesión.
 [WMB] “Eso está en el futuro”, en muchas ocasiones allí él 
lo dice. Y en muchos lugares el hermano William escribe al lado: 
[WSS] «Futuro»4.
 Y como hemos hablado: Estamos en el futuro. Ese “futuro” 
que se hablaba de que eso iba a acontecer, ¡hoy es ese futuro! 

4 [Estudio “El Reino es el Espíritu Santo en usted”, 2023/feb/25 
(sábado), págs. 14-15 (f), págs. 108-109 (T4) / Estudio “El cumplimiento 
de las Escrituras para hoy”, 2023/abr/29 (sábado), págs. 23-24 (f), págs. 
159-160 (T4): [WSS] «Todo está en el futuro». [WSS] «Queda en el 
futuro».] [Estudio Bíblico #307, 2023/may/14 (domingo), pág. 8 (f), pág. 
42 (T3) / Estudio Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes), pág. 77 (f), pág. 
227 (T4): [WSS] «Futuro».]
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O sea, sería ahora el presente de ese futuro que ellos estaban 
hablando en ese momento.

 [118]. Fíjense bien: El título de la redención de toda 
la Creación está en Su mano y Él ahora ha venido para 
reclamarlo todo para la raza humana.

[JBP] Y abajo, aquí escribe:
[WSS] «El Título de Propiedad de toda la Creación».
«Reclama todo para la raza humana».

 [118]. No lo reclama para los ángeles, sino para los 
humanos, a quienes fue dado originalmente, para 
volverlos a ser hijos e hijas de Dios, volviéndolos al 
Huerto de Edén ([JBP] y escribe): [WSS] «Reino Milenial 
/ 7mo milenio» y todo lo que perdieron…

[JBP] Y aquí en este, arriba escribe: [WSS] «Cristo reclama 
el Libro para Su Iglesia cuando entre el último».

[JBP] ¿Cuándo es que reclama ese Libro? Cuando entre el 
último. No lo pudo haber reclamado antes porque estaba 
haciendo intercesión.
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 [118]. No lo reclama para los ángeles, sino para los 
humanos, a quienes fue dado originalmente, para 
volverlos a ser hijos e hijas de Dios, volviéndolos al 
Huerto de Edén ([JBP] y escribe): [WSS] «Reino Milenial 
/ 7mo milenio» y todo lo que perdieron…

[JBP] Y aquí en este, arriba escribe: [WSS] «Cristo reclama 
el Libro para Su Iglesia cuando entre el último».

[JBP] ¿Cuándo es que reclama ese Libro? Cuando entre el 
último. No lo pudo haber reclamado antes porque estaba 
haciendo intercesión.
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Y ahí dibuja una Piedra Angular y 
las edades. Y escribe:
[WSS] «Apoc. 10:1-11».

Y acá escribe: [WSS] «Rom. 8:14-
32». Y escribe, en: “para volverlos a ser 
hijos de Dios, volviéndolos al Huerto del 
Edén”, y ahí al lado escribe: [WSS] «A: 
el Edén de nuevo».

Y también allá a la izquierda, ahí escribe:
[WSS] «Apoc. 10:1-11, 11:3-5».
Y escribe: [WSS] «Edén».

Y arribita ahí escribe:
[WSS] «La Tierra nueva = es los Sellos».

 [118]. … y todo lo que perdieron: los árboles, los 
animales y toda la Creación. ¿No le hace esto sentirse 
gozoso? Yo pensaba antes que estaba cansado pero ahora 
ya no. A veces pienso que estoy envejeciendo hasta donde 
no podré predicar más, luego veo algo como esto y pienso 
que soy joven de nuevo.
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[JBP] Y ahí sigue diciendo:

 119. Esto me transforma, porque sé que hay Alguien 
allá esperándome. Hubo Uno que pagó el precio que yo 
jamás podría pagar. Correcto. Él lo hizo por mí y por usted 
y por toda la raza humana, y ahora viene para reclamar 
los derechos que ha redimido. ¿Para quién los está 
reclamando? No para Sí mismo, sino para nosotros. Él es 
uno de nosotros; es nuestro semejante. Él es mi Hermano, 
mi Salvador, mi Dios, es mi Redentor Semejante. Él es 
mi todo, porque sin Él, ¿qué era yo? O sin Él, ¿qué podría 
ser? Entonces Él es mi TODO. Y allí está como nuestro 
semejante y ha estado intercediendo por nosotros para 
reclamar Sus derechos por lo que hizo por nosotros.

[JBP] Y ahí abajo él escribe:
[WSS] «Los Sellos se cumplen en la Tierra».

[JBP] Si Dios nos permitiera en algún momento, en alguna 
ocasión (si no es en este cuerpo, en el otro), pero tener así 
estos libros de Los Sellos e ir viendo toda la Obra de Dios en las 
edades, y el cumplimiento de esos símbolos: de los caballos, sus 
colores, tanto la línea de Dios como la línea del anticristo (cómo 
comienza como un caballo blanco y termina con un caballo 
amarillo); e ir ahí viendo todo lo que él tiene allí, mostrando lo 
que es todo eso; sería de gran bendición.
 Eso tomaría bastante tiempo. Pero mientras, pues vamos 
así (vamos a decir) “picando” lo más importante.
 Pero ya todo eso ha sido hablado en bastantes Estudios; Estudio Bíblico #355194
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quizás un poco aquí, un poquito allá, un poquito acá; pero tener 
así un tiempo para eso sería de gran bendición para la Iglesia.
 Ahora miren, ahí también escribe, en esa página 84, ya 
como a mitad de página, 
ahí escribe también: 
[WSS] «reclama para 
nosotros».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano William 
[“EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO CONTENIDA EN LOS 
TRUENOS —Introducción—”]:

 [WSS] Por lo tanto, la fe para ser transformados y 
raptados la da Cristo —la revelación—, y es la revelación 
de Su Segunda Venida; porque es en Su Segunda Venida 
que Él transformará a los creyentes en Él para llevarlos a 
la Cena.
 Y para eso se requiere ser transformados…

[JBP] La página 352 del libro de Los Sellos nos habla que Él viene 
¿para qué?, para redimirnos: [WSS] «para transformarnos», 
nos escribe en uno de los libros. En este mismo [PÁG. 352]:

 [107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios 
también vendrá en Su 
plenitud para redimirnos.

[JBP] Y escribe: [WSS] «con Moisés y Elías».
Y “redimirnos”, ahí arriba escribe: [WSS] «transformarnos».
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 [“EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO CONTENIDA EN 
LOS TRUENOS —Introducción—”]:
 [WSS] Y para eso se requiere ser transformados, 
porque no hay aviones ni cohetes que nos lleven a la Casa 
de nuestro Padre celestial, a la séptima dimensión. Se 
requiere el poder de Dios manifestado para transformar 
nuestros cuerpos y llevarnos con Él a la Cena de las Bodas 
del Cordero.
 Para lo cual se requiere la Venida del Ángel Fuerte a 
Su Iglesia para hablarle en este tiempo final, así como le 
ha estado hablando a través de las diferentes etapas de Su 
Iglesia.
 [JBP] La Venida del Ángel Fuerte de Apocalipsis 10 es la 
Venida del Ángel del Pacto, Cristo en Espíritu Santo, manifestado 
en el instrumento que Él tiene en este tiempo final; porque si 
está hablando, pues tiene que tener una boca para hablar.
 [WSS] Ha estado hablándole a Su Iglesia de edad en 
edad, como Cordero y como Sumo Sacerdote, pero en el 
Día Postrero tenemos la promesa de que en Su Venida, 
luego de las siete edades de la Iglesia, Él le hablará a Su 
Iglesia como Rey y como León, y como Juez de toda la 
Tierra; y Su Mensaje será el Mensaje Final de Dios por 
medio de Cristo para Su Iglesia, para darle la fe para ser 
transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas 
del Cordero.
 Por lo tanto, tenemos que estar a la expectativa 
esperando Su Venida, la Venida del Ángel Fuerte que 
desciende del Cielo en Apocalipsis 10, para poder oír Su 
Voz; Su Voz tronando, rugiendo, clamando como cuando 
ruge un león.
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[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 113 
a mitad de página nos dice (ahí dice, está citando uno de los 
Sellos):

 Y miré cuando el Cordero abrió uno de los sellos (¿qué 
sucedió?), y oí a uno de los cuatro animales diciendo como 
una voz de trueno: Ven y ve.
 67. Cómo quisiera hablar sobre eso por unos momentos. 
Confío que todos los que conocen estas cosas y están 
esperando la consolación [WSS] «la 2da Venida del Señor» 

del Señor, ahora estudien estas cosas muy detalladamente, 
y allá en las cintas también. Piensen bien en estas cosas. 
Lo primero que sucedió cuando el Cordero abrió el Primer 
Sello fue que surgió un trueno. Eso tiene un significado, 
porque nada sucede sin que tenga algún significado.

[JBP] Ahora, hay algo que ha estado ocurriendo con el grupo 
de nuestro hermano Branham, lo cual nuestro amado hermano 
y amigo José Branham ha estado haciendo; y es: colocando las 
cintas en el púlpito; él dice: “Colocando a papá en el púlpito”.
 Y en esas cintas, las cuales son los mensajes del reverendo 
William Branham, ahí está todo lo que fue precursado y cómo 
sería el cumplimiento de Su Venida. Por lo tanto, lo que está 
haciendo José es refrescándole a todos ellos.
 Y cuando Dios hable la Palabra, y sean sanados y puedan 
ver; y Dios cumpla lo que —ese profeta hablando la Palabra de 
sanidad para ese grupo— suceda: ellos tendrán una base clara, 
y podrán identificar y ver el cumplimiento de lo que el reverendo 
William Branham precursó. Estudio Bíblico #355197
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 Por eso el hermano William decía5: [WSS] “Tengan el libro 
de Los Sellos, Edades, Setenta Semanas de Daniel, libro de 
Citas, y todos los mensajes, especialmente del 63 al 65; porque 
como el reverendo William Branham precursó, así se será el 
cumplimiento de la Segunda Venida del Señor. Y tengan eso 
bien claro para que no se les pase por encima”. Y lo repetía y 
lo decía.
 Y miren cómo José está haciendo una labor bien importante; 
porque cuando les toque a ellos, ya pueda el pueblo, que va a 
ser entrado por la Puerta de la Dispensación del Reino, podrán 
identificar al Portero, y podrán decir: “Este es Aquel del cual 
el precursor de la Segunda Venida del Señor habló. ¡Si lo 
estábamos escuchando! Y ahora entendemos, ahora podemos 
verlo claramente”.
 Él decía: [WMB] “Si yo pudiera tener en ese tiempo…, ver 
el cumplimiento del Eliseo que vendría, (dice): yo tomaría a mi 
pequeña iglesia y les diría: ‘¡Este es él!’”6.
 Pero vean que José continuó, como nos dice allí nuestro 
hermano William en el escrito: [WSS] «Continuó el ministerio del 
hermano Branham (o sea, en el Mensaje), pero no el quinto, no 
el próximo ministerio sino el cuarto»7.
 Y vean que él llevando a cabo esa profecía, entonces en él 

5 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
6 [Citas, pág. 71, párr. 614: 62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús”, 
párr. 35] [Compilación, págs. 53-54]
7 Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), págs. 53-54 (f), 
págs. 149-150 (T2) / Estudio “El Plan entero del Reclamo”, 2023/sep/24 
(domingo), págs. 7-8 (f), págs. 277-278 (T4) / Estudio Bíblico #345, 
2023/sep/24-2 (domingo), págs. 21-22 (f) (T5): Citas, pág. 5-B, párr. 51: 
60-0331 “Desde aquel tiempo”, párr. 2 - [WSS] «Es lo mismo que con 
el hijo de David: Salomón, en quien se reflejó Cristo como Rey. Y José 
toma el lugar del 4to Elías y sigue con el Mensaje, pero no puede tomar 
el lugar del 5to Elías; no él».
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pronto se va a cumplir plenamente cuando él diga: “¡Este es!”, 
y lleve al grupo a que vean el cumplimiento de lo que habló el 
reverendo William Branham de lo que sería Su Venida.
 Y eso está por acontecer.
 Y también los 144.000 tienen que entrar por esa Puerta, la 
Puerta de la Dispensación del Reino. No podían entrar por la 
Puerta de la Dispensación de la Gracia, por medio de ninguno 
de los mensajeros; porque si no, estarían colocándolos (a esos 
grupos) en la Gracia.
 Pero en el tiempo final Dios está hablando desde arriba, 
desde una edad celestial, y con Gran Voz de Trompeta diciendo: 
“Sube acá”.
 Y entrarán… Así como han entrado los de la Iglesia-Novia 
en este tiempo final, correspondiente a la etapa en que estamos 
viviendo (y todavía faltan algunos que entren); vean, así también 
entrarán los que están todavía bajo el Mensaje del hermano 
Branham; y los 144.000.
 Luego la Puerta se cerrará, la Puerta de la Dispensación del 
Reino, y ya más nadie podrá entrar.

[JBP] Sigue diciendo aquí, en la página 113 [Los Sellos]:

 [67]. Piensen bien en estas cosas. Lo primero que sucedió 
cuando el Cordero abrió el Primer Sello fue que surgió un 
trueno. Eso tiene un significado, porque nada sucede sin 
que tenga algún significado. Un trueno rugió. ¿Qué sería 
aquel trueno? Leamos un poco en la Biblia, Juan capítulo 
12, empezando con el versículo 23. Escuchen bien y luego 
no habrá ninguna duda de qué fue esto:
 Entonces Jesús les respondió, diciendo: La hora viene 
en que el Hijo del hombre ha de ser glorificado.
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 68. ¿Ve usted? Allí estaban al final de una edad; Su 
ministerio estaba terminando. “La 
hora viene en que el Hijo del hombre 
ha de ser glorificado”. ([JBP] Allí dibuja 
una Estrella de David, al lado derecho). 
¿Qué de la hora cuando Su Novia ha 
de ser levantada? ¿Qué de la hora que 
viene cuando el tiempo no será más? 
El Ángel está listo para poner un pie 
sobre la tierra y el otro sobre el mar…

[JBP] “¿Qué de la hora cuando el tiempo no será más?”, o sea, 
cuando el tiempo de la redención haya terminado. Y ahí es 
que viene esa Gran Voz de Trompeta, esa Gran Voz del Ángel 
Fuerte. Ahí escribe: [WSS] «El Ángel Fuerte».

 [68]. El Ángel está listo para poner un pie sobre la tierra 
y el otro sobre el mar, con el arco sobre Su cabeza, y decir: 
“El tiempo se ha acabado”; y además levantará Su mano 
y jurará que el tiempo 
no será más [WSS] «de 
redención», cuando estas cosas sucedan. Cuán perfecto es 
todo esto, una declaración jurada para la Iglesia.

[JBP] Y ahí escribe:
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 De cierto, de cierto os digo, que si el grano de trigo 
no cae en la tierra y muere, él solo queda: mas si muriere, 
mucho fruto lleva.
 El que ama su vida, la perderá; y el que aborrece su 
vida en este mundo, para vida eterna la guardará.
 Si alguno me sirve, sígame: y donde yo estuviere, allí 
también estará mi servidor. Si alguno me sirviere, mi 
Padre le honrará.
 Ahora está turbada mi alma…
 69. Usted dirá: “¿Tuvo Él problemas cuando iba 
llegando al fin del camino?”. ¿No piensa usted que se 
turbará el que tenga un gran problema espiritual? ¡Qué 
cosa!
 Ahora está turbada mi alma; ¿y qué diré? Padre, 
sálvame de esta hora. Mas por esto he venido en esta 
hora.
 Padre, glorifica tu nombre. Entonces vino una voz del 
cielo: Y lo he glorificado, y lo glorificaré otra vez.
 Y la gente que estaba presente, y había oído, decía que 
había sido trueno.

Juan 12:27-29

[JBP] Y escribe: [WSS] «Trono eterno». Lo 
escribe más arribita, pero corresponde al párrafo 
de ahora que vamos a leer.

 70. Entonces cuando el Cordero tomó el 
Libro y abrió el Primer Sello, Dios habló 
desde Su Trono eterno ([JBP] y ahí escribe): 
[WSS] «Trono eterno» para decir lo que 
era ese Sello y revelarlo; pero cuando fue 
mostrado a Juan, fue en forma simbólica; Estudio Bíblico #355201
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cuando Juan lo vio todavía era un misterio. ¿Por qué? Ni 
aun a Juan le fue revelado; y no puede 
ser revelado hasta que se cumpla lo que 
Él habló aquí relacionado al tiempo 
del fin. Pero vino en forma simbólica 
cuando hubo el trueno. Recuerden, un 
ruido fuerte como de trueno es la Voz 
de Dios. Así nos dice la Biblia. Ellos 
pensaron que era un trueno, pero era 
Dios. Él lo entendió así porque así le 
fue revelado. Fue un trueno.

[JBP] Y escribe: [WSS] «símbolo».
«En forma de símbolos / el Trueno / la Voz de Dios».

[Dr. José B. Pérez] Ahora es cuando eso ocurre… Miren, en 
este escrito de un estudio bíblico del 2000, él escribe allí:

[WSS] «No cuadra, no encaja, con sus interpretaciones 
teológicas. Como sucedió ayer en Su Primera Venida 
sucederá en Su 2da Venida, la Venida del Ángel del Pacto. 
La Iglesia-Novia está esperando la Venida de la Piedra 
Angular; pero ya las 7 edades terminaron, y Él viene en 
la Edad de la Piedra Angular». Y ahí entre medio coloca 
el mensaje: [WSS] «“Señores es este el tiempo” - », y una 
serie de páginas de ese mensaje.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO CONTENIDA 
EN LOS TRUENOS —Introducción—”]:

 [WSS] Y cuando recibamos la revelación del Séptimo 
Sello, que es la Venida del Señor, de la cual Cristo dijo 
que el Hijo del Hombre vendrá en las nubes con poder 
y gloria8; también dice que el Hijo del Hombre vendrá 
como el relámpago que sale del oriente y se muestra en 
el occidente9. Por lo tanto, será visto en el occidente la 
Venida del Hijo del Hombre; la Venida del Hijo del Hombre 
para darnos la fe, la revelación, para ser transformados y 
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Y cuando estemos recibiendo esa fe de transformación 
y de rapto, estaremos escuchando, por consiguiente, al 
Ángel Fuerte clamando como cuando un león ruge y siete 
truenos emitiendo sus voces…

[JBP] Pueden decir algunos: “Yo deseo escuchar esa Voz del 
Ángel Fuerte que habla ahí Apocalipsis 10: tronando, dando la 
Fe de Rapto, hablando los Truenos”. Pues mire lo sencillo que 
es.
 ¿Y cuándo es que eso estaría ocurriendo? Ya hemos visto 
que es cuando Él terminó las edades. Hemos visto que es 
cuando Él sale del Trono de Intercesión, y toma Él Título, lo 
abre, lo trae a la Tierra, lo entrega a un hombre; y vean, es la 
Voz del Ángel Fuerte clamando, tronando esos Siete Truenos.
 Y ahí nos dice tan clarito.
 Es como cuando… (lo hemos leído), que el hermano 
Branham decía: [WMB] “Si yo pudiera agarrarlos y meterlos y 

8  San Lucas 21:27
9  San Mateo 24:27
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decir: ‘¡Oye, pero…!’. (Dice): Pero no puedo, no puedo hacerlo”. 
Cada persona tiene libre albedrío, y uno no puede ir por encima 
de eso.
 “Escoge, pues, la Vida”10. “Escoge, pues, las bendiciones”. 
Y se le da a conocer; pero la persona es la que decide el futuro 
de su alma.
 Y dice: [WMB] “Si yo pudiera…”. Eso está en el libro de 
Los Sellos. Dice: [WMB] “Después de haber visto lo que Dios 
me mostró (allá en la sexta dimensión), después de haber visto 
eso, si yo pudiera hacerles que vean”, pero él dice: “No puedo”; 
o sea, no puede hacerlo.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a buscarlo así rapidito, si lo tienen 
por allí.  Es en “EL SEXTO SELLO” (porque es al final de uno de 
los Sellos). Página 377 de Los Sellos:

 237. Y aquí estamos completamente a las puertas. ¡Eso 
me hace temblar! ([JBP] Cualquiera tiembla). Señor, ¿qué 
debo hacer? ¿Qué más puedo hacer? Luego al pensar 
en aquel lugar ([JBP] ahí es 
que escribe la): [WSS] «6ta 
dimensión» y después de haber visto esas personas tan 
preciosas… Yo podía ver mi propio cuerpo allá sobre la 
cama, y dije: “¡Oh, Señor! No pueden pasar esto por alto, 
tienen que llegar aquí; yo debo forzarlos. Debería sacarlos 
de la congregación y forzarlos”. Pero hermano, uno no 
puede hacer eso. Las mismas Escrituras dicen…

[JBP] ¿Ven? Y ahí están esas dos Escrituras de San Juan 6, 
verso 44:

10  Deuteronomio 30:19
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 Ninguno puede venir a mí, si el Padre que me envió no 
le trajere; y yo le resucitaré en el día postrero.

Juan 6:44
 Pero esta es la consolación:
 ([JBP] Que) Todo lo que el Padre me da, vendrá a mí; y 
al que a mí viene, no le echo fuera.

Juan 6:37

[JBP] “Todo lo que el Padre me da”. Y usted es uno de ellos, 
usted es uno que Dios no lo echa fuera; más bien lo guarda ahí 
dentro, y no hay quién lo saque.
 Ahora miren lo que estuvimos viendo ahí, de esa página 
114, en donde Dios estaría glorificando el Nombre nuevamente 
en este tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, donde nos 
detuvimos [“EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO CONTENIDA 
EN LOS TRUENOS —Introducción—”]:

 [WSS] Y cuando estemos recibiendo esa fe de 
transformación y de rapto, estaremos escuchando, por 
consiguiente, al Ángel Fuerte clamando como cuando un 
león ruge y siete truenos emitiendo sus voces; estaremos 
escuchando la Voz de Cristo: la misma Voz que habló en el 
monte Sinaí, la misma Voz que le habló a Adán, la misma 
Voz que le habló a Abraham, la misma Voz que le habló 
a Moisés, la misma Voz que le habló a Josué, a los jueces 
y a los profetas; la misma Voz que habló a través de Juan 
el Bautista, la misma Voz que habló a través de Jesús, la 
misma Voz que habló a través de los apóstoles, la misma 
Voz que habló a través de los siete ángeles mensajeros; 
la estaremos escuchando nuevamente, pero ya como Estudio Bíblico #355205
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León rugiendo y Siete Truenos emitiendo sus voces; 
y revelándonos el misterio del Séptimo Sello, que es el 
misterio de la [Segunda] Venida del Señor a Su Iglesia en 
el tiempo final, para transformarnos y llevarnos con Él a 
la Cena de las Bodas del Cordero.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean lo que hablamos ayer (ayer, 
creo que fue)11, en donde, en la página 117, nos habla de esa 
Voz que le estuvo revelando a Juan… Vamos a ver, la página 
117, en donde él dice [Los Sellos]:

 80. Ahora, no tronaron en vano; recuerden la gotita de 
tinta; todo tiene un propósito y una causa. Noten que el 
Creador pronunció estas cosas y Juan oyó esta Voz y fue a 
ver.

[JBP] Es la Voz del Creador. Es esa Voz que estuvo hablándole a 
todos esos profetas que él menciona allí; la Voz que el hermano 
Branham, en la Visión de la Carpa, él dice que vio a la Columna 
de Fuego hablándole a alguien más arriba de donde él estaba12. 
Ahí identificó esa Voz, ahí la vio hablándole a alguien más.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [“EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO 
CONTENIDA EN LOS TRUENOS —Introducción—”]:

 [WSS] (…) A través de las diferentes etapas de la 
Iglesia han estado esperando la Venida del Señor, pero 
no era para ese tiempo; y lo muestra que en los tiempos 
pasados no se cumplió plenamente la Venida del Señor; 

11  Estudio “En la Etapa de la Palabra hablada”, 2023/oct/28 (sábado)
12  Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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porque la Venida del Señor es para este tiempo final, para 
el ciclo divino de Edad de Piedra Angular.
 Y en esa manifestación es que llevará a Su Iglesia 
transformada, glorificada, a la Cena de las Bodas del 
Cordero…

 [JBP] ¿En qué manifestación es que llevaría Cristo, el Ángel 
del Pacto, en este tiempo final, a todos los escogidos a la Cena 
de las Bodas del Cordero? En la manifestación de esa Escritura 
de Apocalipsis, capítulo 10, que es la Venida del Ángel Fuerte. 
Es la Voz del Ángel Fuerte clamando como cuando ruge un león 
y siete truenos emitiendo sus voces.
 Es Apocalipsis 19, es Apocalipsis 11; son los ministerios de 
Moisés y Elías hablándole a Su Iglesia para llevarla a la Casa 
de nuestro Padre celestial, a la Cena de las Bodas del Cordero.

 [WSS] Y en esa manifestación es que llevará a Su 
Iglesia transformada, glorificada, a la Cena de las Bodas 
del Cordero; la fiesta más grande, más importante que se 
haya llevado a cabo en el Cielo. Y yo estoy invitado, ¿y 
quién más? Cada uno de ustedes también. Es por invitación 
directa, directa de parte de Dios.

 [JBP] Más adelantito, en ese mismo mensaje:
 [WSS] (…) Sus Ángeles son los Dos Olivos, los dos 
candeleros de Zacarías, capítulo 4, versos 11 al 14; y de 
Apocalipsis, capítulo 11, verso 1 al 14. O sea que en la 
Venida del Señor vienen también - estarán en medio del 
pueblo los ministerios de los Dos Olivos, los ministerios 
de Moisés y Elías.
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[Dr. José B. Pérez] En la página 364 del libro de Los Sellos, 
nos dice (que corresponde al mensaje “EL SEXTO SELLO”) (a 
mitad de página):

 Y desde la hora de sexta fueron tinieblas sobre toda la 
tierra hasta la hora de nona.

Mateo 27:45
 Ahora veamos rápidamente lo que dice Apocalipsis 
6:12:
 Y miré cuando él abrió 
el sexto sello [WSS] «a los 
judíos», y he aquí fue hecho un gran terremoto; y el sol se 
puso negro como un saco de cilicio, y la luna se puso toda 
como sangre.
 169. En Egipto hubo tinieblas y oscuridad. Cuando 
Dios estaba libertando a Jesús, cuando estuvo sobre la 
Cruz, antes de levantarlo en la resurrección, primero hubo 
tinieblas y oscuridad. El sol se oscureció a mitad del día, 
y las estrellas no dieron su luz. Dos días después, Él iba 
a resucitarlo con triunfo poderoso. Después que todo esto 
sucedió en Egipto, Él libertó a Israel y lo inició en su viaje 
hacia la tierra prometida.

 170. Ahora, en el tiempo de la tribulación encontramos 
a estos dos profetas, quienes tienen el control de todo con 
la Palabra que Dios les da. Solamente podrán hablar a 
medida que Dios les dé la Palabra. Ellos no son Dioses, 
sino apenas en el sentido superficial, porque aun Jesús 
dijo eso: “Si fueron llamados Dioses aquellos a quienes 
vino la Palabra”. A estos, Dios envía Su Palabra, y cuando 
ellos la hablan, ¡sucede! Estudio Bíblico #355208

[Dr. José B. Pérez] En la página 364 del libro de Los Sellos, 
nos dice (que corresponde al mensaje “EL SEXTO SELLO”) (a 
mitad de página):

 Y desde la hora de sexta fueron tinieblas sobre toda la 
tierra hasta la hora de nona.

Mateo 27:45
 Ahora veamos rápidamente lo que dice Apocalipsis 
6:12:
 Y miré cuando él abrió 
el sexto sello [WSS] «a los 
judíos», y he aquí fue hecho un gran terremoto; y el sol se 
puso negro como un saco de cilicio, y la luna se puso toda 
como sangre.
 169. En Egipto hubo tinieblas y oscuridad. Cuando 
Dios estaba libertando a Jesús, cuando estuvo sobre la 
Cruz, antes de levantarlo en la resurrección, primero hubo 
tinieblas y oscuridad. El sol se oscureció a mitad del día, 
y las estrellas no dieron su luz. Dos días después, Él iba 
a resucitarlo con triunfo poderoso. Después que todo esto 
sucedió en Egipto, Él libertó a Israel y lo inició en su viaje 
hacia la tierra prometida.

 170. Ahora, en el tiempo de la tribulación encontramos 
a estos dos profetas, quienes tienen el control de todo con 
la Palabra que Dios les da. Solamente podrán hablar a 
medida que Dios les dé la Palabra. Ellos no son Dioses, 
sino apenas en el sentido superficial, porque aun Jesús 
dijo eso: “Si fueron llamados Dioses aquellos a quienes 
vino la Palabra”. A estos, Dios envía Su Palabra, y cuando 
ellos la hablan, ¡sucede!
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[JBP] Él escribe ahí entre medio: [WSS] «Ministerios 
adoptados en el Monte de Sion». [WSS] «Moisés y Elías» 
escribe al lado; y ahí mismo: [WSS] «tienen el Título de 
Propiedad».

[JBP] Porque ya para ese tiempo se lo habrá entregado ese 
Ángel Fuerte a ese instrumento.

 [170]. A estos, Dios envía Su Palabra, y 
cuando ellos la hablan, ¡sucede! Y ahora aquí 
los vemos con una comisión de Dios para herir 
la Tierra cuando ellos quieran. “¡Ciérrense los 
cielos!”. Y así sucede ([JBP] él escribe ahí): [WSS] 
«hablan a medida Dios les dé la Palabra». ¿Qué 
está sucediendo? Dios está a punto de redimir a 
los 144.000 que están en el Libro de la Redención. 
Eso está bajo el sello de la redención, en el Sexto 
Sello. Amigos, eso es. Ese es el Sexto Sello que 
ha sido tan misterioso.

[WSS] «El 6to Sello = el Sello de la Redención» [JBP] 
escribe él allí.

Y también escribe: [WSS] «Los 144.000 están en el Libro de 
la Redención».

[JBP] Ahora vean algo, solamente un detalle. Cuando vemos 
que en el Programa Divino está que los 144.000 resucitan luego 
de la gran tribulación, y estarán en el glorioso Reino Milenial Estudio Bíblico #355209

[JBP] Él escribe ahí entre medio: [WSS] «Ministerios 
adoptados en el Monte de Sion». [WSS] «Moisés y Elías» 
escribe al lado; y ahí mismo: [WSS] «tienen el Título de 
Propiedad».

[JBP] Porque ya para ese tiempo se lo habrá entregado ese 
Ángel Fuerte a ese instrumento.

 [170]. A estos, Dios envía Su Palabra, y 
cuando ellos la hablan, ¡sucede! Y ahora aquí 
los vemos con una comisión de Dios para herir 
la Tierra cuando ellos quieran. “¡Ciérrense los 
cielos!”. Y así sucede ([JBP] él escribe ahí): [WSS] 
«hablan a medida Dios les dé la Palabra». ¿Qué 
está sucediendo? Dios está a punto de redimir a 
los 144.000 que están en el Libro de la Redención. 
Eso está bajo el sello de la redención, en el Sexto 
Sello. Amigos, eso es. Ese es el Sexto Sello que 
ha sido tan misterioso.

[WSS] «El 6to Sello = el Sello de la Redención» [JBP] 
escribe él allí.

Y también escribe: [WSS] «Los 144.000 están en el Libro de 
la Redención».

[JBP] Ahora vean algo, solamente un detalle. Cuando vemos 
que en el Programa Divino está que los 144.000 resucitan luego 
de la gran tribulación, y estarán en el glorioso Reino Milenial 
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(porque ellos pasan por la gran tribulación para ser purificados); 
pero vemos que las vírgenes fatuas pasan por la gran tribulación 
y no resucitan al final, sino que es después del Milenio.
 Y uno: “Pero… si es que los dos grupos son purificados allí, 
¿por qué unos resucitan y otros no?”.
 Recuerden que para estar el Reino del Mesías, el Trono de 
David restaurado, tienen que estar los dos palos en la mano del 
profeta: tiene que estar el palo de José por Efraín (que son las 
tribus del norte, las 10 tribus del norte), y tiene que estar el palo 
de Judá (ahí está la tribu de Benjamín también).
 Y tienen que estar juntas en la mano del profeta para que 
pueda ser establecido el Reino del Mesías, ser restaurado el 
Trono de David en la Tierra. Si no, no puede ser establecido el 
Reino Milenial.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “YA SALIDO EL 
SOL”13 nos habla, en la página 46 (46 abajo, de este libro, y 47):

 317 Nosotros somos igual que aquellos allá en el Monte 
de la Transfiguración, ¿ven? Ciertamente. Nosotros 
no reclamamos tener poder; pero nosotros al igual que 
aquellos que estaban en el Monte de la Transfiguración, 
ellos no estaban diciendo, o sea, Moisés no estaba 
diciendo: “Miren, vean quién soy”. Ni los discípulos 
diciendo: “Miren quiénes somos”. ¿Saben qué sucedió? 
Noten, vieron a Jesús glorificado. Eso es todo lo que 
querían ver representado, a Jesús glorificado.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Jesús glorificado aparece 
con Elías y Moisés».

13  65-0418M “Ya salido el Sol”, párrs. 317-323
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(porque ellos pasan por la gran tribulación para ser purificados); 
pero vemos que las vírgenes fatuas pasan por la gran tribulación 
y no resucitan al final, sino que es después del Milenio.
 Y uno: “Pero… si es que los dos grupos son purificados allí, 
¿por qué unos resucitan y otros no?”.
 Recuerden que para estar el Reino del Mesías, el Trono de 
David restaurado, tienen que estar los dos palos en la mano del 
profeta: tiene que estar el palo de José por Efraín (que son las 
tribus del norte, las 10 tribus del norte), y tiene que estar el palo 
de Judá (ahí está la tribu de Benjamín también).
 Y tienen que estar juntas en la mano del profeta para que 
pueda ser establecido el Reino del Mesías, ser restaurado el 
Trono de David en la Tierra. Si no, no puede ser establecido el 
Reino Milenial.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “YA SALIDO EL 
SOL”13 nos habla, en la página 46 (46 abajo, de este libro, y 47):

 317 Nosotros somos igual que aquellos allá en el Monte 
de la Transfiguración, ¿ven? Ciertamente. Nosotros 
no reclamamos tener poder; pero nosotros al igual que 
aquellos que estaban en el Monte de la Transfiguración, 
ellos no estaban diciendo, o sea, Moisés no estaba 
diciendo: “Miren, vean quién soy”. Ni los discípulos 
diciendo: “Miren quiénes somos”. ¿Saben qué sucedió? 
Noten, vieron a Jesús glorificado. Eso es todo lo que 
querían ver representado, a Jesús glorificado.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Jesús glorificado aparece 
con Elías y Moisés».

13  65-0418M “Ya salido el Sol”, párrs. 317-323
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 318 Y así lo es hoy; nosotros no tratamos de ser alguna 
persona grande. A nosotros no nos importa 
lo que la gente diga acerca de nosotros. 
Nuestro nombre no es nada; es más bien 
Su Nombre ([JBP] y escribe): [WSS] «el 
Nombre». Nuestra vida no es nada, es Su 
Vida; es Su Poder, no el poder nuestro. 
Y solamente hay una cosa que amamos 
hacer, y eso es verle a Él glorificado. Y 

¿cómo será posible? Cuando Él es glorificado en nosotros, 
es por Su resurrección que está en nosotros. Hoy día le 
vemos a Él representado 
nuevamente como fue 
allá.
 319 ¿Captaron eso? ([JBP] Y escribe ahí): 
[WSS] «en Elías». Vean, nuestro deseo no es 
el de ser glorificados; nuestro deseo no es 
algún nombre grande; nuestro deseo no es 
favorecer a alguna iglesia, o de engrandecer 
la escuela dominical, ni la de traer a la 
fuerza y amarrada a la gente, ofrecer fiestas 
[de excursiones] y alimento gratis o traer 
estrellas, premios, o alguna otra cosa como 
esa. Ese no es nuestro deseo. Nuestro deseo es 
verlo a Él glorificado.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, donde habla del Hijo del 
Hombre glorificado, en la página 42, a mitad de párrafo dice, 
párrafo 345:
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 318 Y así lo es hoy; nosotros no tratamos de ser alguna 
persona grande. A nosotros no nos importa 
lo que la gente diga acerca de nosotros. 
Nuestro nombre no es nada; es más bien 
Su Nombre ([JBP] y escribe): [WSS] «el 
Nombre». Nuestra vida no es nada, es Su 
Vida; es Su Poder, no el poder nuestro. 
Y solamente hay una cosa que amamos 
hacer, y eso es verle a Él glorificado. Y 

¿cómo será posible? Cuando Él es glorificado en nosotros, 
es por Su resurrección que está en nosotros. Hoy día le 
vemos a Él representado 
nuevamente como fue 
allá.
 319 ¿Captaron eso? ([JBP] Y escribe ahí): 
[WSS] «en Elías». Vean, nuestro deseo no es 
el de ser glorificados; nuestro deseo no es 
algún nombre grande; nuestro deseo no es 
favorecer a alguna iglesia, o de engrandecer 
la escuela dominical, ni la de traer a la 
fuerza y amarrada a la gente, ofrecer fiestas 
[de excursiones] y alimento gratis o traer 
estrellas, premios, o alguna otra cosa como 
esa. Ese no es nuestro deseo. Nuestro deseo es 
verlo a Él glorificado.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, donde habla del Hijo del 
Hombre glorificado, en la página 42, a mitad de párrafo dice, 
párrafo 345:
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 34514 - “[229] ¿En qué forma viene el Hijo del Hombre 
ahora? Y primero, aparecerá, será Moisés y Elías.
 230 Ahora, fíjese, antes que Jesús vuelva a la Tierra… 
Ahora, es poco antes de tiempo, pero el Espíritu de Elías 
volverá a la Tierra y tornará los corazones de los hijos a los 
padres. La Biblia lo dice. Jesús lo vio aquí, los apóstoles 
lo vieron aquí, el orden de la Venida del Hijo del Hombre 
glorificado. Él será glorificado y volverá. La primera cosa, 
antes que lo vieron, ¿qué era? Elías. ¿Luego? Moisés; 
Israel volviendo hacia allá; los guardadores de la Ley. 
Y luego el Hijo del Hombre glorificado. ¡Aleluya! ¿Ve el 
orden de Su Venida?”.

[JBP] Y ahí los escritos que él hizo15.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que él aquí nos viene 
mostrando [“YA SALIDO EL SOL”]:

 [319] Nuestro deseo es verlo a Él 
glorificado. ¿Glorificado de qué 
manera? No con un orgullo propio; 
sino más bien Él en nosotros, en 
nuestras vidas, para probar que Él 
vive, y viviendo en nosotros.

14 [Cita 345: 60-1204E “La visión de Patmos”, párrs. 229-230] 
[Compilación, pág. 124]
15 Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/
jun/04 (sábado), pág. 9 (f), pág. 63 (T1): [WSS] «el Hijo del Hombre 
glorificado». / Estudio Bíblico #311, 2023/may/28 (domingo), págs. 
32-33 (f), págs. 256-257 (T4): [WSS] «Adopción». [WSS] «Moisés y 
Elías = La Venida del Reino». [WSS] «La Venida del Hijo del Hombre 
glorificado».
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 34514 - “[229] ¿En qué forma viene el Hijo del Hombre 
ahora? Y primero, aparecerá, será Moisés y Elías.
 230 Ahora, fíjese, antes que Jesús vuelva a la Tierra… 
Ahora, es poco antes de tiempo, pero el Espíritu de Elías 
volverá a la Tierra y tornará los corazones de los hijos a los 
padres. La Biblia lo dice. Jesús lo vio aquí, los apóstoles 
lo vieron aquí, el orden de la Venida del Hijo del Hombre 
glorificado. Él será glorificado y volverá. La primera cosa, 
antes que lo vieron, ¿qué era? Elías. ¿Luego? Moisés; 
Israel volviendo hacia allá; los guardadores de la Ley. 
Y luego el Hijo del Hombre glorificado. ¡Aleluya! ¿Ve el 
orden de Su Venida?”.

[JBP] Y ahí los escritos que él hizo15.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que él aquí nos viene 
mostrando [“YA SALIDO EL SOL”]:

 [319] Nuestro deseo es verlo a Él 
glorificado. ¿Glorificado de qué 
manera? No con un orgullo propio; 
sino más bien Él en nosotros, en 
nuestras vidas, para probar que Él 
vive, y viviendo en nosotros.

14 [Cita 345: 60-1204E “La visión de Patmos”, párrs. 229-230] 
[Compilación, pág. 124]
15 Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/
jun/04 (sábado), pág. 9 (f), pág. 63 (T1): [WSS] «el Hijo del Hombre 
glorificado». / Estudio Bíblico #311, 2023/may/28 (domingo), págs. 
32-33 (f), págs. 256-257 (T4): [WSS] «Adopción». [WSS] «Moisés y 
Elías = La Venida del Reino». [WSS] «La Venida del Hijo del Hombre 
glorificado».
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[JBP] Escribe: [WSS] «Jesús glorificado».

Y escribe también: [WSS] «Él vive».

 320 Si puedo quitarme de en medio, para que no se 
note ni se piense en William Branham, y ustedes ni aun lo 
piensen…

[JBP] Esta era la Escritura que hace días estaba buscando (o 
hace ya un tiempito), donde estaba buscando esa parte de que 
si se pudiera quitar de en frente, de en medio, y solo ver lo que 
está detrás; y ahí es donde el hermano Branham nos estaba 
hablando de eso:

 320 Si puedo quitarme de en medio, para que no se 
note ni se piense en William Branham, y ustedes ni aun lo 
piensen, hasta que podamos ver a Jesús glorificado entre 
nosotros. Verlo a Él, ese es nuestro deseo ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Jesús glorificado. Apoc. 4:1». Ese es el… nos da 
el poder vivificador; y nos da gozo al saber que estamos 
con Él, ambos, carne y hueso de Él, siendo la Novia de 
Él, y viendo Sus mismos métodos vindicados, probando en 
nosotros que Él ahora se ha levantado de los muertos.

[JBP] Dibuja una Piedra Angular y 
las edades, y la séptima edad.
 “Se ha levantado”, y pone una 
flecha hacia la séptima edad y otra 
hacia la Piedra Angular.
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[JBP] Escribe: [WSS] «Jesús glorificado».

Y escribe también: [WSS] «Él vive».

 320 Si puedo quitarme de en medio, para que no se 
note ni se piense en William Branham, y ustedes ni aun lo 
piensen…

[JBP] Esta era la Escritura que hace días estaba buscando (o 
hace ya un tiempito), donde estaba buscando esa parte de que 
si se pudiera quitar de en frente, de en medio, y solo ver lo que 
está detrás; y ahí es donde el hermano Branham nos estaba 
hablando de eso:

 320 Si puedo quitarme de en medio, para que no se 
note ni se piense en William Branham, y ustedes ni aun lo 
piensen, hasta que podamos ver a Jesús glorificado entre 
nosotros. Verlo a Él, ese es nuestro deseo ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Jesús glorificado. Apoc. 4:1». Ese es el… nos da 
el poder vivificador; y nos da gozo al saber que estamos 
con Él, ambos, carne y hueso de Él, siendo la Novia de 
Él, y viendo Sus mismos métodos vindicados, probando en 
nosotros que Él ahora se ha levantado de los muertos.

[JBP] Dibuja una Piedra Angular y 
las edades, y la séptima edad.
 “Se ha levantado”, y pone una 
flecha hacia la séptima edad y otra 
hacia la Piedra Angular.
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 [320] ¿Ve?
 321 Con razón Él dijo: “No temas”, porque ahora, 
noten, estamos redimidos por Él, y ahora levantados 
([JBP] y escribe): [WSS] «levantados» con Él. Eso es lo 
que la Pascua [de Resurrección] significa para la gente: 
levantados con Él. Noten, ahora tenemos Su Espíritu en 
nosotros, el Título de Propiedad abstracto, completamente 
pagado.
 322 No, usted no dice: “Bueno, espero conseguirlo”. 
Usted ya lo ha hecho. “No, yo lo haré”. Ya lo ha hecho. Yo 
nunca lo hice, Él lo hizo por mí, ¿ven? No yo, Él. “Bueno, 
hermano Branham, ellos dicen…”. A mí no me interesa lo 
que ellos digan ahí. Él lo hizo por mí. Eso es todo lo que 
yo quiero, lo que me interesa.
 323 Yo solo le quiero ver a Él manifestado. ¿Cómo puede 
usted hacerlo?, ¿llamarle para que baje? No. Él está en 
usted. ¿Ve? Él está en usted. “Ahora bien, si yo puedo 
conseguir quitarme de en medio, Tú te puedes manifestar 
a través de mí. ¿Cómo puedes Tú hacerlo? Por cuanto así 
Tú lo ordenaste: ‘Todo lo que el Padre me da, vendrá’”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Cómo hacer para que Él se 
manifieste (con Elías y Moisés)».

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos al libro de Los Sellos, en la 
página 345 abajo, dice:
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 [320] ¿Ve?
 321 Con razón Él dijo: “No temas”, porque ahora, 
noten, estamos redimidos por Él, y ahora levantados 
([JBP] y escribe): [WSS] «levantados» con Él. Eso es lo 
que la Pascua [de Resurrección] significa para la gente: 
levantados con Él. Noten, ahora tenemos Su Espíritu en 
nosotros, el Título de Propiedad abstracto, completamente 
pagado.
 322 No, usted no dice: “Bueno, espero conseguirlo”. 
Usted ya lo ha hecho. “No, yo lo haré”. Ya lo ha hecho. Yo 
nunca lo hice, Él lo hizo por mí, ¿ven? No yo, Él. “Bueno, 
hermano Branham, ellos dicen…”. A mí no me interesa lo 
que ellos digan ahí. Él lo hizo por mí. Eso es todo lo que 
yo quiero, lo que me interesa.
 323 Yo solo le quiero ver a Él manifestado. ¿Cómo puede 
usted hacerlo?, ¿llamarle para que baje? No. Él está en 
usted. ¿Ve? Él está en usted. “Ahora bien, si yo puedo 
conseguir quitarme de en medio, Tú te puedes manifestar 
a través de mí. ¿Cómo puedes Tú hacerlo? Por cuanto así 
Tú lo ordenaste: ‘Todo lo que el Padre me da, vendrá’”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Cómo hacer para que Él se 
manifieste (con Elías y Moisés)».

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos al libro de Los Sellos, en la 
página 345 abajo, dice:
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 87. Ahora, ya sabemos de antemano que Mateo 24 es el 
capítulo al cual todos acuden cuando se refieren al período 
de la gran tribulación. Entiendan esto: Este Sexto Sello es 
el Sello del juicio. Ya vimos la trayectoria del anticristo, 
el Rapto de la Novia, luego vimos los mártires, aquellos 
judíos debajo del altar. Ahora, esto aquí es la apertura del 
juicio de Dios sobre la gente que está en el período de 
la gran tribulación, de donde saldrán los 144.000 judíos 
redimidos.

[JBP] Recuerden que ya ellos, para ese tiempo ya fueron 
sellados, porque todo eso sucede antes de comenzar la gran 
tribulación. Ya en ese tiempo de la gran tribulación ellos están 
sellados.

 [87]. Les probaré, sin duda, que son judíos y no gentiles. 
Esto no tiene nada que ver con la Novia, ella ya ha subido 
y no es mencionada de nuevo sino hasta el capítulo 19 de 
Apocalipsis.
 88. Entonces el Sexto Sello es el Sello de juicio de la 
Palabra. Ahora leamos en Mateo 24:1-3:
 Y salido Jesús, íbase del templo; y se llegaron sus 
discípulos, para mostrarle los edificios del templo.
 Y respondiendo él, les dijo: ¿Veis todo esto? de cierto 
os digo, que no será dejada aquí piedra sobre piedra, que 
no sea destruida.
 Y sentándose él en el monte de las Olivas, se llegaron 
a él los discípulos aparte, diciendo: Dinos, ¿cuándo serán 
estas cosas, y qué señal habrá de tu venida, y del fin del 
mundo?
 89. Ahora, detengámonos allí.
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 87. Ahora, ya sabemos de antemano que Mateo 24 es el 
capítulo al cual todos acuden cuando se refieren al período 
de la gran tribulación. Entiendan esto: Este Sexto Sello es 
el Sello del juicio. Ya vimos la trayectoria del anticristo, 
el Rapto de la Novia, luego vimos los mártires, aquellos 
judíos debajo del altar. Ahora, esto aquí es la apertura del 
juicio de Dios sobre la gente que está en el período de 
la gran tribulación, de donde saldrán los 144.000 judíos 
redimidos.

[JBP] Recuerden que ya ellos, para ese tiempo ya fueron 
sellados, porque todo eso sucede antes de comenzar la gran 
tribulación. Ya en ese tiempo de la gran tribulación ellos están 
sellados.

 [87]. Les probaré, sin duda, que son judíos y no gentiles. 
Esto no tiene nada que ver con la Novia, ella ya ha subido 
y no es mencionada de nuevo sino hasta el capítulo 19 de 
Apocalipsis.
 88. Entonces el Sexto Sello es el Sello de juicio de la 
Palabra. Ahora leamos en Mateo 24:1-3:
 Y salido Jesús, íbase del templo; y se llegaron sus 
discípulos, para mostrarle los edificios del templo.
 Y respondiendo él, les dijo: ¿Veis todo esto? de cierto 
os digo, que no será dejada aquí piedra sobre piedra, que 
no sea destruida.
 Y sentándose él en el monte de las Olivas, se llegaron 
a él los discípulos aparte, diciendo: Dinos, ¿cuándo serán 
estas cosas, y qué señal habrá de tu venida, y del fin del 
mundo?
 89. Ahora, detengámonos allí.
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[JBP] Hay un escrito (vamos a ver si es en este); página 346 
aquí de este libro. Sí. En este él escribe allí, lo escribe en esa 
parte ahí al lado, en toda esa parte ahí que leímos que ese 
Sexto Sello es el Sello de juicio de la Palabra; y el Sexto Sello 
son los ministerios de Moisés y Elías. Y miren, es donde escribe 
allí:

[WSS] «Dios dio todo el juicio a Jesús…». Por eso Él dice: 
“Toda potestad me es dada en el Cielo y en la Tierra”16.

[WSS] «Dios dio todo el juicio a Jesús; y Jesús da todo el 
juicio del 6to Sello a Moisés y Elías, Su Ángel».

O sea, Su mensajero.

([JBP] Voy así lento para que los que estén escribiendo pueden 
anotar allí; si no, va a salir también en el Estudio).

Sigue diciendo [Los Sellos] [PÁG. 346]:

 89. Ahora, detengámonos allí. Esto realmente aconteció 
un día martes en la tarde, el día 4 de abril del año 30. Los 
versículos 1 y 2 se cumplieron en la tarde de ese día, pero 
el tercer versículo se cumplió en la noche del mismo día 
martes.
 90. Los discípulos se encontraron con Jesús cerca del 
templo y le preguntaron: “Mira Maestro, estos grandes 
edificios y esto acá, ¿no es maravilloso?”.

16  San Mateo 28:18
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 91. Él les respondió: “No quedará piedra sobre piedra 
que no sea destruida”. Luego subió al monte y se sentó 
(allí es cuando se estaba poniendo más tarde) y entonces 
fue allá cuando le preguntaron, diciendo: “Nosotros 
queremos saber acerca de las cosas que nos dijiste en el 
templo”. Ahora, fíjense bien en estas tres preguntas que le 
hicieron Sus discípulos: “¿Cuándo serán estas cosas?”. O 
sea: ¿Cuándo no quedará piedra sobre piedra? “¿Cuál será 
la señal de Tu Venida?”, y “¿Cuál será la señal del fin del 
mundo?” [WSS] «Moisés y Elías».

[JBP] O sea que la señal del fin del mundo, la señal del fin del 
tiempo, la señal en que el mundo gentil estaría viendo y estaría 
marcando que es el fin de los sistemas mundiales, y es la 
entrada al Milenio: es la aparición de los ministerios de Moisés 
y de Elías.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en un escrito de un estudio, él allí 
escribe:

[WSS] «La presencia de un profeta con los ministerios 
de los Ángeles del Hijo del Hombre, Moisés y Elías, 
cosechando, es el trigo (cosechando pues el trigo), es la 
señal del fin del siglo, del fin del tiempo».
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[JBP] La señal del fin del siglo, del fin del tiempo, es los 
ministerios de Moisés y de Elías repitiéndose en este tiempo 
final.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO CONTENIDA 
EN LOS TRUENOS —Introducción—”]:

 [WSS] Quedó encerrado en un misterio la Venida del 
Señor. En Apocalipsis 8 dice:
 “Cuando abrió el séptimo sello, se hizo silencio en el 
cielo como por media hora”.
 Y no se explicó nada, no se vio ningún… nada que 
representara la Venida del Señor; no se vio ningún 
simbolismo como se había visto en los demás sellos; aquí 
no se ve ningún simbolismo. Todo este silencio es para que 
nadie supiera, nadie conociera el misterio de la Segunda 
Venida de Cristo; porque saldrían muchos imitadores y 
tratarían de estorbar la Segunda Venida de Cristo.

[JBP] Porque en unos mensajes él nos hablaba y nos decía 
que podían imitar la Segunda Venida del Señor. Y podrán decir: 
“¿Pero cómo pueden imitar?”.
 Vean, no se puede imitar un cuerpo glorificado, transformado. 
Por consiguiente, tiene que ser en un velo de carne en el cual 
Dios cumpla esa promesa.
 Porque si Dios daba a conocer algún símbolo… Dice que 
si alguien se movía allá en el Cielo…, dice: [WMB] “No hubo 
movimiento de nada, porque cualquier cosa que se moviera 
pudiera revelar algo, y así el diablo podía mirar y podía imitar”. 
Como único no se podía imitar era: guardar silencio.
 El cumplimiento de la Segunda Venida del Señor, si dice que Estudio Bíblico #355218
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podían imitar…; pues entonces habría otra persona que fuera 
ungida con el espíritu del enemigo, que podía hacerle creer que 
era, y podía desviar a mucho pueblo y desviar la atención, y 
guiarlos no a la Cena de las Bodas del Cordero: guiarlos a la 
gran tribulación.
 Y todo aquel que se ha levantado imitando y diciendo que 
tiene algún ministerio, y diciendo que ellos son los que saben, 
o esto, o lo otro: ahí le están añadiendo, le están quitando; y 
están siendo instrumentos de esto que él está hablando aquí, 
de que surgirían imitadores, imitaciones; que aun, aunque no se 
ha abierto (o sea, en ese tiempo no se dio a conocer claramente 
lo que era), ya usted puede ver personas imitando.
 Y cuando ven que Dios está cumpliendo algo, tratan de 
copiarse también.
 Si hay un dólar falso, tiene que haber uno verdadero.

[Dr. José B. Pérez] Así que todo esto Dios lo guardó, y hubo ese 
silencio en el Cielo… Vamos a leer esa parte allí, que él dice 
[WMB] “que no podía haber ningún movimiento; que cualquier 
cosa que se moviera, podía el enemigo descifrar o podría el 
enemigo saber; pero no hubo nada”.
 Vamos a ver dónde está esa parte, que dice que cualquier 
movimiento… Página 466, a mitad de ese párrafo dice [Los 
Sellos] [PÁG. 466]:

 144. Ahora, ¿por qué? Prosigamos a probarlo: Este es 
el secreto que ninguno conoce. A Juan le fue prohibido 
escribirlo y aun de conocer un símbolo. ¿Por qué? Aquí 
está: No había ninguna actividad en el Cielo, porque de 
otra manera podría revelar el secreto. ¿Ahora lo ven? Si 
es tan tremendo, pues tiene que ser incluido, porque tiene 
que suceder ([JBP] o sea, tiene que cumplirse); pero cuando Estudio Bíblico #355219
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sonaron los Siete Truenos… Ahora noten bien: Cuando 
vinieron los siete ángeles para tocar sus trompetas, 
entonces hubo un trueno; cuando Israel fue juntado, hubo 
una trompeta; cuando el tiempo no será más, entonces 
será la última trompeta, un trueno. Pero aquí tenemos siete 
truenos, uno tras otro: uno, dos, tres, cuatro, cinco, seis, 
siete —un número perfecto. Siete truenos, uno tras otro, 
sonaron así rápidamente: uno, dos, tres, cuatro, cinco, 
seis, siete, pero sin que se 

entendiera.

[JBP] Y escribe: [WSS] «un idioma desconocido».
“Entendiera” y escribe: [WSS] «en español».

Arriba había escrito: [WSS] «No había adoración, silencio 
en el Cielo por ½ hora», ahí al lado.

 [144]. Luego, los Cielos no lo pudieron escribir, porque 
no lo conocen. Ninguna otra cosa tampoco lo conoce, 
porque no hay en qué basarse; es un tiempo de reposo. 
Fue tan tremendo que hasta a los ángeles no les fue dado 
a conocer. Ahora, ¿por qué? Si Satanás lograra conocer 
esto, quizás haría gran daño. Y esa es una cosa que él no 
sabe. Él puede interpretar lo que quiera y personificar 
cualquier don (ojalá estén aprendiendo), pero él no puede 
conocer esto, porque ni está escrito en la Palabra. Es un 
secreto por completo. Los ángeles y todos se callaron. Estudio Bíblico #355220
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Si ellos hubieran hecho algún movimiento, quizás eso 
hubiera servido para revelar algo; por eso se callaron y no 
se movieron.

[JBP] Ahora vean cómo ellos… no hubo nada, ni adoración ni 
nada allí. Mientras ese silencio estaba ocurriendo en el Cielo, 
algo estaba ocurriendo en la Tierra.

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 80, miren [Los Sellos]:

 102. Juan estaba llorando. ¿Qué iba a suceder ahora? 
El anciano dijo: “Juan, no llores (más), porque aquí viene 
el León. Él es el que prevaleció”. Pero cuando Juan miró, 
él vio el Cordero ensangrentado que había sido inmolado. 
Cualquier cosa que ha sido muerto está lleno de sangre, 
como cuando le cortan el pescuezo u otra 
cosa, y entonces está lleno de sangre. Aquí 
venía este Cordero inmolado, y ¿para qué 
se presentó? Para hacer Su reclamo sobre la 
redención ([JBP] escribe): [WSS] «el Reclamo». 
¡Amén! Oh, hermano, ¿no tiene usted el deseo 
de alejarse solo a un rincón y llorar por un rato? 
Aquí venía un Cordero todavía sangrando. Allí 
estaba Juan y todos los patriarcas pero no había 
ninguno que podía hacer la Obra. Entonces 
salió el Cordero y Sus días de intercesión 
habían cesado, los días de mediación; entonces 
es cuando este Ángel aparecerá. Espere hasta 
que lleguemos a los sellos mismos y Él dirá: 
“El tiempo no será más”. Entonces entra a la 
media hora de silencio…
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[JBP] Ahora vean cómo este Ángel, el cual es el Ángel Fuerte, 
tiene que hablar esa Palabra al pueblo, y tiene que predicar y 
decir que el tiempo de la redención terminó.
 Y así el mundo entero podrá conocer que ya en el Cielo, en 
el Trono del Padre, ya no hay Sangre allí; no está haciendo la 
Obra de Intercesión; sino que ahora ese Trono es el Trono de 
Juicio, un Trono de Juicio.

 [102]. Entonces entra a la media hora de silencio, y 
fíjense bien las cosas que sucederán durante esa media 
hora del Séptimo Sello, Dios mediante.

[JBP] Y escribe: [WSS] «media (½) hora de silencio».
La media hora ¿de qué? La media hora del Séptimo Sello.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí donde nos 
detuvimos, en el mensaje (vamos a ver dónde nos detuvimos 
aquí). Vamos a ir un poquito antes, dice [“EL MISTERIO DE 
LA FE DE RAPTO CONTENIDA EN LOS TRUENOS —
Introducción—”]:

 [WSS] Por esa causa hubo silencio en el Cielo. Pero 
será abierto el misterio del Séptimo Sello en el tiempo de 
la Venida del Señor, y será dado a conocer ese misterio 
a Su Iglesia; y eso le dará la fe para ser transformados y 
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; y 
son los Truenos los que revelan ese misterio del Séptimo 
Sello (o sea, de la Segunda Venida de Cristo).
 Y los Truenos son la Voz de Cristo, el Ángel Fuerte 
clamando como cuando ruge un león y siete truenos 
emitiendo sus voces, o sea, hablándole a Su Iglesia ya Estudio Bíblico #355222
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no como Cordero, sino como León; ya no como Sumo 
Sacerdote, sino como Juez y como Rey.
 El próximo domingo estaremos en el estudio bíblico: 
“EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO CONTENIDA 
EN LOS SIETE TRUENOS”.
 Son los siete truenos de Apocalipsis 10 los que le dan 
la fe para ser transformados a los creyentes en Cristo; por 
eso es tan importante el tema de la Segunda Venida de 
Cristo y de los siete truenos de Apocalipsis 10, porque 
son los que le dan la revelación de la Segunda Venida de 
Cristo para recibir la fe para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[JBP] Más adelante dice:

 [WSS] (…) Ya hemos visto que los Siete Truenos es 
la Voz de Cristo, Cristo hablando como León, clamando 
como cuando un león ruge y siete truenos emitiendo sus 
voces.
 Así como la Voz de Cristo fue escuchada en Su Iglesia 
de edad en edad, en cada edad, pero hubo una etapa de 
silencio de edad en edad; habló a través de Sus mensajeros, 
terminó con uno y murió, y comenzó más adelante con 
otro, y habló de nuevo a través de otro mensajero; así 
por siete etapas o siete edades le habló a través de siete 
mensajeros.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, nos dice en la 
página 226 (que debe ser la 224), donde dice [PÁG. 224]:

 168. Eso es lo que ha sucedido en cada edad desde 
entonces. Dios libra al pueblo. Ellos salen por medio de Estudio Bíblico #355223
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voces.
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silencio de edad en edad; habló a través de Sus mensajeros, 
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[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, nos dice en la 
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 168. Eso es lo que ha sucedido en cada edad desde 
entonces. Dios libra al pueblo. Ellos salen por medio de 
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la Sangre, son santificados por la Palabra, 
caminan por las aguas del bautismo y son 
llenados del Espíritu; pero después de un 
tiempo, el primer amor se enfría un poco, 
y a alguien se le ocurre que se deben 
organizar para preservarse y para hacerse 
un nombre, y se organizan de nuevo en la 
segunda generación y a veces aun antes 
([JBP] y escribe): [WSS] «se organizan». 
Ya no tienen el Espíritu de Dios, sino 
solamente una forma de adoración. Están 
muertos. Se han hibridizado [mezclado] 
con credo y forma, y no hay vida en ellos.

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular y las edades. Y él escribe 
en este libro (página 224) aquí, ahí escribe al final, donde dice 
“y no hay vida en ellos” y escribe:

[WSS] «1. luteranos – muertos
2. Wesleyanos – muertos
3. Pentecostales – muertos
4. La Palabra – tiene Vida».

[JBP] Sigue diciendo:

 169. Así que Balaam causó que Israel cometiera 
fornicación. ¿Sabe usted que fornicación física es el mismo Estudio Bíblico #355224
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espíritu que está en la religión organizada? Yo dije que el 
espíritu de fornicación es el espíritu de organización. Y 
todos los fornicadores tendrán su parte 
en el Lago de Fuego. Eso es lo que 
Dios piensa de la organización ([JBP] 
y escribe): [WSS] «lago de fuego». Sí 
señor, la ramera y sus hijas estarán en 
el Lago de Fuego.
 170. Denominaciones no son de Dios; nunca han 
sido y nunca serán. Es un espíritu malo el que separa al 
pueblo de Dios en clases jerárquicas y laico. Por eso es 
un espíritu malo el que trae separaciones entre el pueblo. 
Eso es lo que hacen las organizaciones y denominaciones. 
En organizar se separan de la Palabra de Dios y caen en 
adulterio espiritual.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «adulterio espiritual».

[Dr. José B. Pérez] Y también hay un lugar en Edades, el 
“RESUMEN DE LAS EDADES”, de este libro, después de 
“LAODICEA”; aquí es la 419, dice [PÁG. 413]:

 2. De nuestros estudios, ya hemos aprendido que 
mucha de la revelación es totalmente mal entendida, 
porque no hemos conocido previamente que la “iglesia” 
a la cual y de la cual se habla en este libro, no se refiere 
a la iglesia pura, los “escogidos”, el “Cuerpo de Cristo”, 
la “Novia”, sino que se refiere al cuerpo entero de gente 
que se dice ser cristiana, ya sean verdaderos o nominales. 
Así como todo Israel NO ES Israel, todos los llamados Estudio Bíblico #355225
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cristianos, NO SON cristianos. Aprendimos que la iglesia 
es compuesta de dos vides: la verdadera y la falsa. Las 
dos vides son motivadas por dos clases de espíritus: una 
tiene el Espíritu Santo, mientras que la otra ha sido dotada 
con el espíritu del anticristo. Ambas reclaman conocer 
y ser conocidas por Dios. Ambas dicen que hablan de 
parte de Dios. Ambas creen ciertas verdades básicas y 
están opuestas en otras. Pero siendo que ambas llevan el 
Nombre del Señor siendo llamadas cristianas, y por razón 
de llevar el Nombre reclaman un parentesco con Él (Dios 
lo llama matrimonio), Dios las hace responsables a Él, y 
por eso habla a las dos.
 3. Además, aprendimos que estas dos vides crecerían 
lado a lado hasta el fin de las edades, cuando las dos 
llegarían a la madurez y serían cosechadas. La vid falsa 
no puede vencer como para destruir a la vid verdadera; 
pero tampoco sería posible para la verdadera traer a la vid 
falsa al conocimiento de la salvación de Jesucristo.

[JBP] Vean eso allí.

 4. Aprendimos la verdad tan sobresaliente de que 
el Espíritu Santo podía caer y en verdad caería sobre 
cristianos no regenerados de la vid falsa y se manifestaría 
poderosamente en diversas señales y maravillas; aun 
como Judas tuvo un ministerio definitivo en el Espíritu 
Santo, aunque él fue declarado que era un diablo.
 5. Con estos fundamentos básicos a la vista, empezamos 
a trazar a la iglesia a través de las Siete Edades.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, pasamos al mensaje “TRATANDO DE 
HACER UN SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”17, 
en la página 80 nos dice:

 301 Note aquí, note a Malaquías 4, Apocalipsis 10, Siete 
Sellos ([JBP] y escribe): [WSS] «Apoc. 
10:1-11». No decía la Biblia… ¡Ahora 
vigile! Había un 

Ángel, un Mensajero de Arriba ([JBP] 
y ahí dibuja una flecha hacia una Piedra 
Angular que dibuja), y un mensajero 
terrenal ([JBP] y dibuja una flecha hacia 
la séptima edad). Y cada mensajero fue 
para la edad de la Iglesia. Él dijo: 
“En los días…”, hablando de ahora, 
“vino un Ángel Mensajero” (la palabra ángel, la palabra 
en inglés significa ‘mensajero’), “… bajó del Cielo, y Él 
puso Su pie sobre la tierra y [sobre] el mar, y juró por 
Él que vive por los siglos que el tiempo no sería más”. 
¿Es eso correcto? Un arco iris alrededor de Su cabeza, 
y todas estas cosas sucediendo. ¡El Ángel era Cristo! 
¡Ciertamente! Pero ¿qué dijo Él? “Sino que en los días 
del séptimo ángel, la séptima edad de la Iglesia”.
 302 Siempre es justo al final de la edad de la Iglesia 
donde ellos siempre tienen la cosa tan… lo eclesiástico, 
tan enredado, [hasta] que Dios envía un mensajero, y 
ese es el Mensaje para esa edad de la Iglesia. Entonces 
ellos toman su Mensaje, porque él [tan] solo vive por 
poco tiempo, y Dios… luego ellos toman su Mensaje y en 
vez de llevarlo con el resto de la Palabra ([JBP] y escribe): 

17 65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad 
de Dios”, párrs. 301-302
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[WSS] «para otra edad y dispensación próxima», 

ellos hacen una denominación. 
Y luego ellos vienen y hacen otra 
denominación; otro mensajero, 
toman otro.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «al final de la edad siempre 
envía Dios el mensajero». Y dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

[JBP] Y acá en la página 81, donde termina 
diciendo: “Otro mensajero, toman otro”, 
ahí dibuja una Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO CONTENIDA 
EN LOS TRUENOS —Introducción—”]:

 [WSS] Pero para el Día Postrero, en la Edad de Piedra 
Angular, hablará consecutivamente; será un Mensaje 
séptuple pero consecutivo.
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[Dr. José B. Pérez] Y miren, vamos a ir un momentito aquí, 
al libro de “LAS EDADES” sin editar, donde nos habla de ese 
mensaje séptuple; página 687 de este libro de “LAS EDADES” 
sin editar18… en la página 686 (ahí el párrafo está enumerado 
por 88); dice:

 88 Ahora yo quiero que se fijen aquí. Yo estoy mirando 
aquí abajo en este capítulo 5, cuando él lo miró: “¡No 
temas!”. En este versículo 5: “¡No temas!”. ¿Ven?, siempre 
hay… Uno no quiere asustarse de nada.
 … uno de los ancianos me dijo: No llores. He aquí que 
el León de la tribu de Judá, la raíz de David, ha vencido 
para abrir el libro y desatar sus siete sellos.
 … y, vi, he aquí, que… vi que en medio del trono y… 
los cuatro seres vivientes…, en medio de los ancianos, 
estaba en pie un Cordero…
 89 “Un Cordero”. ¿Por qué él no vio al Cordero antes? 
El Cordero había estado sentado en el Trono del Padre, 
dentro de los guardias, Juan no podía ver allí adentro, él 
solo vio esas cuatro cabezas… o esos cuatro seres vivientes 
allí parados, o esos cuatro Querubines parados allí 
cuidando el Lugar Santo. Y lo vimos el domingo pasado, 
y en las otras lecciones, él vio eso pero no podía ver lo 
que estaba más allá de eso. Y allí, de repente, apareció… 
misteriosamente, repentinamente, había Uno, un Cordero.
 90 Ahora, mostró que Esa no era una bestia natural, 
cordero, porque Él tomó el Libro de la mano derecha del 
que estaba sentado en el Trono; el cordero no podría hacer 
eso, ¿ven? Él era–Él era-Él era un Cordero, era Cristo. En 
otras palabras, en Sus atributos Él era manso y dócil como 

18 La Revelación de Jesucristo, pág. 686 (Branham.org: 61-0618 
“Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 2”, párrs. 88-101)
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un cordero.
 91 Ahora, fíjense, era un Cordero Redentor, un Cordero 
Redentor igual que el primero. ¡Dios nunca puede cambiar! 
¡Amén! El primer redentor fue un cordero, en el huerto 
del Edén, fue un cordero lo que Dios ofreció. Y aquí lo 
es otra vez, allá en Apocalipsis, otra vez es un Cordero. 
¿Para redimir qué? La condición caída 
y la herencia caída de una raza de gente 
caída. Un Cordero regresa para redimir, 
como estaba el nuestro en el principio, 
para redimirnos.

[WSS] «Apoc. 5:1-11» [JBP] escribe allí.

 92 ¿Para redimir qué? ¿De qué nos va a redimir Él? 
Para romper… traerlo a… Cualquier cosa que es redimida 
es algo que se ha perdido. Es algo que se ha perdido y 
luego ha sido traído de regreso otra vez. ¿Qué es lo que Él 
nos trae de nuevo, este Cordero? Todo lo que teníamos en 
el principio.

[JBP] Y ahí dibuja una 
Estrella de David.

 93 ¿Qué teníamos en el principio? Vida eterna. 
Nosotros éramos herederos del mundo. Teníamos Vida, 
no teníamos que morir. No teníamos que estar enfermos. 
No teníamos que envejecer. No teníamos cansancios. No 
había funerales, ni tumbas, ni maldad, ni muerte, ni canas, 
ni hombros caídos, ni lamentos, ni llanto. ¡Teníamos 
Vida, eterna! Teníamos la jurisdicción sobre toda la 
Tierra. Éramos un dios (eso es todo), en la Tierra, y nos Estudio Bíblico #355230
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paseábamos. Y si este árbol no se miraba bien estando 
aquí, decíamos: “Desarráigate y asiéntate aquí”, y lo 
hacía. Si los vientos estaban soplando y no queríamos que 
los vientos soplaran: “Calla, enmudece”, y lo hacían. ¿Y 
qué vino a hacer Él? A redimir todo 
eso de regreso a nosotros de nuevo, 
(¡oh, hermano!), recibir todo eso de 
nuevo.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, vamos a ir un 
momento allí, en la página 66:

 49. Ahora, cuando Adam cayó bajo la muerte, 
él trajo la muerte sobre toda la Creación. A él 
se le dio libre albedrío, igual como a nosotros, 
para poder escoger. Ahora, allá en el principio, 
con Adam y Eva, estaba ante ellos el Árbol 
del Bien y del Mal, y ese mismo árbol está 
hoy ante cada uno de nosotros. ([JBP] Espero 
que capten esa parte). Dios no está haciendo 
por Adam y Eva… Usted dice hoy: “Ellos son 
los culpables”. No, no es así. Hoy ellos no son 
los culpables; ahora la culpa es suya. Ya no 
podemos echarle toda la culpa a Adam; usted 
tiene que aceptar la culpa personalmente, 

porque ante usted está el bien y el mal igual como fue 
puesto ante ellos.

[JBP] Recuerden que estamos regresando al Edén, por 
consiguiente tienen que estar nuevamente esos dos árboles. Estudio Bíblico #355231
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qué vino a hacer Él? A redimir todo 
eso de regreso a nosotros de nuevo, 
(¡oh, hermano!), recibir todo eso de 
nuevo.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, vamos a ir un 
momento allí, en la página 66:

 49. Ahora, cuando Adam cayó bajo la muerte, 
él trajo la muerte sobre toda la Creación. A él 
se le dio libre albedrío, igual como a nosotros, 
para poder escoger. Ahora, allá en el principio, 
con Adam y Eva, estaba ante ellos el Árbol 
del Bien y del Mal, y ese mismo árbol está 
hoy ante cada uno de nosotros. ([JBP] Espero 
que capten esa parte). Dios no está haciendo 
por Adam y Eva… Usted dice hoy: “Ellos son 
los culpables”. No, no es así. Hoy ellos no son 
los culpables; ahora la culpa es suya. Ya no 
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porque ante usted está el bien y el mal igual como fue 
puesto ante ellos.

[JBP] Recuerden que estamos regresando al Edén, por 
consiguiente tienen que estar nuevamente esos dos árboles.
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 50. Fíjese: Cuando somos redimidos 
ya no deseamos nuestra propia escogencia, 
sino la de Él.

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David.
Arriba había escrito: [WSS] «libre albedrío» al lado.
Y escribe: [WSS] «árbol» también allí.
 
 [50]. Cuando somos redimidos ya no deseamos nuestra 
propia escogencia, sino la de Él. Adam y Eva desearon su 
propia escogencia. Ellos desearon conocer lo que era tener 
sabiduría, entonces hicieron la prueba, y el resultado fue 
la muerte.

[JBP] Hoy el resultado será el cuerpo eterno y glorificado. Hoy el 
resultado será el resultado que debió haber sido allá en el Edén: 
que ellos esperaran que ese Árbol se hiciera carne.

 51. Ahora, cuando un hombre ha sido redimido, él 
ya no tiene deseos de la alta educación, ni tiene deseos 
de las cosas del mundo, ni de la sabiduría del mundo; él 
ya no quiere escoger de esas cosas, pues Cristo fue su 
escogencia, y allí se terminó todo eso de escoger. Él ya es 
redimido [WSS] «un redimido no tiene deseos de la alta 
educación», ya no quiere dirigirse a sí mismo, ya no quiere 

que nadie le trate de convencer a dónde debe ir o qué debe 
hacer; él únicamente espera hasta hallar la decisión que 
hizo su Hacedor. ¿Ve usted? Entonces él va en el Nombre 
de su Hacedor cuando Él le dice que vaya, pero el hombre Estudio Bíblico #355232
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que siempre anda en busca de la sabiduría, dice: “Esta 
parroquia está bien, pero allá me van a pagar más, entonces 
me iré para allá”. ¿Ve usted? Esa es la sabiduría.
 52. Ahora, Adam pecó por causa de escuchar el 
razonamiento de su esposa en vez de mantenerse con la 
Palabra de Dios. Así pecó Adam. Su esposa se puso a 
razonar con Satanás, luego le ofreció el producto a Adam y 
él se soltó de la Palabra y se vendió. Él también perdió su 
herencia cuando perdió el compañerismo y los derechos a 
la Vida Eterna. Recuerde lo que les dijo Dios: “Porque el 
día que de él comieres, morirás”. Entonces cuando perdió 
su vida, también perdió su herencia en la Vida, porque él 
tenía control completo y supremo de la Tierra; él era el 
Dios de la Tierra ([JBP] y escribe): [WSS] «Adán = el Dios 
de la Tierra». Dios es el Dios del universo, de todo, pero 

Su hijo tenía esta Tierra bajo su propio dominio. Él podía 
hablar, podía nombrar, podía parar la naturaleza, podía 
hacer lo que deseaba…

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, página 164, miren, hay 
un lugar aquí: en la 1460 [antigua revisión]:

 146019 - “[151] Exactamente como Él dijo: ‘Todas 
las cosas son posibles a los que creen. Ustedes pueden 
decir a esta montaña ([JBP] y 
escribe): [WSS] «reino» ([JBP] allí): 
‘Sea movida’, y no dudan en su corazón, ustedes pueden 
tener lo que dijeron’. ¿Ven? Tiene que haber alguna parte 
que es correcta”.

19  [Cita 1460: 65-1126 “Obras es la fe expresada”, párr. 151]
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[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «adopción». Está cortadito allí, 
pero… Y (dos puntos): [WSS] «: di a este monte».

Y también abajo ahí escribe: [WSS] «Usted lo cree en el alma, 
luego comienza la obra de fe para su materialización, que 
es su fe expresada…».

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean [Los Sellos]:

 [52]. … pero cuando hizo esto, entonces perdió su 
herencia ([JBP] él había escrito también allí): [WSS] «Adán 
hablaba y las cosas ocurrían». Ahora, Adam podía decir: 

“Muévase este monte de aquí para allá”, y así sucedía. 
Adam podía decir: “Muévase este árbol de allá para acá”, 
y así sucedía, porque él tenía control completo y supremo 
como un Dios menor bajo Dios nuestro Padre, porque 
él era un hijo de Dios. ¿No sería posible parar (aquí) y 
predicar un mensaje muy tremendo? Y ahora, si la Sangre 
nos ha limpiado y redimido de nuevo, ¿qué de hoy? ¿Ve 
usted?
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Pásate de aquí a allá. Tercera 
Etapa. Apoc. 11:3— (y más adelantito), 19: ».

 53. Fíjese en lo que hizo el Hijo de Dios, el segundo 
Adam; y Él dijo: “Las obras que yo hago, vosotros también 
las haréis”. ¿Ve usted? Adam perdió su herencia, la Tierra. 
Ahora, pasó de sus manos a las manos de aquel a quien 
se vendió: Satanás. Él vendió su fe en Dios para obtener 
el razonamiento de Satanás, por eso su Vida Eterna, sus 
derechos al Árbol de la Vida, su vida terrestre y la Tierra 
que le pertenecía, él perdió todo esto y pasó a las manos de 
Satanás. Él pasó esto de sus manos a las manos de Satanás.
 54. Ahora esto ha sido devuelto y ha sido contaminado, 
y la simiente de Adam ha destruido la herencia que Adam 
debió haber recibido: la Tierra. Correcto. ¿Ve usted? La 
simiente de Adam.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue aquí donde nos detuvimos… 
En esa página, vamos a ver allí algo un momentito, en la página 
que leímos. En la página 66 de este libro de Los Sellos, él ahí 
escribe (abajo):

[WSS] «Adán era Dios en la Tierra».
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[JBP] Y arriba, en la 67, escribe: [WSS] «Diréis a este monte: 
“Pásate de aquí allá”».

Para que tengan ese escrito también. Y acá, no había leído este 
otro escrito de la 67, donde él escribe:
[WSS] «Hijo de Dios = heredero de los Cielos y la Tierra.
El Hijo del Hombre = heredero de la Tierra».

Y vamos a ver este también, para 
tener ahí… Sí, en este había escrito 
también, en la página 67 (ahí a la 
derecha) escribe:
[WSS] «Adán tenía control de la 
naturaleza».

Y en el segundo párrafo, al lado 
escribe: [WSS] «Su fe la vendió 
por razonamiento», o sea, Adán.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a seguir aquí, donde nos detuvimos. 
Página 687, párrafo 94 [“LAS EDADES” sin editar]:

 94 Y ahora la naturaleza misma 
está gimiendo, esperando ¿la qué? 
La manifestación de los hijos de 
Dios, que los hijos de Dios sean 
manifestados.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Rom. 8:14-39». Estudio Bíblico #355236
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 95 Y nosotros tenemos las Arras de nuestra salvación 
ahora, y podemos tomar a nuestro hermano que está 
muriéndose con cáncer, y pararnos con ese pequeño aliento 
de redención, y orar la oración de fe por él que cambiará 
una sombra de un hombre a un hombre saludable otra vez; 
¿qué haremos cuando nuestra posesión completa venga? 
¡Amén!

[JBP] Dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

 96 La naturaleza sabe eso. 
La naturaleza está gimiendo y 
nosotros estamos gimiendo con 
ella. La naturaleza está esperando 
la manifestación de los hijos de 
Dios ([JBP] y vuelve a escribir): [WSS] «Rom. 8:14-39», 
porque la naturaleza fue maldecida con su amo. Cuando 
su amo recibió maldición (el más alto), entonces la 
naturaleza cayó con el amo. Pero cuando este Pariente 
Redentor vino (aleluya), y redimió al hombre que es amo 
de la naturaleza. Y toda la naturaleza está esperando al 
amo principal.
 97 ¿Qué es lo que hacemos? Tomamos el hacha y 
la ponemos en nuestras manos y cortamos el árbol si 
queremos; pero en aquel día no haremos eso.

[JBP] O sea que queremos mudar un árbol y lo cortamos; y hay 
veces, cuando se trasplanta, si no se hace con sus cuidados, 
o se lastima cuando se saca para sembrarlo en otro lugar, hay 
veces pues sufren, hasta mueren algunos; o los cortan, lo cual 
no está bien, si se puede dejar el árbol; lo mejor es trasplantarlo. Estudio Bíblico #355237
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 Ahora vean, así no era al principio. Se hablaba la Palabra: 
“Este árbol no me gusta aquí, vamos a ponerlo acá”, y se pasaba; 
y se pasaba y seguía brillando, seguía luciendo hermoso, como 
si estuviera en el lugar anterior.
 Cuando estábamos en Él, estábamos brillando en la gloria 
de Él. Y estamos en este planeta Tierra y Él nos está mirando, 
nos está viendo con esa misma gloria. O sea, salimos del Padre, 
en donde siempre estábamos en Él y con Él en Su gloria, y 
volveremos a Él: nuevamente a como éramos.
 O sea que en la Edad de la Piedra Angular estamos 
regresando a como éramos, y estaremos brillando como 
éramos.
 Estamos regresando a lo que éramos antes; y así poder 
tener ese compañerismo con Dios.
 Ahora vean, sigue diciendo aquí [“LAS EDADES” sin 
editar] [PÁG. 687]:

 98 Toda la naturaleza 
está esperando a su amo, 
y el amo son los hijos de 
Dios a los que se les dio 
esta Tierra ([JBP] escribe): [WSS] «Rom. 8:14-29». Ahora, 
Dios tendrá Sus cielos, por supuesto, pero esto fue dado 
al hombre ([JBP] o sea, la Tierra). Y el Pariente Redentor 
viene a redimirnos de regreso a lo que habíamos perdido. 
¡Cuán hermoso! ¡Oh! Pienso que eso es… “Un Cordero 
Redentor”.
 99 Cuando la obra sea terminada, tendremos todas las 
cosas otra vez. ¿Qué clase de todas las cosas? Tenemos 
todo poder. Tenemos vida eterna. Tenemos salud eterna. 
Tenemos juventud eterna. Tenemos poder eterno. ¡Oh, 
somos eternos con el Eterno! Estudio Bíblico #355238
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[JBP] Como cuando leímos ayer, donde en un escrito, 
refiriéndose al mensaje del hermano Branham, él escribe al 
lado: [WSS] «el que es perfecto es eterno».

 [99] ¡Oh, somos eternos con el Eterno! Y, entonces, 
todos estamos esperando que llegue ese tiempo, esperando 
y gimiendo, esperando.
 100 Y este Libro séptuple de siete 

planos de redención ha sido traído 
a nosotros, y 
eso es lo que 
este Libro 
contiene.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades; y una Estrella 
de David al lado de la Piedra Angular, en el lado izquierdo. Y en 
el lado derecho escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-11».

 [100] Ahora vamos a entrar en el capítulo 10 en donde 
este Ángel poderoso proclama algo, y Él tenía un Librito 
que Juan tenía que comer. Y cuando él lo hizo, llegó a su 
vientre y era amargo, pero en sus labios era dulce.
 101 Cuando ustedes tienen que digerirlo, entonces se 
pone amargo, todos están en contra de ustedes, todos 
diciendo: “Tú eres un santo rodador, tú eres esto, aquello, 
o lo otro. ¿Ves?, tú estás–tú estás loco”. Así que es difícil 
digerirlo; pero cuando ustedes están testificando de Su 
Gloria, es dulce en sus labios. Eso es todo. ¿Ven? Y cuando 
ustedes se paran en una reunión, ustedes dicen: “¡Gloria Estudio Bíblico #355239

[JBP] Como cuando leímos ayer, donde en un escrito, 
refiriéndose al mensaje del hermano Branham, él escribe al 
lado: [WSS] «el que es perfecto es eterno».

 [99] ¡Oh, somos eternos con el Eterno! Y, entonces, 
todos estamos esperando que llegue ese tiempo, esperando 
y gimiendo, esperando.
 100 Y este Libro séptuple de siete 

planos de redención ha sido traído 
a nosotros, y 
eso es lo que 
este Libro 
contiene.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades; y una Estrella 
de David al lado de la Piedra Angular, en el lado izquierdo. Y en 
el lado derecho escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-11».

 [100] Ahora vamos a entrar en el capítulo 10 en donde 
este Ángel poderoso proclama algo, y Él tenía un Librito 
que Juan tenía que comer. Y cuando él lo hizo, llegó a su 
vientre y era amargo, pero en sus labios era dulce.
 101 Cuando ustedes tienen que digerirlo, entonces se 
pone amargo, todos están en contra de ustedes, todos 
diciendo: “Tú eres un santo rodador, tú eres esto, aquello, 
o lo otro. ¿Ves?, tú estás–tú estás loco”. Así que es difícil 
digerirlo; pero cuando ustedes están testificando de Su 
Gloria, es dulce en sus labios. Eso es todo. ¿Ven? Y cuando 
ustedes se paran en una reunión, ustedes dicen: “¡Gloria 



Estudio Bíblico #355 240

a Dios!”. Oh, cuando ustedes están pasando por ese gran 
asedio, es duro; pero luego cuando ustedes han salido de 
ese gran asedio ustedes pueden testificar de Él, entonces 
es dulce en los labios. ¿Ven? Eso es correcto. Eso es este 
Libro de redención.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo allí, ya nuestro hermano 
William [“EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO CONTENIDA 
EN LOS TRUENOS (Introducción)”]:

 [WSS] Esos son los Siete Truenos, Cristo hablando 
como León a Su Iglesia en el Día Postrero y dándole la fe, 
la revelación de Su Venida; la fe para ser transformados y 
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[JBP] “EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO CONTENIDA EN 
LOS SIETE TRUENOS”�
 Ese es el tema que estaremos viendo y escuchando en esta 
ocasión.
 Nos ponemos en pie… Ya fue anunciado que este próximo 
sábado será el primer sábado del mes, en el cual siempre 
tenemos acá la actividad a las 8:00 de la mañana.
 Y esperamos bendiciones, grandes bendiciones de Dios 
en esa actividad, y también en las demás actividades que 
tengamos.
 Y orando por… también por nuestros hermanos allá en esa 
zona de Guerrero, de México; Acapulco y toda esa zona que ha 
sido impactada por ese huracán.
 Y que Dios los ayude; y estaremos brazo a brazo con ellos.
 Y lo importante es que están ellos bien. Ya iban a estar 
consiguiendo las antenas, porque se les fueron, para poder 
conectarse. Estudio Bíblico #355240
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 Vendrán días en donde lo más [usado] en comunicación van 
a ser las antenas. Y es bueno que tengan siempre una reserva 
de los equipos, para que no estén luego buscando a última 
hora; porque las cosas cada vez se van a poner más difíciles; 
y para tener así conexión pues lo mejor es el satélite. Dios nos 
ha provisto de ese medio para mantenernos comunicados, y así 
pues poder estar conectados siempre con Puerto Rico. 
 Bueno, “EL MISTERIO DE LA FE DE RAPTO CONTENIDA 
EN LOS SIETE TRUENOS”�
 Vamos a dejar ya con nosotros a nuestro apreciado hermano 
y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Cayey, Puerto Rico

Las recompensas que trae el Séptimo Sello
Dr. José Benjamín Pérez 

Muy buenas noches a todos los hermanos, ministros compañeros 
en este tiempo final, allá reunidos con el reverendo Guillermo 
Rodríguez en Buenos Aires, Argentina, hoy lunes, 30 de octubre 
de este año 2023.
 Ya hoy estuvo llegando por allí, ya me informaron que está 
el misionero Miguel Bermúdez Marín, el cual estará el día de 
mañana en esa actividad que ya tienen programada, donde 
ministros y hermanos estarán compartiendo unos momentos 
de compañerismo alrededor de la Palabra, junto al misionero 
Miguel Bermúdez Marín, su esposa Ruth, Gerson también, que 
están acompañándolo; y todos los hermanos que estarán el día 
de mañana reunidos en Buenos Aires, Argentina.
 Es realmente un privilegio y una bendición poder enviar 
estas palabras de saludo, y agradecerles a todos el respaldo 
que le están dando al proyecto de La Gran Carpa Catedral en 
todos los aspectos; lo cual sabemos que es el lugar donde Dios 
está impartiendo la bendición, esa promesa que Él nos habló 
por medio del reverendo William Branham y de nuestro precioso 
hermano William Soto Santiago, el cual nos habló de que en 
una Gran Carpa Catedral Dios estaría dándole la Fe de Rapto a 

Lunes, 30 de octubre de 2023
Cayey, Puerto Rico

Las recompensas que trae el Séptimo Sello
Dr. José Benjamín Pérez 

Muy buenas noches a todos los hermanos, ministros compañeros 
en este tiempo final, allá reunidos con el reverendo Guillermo 
Rodríguez en Buenos Aires, Argentina, hoy lunes, 30 de octubre 
de este año 2023.
 Ya hoy estuvo llegando por allí, ya me informaron que está 
el misionero Miguel Bermúdez Marín, el cual estará el día de 
mañana en esa actividad que ya tienen programada, donde 
ministros y hermanos estarán compartiendo unos momentos 
de compañerismo alrededor de la Palabra, junto al misionero 
Miguel Bermúdez Marín, su esposa Ruth, Gerson también, que 
están acompañándolo; y todos los hermanos que estarán el día 
de mañana reunidos en Buenos Aires, Argentina.
 Es realmente un privilegio y una bendición poder enviar 
estas palabras de saludo, y agradecerles a todos el respaldo 
que le están dando al proyecto de La Gran Carpa Catedral en 
todos los aspectos; lo cual sabemos que es el lugar donde Dios 
está impartiendo la bendición, esa promesa que Él nos habló 
por medio del reverendo William Branham y de nuestro precioso 
hermano William Soto Santiago, el cual nos habló de que en 
una Gran Carpa Catedral Dios estaría dándole la Fe de Rapto a 



Las recompensas que trae el Séptimo Sello 246

los escogidos.
 Y eso es lo que está ocurriendo en este tiempo final, en estos 
días finales: Dios cumpliendo Su Palabra, Dios cumpliendo Su 
promesa.
 Porque lo que habló el reverendo William Branham y lo que 
habló el doctor William Soto Santiago, esa Palabra no cayó en 
tierra, sino que ya ellos estaban anunciando, profetizando, lo 
que Dios estaría llevando a cabo en medio de la Iglesia bajo 
el ministerio de Carpa, bajo el ministerio de una Gran Carpa 
Catedral; en el cual Dios estaría manifestándose en medio de la 
Iglesia, cumpliendo la promesa de Su Venida.
 Y la manera y la forma en que Dios está cumpliendo Su 
Palabra le ha pasado por alto a muchas personas; pero a los 
escogidos de Dios no; porque para ellos es que Él viene. Él no 
viene por más nadie, Él viene por la Novia.
 Por lo tanto, los que lo recibirán serán los que van a ser 
transformados; y el pueblo hebreo, que también lo va a recibir.
 Y ya, cuando llegue el momento en donde no habrá 
oportunidad, que es el momento en donde estarán tocando 
la Puerta, ya esa Puerta de la Dispensación del Reino estará 
cerrada.
 Ahora, vean ustedes algo muy importante: que para ser 
transformados y raptados se requiere tener el nuevo nacimiento, 
y se requiere también recibir la Fe de Rapto. Sin la Fe de Rapto 
no puede ser nadie transformada, la persona.
 Por lo tanto, están entrando a esa Puerta de la Dispensación 
del Reino, miren, dos grupos; que componen el grupo que estará 
- o los grupos que estarán en ese glorioso Reino Milenial.
 Ahora miren, está el grupo de la Novia, que está compuesto 
por: la de nuestro tiempo, y el grupo de nuestro hermano 
Branham, los cuales van a subir y van a entrar por esa Puerta, 
la Puerta de la Dispensación del Reino; porque si van a estar en Las recompensas que trae el Séptimo Sello246
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el glorioso Reino Milenial, pues tienen que entrar por la Puerta 
de esa dispensación.
 O sea, la Puerta es la manifestación de Dios, en esa 
dispensación, en el instrumento.
 Y el grupo que en este tiempo final ha recibido y le ha dado 
la bienvenida al Señor, que está preparándose para obtener esa 
Fe de Rapto, ya está siendo preparado.
 Pero falta un grupo, del grupo del hermano Branham, el cual 
y los cuales van a entrar también por esa Puerta.
 Y el pueblo hebreo, para poder ser parte de ese glorioso 
Reino Milenial bajo la Dispensación del Reino, pues tienen que 
entrar también por esa Puerta.
 Y así, luego de que están ya adentro, ahí la Puerta de 
la Dispensación del Reino se cierra; y por eso es que las 
vírgenes fatuas no podrán entrar y no serán colocadas en esa 
dispensación. Ellas recibirán el conocimiento de que tienen que 
dar su vida en la gran tribulación, pero ya ellas vienen a salir en 
la resurrección segunda, luego del Milenio; y allí, si salen bien, 
entrarán a eternidad.
 Ahora vean lo importante que es en este tiempo final recibir 
el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor, como fue 
precursado.
 Y vean ustedes que dentro de la Fe de Rapto, ahí están 
todas las promesas que Dios prometió al Vencedor.

• Y vean ustedes que la PRIMERA RECOMPENSA que Él da 
allí, en Apocalipsis, capítulo 2, verso 7, dice que le dará a 
comer del Árbol de la Vida. O sea que comiendo del Árbol de la 
Vida, miren, ahí se arranca con las demás recompensas.

• Lo cual vemos en Apocalipsis, capítulo 2, verso 11, la 
SEGUNDA RECOMPENSA. Dice: Las recompensas que trae el Séptimo Sello247
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 11 El que venciere, no sufrirá daño de la segunda 
muerte.

[JBP] Porque recuerden, ya está comiendo y habrá comido del 
Árbol de la Vida.

• La TERCERA; vean, Apocalipsis, capítulo 2, verso 17:

 17 Al que venciere, daré a comer del maná escondido, 
y le daré una piedrecita blanca, y en la piedrecita escrito 
un nombre nuevo, el cual ninguno conoce sino aquel que 
lo recibe.

[JBP] Ahora vean, recibe el Maná escondido, en donde está 
el contenido de todas esas bendiciones; y ahí está el Nombre. 
Porque tiene que haber un Nombre, en el cual, alrededor de ese 
Nombre, gira esa fe.
 Pero vuelvo a la primera: ha comido del Árbol de la Vida.
 Para poder obtener ya esta tercera, tiene que haber comido 
del Árbol de la Vida; el cual no comió Adán, porque no esperó 
que se hiciera carne; era la manera de comer del Árbol de la 
Vida.

• Ahora, la CUARTA; en Apocalipsis, capítulo 2, verso 26:

 26 Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, yo 
le daré autoridad sobre las naciones,
 27 y las regirá con vara de hierro, y serán quebrantadas 
como vaso de alfarero; como yo también la he recibido de 
mi Padre;
 28 y le daré la estrella de la mañana.
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[JBP] Ahora vean, ahí en la cuarta, ahí nos está mostrando que 
le dará autoridad sobre las naciones; vean, y las va a regir ¿con 
qué? Con vara de hierro.

• Vean, la QUINTA RECOMPENSA; en Apocalipsis, capítulo 
3, verso 5, ahí nos habla de la quinta recompensa, la cual dice:

 5 El que venciere será vestido de vestiduras blancas; y 
no borraré su nombre del libro de la vida, y confesaré su 
nombre delante de mi Padre, y delante de sus ángeles.

[JBP] Recuerden que no pueden ser borrados los escogidos; 
porque de esa sección del Libro de la Vida del Cordero ningún 
escogido puede ser borrado.
 Ahora vean cómo esa quinta recompensa la recibe porque 
habrá comido del Árbol de la Vida.

• Ahora, la SEXTA RECOMPENSA; en Apocalipsis, capítulo 
3, verso 12:

 12 Al que venciere, yo lo haré columna en el templo 
de mi Dios, y nunca más saldrá de allí; y escribiré sobre 
él el nombre de mi Dios, y el nombre de la ciudad de mi 
Dios, la nueva Jerusalén, la cual desciende del cielo, de 
mi Dios, y mi nombre nuevo.

[JBP] Ahora vean cómo ahí lo hará una persona importante en el 
Templo de Dios, en la Iglesia del Señor; y se cumple plenamente 
en la Nueva Jerusalén.
 Otra promesa más, otra recompensa más, al Vencedor; y 
también a todos los vencedores de este tiempo final.
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• Y la SÉPTIMA RECOMPENSA la vemos en el Apocalipsis, 
capítulo 3, verso 21, donde nos dice:

 21 Al que venciere, le daré que se siente conmigo en 
mi trono, así como yo he vencido, y me he sentado con mi 
Padre en su trono.
 22 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 
iglesias.

 [JBP] Ahora vean cómo ya esa séptima recompensa tiene 
que ver con el Trono, ya el Reino. Y todas estas recompensas, 
vean ustedes, son aquellos que comenzaron comiendo del 
Árbol de la Vida.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en un mensaje que él predicó en 
el 91, que fue una reunión de ministros (vamos a ver aquí si 
les consigo rapidito el tema para que lo tengan ahí marcado 
también); fue predicado el 5 de octubre del 91; fueron unas 
palabras de nuestro hermano William Soto Santiago en una 
reunión de ministros en Colombia; y nos habla aquí una parte 
donde habla de estas recompensas dadas al Vencedor, dice:

PALABRAS DE SALUDO
EN REUNIÓN DE MINISTROS
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 5 de octubre de 1991
Bogotá, Colombia
 Así que vean ustedes que estas promesas dadas en cada 
edad pasada, en el fin del tiempo es que se materializan. Y 
luego, el resto de los que vivieron en las edades pasadas, 
en el fin del tiempo es que reciben la materialización 
de casi todas o de todas estas promesas, conforme a lo Las recompensas que trae el Séptimo Sello250
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establecido por Dios.
 En el fin del tiempo, en la resurrección de ellos, es que 
reciben también ellos autoridad sobre las naciones, para 
luego poner plenamente —en el Milenio— en función esa 
autoridad como reyes y como sacerdotes; porque un rey 
y sacerdote sin autoridad no puede ser rey; por eso le es 
impartida esa autoridad sobre las naciones en el fin del 
tiempo.
 Bueno, ya ustedes vieron, en algún momento vamos a 
tomar cada una de esas promesas nuevamente.
 Hay un libro ya titulado “LAS RECOMPENSAS”, 
“LAS SIETE RECOMPENSAS”, que se habla acerca de 
todo esto; pero en alguna ocasión, quizás entre ministros, 
podemos dar un repaso así más detallado y tocando más 
de cerca cómo es que estas promesas, en nuestro tiempo 
y en estos días en que vivimos, han de convertirse en una 
realidad plena para cada uno de nosotros; y tiene que ser 
de acuerdo a la Escritura.
 ¿Vieron ustedes en Apocalipsis 11? Eso es autoridad 
sobre todas las naciones siendo dada, impartida, a ese 
ministerio de los Dos Olivos; y eso es la Palabra encarnada 
para poder efectuar todas esas cosas, y hacer que la 
naturaleza obre en favor del Programa Divino y en bien 
de todos los hijos ([JBP] e hijas) de Dios.
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hablando de una sola nos tomaría muchas horas traer toda 
la explicación, toda la extensión de esa recompensa, hasta 
dónde se extenderá. Y recuerden que se extenderá hasta la 
eternidad, o sea, por toda la eternidad.
 Así que una sola bendición de las que nos trae el 
Séptimo Sello, Cristo en Su Segunda Venida, cubre tanto, 
que todavía en la eternidad, pasando millones y millones 
de años, todavía el beneficio de esa recompensa lo 
tendremos.

 [JBP] Ahora vean, ¿quién nos trae las bendiciones de 
cada una de esas recompensas? El Séptimo Sello, Cristo en 
Su Segunda Venida, es el que nos trae esa bendición de esas 
recompensas.
 Sigue diciendo:

 [WSS] Por ejemplo: la recompensa de la vida eterna 
es un beneficio que lo tendremos para toda la eternidad; 
la recompensa de sentarnos con Cristo en Su Reino, en Su 
Trono, y ser parte de ese Reino como reyes y sacerdotes, 
ese beneficio lo tendremos por toda la eternidad; porque 
son beneficios para toda la eternidad.
 No son cosas temporales, sino eternas, las que nos trae 
Cristo en Su Segunda Venida; Cristo, el Séptimo Sello, en 
Su Segunda Venida.

[JBP] Esas son las recompensas que nos trae el Séptimo Sello 
en Su Segunda Venida.
 Así que adelante viendo y recibiendo esas recompensas 
que nos está trayendo el Séptimo Sello en Su Segunda Venida 
en este tiempo final.
 Ya el día de mañana estaremos platicando sobre todas Las recompensas que trae el Séptimo Sello252
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estas bendiciones que Dios nos está dando en este tiempo, que 
son bendiciones para los escogidos, para la Novia, que está a 
punto de ser raptada; porque es para ellos las bendiciones, es 
para ellos las recompensas.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y muchas gracias por esta oportunidad de estas palabritas 
que les acabo de grabar para todos ustedes allá en Buenos 
Aires, Argentina; y que el día de mañana Dios use grandemente 
al misionero Miguel Bermúdez Marín, y que su presencia allá 
con ustedes sea de gran bendición, como siempre lo ha sido.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Y podemos colocarle allí: “LAS RECOMPENSAS QUE 
TRAE EL SÉPTIMO SELLO”.
 “LAS RECOMPENSAS QUE TRAE EL SÉPTIMO SELLO”�
 Que Dios les bendiga grandemente a todos.
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Martes, 31 de octubre de 2023
Cayey, Puerto Rico

El Estrado de Juicio
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros, hermanos y hermanas de 
diferentes lugares de la Argentina, en donde se encuentran hoy 
allí en la congregación que pastorea el reverendo Guillermo 
Rodríguez; y todos los que están conectados a través del 
satélite Amazonas o internet en los diferentes países.
 Allá también en Villahermosa, México, donde se encuentra 
el reverendo Andrés Cruz Gallegos, quien también está en una 
reunión allá de ministros; y todos los que estarán escuchando 
en esta ocasión.

En el libro de Isaías, en el capítulo 26, verso 20 en adelante, 
dice:

 20 Anda, pueblo mío, entra en tus aposentos, cierra 
tras ti tus puertas; 
escóndete un 
poquito, por un 

momento, en tanto que pasa la indignación.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades.
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 21 Porque he aquí que Jehová sale de su lugar para 
castigar al morador de la tierra por su maldad contra él; 
y la tierra descubrirá la sangre derramada sobre ella, y 
no encubrirá ya más a sus muertos.

[JBP] Y allí escribe: [WSS] «Apoc. 6:12-17, 19:11-21, 
14:14-20, 11:3-7, 11:15-19, 15: , 12:1-17, 13». Todas esas 
Escrituras del libro del Apocalipsis.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL INVIERNO ESTÁ CERCA”, 
nos dice nuestro hermano William:

EL INVIERNO ESTÁ CERCA
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 24 de noviembre de 1977
Puerto Rico
 Ahora, usted puede ver dónde es que Dios esconde 
Sus escogidos; porque ellos son la misma Vida de Dios, y 
ellos no pueden perecer; por eso es que Dios los coloca en 
ese lugar, en las raíces.
 Por eso entonces ellos no pertenecen a las siete 
edades de la Iglesia gentil, ellos no pertenecen a ningún 
grupo gentil; ellos pertenecen a una edad hebrea. Ellos 
pertenecen a las raíces, pero no a las ramas gentiles.
 Entonces, encontramos que el cuarto Elías dijo que de 
las raíces algún día surgiría un retoño. ¿Por qué? Porque la 
Vida bajaría allá, para después surgir; y no sería entonces 
una rama denominacional de los gentiles, sino que sería El Estrado de Juicio258
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de acuerdo a las raíces. Las raíces son judías. La edad, esa 
rama que surge, es una rama, una edad judía; eso es lo que 
el cuarto Elías dijo.
 Por eso es que esa edad, esa rama o ese retoño, lo 
que tiene es el Mensaje del Evangelio del Reino, que es 
el Mensaje de los judíos; no el Mensaje de los gentiles 
de las siete edades de la Iglesia, o sea, el Mensaje de la 
segunda dispensación, sino es el Mensaje de la tercera 
dispensación; porque el Mensaje de la tercera dispensación 
es el Evangelio del Reino, en donde los judíos son 
introducidos; es el Reino de los judíos.
 [JBP] Porque recuerden que en la Dispensación del Reino 
son colocados los judíos; esos 144.000 son colocados y entrados 
por esa Puerta, la Puerta de la Dispensación del Reino. Sigue 
diciendo:
 [WSS] Ahora, esa es la causa por la cual el Señor en 
Su Venida se presenta como la raíz y el linaje de David1.
 Quiero conseguirles algo más. Job, Job nos habló, 
en el capítulo 38, verso 22 [CORTE DE AUDIO]… 
hablándonos del invierno o de la nieve del invierno, y nos 
dice de la siguiente manera; porque fíjense, todo esto nos 
habla de juicio; y mire lo que dice aquí:
 “¿Has entrado tú en los tesoros de la nieve,
 O has visto los tesoros del granizo,
 Que tengo reservados para el tiempo de angustia,
 Para el día de la guerra y de la batalla?”.
 Ahora, vea usted con qué relaciona los tesoros de 
la nieve y del granizo: lo relaciona con el tiempo de la 
angustia y de la guerra. Ahora usted puede ver que todo 
esto de la nieve y del granizo, nos habla del tiempo de 
juicio.

1  Apocalipsis 22:16

El Estrado de Juicio259

de acuerdo a las raíces. Las raíces son judías. La edad, esa 
rama que surge, es una rama, una edad judía; eso es lo que 
el cuarto Elías dijo.
 Por eso es que esa edad, esa rama o ese retoño, lo 
que tiene es el Mensaje del Evangelio del Reino, que es 
el Mensaje de los judíos; no el Mensaje de los gentiles 
de las siete edades de la Iglesia, o sea, el Mensaje de la 
segunda dispensación, sino es el Mensaje de la tercera 
dispensación; porque el Mensaje de la tercera dispensación 
es el Evangelio del Reino, en donde los judíos son 
introducidos; es el Reino de los judíos.
 [JBP] Porque recuerden que en la Dispensación del Reino 
son colocados los judíos; esos 144.000 son colocados y entrados 
por esa Puerta, la Puerta de la Dispensación del Reino. Sigue 
diciendo:
 [WSS] Ahora, esa es la causa por la cual el Señor en 
Su Venida se presenta como la raíz y el linaje de David1.
 Quiero conseguirles algo más. Job, Job nos habló, 
en el capítulo 38, verso 22 [CORTE DE AUDIO]… 
hablándonos del invierno o de la nieve del invierno, y nos 
dice de la siguiente manera; porque fíjense, todo esto nos 
habla de juicio; y mire lo que dice aquí:
 “¿Has entrado tú en los tesoros de la nieve,
 O has visto los tesoros del granizo,
 Que tengo reservados para el tiempo de angustia,
 Para el día de la guerra y de la batalla?”.
 Ahora, vea usted con qué relaciona los tesoros de 
la nieve y del granizo: lo relaciona con el tiempo de la 
angustia y de la guerra. Ahora usted puede ver que todo 
esto de la nieve y del granizo, nos habla del tiempo de 
juicio.

1  Apocalipsis 22:16



El Estrado de Juicio 260

 Y ahora también usted encuentra en el capítulo 16, 
el verso 17 en adelante, de Apocalipsis, hablándonos del 
tiempo de juicio en este tiempo final, nos es dicho:
 “El séptimo ángel derramó su copa por el aire; y salió 
una gran voz del templo del cielo, del trono, diciendo: 
Hecho está.
 Entonces hubo relámpagos y voces y truenos, y un 
gran temblor de tierra, un terremoto tan grande, cual no 
lo hubo jamás desde que los hombres han estado sobre la 
tierra.
 Y la gran ciudad fue dividida en tres partes, y las 
ciudades de las naciones cayeron; y la gran Babilonia 
vino en memoria delante de Dios, para darle el cáliz del 
vino del ardor de su ira.
 Y toda isla huyó, y los montes no fueron hallados.
 Y cayó del cielo sobre los hombres un enorme granizo 
como del peso de un talento; y los hombres blasfemaron 
contra Dios por la plaga del granizo; porque su plaga fue 
sobremanera grande”.
 Ahí usted tiene también lo que Dios nos habla acerca 
del juicio que Él va a llevar a cabo sobre los gentiles 
en este tiempo; ahí usted puede ver un enorme granizo 
cayendo sobre la humanidad del peso de un talento (esto 
son cien libras).
 Y ahora, usted encuentra que todo esto es lo que ha 
sido dicho que ha de acontecer.
 Ahí usted puede ver el secreto del granizo; entonces 
usted también puede ver en la página 149 de la Citas, 
párrafo 1332:

[JBP] Y vamos a tenerlo allí también en esa parte donde él va a 
leer; y lo leemos (lee nuestro hermano William) [Citas]: El Estrado de Juicio260
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 13322 - “182 Ustedes saben, en los postreros días 
han de ser repetidas esas plagas otra vez. Y recuerden, 
un adúltero en los tiempos de la Biblia, su castigo era 
morir apedreado. Y la iglesia incrédula será apedreada a 
muerte con piedras de granizo; era una vez la manera de 
Dios de castigo. Él apedreará este mundo incrédulo, una 
generación adúltera. Lo apedreará del cielo con piedras 
de granizo que pesan un talento cada una, o sea, cien 
libras”.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Las plagas se repetirán / Apoc. 11:3-6, 16:3-21».
«(El mundo incrédulo). / La iglesia = será apedreada: 
con piedras de 100 libras aprox.».
Y escribe: [WSS] «La plaga».

[JBP] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano William luego de 
leer esa cita, la cual leímos directamente del libro de Citas y 
ahí leímos el escrito; y acá sigue diciendo en el mensaje [“EL 
INVIERNO ESTÁ CERCA”]:

 [WSS] (…) Ahora, usted puede ver lo que le espera a 
esta generación adúltera, usted puede ver lo que le espera 
a esta Edad de Laodicea.
 Así que usted puede ver que entonces el secreto del 
granizo (de lo cual Job habló allá) es para el tiempo del 
juicio de Dios; y por eso es que está entrelazado con el 

2 [Cita 1332: 65-0711 “Avergonzado”, párr. 182]
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invierno también, porque en el tiempo del invierno es que 
cae granizo.
 Y ahora, usted encuentra que este granizo del cual 
habla la Biblia caerá en el tiempo del juicio de Dios; 
entonces Job estaba sabiendo (de parte de Dios) lo que 
acontecería en este tiempo final, conforme a lo que Dios 
le estaba diciendo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en un escrito de un estudio 
bíblico, nuestro hermano William escribe allí sobre las 
estaciones, y él escribe:

[WSS] «otoño — la vida se va a la raíz, porque viene el 
invierno, la muerte, el juicio».
[WSS] «el invierno = el tiempo de juicio».
[WSS] «primavera = la resurrección a la vida nueva».
[WSS] «verano = el tiempo de la venida del Reino de 
Dios».

[JBP] Vean, nosotros estamos ahora acá (vamos a decir, si 
vamos a ver lo de las estaciones), estamos en otoño; luego será 
el invierno, luego será la primavera (que es por ahí por abril, 
mayo, junio), luego el verano.
 Ese fue el escrito que él hizo allí en ese estudio, refiriéndose 
a las estaciones del año.
 Ahora vean dónde es que viene a caer el juicio divino, el 
cual está representado en el invierno.
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[Dr. José B. Pérez] Dice [“EL INVIERNO ESTÁ CERCA”]:

 [WSS] La nieve y el granizo tendría que ver con el 
juicio de Dios en este tiempo final. No sabemos cómo 
se ha de desarrollar todo, pero podemos ver que hay un 
misterio ahí que ha estado siendo abierto para nosotros.
 Por lo tanto, estando nosotros tan cerca acá entre los 
gentiles, tan cerca del invierno gentil, o sea, cerca del 
tiempo del juicio sobre los gentiles, entonces ha estado 
llegando el tiempo, y estamos en el tiempo, en que hemos 
estado siendo llevados, regresados a las raíces, a la raíz y 
linaje de David; no a Lutero, ni a Wesley, ni a ninguno de 
los mensajeros del pasado, sino a la raíz y linaje de David; 
a la Venida del Señor, del Hijo de David.
 ¿Por qué? Porque la ira viene sobre la Tierra; y si nos 
coge fuera, en alguna rama denominacional, la ira nos 
destruiría. Pero no nos podrá coger fuera, porque conforme 
a la ley de Dios nosotros regresamos al lugar original.
 [JBP] Ahora miren… Y recuerden que el lugar original es de 
regreso al Edén, de regreso a la Palabra.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “EL ABSOLUTO”3, en 
la página 11 nos dice:

 [149] Cristo es nuestra Ancla. ¿Qué es Él? Él es la 
Palabra.
 “En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, 
y el Verbo era Dios. Y aquel Verbo fue hecho carne, y 
habitó entre nosotros…”.
 150 Luego cuando sabemos que nuestras acciones 

3 62-1230M “El Absoluto”, párrs. 149-150, 153-155, 157-159, 161-
165, 170-173
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están exactamente en línea con la Palabra, sabemos 
que nuestra enseñanza es perfecta con la Palabra (no 
añadiendo nada ni quitando nada, solamente la Palabra); 
y vemos los mismos resultados (que otros que se anclaron 
a la misma Palabra), manifiestos en nuestra vida, luego 
nuestro ancla permanece firme. La Vida de Cristo siendo 
reproducida casi en una forma encarnada en usted como 
fue en Cristo ([JBP] él escribe allí): [WSS] «una encarnación 

de la Palabra», porque era Dios en Cristo reconciliando 
al mundo a Sí mismo… Y usted ve a Dios en usted 
mismo manteniendo ese mismo equilibrio en la Palabra, 
exactamente como en Cristo, y usted ve Su Vida…

 Las obras que Yo hago también vosotros 
las haréis. El que cree (no el que pretende 
creer, ni el que piensa que cree, pero el que 
cree) – el que cree en Mí ([JBP] ahí él escribe): 
[WSS] «el que en Mí cree», las obras que Yo 
hago también él las hará. ¿Por qué? Él está 
anclado a la misma Roca. ¿Qué era la Roca? 
¡La Palabra, siempre! Usted está anclado allí.
 Es su Estrella del Norte cuando usted está 
perdido en el mar.

 151 Ustedes saben, tenemos muchas estrellas, pero hay 
una sola estrella verdadera, y esa no se mueve; esa es 
la Estrella del Norte, porque está sobre el centro de la 
Tierra. No importa si usted está en el lado de atrás, arriba, 
dondequiera que esté, esa Estrella del Norte permanece 
igual. Es su Estrella del Norte. El Estrado de Juicio264
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 Ahora, ¿ven ustedes? Hay muchas estrellas que se 
mueven de lugar en lugar. Pero si usted está en un – en el 
mar, pues, cualquier marinero sabe, o cualquier cazador 
que recorre el bosque, sabe que la Estrella del Norte es su 
– es su lugar; eso es todo. Luego, es como su compás. Su 
compás no apuntará hacia Marte, o Júpiter, o alguna otra 
parte; apuntará hacia la Estrella del Norte. ¿Por qué? 
Ese es su absoluto.
 152 ¡Oh! Noten, su absoluto. Oh, voy a decir algo; 
puedo sentir que está llegando. ¡Noten! (En esta ocasión 
yo me siento muy religioso, porque esta es la seguridad). 
¡Noten!
 153 Su compás solo puede apuntar hacia la Estrella 
del Norte. Solo hacia allí puede apuntar. Si es un compás 
legítimo apuntará hacia la Estrella del Norte cada vez. 
¿Correcto?
 154 Luego si usted tiene el Espíritu Santo, ¡solo puede 
apuntar hacia la Palabra! Nunca apuntará hacia una 
denominación; nunca apuntará hacia un credo; nunca 
apuntará hacia alguna otra parte; ¡apuntará directamente 
a la Palabra! ¡Siento deseos como de gritar!
 Noten, es algo adentro del hombre, latiendo. Cuando 
usted ve la Estrella a lo lejos, Jesucristo, la Palabra; y 
usted ve al Espíritu que está en usted que no le permite 
moverse ni a diestra ni a siniestra. Ese es el Único que 
puede… Él vino para tomar las cosas de Dios y mostrarlas, 
manifestarlas.
 155 Y Jesús dijo: “Él hará exactamente las mismas 
cosas que Yo digo. Él les revelará las cosas que están 
por venir (les mostrará anticipadamente, antes de que 
lleguen. ¿Ven?). Él tomará las cosas que son Mías y se las 
mostrará. Y luego les mostrará las cosas que están por El Estrado de Juicio265
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venir”. (Juan 15).
 156 Nosotros vemos que Él muestra las cosas; y Él toma 
las cosas que son de Dios y se las mostrará a usted; y Él 
les revelará a ustedes las cosas que Jesús dijo. En otras 
palabras, Él aclarará la cosa. (Coloque eso allá en un 
rinconcito para esta noche, porque eso es lo que vamos 
a usar en poco tiempo). Asegurándose, haciendo eso 
positivo ¿ven?, entonces usted sabe si usted – su Estrella 
del Norte, la cual es la Palabra para cualquier cristiano…
 157 Cualquier cosa contraria a la Palabra…
 ¡Miren! Permítanme decirles algo. Escuchen 
bien esto. Esta es la revelación Divina completa 
de Dios, Su voluntad, y la Venida de Cristo; y 
todo está aquí en este Libro completo. Y si algo 
lo aparta a usted de Eso, tire lejos ese compás, 
porque solamente es un credo; solamente es una 
organi-… solo es un papel que usted trae en su 
bolsillo, o que tiene en un marco colgado en la 
pared de su cuarto; ¡es un credo! ¡Hombres, 
busquen el Compás que los apunta a la Palabra! 
¡Amén!

[JBP] Y escribe: [WSS] «la Venida de Cristo».

 158 Notarán que, cuando Pablo tuvo esta experiencia, 
él fue allá a alguna parte de Egipto y Arabia y estudió 
por tres años. ¡Gloria! Él tenía que ser positivo. Y cuando 
él pudo ver, cuando el Espíritu Santo le dirigió palabra 
por palabra, él podía escribir aquel libro a los Hebreos 
y mostrarles a aquellos Judíos. ¡Ciertamente! ¿Por qué? 
Él estaba centrado; ese Compás del Espíritu Santo lo fijó 
directamente en la Estrella del Norte. El Estrado de Juicio266
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[Dr. José B. Pérez] Y vean lo que dice aquí también, en el 
mensaje “VELO ADENTRO”4, ahí nuestro hermano Branham 
orando dice:

 [47] Te amamos, y todas Tus obras son justas y correctas.
 48 Nos entregamos a Ti en esta mañana, al 
comenzar este nuevo año, y te pedimos que 
llenes a todos con el Espíritu Santo, Señor, 
y nos acerques más a Ti. Y que Tus eternos 
brazos nos acojan y nos guarden, Señor, 
porque el día es de oscuridad y temor; pero la 
Estrella de la Mañana nos alumbra el camino. 
Te seguiremos. A donde Él me lleve le seguiré. 
Si será “a través de las aguas, a través de la 
inundación, en grandes pruebas, pero todo a 
través de la Sangre”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Estrella de la Mañana nos 
alumbrará el camino».

[Dr. José B. Pérez] Y recuerden que en medio de la oscuridad, 
cuando aparece la Luz, ya no un resplandor (cuando él dice 
en un mensaje: [WMB] “Apártense de los resplandores”5), vean, 
ahí es donde empiezan a salir…
 Vamos a buscar ese mensaje, donde nos habla de cuando se 
enciende esa Luz. Eso está en el mensaje “EL DIOS DE ESTA 
EDAD PERVERSA”6, vamos a ver aquí, en la página 19 nos dice:

4 56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?”, párrs. 47-48
5 Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), págs. 56-57 (f), págs. 480-481 (T) / Estudio Bíblico 
#278, 2023/feb/03 (viernes), págs. 42-43 (f), págs. 80-81 (T1)
6 65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párrs. 76-77
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 76 Los doctores toman instrumentos y tratan de 
encontrar qué sucede. Ellos no pueden hacerlo. Nosotros 
no podemos decir. Pero entonces el Espíritu Santo viene 
y revela lo que él es, y lo desenmascara. ¿Ve? Eso es lo 
que la Palabra de Dios es. Es una Luz que alumbra en la 
oscuridad.
 Y cuando usted toma [WSS] «oye» un 
ruido en el cuarto, suena misterioso; un 
montón de algo trabajando, y usted no sabe lo 
que es. Prenda la luz, rápidamente… Grillos, cucarachas, 
ellos son hijos de la oscuridad.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Grillos, cucarachas / hijos de oscuridad».

Y abajo también escribe ahí: [WSS] «Prenda la Luz y verá 
los hijos de la oscuridad corriendo».

 [76] Y cuando la luz destella, ellos se desparraman.
 “Se fueron de entre nosotros porque no 
eran de nosotros”, la Biblia lo dice. ¿Ve? 
Ellos no pueden vivir en la Luz del mundo… 
Porque el Dios del Cielo ha enviado Su Luz 
en estos últimos días, para que Él pudiese 
alumbrar el camino para Sus hijos ([JBP] y El Estrado de Juicio268
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ahí dibuja una Piedra Angular y las edades), para que ellos no 
anduvieran en tinieblas y tropezaran, sino para que ellos 
anduvieran en la Luz del alumbramiento de Jesucristo, el 
mismo ayer, hoy y para siempre.
 77 Noten, Satanás no es llamado el dios de ninguna 
otra edad sino de esta edad.

[JBP] Vean, él es el dios de la séptima edad, Satanás. Y todos 
los hijos que están bajo esa edad que ya ha muerto, vean, son 
hijos de Satanás.

 [77] Era su ambición el ser como Dios desde el principio.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano Branham (estoy en la página 11 de “EL 
ABSOLUTO”), dice:

 159 Ahora, si usted tiene algo que lo está 
apartando de Eso, mejor fuera que lo deje quieto. 
Correcto. Lo apuntará a Su Palabra y solamente 
a Su Palabra, porque el Espíritu Santo vino para 
manifestar o vindicar la promesa de Dios. No 
existe credo que haga eso, no existe organización 
que hará eso; ningún poder o ninguna otra cosa 
lo podrá hacer, solamente el Espíritu Santo por 
la Palabra; y Él es el Germen.

[JBP] Él escribe al lado ahí:
[WSS] «el compás = el Espíritu Santo».

 [161] Y cuando… “Si permanecéis en Mí, y Mis Palabras 
permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis”. Ese El Estrado de Juicio269
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es aquel Absoluto ([JBP] y escribe 
ahí): [WSS] «Marcos 11».
 162 Pero si usted tiene credos y todo lo demás mezclado 
allí… No se puede mezclar el aceite y el agua. Usted vaya 
y haga todo el esfuerzo que quiera; nunca se mezclarán 
porque son dos químicas distintas. ([JBP] Vean, sigue siendo 
usted un creyente manufacturado). Y usted no puede hacer 
que se mezclen la Biblia y los credos, que son contrarios 
a la Biblia. Usted no puede hacer que se mezclen la 
denominación y la religión nacida libre – o la salvación 
que es nacida libre, porque tan seguro, Dios solo lidia…
 163 De todas maneras lo voy a decir. Dios nunca se 
aparta de Su Programa. Él no puede, porque Él es infinito. 
Y yo me doy cuenta, Ustedes saben, yo – esto sale ante 
mucha gente. ¿Ven? Pero Dios no puede apartarse de Su 
Programa. Él no puede hacer algo un día, y cambiarlo y 
hacerlo otra cosa, y decir que Él estaba errado ese día.
 164 Dios no lidia con grupos de hombres; Dios lidia 
con un individuo, porque los hombres tienen distintas 
ideas; cada uno está hecho distinto en su naturaleza. Y 
Dios tiene que tomar a ese hombre, y darle unas vueltas, y 
sacarlo de sí mismo, hasta que Él lo mete en Su naturaleza; 
y entonces Dios lidia con esa persona.
 Fíjense bien a través de todas las edades, Noé y 
Moisés, los profetas, nunca hubo dos de ellos a la vez – 
uno, constantemente a través de todas las edades. Por lo 
tanto, si usted dice: “En la multitud de consejeros hay 
seguridad”… ¡Fíjense!
 165 Como yo prediqué aquí en el tabernáculo no hace 
mucho, allí estaba Acab; y allí estaba Josafat. Y ellos 
iban a subir a Ramot de Galaad para hacer retroceder… 
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pertenecía. Y el enemigo, los sirios allá estaban llenando 
los vientres de sus hijos con el trigo que debían estar 
comiendo los israelitas – propiedad dada por Dios. Así 
que fundamentalmente parecía correcto. “Ve conmigo, y 
vamos allá, y los correremos de la tierra”. Bueno, eso 
sonaba muy bien; fundamentalmente estaba correcto, 
pero había condiciones.
 166 Josafat, siendo un buen hombre dijo: “Pero ¿no 
deberíamos de consultar al Señor?”.
 167 Desde luego, Acab, aquel recaído, dijo: “Pues, 
seguro” (creyente fronterizo, usted sabe). Dijo: “Oh 
ciertamente, yo debería haber pensado en eso. Yo tengo 
cuatrocientos profetas hebreos – cuatrocientos de ellos 
que alimento, cuido de ellos. Son los mejores que hay en 
todo el país. Los mandaremos a traer”.
 168 Y todos ellos juntos de común acuerdo dijeron: 
“Suban; el Señor está con ustedes”. Fundamentalmente 
estaban correctos, pero no habían captado aquel Absoluto.
 Luego cuando él dijo: “¿No hay uno más?”.
 169 Dijo: “Sí, hay uno más, pero yo le odio”. Él dijo: 
“Él siempre está hablando cosas malas de mí (¿ven?), 
siempre dicien-…”.
 170 ¿Cómo podía él profetizar bien cuando toda la 
Palabra…? Elías, quien había sido antes de él, dijo a Acab: 
“Los perros lamerán tu sangre”. Ahora, ¿cómo podía ese 
profeta vindicado decir algo que no fuera la voluntad de 
Dios? ¿Y cómo era que los perros se comerían a Jezabel, 
y el excremento estaría en el campo, para que no pudieran 
decir: “Aquí yace Jezabel”. Con una maldición así sobre 
un hombre?, ¿cómo podía alguien más bendecir?
 171 Así es hoy en día. ¿Cómo puede un hombre bendecir 
estas cosas que todo el tiempo están llevando a la gente El Estrado de Juicio271
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más lejos de Dios? Solo hay una cosa que se puede 
hacer. Si usted se tiene que parar solo, maldiga la cosa 
en el Nombre del Señor y quédese con eso, cuando está 
absolutamente…
 Y usted dirá: “Pues, hermano Branham, usted hace 
que la gente le odie”.
 172 Dios me amará. Ese es – ese es mi Absoluto. No 
se puede depender en un brazo humano, uno tiene que 
depender de la Palabra, lo que Dios dijo.

[JBP] Y muchos me han dicho: “Oye, por todo eso que está 
saliendo, y lo que Dios nos está dando en este tiempo, muchos 
te van a odiar, muchos…; vas a conseguirte más enemigos 
de los que tienes. ¡Mira, ten cuidado porque vas a tener más 
enemigos de los que tienes!”.
 Yo le diré y le digo: [JBP] “Dios me amará, porque Él es mi 
Absoluto; y yo seguiré descansando en lo que dice la Palabra 
de Dios y en lo que me ha sido encomendado”.
 Por eso vean, esa parte allí, hay… Dice:
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estas cosas que todo el tiempo están llevando a la gente 
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 172 Y usted dirá: “Pues, hermano Branham, usted hace 
que la gente le odie”. Dios me amará. Ese es – ese es mi 
Absoluto. No se puede depender en un brazo humano, uno 
tiene que depender de la Palabra, lo que Dios dijo.
 173 ¿Cómo sabía Micaías que estaba correcto? Él 
esperó; él tuvo una visión. Ellos también tenían una visión, El Estrado de Juicio272
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pero la visión no cuadraba con la Palabra. Y hoy es la 
misma cosa. Micaías comparó su visión con la Palabra, 
y entonces vio que él y la Palabra caminaban juntos. Hoy 
día, si su visión es contraria a la Palabra, déjela quieta, 
porque es un absoluto errado. El Absoluto de Micaías 
estaba exactamente con la Palabra, por lo tanto él podía 
pararse y decir: “Él…” – lo que él dijo y creerlo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William en este mensaje que estamos leyendo: “EL INVIERNO 
ESTÁ CERCA”:

 [WSS] Entonces vean ustedes dónde estamos, vean 
ustedes lo que ha de pasar con nosotros.
 Vean ustedes que el cuerpo que cubría la vida en el 
árbol ¿era qué? Las hojas; ahí en esas hojas estaba esa 
vida; pero esa hoja cayó y fue transformada; y después, 
cuando vuelve a aparecer, es una hoja nueva.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, en el mensaje “CRISTO 
REVELADO EN SU PROPIA PALABRA”7, ahí nuestro hermano 
Branham nos muestra las etapas… Vean, desde la página… 
Vamos a ir a la página 41, donde nos dice (abajo, la 41 abajo):

 [151] Cuando Él estaba 
aquí en la Tierra, Él era 
el Hijo, la Luz ([JBP] y 
escribe): [WSS] «el cuerpo de carne». Entonces Él fue 
muerto. La Iglesia tomó Su lugar, en martirio, y pasó a 
través de la edad del oscurantismo, y comenzó a construir 
en el fundamento viniendo hacia afuera. Entonces ¿de 

7 65-0822M “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, párrs. 151-152
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dónde viene la vista? En el tope de la cabeza.
 ¿Ve esa visión de Nabucodonosor? Viéndolo bajar 
del principio de la Edad Gentil antes que la Sangre 
fuera derramada por ellos y fuera hecho un Pacto. Eran 
prosélitos que fueron traídos. Pero note que eso bajó, 
bajó, bajó hasta el fondo, en símbolo, ¿ve?, lo trajo hacia 
abajo.
 Entonces ello comenzó de nuevo, regresando, la 
Iglesia regresó de los pies…

[JBP] Vean, la estatua que vio el rey Nabucodonosor8, vean, 
vino de arriba hacia abajo: vino desde la cabeza de oro, los 
pechos y los brazos de plata, el vientre y los muslos de bronce, 
las piernas de hierro (que es una parte del imperio romano que 
se cumplió en la Primera Venida del Señor), y los pies de hierro 
y de barro cocido (que es la segunda parte de ese imperio) en 
la cuarta etapa, de ese cuarto imperio.
 Pero vean, entonces aquí habla… Dice:

 [151] … lo trajo hacia abajo.
 Entonces ello comenzó de nuevo, regresando, la 
Iglesia regresó de los pies, subiendo. Ahora está en el 
tiempo de la cabeza - tiempo 
de la cabeza ([JBP] y ahí dibuja 
una Piedra Angular). Ahora…

[Dr. José B. Pérez] Ahora recuerden: la página 146 del libro de 
Los Sellos:

8  Daniel 2:31-45
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 [192]. Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y se 
encarna en un hombre ([JBP] vean), el Espíritu Santo sube 
y viene encarnado en un hombre.

[JBP] O sea, viene subiendo de edad en edad, hasta llegar a la 
Edad de la Piedra Angular.

 [“CRISTO REVELADO EN SU PROPIA PALABRA”]
 [151] Ahora noten la Luz.
 152 Usted no puede ver con sus manos, sin embargo, 
es parte de su cuerpo. Usted no puede ver con los oídos, 
sin embargo, puede oír. Usted no puede ver con la nariz, 
sin embargo, olfatea. Usted no puede ver con sus labios, 
aunque eso habla; ¿ve? Eso fue la edad pentecostal. Pero 
ahora es el tiempo del ojo, la vista. ¿Ven? Ahora, no hay 
ni una facultad movible después del ojo. ¿Es eso correcto?
 Lo próximo es la inteligencia, lo cual es Cristo mismo, 
que controla el Cuerpo entero.
 Ningún movimiento 
[WSS] «silencio» 
después de eso. ¿Ve? Todo lo otro se ha movido.

[JBP] O sea, todo lo otro se mueve; como los ojos: uno parpadea, 
mueve los ojos; la boca, los labios, los brazos, vea, las piernas.

 [152] ¿Ve? Mueva sus pies, mueva sus músculos en 
sus piernas, mueva todo. Mueva sus… Sus oídos pueden 
moverse, su nariz, los labios, y así sucesivamente. Pero 
después de sus ojos no hay 
nada ([JBP] y escribe): [WSS] 
«solo silencio» que se mueva.
 Por eso es que ellos reclaman que el hombre se pone El Estrado de Juicio275

 [192]. Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y se 
encarna en un hombre ([JBP] vean), el Espíritu Santo sube 
y viene encarnado en un hombre.

[JBP] O sea, viene subiendo de edad en edad, hasta llegar a la 
Edad de la Piedra Angular.

 [“CRISTO REVELADO EN SU PROPIA PALABRA”]
 [151] Ahora noten la Luz.
 152 Usted no puede ver con sus manos, sin embargo, 
es parte de su cuerpo. Usted no puede ver con los oídos, 
sin embargo, puede oír. Usted no puede ver con la nariz, 
sin embargo, olfatea. Usted no puede ver con sus labios, 
aunque eso habla; ¿ve? Eso fue la edad pentecostal. Pero 
ahora es el tiempo del ojo, la vista. ¿Ven? Ahora, no hay 
ni una facultad movible después del ojo. ¿Es eso correcto?
 Lo próximo es la inteligencia, lo cual es Cristo mismo, 
que controla el Cuerpo entero.
 Ningún movimiento 
[WSS] «silencio» 
después de eso. ¿Ve? Todo lo otro se ha movido.

[JBP] O sea, todo lo otro se mueve; como los ojos: uno parpadea, 
mueve los ojos; la boca, los labios, los brazos, vea, las piernas.

 [152] ¿Ve? Mueva sus pies, mueva sus músculos en 
sus piernas, mueva todo. Mueva sus… Sus oídos pueden 
moverse, su nariz, los labios, y así sucesivamente. Pero 
después de sus ojos no hay 
nada ([JBP] y escribe): [WSS] 
«solo silencio» que se mueva.
 Por eso es que ellos reclaman que el hombre se pone 



El Estrado de Juicio 276

calvo rápido, es porque, ¿ve?, no hay ningún ejercicio para 
desarrollar los músculos en el cabello y cuero cabelludo. 
¿Ven? Y no tiene ningún capilar para que ellos puedan 
llevar sangre allí. La sangre no pasa a través, ¿ve?, no 
sube y suple sangre.

[JBP] Donde dice: “Y no tiene ningún 
capilar para que ellos puedan llevar sangre 
allí”, dibuja una Estrella de David; abajo la 
Piedra Angular y las edades, y la flecha 
hacia la Piedra Angular.

 [152] La sangre no pasa a través, ¿ve?, no sube y suple 
sangre. Naturalmente, la raíz del cabello viene por sangre.

[JBP] Ahora… Ahí él escribe:
[WSS] «No hay Sangre en la Edad de la Mente».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en la Edad de la Mente, 
la Edad de la Piedra Angular, no hay Sangre 
en el Trono de Intercesión en el Cielo, en ese 
Propiciatorio. Por lo tanto, en la Dispensación del 
Reino está ese nuevo Propiciatorio; habrá otro 
Propiciatorio. Lo cual hemos leído en el mensaje 
“REVELACIÓN, CAPÍTULO CUATRO, PARTE 
II”9, en la página 48, donde nos dice:

 228 Como los vimos ahora, ese era el Trono 
de Dios en el Cielo, Moisés lo ejemplificó 
en la Tierra, era el Trono de Dios porque 

9 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párrs. 228-229
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Su Tribunal estaba representado aquí en la Tierra en el 
lugar santísimo. Todo Israel venía a ese lugar para hallar 
misericordia, porque Dios solamente se encontraba 
debajo de la sangre derramada.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Trono de Dios.
Tribunal de Juicio – Lugar Santísimo».

 229 Ahora escuche bien. Entonces la 
Gloria de la Shekinah ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Logos» se levantó de ese propiciatorio un 
día, y se estableció en otro tabernáculo (¡Amén!), Este: 
“El Padre no juzga a nadie, sino que le ha dado todo el 
juicio al Hijo”. El Tribunal de Dios.

[JBP] Recuerden el escrito que leímos (el domingo creo que 
fue), que dice que: [WSS] «Dios le dio todo el juicio a Su Hijo 
Jesucristo, y Jesucristo le da todo el poder y todo el juicio a (él 
escribe allí) Moisés y Elías»10.

 [229] “… sino que le ha dado todo el juicio al Hijo”. 
El Tribunal de Dios. “Tú hablas contra Mí, eso te será 
perdonado”, habla de otro – otro viene, otro propiciatorio.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Trono».
«Otro Propiciatorio viene».

10 Estudio Bíblico #355, 2023/oct/29 (domingo): [WSS] «Dios dio 
todo el juicio a Jesús; y Jesús da todo el juicio del 6to Sello a Moisés y 
Elías, Su Ángel».
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Trono».
«Otro Propiciatorio viene».

10 Estudio Bíblico #355, 2023/oct/29 (domingo): [WSS] «Dios dio 
todo el juicio a Jesús; y Jesús da todo el juicio del 6to Sello a Moisés y 
Elías, Su Ángel».
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 [229] ¿Ve? “Usted puede hablar contra el Hijo del 
Hombre, y Yo te perdonaré; pero algún día el Espíritu 
Santo vendrá a morar en el corazón de la gente, y una 
palabra contra Ello nunca le será perdonado”.

[JBP] Ahora, vean lo que nos dijo allí, en ese mensaje “CRISTO 
REVELADO EN SU PROPIA PALABRA”, de la Sangre, la cual 
no está en la Edad de la Mente.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William, dice [“EL INVIERNO ESTÁ CERCA”]:

 [WSS] Ahora, vean ustedes que estos cuerpos tienen 
que caer, pero nosotros no los vamos a destruir; ellos han 
de ser cambiados conforme al Plan de Dios. Y entonces ya 
usted sabrá lo que ha de suceder con nosotros: no nos han 
de ver más, pero estaremos en las raíces.
 Déjeme ver si puedo conseguir algo aquí que nos 
pueda ayudar. Página 37 del mensaje titulado: “Cosas que 
han de ser” (y esto ha de ser también, ha de acontecer); 
nos dice el cuarto Elías…

[Dr. José B. Pérez] Y vamos a leer aquí esta parte, vamos a 
buscar ese mensaje: “COSAS QUE HAN DE SER”. Esta es la 
página 37; pero vamos a leer un poquito antes, y quizás un poco 
más de lo que él ahí citó, y luego continuemos ahí donde él 
sigue hablando luego de esa cita. Vamos al mensaje “COSAS 
QUE HAN DE SER”11; nos dice en la página 36 abajo, dice:

 113 “Bien, vaya, ¡yo soy pentecostal! Yo pertenezco”. 
Si tú no te alineas con esa Palabra, hay algo equivocado. 

11 65-1205 “Cosas que han de ser”, párrs. 113-124, 126-137
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¿Ves? Entonces usted ve, su verdadero padre 
no es Dios. Porque ese verdadero principio 
en su alma, antes que aun hubiera un espíritu 
fue su alma. Esa alma no vino de Dios, 
entonces no fue germen de 
Dios, para empezar. Usted 
está engañado, usted está en 
una parcela de malezas, y 
dando testimonio conforme 
al mundo de las cizañas 
creciendo: Actuando como 

el mundo, amando lo del mundo, porque 
el amor de Dios no está en usted.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Alinearse con la Palabra».
Y escribe: [WSS] «Trigo / Cizaña. / Mateo 13:30-43».

[JBP] Pasamos a la 37, que fue una parte que él leyó allí:

 114 Y ahora, habrá 
falsos ungidos en 
los últimos días, 

no falsos Jesuses ([JBP] y escribe arriba): [WSS] «los 
falsos ungidos»; ellos no aguantarían eso, pero “falsos 
ungidos”. Son ungidos, sí señor, pero ellos son anticristo. 
Ellos son ungidos con el espíritu para hacer las señales y 
maravillas que Cristo hizo, pero no quieren alinearse con 
Su Palabra. ¿Ve?
 “Muchos vendrán a Mí en aquel día y dirán: ‘Señor, 
¿no hemos profetizado y echado fuera demonios en Tu 
Nombre?’”.
 Y Él dirá: “Apartaos de Mí, obradores de iniquidad, El Estrado de Juicio279
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nunca os conocí”.
 “Yo fui pentecostal, Señor. Gloria a Dios. 
Yo grité, hablé en lenguas, impuse las manos 
sobre los enfermos y sanaron, eché fuera 
demonios”.
 “Apartaos de Mí, hacedores de maldad, 
nunca os conocí”.
 115 ¿Ven lo que quiero decir? ¡Oh, hijitos!, 
¿sienten ustedes la necesidad de esa 
vitamina esta noche, ese algo? Hay un 
cuerpo esperando más allá; hay un cuerpo 
esperando para ser recibido. Pueblo, no 
sean engañados; no sean engañados. El 
diablo es un engañador. Aun la Vestidura de 
Boda usted debe usarla; eso debe ser.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Vestidura de Boda. La Gavilla 
de Boda. La Gavilla mecida».

[Dr. José B. Pérez] Y ahí es lo que nuestro hermano William leyó, 
un pedacito ahí de lo que acabo de leer, ese último párrafo. Y 
sigue diciendo nuestro hermano William [“EL INVIERNO ESTÁ 
CERCA”]:

 [WSS] (…) Estamos en ese tiempo glorioso en 
que tenemos que ser cambiados, tenemos que ser 
transformados; porque viene el invierno y ha de destruir 
todo.
 Usted puede ver los grandes juicios que caen en el 
tiempo del invierno.
 Encontramos en toda la Tierra en que está haciendo 
invierno, los juicios que están cayendo; encontramos El Estrado de Juicio280
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que han estado habiendo tormentas, han estado habiendo 
grandes caídas de nieve, han estado hasta ocurriendo 
terremotos en estos días en California, y en Chile hubo un 
terremoto de 7 punto no sé cuánto (7.x).
 Y California y Chile están entrelazados; o sea que la 
faja esta de los terremotos va de California hasta Chile; así 
que cuando se mueve en un lado tiene que ver con lo que 
está pasando en el otro lado.
 También, cuando llegó el tiempo de pentecostés, o de 
la edad pentecostal comenzar en el 1906, en California, en 
la calle Azusa, que hubo un derramamiento del Espíritu 
y la restauración de los dones vino; también ocurrió 
en Chile algo parecido: hubo un gran avivamiento y 
un derramamiento del Espíritu. Pero ahora, cuando 
los juicios de Dios van a caer sobre el lugar que nació 
la edad pentecostal, también allá en Chile está cayendo 
juicio, se está moviendo el juicio por allá también. Están 
entrelazados esos dos lugares.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir leyendo aquí un 
poquito más, donde nos detuvimos, del mensaje “COSAS QUE 
HAN DE SER”; sigue diciendo ahí mismo en la página 37, dice:

 116 Ahora estamos en el tiempo del atardecer. 
El cuerpo terreno está listo ahora para ser 
disuelto, y estamos preparados para entrar en el 
celestial. Y ahora sentimos la extraña llamada de 
Dios para ir a este gran Edén.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «El llamado para ir al Edén».
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Y escribe también, en el lado derecho:
[WSS] «La teofanía».

 [116] Y antes de que podamos ser nacidos aquí, 
nuestros cuerpos claman por algo que tiene 
que ser provisto, o seríamos un chico afligido 
aquí de lo contrario. Dios no tiene aflicciones 
allá arriba. Ellos están todos perfectamente 
alineados, la Novia exactamente como era el 
Novio: la Palabra manifiesta en Su tiempo.

[JBP] Él escribe al lado también allí:
[WSS] «El cuerpo terrestre será disuelto».

 [116] ¡Dios lo conceda en esta noche, hijos, a 
cada uno de ustedes! Hay un Cielo a donde ir; y 
hay un infierno para alejarse.
 117 Ahora, muchos de ustedes saben que el 
Señor me ha dado visiones, miles de ellas. La más grande 
cosa… Yo acostumbraba temer a la muerte. Hace acerca 
de tres años, ustedes han visto en lo de los Hombres 
Cristianos de Negocio: Más allá de la cortina del tiempo. 
Comprendo que tal vez no pase esta noche con vida. 
Quizás nunca les vea de nuevo aquí en mi vida, pero esto 
es verdad. No sé si llamaría a esto una visión, o qué haya 
sido.

[JBP] Vean, el hermano Branham siempre les decía… Esto fue 
predicado en… recuerden que esto fue predicado en California, 
el 5 de diciembre de 1965; y ahí él les está diciendo.
 Y vean que después él parte, ya terminando ese mes, ese 
accidente terrible; y vean cómo ya él se despidió. El Estrado de Juicio282
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 Y en el 64, vean, esa - al final del año él había dicho también: 
[WMB] “Quizás esta sea mi última navidad con ustedes”12. Hay 
un mensaje que él así les habla en ese lugar. Y vean, no tuvo 
esa próxima navidad con ellos porque partió.
 Y aquí también, en California, les está diciendo esto:

 [117] Quizás nunca les vea de nuevo aquí en mi vida, 
pero esto es verdad.

[JBP] O sea, por eso el hermano William también decía: [WSS] 
“Si no los veo en este cuerpo… Nos volveremos a ver, si no en 
este cuerpo, en el nuevo cuerpo”.
 Es como en estos días también, estuve escuchando un audio 
que nuestro hermano Miguel envió; y todos se volvieron…, ehh, 
se preocuparon: “Oye, ¿qué le pasará al hermano Miguel?, que 
envió un audio diciendo que, a los de La Paz, que bajen y vayan 
allá a Santa Cruz para saludarlo, y despedirse de él, y todo eso”.
 Y yo: [JBP] “Tranquilos”.
 Él tiene que decir así, como decía nuestro hermano William, 
y como dice toda persona que ama a sus compañeros ministros 
y a sus hermanos: que aprovechen que él está allí, aprovechen 
que él va; porque ya, si ese es el último viaje y se tiene que 
quedar más quieto en un solo lugar, pues ya usted aprovechó 
esa oportunidad de saludarlo, de estrecharle su mano, de 
abrazarlo, y de decirle cuánto lo ama; quizás es la última vez 
que se lo diga, o lo salude de lejos.
 Vean, porque mientras estamos en estos cuerpos 
aprovechamos; y los escogidos de Dios, los hijos e hijas de 
Dios, nos bendecimos el uno al otro.
 Ahora vean cómo el hermano Branham aquí nos dice:

12  Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), págs. 13-14 
(f), págs. 123-124 (T1): 64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, párr. 3
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 [117] No sé si llamaría a esto una visión, o lo que fuera.
 Una mañana, recientemente, estaba… desperté; 
había venido de reuniones. Y mi esposa estaba acostada 
allí, durmiendo. Dije: “Querida, ¿estás despierta?”. 
Ella estaba aún durmiendo. Sabía que teníamos que 
levantarnos para preparar a los chicos para la escuela.

[JBP] Este es uno de los momentos últimos que él relata esa 
experiencia que tuvo de ir al Paraíso, a la sexta dimensión; lo 
cual en el libro de Los Sellos y en Las Edades, allí nos narra 
también.

 [117] Y puse mis manos arriba acá atrás, como así, y 
dije: “Bien”, dije: “Bill Branham, ¿sabes que ya pasaste 
los cincuenta? Si vas a hacer algo para el Señor, debes 
apurarte, porque no tienes mucho 
tiempo más”. Pensé: “¡Vaya, 
espero que pueda vivir para ver 
la Venida del Señor Jesús!”.

[JBP] Y dibuja allí una Estrella de David.

 Recuerde que eso se va a cumplir en su hijo. Su hijo verá 
la Venida del Señor, verá el cumplimiento de la Venida del 
Señor; porque él continúa con el Mensaje de nuestro hermano 
Branham; o sea, esa parte que corresponde a la manifestación 
del cuarto Elías. Eso está en la página 5-B del libro de Citas, en 
el párrafo 51, donde dice:

 5113 - “[2] Hace unos minutos tuve el privilegio de 
hablar con mi esposa y con mi pequeño José, el muchachito 

13 [Cita 51, pág. 5-B: 60-0331 “Desde aquel tiempo”, párr. 2]
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a quien yo creo que Dios le permitirá tomar mi lugar 
cuando yo haya terminado en esta vida”.

[JBP] Y él allí escribe: [WSS] «Es lo mismo que con el hijo 
de David: Salomón, en quien se reflejó Cristo como Rey. Y 
José (o sea, José el hijo del hermano Branham) toma el lugar 
del 4to Elías y sigue con el Mensaje, pero no puede tomar 
el lugar del 5to Elías; no él».

[JBP] Vean, él no toma ese lugar del quinto Elías, él no es el 
que lo toma.
 Ahora, vean que el hermano Branham aquí nos está hablando 
de ver la Venida del Señor; o sea, de ver el cumplimiento de lo 
que él precursó, ver el cumplimiento de la Venida de ese Ángel 
que era diferente a los demás, el cual contiene el Séptimo Sello.

 [“COSAS QUE HAN DE SER”]
 [117] Siempre tenía en mi mente que cuando muriéramos 
yo vería, por decir, al hermano aquí. Diría: “Sí, usted 
predicó en mi iglesia una noche allá abajo en la Tierra, 
hermano Branham”. Pero él siendo espíritu, yo no podría 
estrechar sus manos, porque allá afuera, en el sepulcro, 
se pudrieron, las mías también. Acostumbraba a pensar 
así.
 118 Pero esa mañana, cuando sentí Algo que vino sobre 
mí, y pensé… Usualmente es como cuando una visión 
viene. Y miré… y miré. Y pensé: “¡Vaya! ¿Qué es esto?”. 
Y miré unas grandes colinas verdes. Y mujeres jóvenes El Estrado de Juicio285

a quien yo creo que Dios le permitirá tomar mi lugar 
cuando yo haya terminado en esta vida”.

[JBP] Y él allí escribe: [WSS] «Es lo mismo que con el hijo 
de David: Salomón, en quien se reflejó Cristo como Rey. Y 
José (o sea, José el hijo del hermano Branham) toma el lugar 
del 4to Elías y sigue con el Mensaje, pero no puede tomar 
el lugar del 5to Elías; no él».
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 Ahora, vean que el hermano Branham aquí nos está hablando 
de ver la Venida del Señor; o sea, de ver el cumplimiento de lo 
que él precursó, ver el cumplimiento de la Venida de ese Ángel 
que era diferente a los demás, el cual contiene el Séptimo Sello.
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yo vería, por decir, al hermano aquí. Diría: “Sí, usted 
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viniendo de todas partes, por decenas de miles y cientos 
de miles. Y ellas estaban todas viniendo, con el cabello 
largo colgando sobre sus espaldas, vestiduras blancas 
puestas, descalzas, y clamando y gritando, diciendo: 
“¡Nuestro precioso hermano!”.
 119 Yo pensé: “Ahora, esto es extraño”. Me di vuelta y 
miré. Y allí estaba yo acostado, y allí estaba mi esposa, 
descansando en la cama. Y dije: “Ahora, ¿sabes qué? 
He muerto”. Dije: “Eso es lo que ocurrió, he muerto”. 
Y dije: “Pude haber tenido un ataque al corazón o algo; 
he muerto. Allá permanece mi cuerpo”. Estaba recostado 
allá con mis manos detrás así, ¿ve?, como tieso. Pensé: 
“Eso no está ni a veinte pies de mí”.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «Ni 20 pies, la 6ta dimensión». 

[JBP] Recuerden que la sexta dimensión, en otros lugares dice 
que está a unos 12 pies14 [12 pies = 3.65 metros], pero él dice 
más o menos. ¿Ve?

 [119] “… no está ni a veinte pies 
de mí”. Y allí estaba yo mirando. Pensé: 
“Allá está mi esposa. Allí está todo. Está 
mi camisa colgada de ese poste de mi 
cama” ([JBP] y ahí escribe también): [WSS] 
«La camisa en la cama». Y pensé: “¡Estoy 
aquí!”.
 120 Miré alrededor de nuevo, y esas 

14 Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), pág. 17 
(f), pág. 63 (T1): [WSS] «La 6ta dimensión = El Paraíso. Ahí están los 
creyentes en Cristo nacidos de nuevo que murieron físicamente; está a 
12 pies de alto».
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mujeres estaban todas viniendo. Y ellas estaban… Y miré, 
viniendo de este lado, y allá venían mis hermanos. Todos 
genuinos. Todos ellos parecían ser jóvenes ([JBP] ahora 
vean algo ahí, que en un lado están las mujeres y en el otro 
lado los hombres). Estaban gritando: “¡Nuestro precioso 
hermano!”. ¡Vaya, yo no sabía qué pensar!

 121 Pensé: “Esto es extraño”. Miré hacia 
atrás, y yo no era un hombre viejo ([JBP] o sea, 
miró hacia abajo, hacia donde estaba acostado en 
la cama); yo era joven ([JBP] y acá, pues era 
joven). Y pensé: “Esto es una cosa extraña” 
([JBP] y él escribe): [WSS] «era joven». Pensé: 
“¿Es esto una visión?”. Mordí mi dedo. Y 

pensé: “No. No es la clase de visión que yo he tenido”.
 122 Y entonces, allí, Algo comenzó a hablarme aquí 
arriba, y dijo: “Tú Has entrado con tu pueblo”.
 Y pensé: “¿Con mi pueblo? ¿Son todos esos 
Branham?”.
 123 Él dijo: “Son tus convertidos a Cristo”. Y esas 
mujeres…
 Saben, yo siempre he sido considerado una clase de… 

ellos me llaman un “odiador de mujeres”, 
pero yo no lo soy. ¿Ve? Porque yo creo… 
¿Ve? A mí no me gusta lo inmoral, indecente. 
A mí me gustan hermanas verdaderamente 
genuinas en Cristo. Si es de esa manera, 
todo es correcto.
 124 Yo recibí algunas cicatrices cuando era 
chico. Sé de cosas que ocurrieron que me 
han hecho cambiar mi manera de pensar. 
Pero todo eso lo estaba haciendo Dios, 
formando, moldeándome para esta hora. El Estrado de Juicio287
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Dios moldeando Su vaso».

[JBP] Y más adelantito dice, para seguir la visión, dice:

 [126] Y entonces miré, y estas mujeres…
 127 Y ellos me levantaron. Estos hermanos me pusieron 

sobre un lugar. Yo dije: “¿Por qué han hecho 
esto?”.
 Él dijo: “En la Tierra tú fuiste un líder”. Y 
dijo: “Tú… Estos son tu pueblo”.
 128 Y entonces una de las mujeres vino y 
dijo: “Nuestro precioso hermano”. ¡La más bella 
mujer!
 Cuando pasó por allí, esta Voz se detuvo, 
dijo: “¿No la recuerdas?”.
 Dije: “No”.
 Dijo: “Tú la guiaste a Cristo cuando ella 
había pasado los noventa años. ¿Ve? ¿No puedes 
ver por qué dice ella: ‘Precioso hermano’?”.
 Y dije: “Bien, ustedes van…”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «6ta dimensión, están 
los creyentes que partieron».

[JBP] Sigue diciendo:

 [128] Dijo: “No. Estamos esperando aquí”.
 Yo dije: “Bien, si he sido traspuesto, quiero 
ver a Jesús”.
 Dijo: “No puedes verlo a Él ahora. Esto es 
lo que la Escritura dice: ‘Almas bajo el altar’. Él 
está un poco más arriba. Algún día Él retornará, El Estrado de Juicio288
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nosotros regresaremos a la Tierra. Nosotros no comemos 
ni bebemos aquí”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «En la 7ma está Jesús».
Y escribe abajo: [WSS] «La Venida del Señor».

 129 Y dije: “¿Usted quiere decir que estaba yo temeroso 
de esto? Vaya, esto…”.
 No hay palabras para describirlo, amigos. “Es un… 
perfecto” no sería suficiente, “sublime”; no hay en el 
vocabulario inglés, que yo sepa, ninguna palabra que 
de alguna manera pueda expresar lo que eso es. Va más 
allá de todo lo que yo conozco. Allí estaba él. No había 
enfermedad, no había tristeza. Usted no podía morir; 
usted no podía pecar. Era tan perfecto, tan perfecto. 
Amigos, no deben… no lo pasen por alto…

[Dr. José B. Pérez] Recuerden lo que hablamos del libro de Los 
Sellos que leímos, en donde esa página 377… vamos a ver allí, 
donde él relata, luego de estar hablando del Sexto Sello, lo cual 
es el Sello del fin, dice:

 [236]. Y sucede que este Sexto Sello fue el fin del 
mundo. Luego cuando el séptimo Ángel tocó la Trompeta 
([JBP] página 377), alzó las manos y juró por el que vive 
para siempre jamás, que el tiempo no será más. La Tierra 
estaba dando a luz a una Tierra nueva. Todo se termina 
allí.
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[JBP] Ahora, recuerden que una Voz ha dicho que el tiempo 
no será más: la Voz del Ángel Fuerte ya ha pronunciado 
esas palabras, que el tiempo se acabó, que el tiempo de la 
misericordia bajo la Dispensación de la Gracia se terminó, que 
ya Él no está en el Trono de Intercesión en el Cielo, que ya ese 
Trono es el Trono de Juicio, y que Él está como Juez, como Rey 
de reyes y Señor de señores, como el León de la tribu de Judá, 
la raíz de David.

 [236]. Todo se termina allí.
 237. Y aquí estamos completamente a las puertas. ¡Eso 
me hace temblar! Señor, ¿qué debo hacer? ¿Qué más puedo 
hacer? Luego al pensar 
en aquel lugar [WSS] 
«6ta dimensión»…

[Dr. José B. Pérez] Vean, “luego pensar en aquel lugar”, este 
lugar que él está diciendo que era tan perfecto y tan perfecto, y 
él dice [“COSAS QUE HAN DE SER”]:

 [129] Amigos, no deben… no lo pasen por alto…

[Dr. José B. Pérez] Por eso es que luego allí, en Los Sellos, él 
sigue diciendo [PÁG. 377]:

 [237]. … y después de haber visto esas personas tan 
preciosas… Yo podía ver mi propio cuerpo allá sobre la 
cama, y dije: “¡Oh, Señor! No pueden pasar esto por alto, 
tienen que llegar aquí; yo debo forzarlos. Debería sacarlos 
de la congregación y forzarlos”. Pero hermano, uno no 
puede hacer eso. El Estrado de Juicio290
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[JBP] Y ahí lee esas dos Escrituras que ya sabemos15.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí en este mensaje: 
“COSAS QUE HAN DE SER”:

 [129] … recuerden.
 130 Y cuando yo era un joven vi 
una visión del infierno, siendo un 
muchachito. Y ustedes saben cómo las 
damas hoy, o las mujeres (una dama no 
haría una cosa como esa), se pintan sus 
ojos como un lobo o algo como eso, y 
esa cosa azul debajo de sus ojos. Yo vi 
eso. Estaba hundiéndome.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «5ta dimensión, el infierno».

[JBP] Esa fue la visión que él tuvo cuando joven, cuando ese 
amigo, ese amiguito le disparó con una escopeta en las piernas.

 [130] Siendo un muchachito recibí un disparo, y estaba 
acostado muriéndome en el hospital ([JBP] ahí lo dice). Y yo 
siempre supe que había un Dios.
 Recuerdo la primera oración que traté de hacer. La 
única cosa que podía decir… Yo nunca había dicho esto 
antes. Siento decirlo justo ahora. Fui abaleado, recostado 
allá, muriendo en el campo. Y la única plegaria que yo 
podía tener a Dios, dije: “Tú lo sabes, 
Señor, yo nunca cometí adulterio”. ¿Ve? 
Siendo yo un jovencito de quince años 

15  San Juan 6:44, 6:37
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([JBP] y escribe): [WSS] «15 años», yo procuraba vivir 
correctamente. Y dije: “Yo he vivido limpio”. Y eso es 
todo lo que podía decir. Ese es todo el mérito que yo podía 
ofrecerle a Él.

[JBP] O sea, en ese momento, cuando estaba en esa condición, 
esa situación.

 131 Y entonces tendido allí, luego, cuando el doctor me 
dejó, pues sentí que me hundía en una oscura eternidad, 
y así parecía. Y grité por papá: “¡Oh, papá, ayúdame!”. 
No estaba papá allí. “Mamá, ayúdame”. No estaba mamá 
allí. “Dios, ayúdame”. No estaba Dios allí. Fue un sin 
fin horrible, ¡oh!, una pesadilla quemando. Un infierno 
ardiendo en llamas, sería un placer estar allá, comparado 
a eso ([JBP] ¡imagínese!). Y cayendo por eso, pensé: 
“¡Oh, vaya!”. Una y otra vez, de esa manera. Y llegué 
a un lugar, humeante, oscuro y 
enfermo. Y ¡oh, qué sensación! 
([JBP] y escribe): [WSS] «La 5ta 
dimensión».

[JBP] Ahora, eso es lo que le vendrá a la humanidad.
 Y siempre que hablamos de ese tema, recuerdo esa 
ocasión en donde él me habló de lo que será la gran tribulación. 
Hermano, será lo más terrible que usted se pueda imaginar. 
Será tan terrible, vean, que allí, dice que no estaba Dios.
 Si usted escuchara y viera esa imagen que tengo yo grabada 
en mi mente, en mi corazón, de nuestro hermano William cuando 
me describía lo que será la gran tribulación, usted arrancaría y 
avanzaría a arreglar las cosas. Yo creo que dejaría todo en esta 
Tierra en este momento, por arreglar las cosas. El Estrado de Juicio292
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 Los gritos que él tuvo allí y la forma en que él estaba, ningún 
ser humano yo en esta Tierra lo he visto con el sufrimiento que 
ese gran hombre de Dios me describió de cómo iba a ser la gran 
tribulación; porque será el infierno, la quinta dimensión abierta 
en esta Tierra.
 Le fue mostrado al reverendo William Branham allí en esa 
ocasión, vean, y él dice que [WMB] “eso era algo oscuro”, dice 
[WMB] “humo, enfermo”. Dice:

 [131] ¡…qué sensación! Era la muerte sobre mí.
 Y yo podía ver a estas mujeres viniendo a mí, con 
toda clase de ojos pintados como eso. Ahora, recuerden, 
eso fue hace cuarenta y cinco años, o como sea, hace 
cuarenta años aproximadamente. Hacían, ellas hacían: 
[El hermano Branham hace un sonido descriptivo –Ed.] 
“¡Uuuuh!, ¡Uuuuh! ¡Uuuuh!”.
 Dije: “¿Estaré allá para siempre?”.
 “Para siempre”.
 132 Dije: “¡Oh, Dios!, si Tú me dejas salir fuera de aquí, 
yo nunca me avergonzaré de Ti de nuevo; yo nunca estaré 
avergonzado. Dios, por favor dame una oportunidad”.

[JBP] Recuerden, así fue con el hombre rico allá, que pidió una 
oportunidad16; pero cuando ya se llegue ahí, ahí no hay forma 
de que se le dé una oportunidad.

 [132] Y cuando menos lo pensé, sentí que volvía a subir. Y 
el doctor estaba alarmado porque mi corazón solo latía 17 
veces por minuto ([JBP] y ahí 
él subraya: “diecisiete veces”). 
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Yo desangré toda mi sangre y todo, estaba acostado en mi 
propia sangre. Y me he preguntado, ¿algún día sucederá 
eso?

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ya aquí él está por llegar a su final. 
Él sabía, ya ahí en el mensaje “SOBRE LAS ALAS DE UNA 
BLANCA PALOMA” o “UNA PALOMA BLANCA”… Vamos a 
ver ese mensaje si lo tenemos aquí: “SOBRE LAS ALAS DE 
UNA BLANCA PALOMA”17, es el tema que él predicó allí en 
noviembre, en donde… noviembre 28 del 65. Y en la página 27, 
miren, él dice:

 225 ¿Por qué me sana a mí ahora, después de tantos 
años sufriendo, y siendo ya viejo? [WSS] «Con 56 años». 
Yo creo que recorreré ([JBP] y escribe): [WSS] «Elías 
— Cristo» de nuevo este sendero, ¡tengo que traer un 
Mensaje! ([JBP] Dice él).

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Evangelio del Reino».

Y arriba escribe : [WSS] «Tengo que traer un Mensaje», y 
dibuja una Piedra Angular.

17 65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, párr. 225
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Y al lado, también allí había escrito: [WSS] «¿Por qué me 
sanas? Creo que recorreré de nuevo este sendero, tengo 
que traer un Mensaje (el del Año del Jubileo)».

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean que luego él muere con ese 
accidente automovilístico; porque él había dicho que podrá 
ser… Vamos a ver, en la página 119, párrafo 1058, dice [Citas]:

 105818 - “[50] Tal vez sea que estoy construyendo una 
plataforma para que alguien más suba en ella. Tal vez yo 
sea llevado antes de este tiempo. (…)
 51 Pero yo creo que estamos tan cerca que yo no me 
moriré de edad avanzada. Y siendo de cincuenta y cuatro 
años, no me moriré viejo hasta que Él esté aquí. A menos 
que sea disparado, asesinado o alguna otra cosa, de algún 
modo muerto, pero no por la edad avanzada, hasta que Él 
venga.
 [52] Tal vez yo no lo haré, pero este Mensaje introducirá 
a Jesucristo al mundo”.

[JBP] Ahora vean, “de alguna otra cosa”, “algún modo muerto”; 
y murió de ese accidente automovilístico.
 Pero vean que esa parte en donde Apocalipsis 11 será 
cumplido en este tiempo con ese ministerio de los Dos Olivos, 
ese ministerio de Moisés y Elías, el cual estará siendo matado; 

18 [Cita 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 50-
52] [Compilación, págs. 86-87]
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lo cual es una profecía del libro del Apocalipsis, capítulo 11, 
verso 3 en adelante. Y vimos que esa hermana, la cual soñó 
ese sueño, y el Espíritu Santo allí dijo que no era en ese tiempo; 
o sea que no se cumplió en ese momento cuando el hermano 
Branham fue y tuvo allí ese accidente y estaba en sangre, 
ensangrentado también; o sea, había sangre; pero eso no se 
cumplió ahí, porque estaba el ministerio de Elías pero en su 
cuarta manifestación, y no estaba el ministerio de Moisés en él.

[Dr. José B. Pérez] Y en el mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”19, que fue predicado el 10 de noviembre 
del 1963, ahí es que nos habla de esta ocasión; y en una parte 
de ese mensaje, en la página 34 dice:

 233 Una hermana tuvo un sueño hace poco. Y me lo 
mandó, dijo: “Los vi, esa iglesia; prepararon el camino 
para matarlo a usted. En algún tiempo, cuando se esté 
bajando de su carro para entrar, dispararán”. Pero luego 
el Espíritu dijo: “No en este tiempo…” [WSS] «4to Elías».

[JBP] ¿Ven?, que no se cumplió cuando fue allí ese accidente 
del hermano Branham, automovilístico;  allí no fue, dice:

 [233] “No en este tiempo ([JBP] y escribe): [WSS] «4to 
Elías»…”.

19 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párr. 233] [Compilación, pág. 
274]
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[JBP] Porque ahí estaba el ministerio de Elías pero en su cuarta 
manifestación.

 [233] “No en este tiempo, pero vendrá más adelante”.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «Moisés y Elías».
Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

Ahora, vean que en el libro de Citas, esa parte ahí… Ahí en 
ese mensaje escribe: [WSS] «La muerte del 5to Elías y 2do 
Moisés».

Y escribe: [WSS] «Apoc. 11:3-15, 17:8, 19:11-21».

[Dr. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página 114, 
párrafo 1004, ahí escribe: [WSS] «Apoc. 11:3-14. Matarán 
a Elías y Moisés»20.

20  Cita 1004: 63-1110M “Almas encarceladas”, párrs. 231-233 / 
Estudio Bíblico #218, 2022/jul/08 (viernes), pág. 8 (f), pág. 208 (T1) / 
Estudio Bíblico #229, 2022/ago/14 (domingo), págs. 23-25 (f), págs. 
285-287 (T1) / Estudio Bíblico #333, 2023/ago/13 (domingo), págs. 21-
22 (f), págs. 187-188 (T2)

El Estrado de Juicio297

[JBP] Porque ahí estaba el ministerio de Elías pero en su cuarta 
manifestación.

 [233] “No en este tiempo, pero vendrá más adelante”.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «Moisés y Elías».
Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

Ahora, vean que en el libro de Citas, esa parte ahí… Ahí en 
ese mensaje escribe: [WSS] «La muerte del 5to Elías y 2do 
Moisés».

Y escribe: [WSS] «Apoc. 11:3-15, 17:8, 19:11-21».

[Dr. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página 114, 
párrafo 1004, ahí escribe: [WSS] «Apoc. 11:3-14. Matarán 
a Elías y Moisés»20.

20  Cita 1004: 63-1110M “Almas encarceladas”, párrs. 231-233 / 
Estudio Bíblico #218, 2022/jul/08 (viernes), pág. 8 (f), pág. 208 (T1) / 
Estudio Bíblico #229, 2022/ago/14 (domingo), págs. 23-25 (f), págs. 
285-287 (T1) / Estudio Bíblico #333, 2023/ago/13 (domingo), págs. 21-
22 (f), págs. 187-188 (T2)



El Estrado de Juicio 298

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que todo eso que fue 
representado y reflejado en el hermano Branham, vean, tanto 
en ese momento cuando le disparó ese amigo - amiguito, en las 
piernas; vean, él dice que él pensó luego… dice [“COSAS QUE 
HAN DE SER”]:

 [132] Y me he preguntado, ¿algún día sucederá eso?

[JBP] Y eso no ocurrió. O sea, a lo que él se refería ahí era a 
la profecía de Apocalipsis 11, el cumplimiento de esa Escritura.
 Vean, todo el tiempo él pensaba… Miren, pensaba que él 
era el que iba a llevarle el Evangelio a los judíos, pero luego 
Dios le mostró que eso sería en su quinta manifestación, con 
Moisés; o sea, con el ministerio de Moisés —el que estaría en 
ese instrumento— y el de Elías; serían los ministerios de Moisés 
y de Elías.
 Ahora, sigue diciendo él aquí [“COSAS QUE HAN DE 
SER”]:

 133 Hace cerca de dos años, cuando me trasladé a 
Tucson, estaba con mi esposa en J.C. Penney’s. Y estaba 
sentado allí así, con mi cabeza inclinada, esperando. 
Porque usted sabe cómo las damas se tardan haciendo las 
compras.

[JBP] Bueno, así es. ¡Je!
 Y vean, aquí ya él está relatando que en esta ocasión, 
vean, lo que él vio allí fue lo mismo que vio cuando estaba 
descendiendo en ese momento que estaba allí en el hospital, 
y…, cuando tenía 15 años. Vean, miren dónde vio él nuevamente 
esa escena; dice:
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 [133] Y estaba sentado allí, con mi cabeza inclinada así. 
Y una escalera eléctrica subía ([JBP] o sea, esas escaleras 
que son… las escaleras eléctricas). Y aquí venían algunas de 

esas mujeres, con peinados cabeza 
de agua ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«Bob hair», usted sabe, como ellas 

tienen eso ([JBP] y al lado izquierdo 
escribe): [WSS] «5ta dimensión». 
Subiendo con esos ojos pintados 

así. Y estaban hablando español 
([JBP] y él escribe): [WSS] 
«español» ([JBP] y lo circula). Y eso, 
aquello… Todo eso (la visión) se 

repitió ([JBP] ¿Ve? recordó lo que había visto cuando fue al 
infierno). Allí estaba: “¡Uuuuh!, ¡Uuuuh!” [El hermano 
Branham hace un sonido descriptivo –Ed.].
 134 Hermano, hermana, déjenme decirles algo. Puede 

parecer chistoso ahora, pero una vez 
llegues allá, es una cosa seria. Nunca 
vaya por ese camino.
 135 Yo, siendo un hombre viejo, un 
ministro, he predicado alrededor del 
mundo, conseguí millones de amigos; 
pero sé que tengo que pararme con 
ustedes más allá. Apártense de las cosas 
del mundo. Y si hay algo en usted que 
todavía quiere actuar de la manera como 
actuaba, si usted aún lleva las cosas del 
mundo en usted, recuerde, usted no es de 
Dios. Usted solamente es un miembro de 

la iglesia hasta ese llamado: ese abismo clamando por 
ese Abismo. El Estrado de Juicio299
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[JBP] Y ahí él escribe:
[WSS] «Apártese de las cosas del mundo».

 136 Es como antes de que hubiera una aleta en la 
espalda de un pez, tuvo que haber agua para que él nadara 
primero, o él no hubiera tenido una aleta.
 Antes de que hubiera un árbol para crecer en la tierra, 
tuvo que haber una tierra, o no hubiera existido un árbol 
para crecer en ella. No habría razón para un árbol, y para 
hacer que coexistiera.
 137 Antes que haya una creación, tiene que haber un 
Creador. “Bienaventurados los que tienen hambre y sed 
de justicia”. Hay algo en nosotros. Usted levantó su mano 
hace un rato: “Yo quiero más de Dios”. ¿Ve? Hay alguna 
necesidad.
 Y si usted ama al mundo, yendo de esa manera (las 
cosas del mundo), usted irá en la travesía del mundo, y 
estará en la caída [del mundo]. ¿Ve? Ven fuera. Ustedes 
son hijos e hijas de un Rey, el Rey. Sean damas y caballeros. 
Caminen como cristianos; vivan como cristianos; actúen 
como cristianos. Recuerde, yo le encontraré en el Estrado 
de Juicio con estas advertencias. ¿Ve?

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El Estrado del Juicio».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL INVIERNO ESTÁ CERCA”]:

 [WSS] Bueno, entonces podemos ver que algo está 
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 El invierno de Dios, el juicio de Dios, ¿en qué 
temporada ha de caer? ¿Caerá en verano?, ¿caerá en 
otoño?, ¿caerá en invierno?, ¿o caerá en primavera?
 ¿Qué si se uniesen los dos inviernos? Entonces el 
invierno de Dios sería tan terrible, y no habría escapatoria 
del invierno de Dios en el invierno de la Tierra. ¿Por qué? 
Porque el Señor dijo en una ocasión que orasen para que 
el tiempo de la huida no fuera en invierno ni en sábado21.
 Por lo tanto, eso fue para aquel tiempo. ¿Y qué de hoy? 
Si lo que ha de acontecer llega a acontecer en invierno, la 
cosa será más triste de lo que la gente se imagina.
 Pero para los escogidos Él dice que tiene un lugar 
preparado; y si tiene un lugar preparado, tenemos nosotros 
que entender y estar preparados para entrar a ese lugar en 
lo que pase la ira, en lo que pasa el invierno de Dios.
 Porque nos es dicho que habrá un grupo que no temerá 
el invierno. ¿Por qué?

[JBP] Esa es la Escritura que leímos al principio, de Isaías, 
capítulo 26, verso 20:

 20 Anda, pueblo mío, entra en tus aposentos, cierra 
tras ti tus puertas; escóndete un poquito, por un momento, 
en tanto que pasa la indignación.

[JBP] Sigue diciendo [“EL INVIERNO ESTÁ CERCA”]:

 [WSS] ¿Por qué? Porque ese grupo habrá aparejado 
todo; estará tan bien preparado que, no importa lo que 
pase, ellos no tienen por qué preocuparse.

21  San Mateo 24:20
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preparado; y si tiene un lugar preparado, tenemos nosotros 
que entender y estar preparados para entrar a ese lugar en 
lo que pase la ira, en lo que pasa el invierno de Dios.
 Porque nos es dicho que habrá un grupo que no temerá 
el invierno. ¿Por qué?

[JBP] Esa es la Escritura que leímos al principio, de Isaías, 
capítulo 26, verso 20:

 20 Anda, pueblo mío, entra en tus aposentos, cierra 
tras ti tus puertas; escóndete un poquito, por un momento, 
en tanto que pasa la indignación.

[JBP] Sigue diciendo [“EL INVIERNO ESTÁ CERCA”]:

 [WSS] ¿Por qué? Porque ese grupo habrá aparejado 
todo; estará tan bien preparado que, no importa lo que 
pase, ellos no tienen por qué preocuparse.

21  San Mateo 24:20
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[JBP] “EL ESTRADO DEL JUICIO”. Podemos colocarle ese 
tema en esta ocasión de hoy, martes 31 de octubre de este año 
2023.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
enviar estas palabras, bajo este tema: “EL ESTRADO DE 
JUICIO”.
 Lo cual él lo escribió allí en esa parte abajo de ese mensaje 
“COSAS QUE HAN DE SER”. Ahí él escribió: [WSS] «Estado», 
porque le faltó la “r”; pero es refiriéndose ahí a esa parte final:

 [137] Recuerde, le encontraré en el Estrado de Juicio 
con estas advertencias.

“EL ESTRADO DE JUICIO”

[JBP] Que Dios les bendiga, que Dios les guarde, continúen 
pasando un día lleno de grandes bendiciones de Dios.
 Y que Dios bendiga al misionero Miguel Bermúdez Marín, a 
su esposa Ruth, a nuestro hermano Gerson, que lo acompañan; 
y que salgan ahí de Argentina llenos de la bendición de Dios, y 
sigan hacia Bolivia. Lo cual pedimos a Dios que también sean 
días de grande bendición la presencia del misionero Miguel 
Bermúdez Marín allá en Bolivia.
 Y todos los hermanos allá en Bolivia: aprovechen esa 
oportunidad de tener al misionero Miguel Bermúdez Marín con 
ustedes.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y nos ayude a todos a 
estar preparados, y así estar aparejado en todo, tener todo bien 
aparejado.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y recuerden nuestro tema: “EL ESTRADO DE JUICIO”�
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